**Кут Хуми**

**Алина Кокина**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Первый курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**

**Аппараты систем частей каждого.**

**Метагалактический Теург**

**Изначально Вышестоящего Отца.**

**Нить Синтеза Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Метагалактика**

**Изначально Вышестоящего Отца**

***2 Синтез Изначально Вышестоящего Отца***

**14-15.12.2024**

**ИВДИВО Томск**

**Аппараты систем частей каждого.**

**Метагалактический Теург Изначально Вышестоящего Отца.**

**Нить Синтеза Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

**4032/1984/1472/960/448** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-землянина

1. Стяжание Архетипической Метагалактики горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в Архетипической Метагалактике
* Новым Рождением в Архетипической Метагалактике количеством/качеством Ядер Огня Синтеза всех видов организации материи: 65536 октавных реальностей Октавной Метагалактики
* 512 метагалактическими частями Человека Архетипической Метагалактики по видам организации материи подготовки каждого
* Метагалактическими частями Компетентного Архетипической Метагалактики всем видам организации материи
* Телом Посвящённого курса Синтеза ИВО в синтезе частей Архетипической Метагалактики
* Стяжание двух жизней - Человеческой и Компетентной Архетипической Метагалактики
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 2 видов жизни: Человека и Компетентного, ракурсом достигнутой Антропности

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание 16384 Ипостасных, 16384 Трансвизорных и 16384 Синтезтел каждого в Архетипической Метагалактике взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с заселением Отец-Человек-Землянами с фиксацией физического мира данной реализации физически.
3. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

386. 02. нить Синтеза Отец-человек-землянина

322. 02. эфирное тело Отец-человек-землянина

258. ИВДИВО-тело ощущения Отец-человек-землянина

194. 02. Тело реальности октавности Отец-человек-субъект-землянина

130. 02. пранить синтеза Отец-человек-землянина

066. 02. праэфирное тело Отец-человек-землянина

002. Слово Изначально Вышестоящего Отца Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Юлиан Синтез Ощущения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ким Синтез Эфирики Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Харитон Синтез ИВДИВО-Тела Ощущения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела реальности октавности Отец-Человек-Землянин Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мирослава Синтез Пранити синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Станислава Синтез Праэфирного тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вересса Синтез Слова Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Извечного горизонта текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Извечности горизонта текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи):Община ИВАС КХ. Частные ивдиво-здания каждого. Образ Метагалактики 16-ю явлениями:

* 16 эволюций архетипической метагалактики
* 4 миров архетипической метагалактики
* архетипа материи (название) в качественно-количественной ориентации антропного принципа архетипической метагалактики
* видов материи (64) архетипической метагалактики
* типов материи (256=64х4 свойств материи) архетипической метагалактики
* видов организации материи архетипической метагалактики
* фундаментальностей огня (64) архетипической метагалактики
* фундаментальностей материи (16) архетипической метагалактики
* 512 стихий архетипической метагалактики
* 512 царств архетипической метагалактики
* Частей с системами с аппаратами в них архетипической метагалактики
* Частностей Частей архетипической метагалактики
* вхождения в 64 вида компетенций ракурса архетипической метагалактики
* Должностной Компетенции в ИВДИВО у ИВАС КХ каждым телом
* лично-ориентированного Синтеза архетипической метагалактики каждым телом
* Вхождение в ИВДИВО каждого

1. Семь Планов Синтеза ИВО семи Частей горизонта текущего синтеза ИВО
2. Шесть книг ивдивной жизни Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного в Архетипе ИВДИВО
3. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
4. Наделение шестнадцатью компетенциями 2 горизонта: первые Статусы/Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
5. Наделение двумя планетарными полномочиями: Человек-Служащего и Человек-Ипостаси

**Содержание**

***День 1, часть 1*** **Ошибка! Закладка не определена.**

Вхождение во вторые Метагалактические Философские Чтения Синтеза **Ошибка! Закладка не определена.**

Физическая материя и эфирная материя. Виды материи [7](#_Toc185081100)

Эфирное тело. Что такое эфирный проводник. Чем они отличаются 14

**Практика 1.** Вхождение во вторые Метагалактические Философские Чтения Синтеза. Стяжание Эфирного тела Изначально Вышестоящего Отца 24

Про Эфирное тело [27](#_Toc185081107)

Про практики на Синтезе. Части разворачиваются только при стяжании на Синтезах 27

Почему ставят стулья на первый ряд и на них не садятся? [32](#_Toc185081101)

О стяжание частей в Метагалактике Фа  [35](#_Toc185081102)

**Практика 2.** Стяжание 16384 Частей Человека Метагалактики 36

Про Отца небесного и Отца планеты Земля. Об Учителях предыдущей эпохи  [38](#_Toc185081108)

О практике Нового Рождения  [40](#_Toc185081118)

**Практика 3.** Стяжание Нового Рождения Метагалактикой Фа [41](#_Toc185081117)

***День 1, часть 2*** 43

[Про фиксацию Посвящений 43](#_Toc185081121)

Про алкоголь и курение  [43](#_Toc185081110)

Учение Синтеза пошло из России  [47](#_Toc185081114)

Про Новый год 48

Об Аватарах Синтеза Кут Хуми Фаинь 49

О Слове Отца 50

**Практика 4.** Стяжание Части Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца 53

Объяснения после практики 54

Влияние Слова Отца на генетику 55

О практике стяжания Огня Метагалактики. Огонь и Синтез 57

**Практика 5.** Практика-тренинг стяжания Огня Фа Метагалактики Фа 59

Объяснения после практики. О Метагалактике Фа [61](#_Toc185081115)

**Практика 6.** Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа 65

О практике Рождения Свыше  [67](#_Toc185081124)

О Книге Жизни  [71](#_Toc185081124)

**Практика 7.** Стяжание Книги жизни. Стяжание ночного обучения 72

Объяснения по практике [73](#_Toc185081115)

Почему Синтез идёт 12 часов [73](#_Toc185081139)

***День 2, часть 1*** 74

Итоги ночного обучения 74

Посвящённый, Служащий, Ипостась  [82](#_Toc185081140)

**Практика 8.** Стяжание Ипостаси. Вхождение в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Меча Ипостаси Общины Аватара Синтеза Кут Хуми 93

Комментарии по практике 98

Роза Сердца, что это такое? Практика стяжания Розы Сердца 99

**Практика 9.** Стяжание Розы Сердца каждого с 65536 пламенами. Стяжание Печати Судьбы Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Розы Сердца 104

О Розе Сердца [105](#_Toc185081142)

О Синтезах. О Части Сердце  [106](#_Toc185081154)

О практике вхождения в архетипы  [107](#_Toc185081154)

**Практика 10.** Вхождение во второй архетип Октавную Метагалактику. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения во втором архетипе Октавной Метагалактики 109

Объяснения после практики  [111](#_Toc185081154)

***День 2, часть 2*** 111

Система энергопотенциала, что это такое и как ей применяться 111

**Практика 11.** Стяжание Системы энергопотенциала, ядра Синтезаэнергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца 123

Об энергопотенциале 125

512 видов Царств и 512 видов Стихий 126

**Практика 12.** Стяжание 512 видов Царств Изначально Вышестоящего Отца 129

Объяснения по практике [131](#_Toc185081166)

Про Эфирное тело. Применение 132

Что такое Нить Синтеза? 133

**Практика 13.** Стяжание Частей: Нить синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Пранить синтеза, Праэфирное тело, ИВДИВО-Тело Ощущения, Тело реальности октавности Отца-человека-землянина 135

**Практика 14.** Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел в Октавной Метагалактике 137

**Практика 15.** Итоговая 139

***День 1, часть 1***

**Вхождение во вторые Метагалактические Философские Чтения Синтеза**

Всем добрый день. Здравствуйте. Мы с вами начинаем наше восхождение вторыми Метагалактическими Философским Чтениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Приветствую тех, кто первый раз пришел, сейчас, ещё так понимаю, будут доходить кто опаздывает.

И у нас с вами 2 Синтез на территории подразделения Томск и, соответственно, 2 Синтез – это следующая тема. 1 Синтез у нас был Образ Отца, вспоминайте, те кто был. И вот, сейчас мы общались, делились, что уже очень много практик нарабатывали, делали и чувствовали, смотрели как, что происходит, какие эффекты есть.

И, соответственно, у нас сейчас начинается, и уже начался, 2 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, где сразу для тех, кто первый раз сегодня пришёл, вот независимо даже от того, что уже был 1 Синтез, и мы уже какие-то вводные темы разобрали там, о том, что такое Философия Синтеза, о том, что с ней делать. И у нас есть такое правило, что первые три часа в целом они свободны и вы можете послушать, вы можете поучаствовать, и желательно поучаствовать, чтобы разобраться, что это для вас, что у вас получается, что не получается, в чём вы, с чем вы знакомы, с чем совершенно никогда знакомы не были и, соответственно, почерпнуть для себя что-то новое. И потом мы продолжаем, соответственно, сегодня пол четвертого начинаем, до половины десятого сегодняшний день, и завтра у нас будет время. Сразу просто регламентацию дам, чтобы сорганизоваться, и завтра мы начинаем в 14:30, чтобы настроиться на время, и мы с вами работаем 12 часов, то есть 6 часов сегодняшнего дня, 6 завтрашнего дня.

Для чего это нужно? Для того, чтобы полностью проработать темы, потому что 2 Синтез, я сейчас назову кратко какие темы мы будем разбирать, он очень большой, он очень объёмный, здесь огромное количество разнообразия практик, даже тренингов, объяснений, вот, такой даже, теоретической части, которую нам нужно с вами изучить. И поэтому, на самом деле, только в 12 часов вписывается весь объём данных информации и практик, которые мы соответственно, можем проработать, которые мы можем изучить для того, чтобы вообще понять, а что такое 2 Синтез и вообще каждую тему.

Потому что, давайте так, взять учебник, например, по истории или учебник по математике, учебник по орфографии и, прочитав одну страницу, сказать, что я теперь всё знаю, это будет нелепо, и даже глупо, я бы сказала. И, когда приходит ребёнок и прочитал один параграф и сказал я теперь весь учебник выучил, мы улыбнёмся, скажем: «Ты молодец!». Но поймём, что он ничего ещё не знает, потому что это была всего одна страничка из большого количества текстов. Вот здесь, примерно, то же самое.

Для того, чтобы понять, что мы изучаем, что такое 2 Синтез, что с темами, которые сюда входят, – это Слово Отца, например, такая базирующая тема. Это, например, эфир, и мы с него даже начнём сегодня и так далее, здесь огромное количество тем, которые друг за другом, каждый час, каждые полчаса или в любое другое время, они будут разворачиваться. Для того, чтобы понять, что это такое есть, нужны именно 12 часов, потому что, выучив или проработав только какой-то один часик, например, да, полчаса, даже три часа, на самом деле, это очень мало, это будет вот также выглядеть, как малыш, который прочитал одну страничку и потом сделал вывод о том, что он знает всю книжку.

Ну, вот то же самое студент. Да, вот я, училась в медицинском, прочитать один листочек анатомии, даже 20 листов, даже один параграф и сказать, что ты знаешь анатомию человека, но это ни о чём, правда? Потому что пока ты не изучишь все кости, все мышцы, все органы и досконально не узнаешь их ещё и на латинском языке, ты вообще не врач, даже не уровень медсестры, не уровень фельдшера, если говорить о медицине, если ты выучил какой-то маленький параграф из большого параграфа, из большого количества параграфов самой книги.

Вот то же самое здесь, потому что это Чтения Синтеза, называется Философские Чтения Синтеза, где мы, с одной стороны, философствуем, но при этом изучаем определённые темы, которые встраиваются именно во 2 Синтез, 3 Синтез он будет темами совершенно отличаться, и будет какая-то общая канва тем, которые мы идём друг за другом, развиваясь, но при этом каждый Синтез он неповторим в том, что в нём затрагиваются те тематики, которые больше нигде не будут проявляться. И так каждый месяц, каждый Синтез, когда мы выявляем определённые направления, которые мы тщательно изучаем, их разбираем, и потом вы уходите с этими знаниями, с практическим опытом, и можете соответственно, его применять в своей физической жизни, практиковать. Хотите применяйте, кстати говоря, хотите нет, это полная свобода.

И мы, соответственно, с вами начинаем изучать вот такую большую, объёмную тему второго Синтеза, которая закончится своим действием завтра, получается, если говорить о часах в 20:30. И там будет пиковая итоговая практика, где мы её доработаем, сложим. Те, кто был на первом Синтезе, уже знает, что такое практика, те, кто не был, мы поясним с вами далее.

И соответственно 2 Синтез – это Синтез, чем он неповторим, например, от других Синтезов? В том, что в нём мы будем разбирать только один вид материи, то есть, давайте так, у нас учёные вообще, в целом, изучают какой вид материи? Физический, да? И у нас называется даже предмет – физика, правда? Почему? Потому что там изучается физический вид материи, в котором мы живём, он трёхмерен и, соответственно, 1 Синтез – мы как раз говорили больше о физическом виде материи, о том, как он существует.

И здесь, чтобы не смущались, те, кого не было первый раз, у нас можно начинать с любого Синтеза, хоть с второго, кстати говоря, я когда-то сама, когда пришла на Синтез, я тоже пришла именно на второй, соответственно осталась, прошла Синтезы. Вот теперь видите, через какое-то время, я уже их сама могу вести.

При этом есть такой нюанс, что, если темы, какие-то, которые были на 1 Синтезе, и вы их не знаете, я о чём-то говорю и вы не понимаете, ничего страшного, это не должно пугать, расстраивать. Почему? Потому, что их можно доработать, их можно объяснить или на перерыве, или существует большое количество занятий, которые идут именно в подразделении. Здесь есть те, кто уже в них участвовал или в каких-то вот теоретических практических разработках, где можно совершенно свободно прийти в любое время, договориться с командой, и вам объяснят какие-то вот слова, которые, например, были непонятны, потому что на 2 Синтезе заново полностью повторять, соответственно, нецелесообразно.

Потому что мы приходим научиться чему-то новому и каждый раз, 3 Синтез, он будет идти в своём ключе, четвёртый в своём ключе, пятый в своём ключе и так дальше, то есть, мы будем расти иерархически последовательно друг за другом относительно как бы разных тематик неповторяющихся друг за другом, но связанных между собой единым Синтезом.

**Физическая материя и эфирная материя. Виды материи**

И, соответственно, мы начали говорить о том, что существует, и учёные выделяют физический мир, и они выделяют явления физики, как таковой. В принципе вся физическая материя она построена у нас таким способом, что мы её осязаем, замечаем, можем потрогать, понюхать и то мы ещё не всё изучили, если говорить о физике и очень много того, что ещё не создано или ещё начинает только создаваться. Ну, допустим, у меня вот есть такая моя, наверное, родня. И у меня там есть несколько человек, которые, вот у них много патентов, именно по физике, и они учёные, у них много изобретений, которые там из Китая с ними работают. И мы так общаемся периодически, там кто-то взошёл уже от старости, кто-то продолжает ещё что-то в этом, в этой области развиваться и вот, даже продолжая работать и, когда они там изобретали, у них там более 15, около 15, более 15 патентов.

И то там, получается один дедушка в родственных отношениях со мной, он уже даже ушёл из жизни. Когда дети стали поднимать уже его наработки, оказывается, что очень много открытий, которые ещё не получилось доработать. И вот это всё физика, только физический вид материи, когда они раскрывают там ядра, ядерная физика, там атомные электростанции. То есть, ну вот это сейчас не к этому Синтезу, а к тому, что даже сама физика, она ещё не изучена до конца, потому что очень много того, что ещё не открыто. И вот есть изобретение, есть патент, это не только, вот я с позиции своего родственника, просто я с этим сталкивалась и знаю, что они изобретали.

А, если взять вообще учёных по всей планете Земля, то представьте сколько всего ещё в физической только материи не открыто.

А теперь 2 Синтез, что в нём – это второй вид материи, где этот второй вид материи начали учёные изучать, где-то их, где-то это закрыто, закрыто в том плане, что принималось, даже конгресс был учёных в Европе, где они поднимали тему **второго вида материи**. Они назвали его **эфир**. О эфире, если вы вспомните, говорил Эйнштейн. Об эфире говорили учёные о том, что он существует как следующий вид материи, который плохо изучен и, кстати говоря, физики говорили, что пока не будет теории эфира, мы не сможем дальше строить аппараты, которые способны передвигаться, например, в космосе, которые будут обладать какими-то более сложными иными действиями.

Вот, почитайте учёных, которые особенно жили во времена, там, где-то 50 лет назад, 100 лет назад. У них были очень много теоретических таких наметов, именно со словом эфир, а потом Европа приняла конгресс, собрали учёных, сказали, мы вообще не понимаем, что Эйнштейн имел в виду. И не только он про эфир говорил и даже были открытия в этой области. Они сказали, что пока у нас голова не соображает, извините, но мы эту тему прикрываем, то есть, вот сейчас она закрыта, но уже работает Андроидный коллайдер в Европе.

У нас в России, кстати говоря, его достраивают, уже есть опыты, которые, кстати говоря, русские проводят вместе с китайцами и вот у нас совместно так, ну, это наш Российский, но китайцы приезжают, они тоже пытаются что-то своё там сделать, потому что вы знаете китайцев, у них перенаселение, уже народу много, и они к нам ещё едут и пытаются что-то у нас своё продвинуть, взять от нас что-то новенькое, они такие шустрые ребята.

И вот, уже здесь в этих коллайдерах, если вообще вас интересует, так как у меня, вот есть направление там семейства, ядерной физики, меня это соответственно, трогает тема, потому что они там это изучают. Эти частицы, ядра и атомы. В общем, это их вся жизнь, которая была посвящена этому и, что нашли, например, в ядерном коллайдере, они нашли, что частицы, которые разгоняются, они очень быстро летят, допустим, задали скорость частицы, её разгоняют до предельно максимальной скорости, и в какой-то момент, там кстати, трубка такая, там большой такой путь, расстояние, где разгоняют эти частицы по кругу. И вот частицу разогнали до такой предельной скорости, до которой никогда ещё не получалось её ускорить, и она в этой скорости летит, летит, летит, её фотографируют, каждый шаг. И потом в какой-то момент она исчезает со съёмок, её нет, то есть то ли она сгорела, не сгорела, куда она делалась, то есть она просто пропала. Не частичек, не атомов, не молекул, от неё вообще ничего не осталось. Потом проходит какое-то время, она опять в другом месте проявляется и продолжает своё движение. Если её опять разгоняешь, что это скорость, она опять исчезает, пропадает на какое-то время возвращается, когда она возвращается, её тоже сфотографировали в начале исчезания, в конце исчезания.

И вот, в этот момент как раз сравнили само явление той частицы оказалось, что, когда она исчезает, она имеет одну форму, когда она проявляется, она совершенно другая. Она меняется. И начали думать, а где она была тогда, если она вернулась изменившаяся. То есть, она же получается по факту исчезла, но если она вернулась, она проявилась, то, значит, она где-то была. Но она была там, где техника не берёт, разрешение хорошее, разрешение великолепное, там очень сложная аппаратура, она фотографирует трёхмерность полностью.

И вот учёные сделали вывод. Это я вам реальный факт рассказываю, учёные сделали вывод, что частицы уходят в иной вид материи, она смешивается с частицами другого вида материи, которые пока мы ещё не можем опознать, и мы не умеем это видеть, ни взглядом, и не техническим и лабораторно, и потом, напитавшись, смешавшись с другими частичками, представьте, как сахар падает в чае. Да? Горячий и он уже смешался настолько, что оттуда вылущить опять сахар будет невозможно, правда?

И вот здесь то же самое, то есть, когда она ушла, она там растворилась в другом виде материи, она там впитала в себя что-то и вернулась, уже изменившаяся. И вот здесь были тонкие намёки учёных на то, что существует какой-то ещё вид материи, который мы не понимаем. То есть, существует что-то и, возможно, Эйнштейн то говорил правду, и у учёных уже начинает формироваться эта мысль на тему того, что что-то есть, чего мы не знаем.

И вот, когда мы начинаем говорить в целом про эфир или про вид материи второй, он называется, я могу цифрами называть, всего таких видов материи, которые существуют их 64. Наши учёные изучили первый вид материи, сейчас коснулись второго вида материи эфира, раньше так эфир называл Эйнштейн, поэтому в принципе, мы его повторяем, его слова, потому что это учёные, которые доказывали это, изучали, у них очень много трактатов на эту тему. Это слово мы оставили, в принципе, оно правильно называется, он правильно нашёл это слово. Учёные пытаются его изучить и вот в помощь этому те коллайдеры, которые сейчас работают и когда-нибудь настанет время, когда мы эфир всё-таки начнём выявлять, начнём его понимать, начнём его даже чувствовать, начнём возможно его когда-то видеть.

И, соответственно, как я уже сказала, таких видов материй всего 64 и постепенно, давайте так, у нас ещё пока то время, когда у нас не хватает технологий, не хватает научных изобретений, для того чтобы изучить какие-то новые возможности, строения вот разных материй.

И каждый Синтез в целом мы будем с вами изучать какой-то один из них, как, какой он, чем он строится, из чего он состоит, как он вообще действует, как он работает и, соответственно, нарабатывать его не просто теоретически, но и внутренне постигать, как им применяться.

И вот, исходя из того, что, да первый вид материи разобрали и, в принципе, он нам понятен, вот тут есть школьники, которые физику изучают с какого класса? С шестого класса. С шестого класса идёт изучение этого предмета, но эфирики, как таковой, у нас ещё пока нет, к сожалению, потому что ещё мы только на стадиях открытий. И учёные пытаются это, кстати говоря, уже есть изобретения, даже реальных учёных, которые изобретают аппараты, которые работают физико-эфирно, и они уже есть, они пытаются получить патент, это реально. Я вам говорю из мира учёных, потому что я кое-где так взаимодействую через родственную среду, у нас есть в подразделении люди, которые работают именно в ядерной физике с атомными электростанциями, с частицами, с кварками и так далее, да с любыми частицами. И вот, они тоже рассказывают, о том, что сейчас существует, чего нет, что открыто, что не открыто и мы вот так делимся определённым опытом.

И вот здесь наша задача с вами будет в какой-то мере погрузиться, изучить, а, что такое вообще эфир и как он существует отдельно он от нас или он внутри нас, и как это всё взаимодействует между собой. И соответственно, в целом постепенно мы разберёмся в каждом из 64 видов материи. Темы, они с одной стороны сложны тем, что они не доказаны полностью, хотя вот эфир уже начали разбирать и какие-то даже в интернете статьи можно об этом найти. О том, что люди пытаются войти в другие виды материи и плюс, кстати говоря, ещё распознают уже мерности и, например, последние математически задачи, которые решены на данный момент физически, они разработаны в 11-мерности, то есть ученые уже достигли этих возможностей и в 11-мерности, они могут считать.

И если вы когда-нибудь приедете в Москву, зайдёте в Роскосмос на выставку, когда заходишь и там справа, это просто наглядно, то, что я в интернете пыталась это найти, я не нашла, но у них есть стенд, это ВДНХ, где у Роскосмоса, у них есть интересный стенд, где запечатлены фотографии разных видов пространства, разных мерностей. И вот там нарисовано, например, трёхмерное пространство. И вот его кривая. Потом нарисовано четырёхмерное пространство, пятимерное пространство, шести и семи, восьми, девяти и так далее. Я сейчас по памяти не скажу, сколько там таких, но там большой стенд, где эти фотографии.

То есть у нас уже русские учёные, они уже это выявляют. И о том, что существует что-то более, чем трёхмерность, это уже известно. Просто есть такой у нас, знаете, иногда, темнота в знаниях, помните: «Учение – свет, не учение – тьма». То есть, у нас иногда бывает тьма в плане того, что мы знаем только то, что мы где-то читали, изучали и мы считаем, что вот так построен мир. А когда нам дают знания какие-то более того, чем мы начитаны, мы иногда стремимся, что делать? Сразу отрицать или спрятаться от этого. Почему? Потому что для нас это сложно, непонятно, я никогда это не видел, в школе об этом не говорили, в университете об этом лекцию не читали, мне такая книжка не попадалось, и мы начинаем теряться, даже в какой-то информации. Хотя, вот я вам рассказываю реально физические факты того, что уже даже в Роскосмосе вы зайдёте на ВДНХ, там уже это есть, и висит оно там уже не один год, кстати говоря.

И, просто, вот я пришла даже этим летом, я удивилась, что вот мы об этом на Синтезе говорим, оказывается вот они снимки. Я пыталась их найти в интернете, их нет, только если сходить вот с телефона прямо сфотографировать и куда-то потом выложить, надо будет дойти, кстати говоря, идея хорошая. Поэтому, в целом говорить о том, что существует только физика и ничего более, это великое заблуждение. Почему? Потому что уже даже наши учёные доказывают о том, что существуют мир, который есть выше чем трёхмерность и уже съёмки, параметры, схемы, фотографии. Вот я про андроидный коллайдер сказала, где они обнаружили следующий вид материи, и эти частицы продолжают разгонять, пытаются понять с какими он другими частицами там встраивается и что в него вклинивается, что он меняется после этого разгона, они пытаются это назвать, слов пока как таковых нет, потому что это ещё только вот на стадии теории у них, хотя они практикой уже подтверждены.

Это будут долгие разработки, это вот так сходу за один год даже не делается, просто,это дорого даже, у нас уже достаточно давненько строится в России этот коллайдер, почему он так медленно строится, ну, хотя относительно медленно. Потому что опять же нужны средства, чтобы кто-то поддержал, поэтому, наверное, привлекли китайцев, возможно, я не знаю есть там их финансирование или нет, но они к нам приезжают и даже там кое-что у них получилось сделать опыты, определённые на нашем, ещё строящемся коллайдере.

Они там разожгли, в общем выработали температуру выше температуры солнца на планете Земля и продержали её, чтобы не ошибиться, по-моему, несколько минут у них получилось и у них она гаснет. И вот они пытаются, к нам приезжают в Россию, они опять разгоняют, наши вот умеют уже это делать, они пытаются выявить, а как разогнать, вот сделать такую температуру, чтобы она была выше температуры солнца, например, при этом на 10 минут, на 20 минут, на 30, на 40, а потом мы в принципе из этого создадим двигатели, которые будут, представьте, работать с такой мощностью, то есть одной батарейки хватит на всю жизнь. Вам пока хватает на одну минуту, или там сколько-то, пару минут в общем, я сейчас цифру не совсем могу знать, полностью. Я знаю, что там несколько минут, уже такие опыты ведутся, то есть они тоже это делают.

И, кстати говоря, солнце если вспомнить первый наш Синтез, то планета Земля отвечает за какое Царство? За какое явление? Вообще, за физику, мы живём материально-физически. Если говорить о Солнечной системе, то Солнечная система за физикой по видам материи идёт дальше Эфир, получается все явления солнца они какие? Они эфирные, и поэтому почему именно в андроидном коллайдере нашли вот эти исчезающие частицы, и есть предположение, что возможно это эфир. Хотя нет, именно это слово не произносят, но они об этом говорят, что Эйнштейн что-то открывал такое.

И получается, что всё, что идёт за пределами только физического, вот нашей планеты Земля, если мы уже переходим на язык Солнечной системы, то говорить о Солнечной системе только, как о физике, невозможно. Если мы дальше начнём говорить о Галактике, то Галактика всегда будет отражать что? Звёзды, как переводится на греческий язык, например, на латинский язык? Кто знает, как слово звезда звучит? Галактика – как множество звёзд. Звезда – это Астрея. Слышали такое слово, поэтому есть цветок Астра, например, там похож на звёздочку. И в принципе, это Астрея. И соответственно, если мы говорим о физике, планета Земля, мы живём здесь физически, если мы говорим о солнце, о Солнечной системе, вот как я сейчас говорила, это будет больше Эфирный вид материи, где там Физика есть, на неё наслаивается Эфир, дальше за пределами Солнечной системы идёт Галактика, которая является астрейностью или есть такое слово, кстати говоря, вы, наверное, его слышали Астрал.

*Из зала: Да.*

Слышали? То есть Астрал – это скопление, синтез разных звёзд. Да? И это явление, оно тоже существует и это слово такое на слуху у людей. Дальше за Галактикой идёт, какое следующее явление, именно материи? Метагалактика. И Метагалактика – это уже скопление множества разных Галактик, и оно будет идти уже ракурсом за Астралом. Существует такое слово, как вид материи, которая называется Ментал. Я думаю, тоже, наверное, слышали, слово «ментос», как мысль. То есть, среда, которая формирует мысль человека.

И вот что, кстати говоря, отличает человека во внутреннем мире от нечеловеческого внутреннего содержания. Знаете, как говорят, вот ты по-человечески поступи, есть такое выражение, когда человек может поступать не совсем человечески, ну там агрессивно, например, да. Он может украсть, убить, там ещё что-нибудь и мы говорим, что это вот нечеловеческое состояние, хотя внешне он выглядит человеком, а вот во внутреннем мире не обязательно.

И вот, что отличает человека, кстати говоря от, я в кавычках условно говорю «не человека», да, в внутрь или растущего в человека духом, например, или состояния тела, то здесь можно проследить такую аналогию, что для человека свойственно именно и характеризует его мысль. И вот, человек, давайте даже, если говорить о вообще способностях. Именно человек, который обладает мыслью, если брать животных, животные мыслью не обладают, животные могут обладать чувством. Правда? Чувства – это вот такая, как раз чувственность, которой мы живём, там плохо, хорошо. Помните, кошка, ей не нравится, она завиляла хвостом, но это она выражает какие-то свои эмоции, чувства, собака, ей нравится, она завиляла хвостиком, наоборот и так далее.

И ощущение не свойственно животным, им нравится, не нравится, вкусно кушать, невкусно кушать, да? Есть там у кого есть домашние животные, я думаю, что вы замечали, что у них есть свой характер и они ощущают запах пищи, они даже, у них ощущалка работает иногда больше, чем у человека. Они дальше видят, больше нюхают, и хорошо различают ароматы и так далее.

И физический мир он свойственен везде, там природа, климат, это всё движение капель воды, воздуха, влаги, пламени и так далее. Соответственно, если вот объединить всё, что отличает вообще человека от живого любого существа, даже очень разумного. Говорят, там дельфины, например, они очень разумны, там собаки на зелёный свет сейчас переходят светофор.

*Из зала: Я знаю человек может читать.*

Ты знаешь, я недавно смотрела ролик, где слоник брал кисточку, и он рисовал картинки, он рисовал изображение, он рисовал то, что он видел, и у него очень хорошая картинка получалась. То есть, в принципе, умения считывать и читать, да, буквы да. Но, опять же процесс буквенный, он чем обусловлен? То есть воспроизвести что-то животные могут, обезьянки, они могут там что-то.

*Из зала: Ультразвуком передают.*

Звуком да. Кто передаёт?

*Из зала: Дельфины.*

Да дельфины, у них очень развита звуковая система, причём разных видов звука.

*Из зала: А разведение огня?*

Разведение огня согласна, но опять смотри, это уже итог ты говоришь. Да, вот мы уже что-то делаем. А благодаря чему мы это делаем? Благодаря мысли. Мы подумали, мы развели огонь. Если я почувствовала, что мне холодно я огонь не развёл, а вот если я подумал, мне холодно, мне надо развести огонь и огонь развожу, правда? То есть у нас везде следует мысль.

*Из зала: Можно вопрос по поводу животных? Там есть случай, когда собака ждёт человека годами, а человек может человека не ждать годами и задумываешься может у животных тоже мысль есть?*

Я бы знаете, как тут сказала, есть разные подходы к чувствам и к мыслям. Вот если говорить о животных, то для них, это больше будет чувство привязанности, правда? Чувство долга, есть даже такие выражения чувства преданности, сейчас я договорю, потом ты скажешь, хорошо? У человека есть позиция мысли, когда я подумал, что я этого человека люблю, но я не привязан, правда, и я продолжаю его любить, но я к нему не привязана, я его отпускаю. Я могу его ждать, потому что я так решил, я так подумал, я могу его не ждать, потому что я так решил. А собака она не может решить ей ждать или не ждать, она не понимает этого, правда? У неё нет мысленной вот этой характеристики, она может чувствовать чувство привязанности, там на запах даже, да на то что её с ладошки кормили, то что её любили, её ласкали и наоборот собака, которую били допустим и там над ней издевались, она никогда ждать не будет, она будет убегать от такого хозяина. Потому что она привязана к чувствам, да ей было хорошо, я тебя жду, мне было плохо, я быстрее оттуда четырьмя лапами убегаю.

Сейчас там фильм вышел, что-то про собак в кинотеатрах идёт. Ну вот, как раз вот про ваш вопрос. То есть, это именно больше на запахах, запах – это чувство, правда? Ароматы, зрение, тепло, например, это всё чувство, то есть у собак - это больше идёт ракурсом инстинкта, инстинктам. Инстинкт - это чувственное состояние. А вот если мы переходим на мысль, то мысль, на что делает она, преодолевает даже инстинкты, и она выше инстинктов, это не значит хуже, она управляет получается телом. Вот есть, такое очень хорошее выражение, я подумал, я сделал. То есть, мы думаем, появляется мысль, мы начинаем это исполнять. Что хотел сказать?

*Из зала: Я хотел сказать, то, что собака привязывается к человеку именно, потому что человек, когда первый раз кормит собак, он понимает то что он хочет, чтобы, ну она любила его, она понимает - вот меня покормили, значит он будет моим другом.*

В целом, да. Кстати говоря, даже животные вспомните, они же не только к человеку могут привязаны быть, бывает, что тигры выращивает, например, там кого-то другого. Да? Курица вскармливает котят, иногда ну там понятно, что не молоко, но вот она там их греет обогревает, таких случаев в природе очень много, когда вот за счёт тепла, за счёт чувств животное. Я не отрицаю, что они очень разумные, у них есть разум определенный, но при этом все-таки человека отличает способность мыслить, именно мысль, как таковая.

*Из зала: Можно ещё вопрос с точки зрения Синтеза, или вашего. Эфир, это волны, звук физического выражения.*

Да, мы будем разбирать эту тему, мы дойдём, я эту тему обязательно проговорю, мы к ней вернёмся. И, соответственно, сейчас давайте закончим сначала здесь, потом приступим к следующему.

И вот получается, мы не только весь Синтез будем говорить об Эфире, но вот мы с этого начинаем, для того чтобы понять, что мы будем говорить сегодня не только о физическом виде материи, и не только, о том, что учёными уже доказано, хотя мы с этого начали, потому что это тоже нужно понимать, что есть уже предпосылки к тому что люди об этом задумываются они это открывают и постепенно начинают двигаться в эту сторону.

И соответственно, если говорить про, например, Эфир. Если говорить про то, что существует вот разные виды материи. Давайте я напишу на доске, чтобы это запоминалось. Подведём итог, просто, чтобы это у нас осталось в голове, потому что мы потом этим будем, этими формулярами пользоваться. То есть давайте так, у нас есть планета, дальше Солнечная система, дальше Галактика, Метагалактика. Дальше получается, что мы говорили, что планета – это физика, Солнечная система – это Эфир, но, что хочу сказать, сейчас допишем, здесь – это Астрал, здесь это Ментал.

Но вот здесь сразу пояснение, что такое Эфир, Астрал, Ментал. Их таких 64, я только четыре написала, наши ученые видят физику и начинают распознавать Эфир, они начинают уже это изучать, и я уже там проговорила, да, это не значит, что на планете Земля нет Эфира, это не значит, что на планете Земля нет Астрала, нет всего остального. Это всё на планете Земля сейчас фиксируется, и оно всё на планете Земля находится. То есть, оно неотрывно слоями идёт по видам материи. Да. Когда мы выходим в Метагалактику, там только Ментал, но при этом что можно сказать, что для нас, для планеты Земля больше свойственно нарабатывать физичность, для Солнечной системы больше свойственно нарабатывать Эфирность. Так, знаете, эволюционно повелось, когда люди выходят в Астрал, в Галактику, они видят там именно астральность.

Вот есть, кстати говоря, очень много опытов йогов, которые выходили в определённой практике, погружаясь в свой внутренний мир. Они видели, что они выходят как будто бы на какую-то влажную поверхность планеты, которая начинает их зеркалить, отображать, и они это видят, знаете, как воду, которая как зеркало отражает. Кстати говоря, если видели когда-нибудь фильмы, когда душа, например, идёт где-то, например, человек умер, да и там фильм показывает, как душа идёт по лужам, чаще всего даже показывают, кстати говоря песня такая есть, да, когда душа идёт по лужам, там чего-то такого, там я простужен что-то вот об этом. И вот очень много именно Душу связывают с чем? С астралом чаще всего. То есть, Астрал - это как раз, если говорить о стихиях, вот сейчас мы эту связку сделаем, и потом мы это будем нарабатывать.

То Физика, давайте так, Астрал – это больше, пока напишу про Астрал, это вода, если говорить стихиями, мы говорим, что Астрал – это вода, а Ментал – это больше воздух, то есть понятно, да? То, что мы дышим, это в нас втягивается, как вот именно воздушная среда. И вот, если говорить про Эфир, дальше я допишу чуть позже, то планета Земля, представьте на неё наслаивается 64 вида материи. Получается, когда мы здесь живём на нас одновременно действуют, влияют все 64 вида материи и мы замечаем их, не замечаем, думаем о них, не думаем о них, но они всё равно на планете присутствуют. Да, вот как учёные сейчас задумались, а что там такое вообще, куда частица улетает и знают они об этом, не знают, но она всё равно улетает, и они это контролировать не способны.

Вот если говорить о физике, чем живёт физика, вот наш физический мир, вот я хожу по помещению, вы пришли сюда, то есть мы живём здесь в основном движением. Да, у нас бьётся сердце, бежит кровь по сосудам. То есть и в принципе, физический мир он обуславливает, что в основном, ну, такое движение, так хищник там ловит, например, волк ловит зайца, он его съедает, ему нужна скорость движения для того, чтобы поесть, потом желудок, который переваривает переносит его в кишечник. У нас есть, где физический мир обусловлен в основном движением. Я здесь буду некоторые слова дописывать, здесь пока так оставляю. Если говорить про Эфир, вот так раз буду разделять, если говорить про Эфир, то чем обусловлен он? Да вот вы спросили, что это такое? **То Эфир он обуславливает ощущение человека, весь эфир - это наши ощущения.**

То есть, что такое ощущения? Кто понимает это слово?

*Из зала: Можно вопрос, выхожу в эфир, радиоэфир, часто очень я выхожу в эфир?*

Да. Это слово переняли, транслировать. Там есть, соответственно, определённая волна, на которой транслируется экран. Это слово есть, но там это больше физически, физическое слово эфирное, которое применили для физического мира, но при этом, если брать вот Эфир, как таковой, как вещество, которое реально существует вместе с физическим миром, то он уже, да он тоже может проводить разные сигналы, потому что Эфир, он работает вибрациями. Эфир – это вибрационная волна, например, вибрация, допустим, кто физику когда-нибудь изучал? В чём она измеряется? Колебаниями. У нас есть, кто физику изучает? Вообще, килогерцы.

Получается, что там, где есть определённая волна, то это в принципе, килогерц. Но это физический вид материи, который так действует, и мы его можем измерить килогерцами. Но если говорить об Эфире, как ощущениях, то ощущение мы чем измеряем? Смотрите, первое – это движение, то есть, движение волны, движение звука – это тоже волна, а световую волну, и у нас глаз получает световую волну, и у нас появляется в головном мозге картинка. Да, это тоже волна света, которая попадает в наш глаз, пучок света, но от тоже волнообразен. Если вспомните физику, были разные волны какие-то медленные, крупные, быстрые, мелкие волны. От этого зависит в принципе, там вроде параметры физических взаимодействий материй. Ну допустим, Да. Но если переходить уже на Эфир, то давайте так, эфир на самом деле, вы даже знаете это, потому что люди очень часто об этом не просто думают, а этим применяются.

Вот смотрите, по примеру вам приведу, вы будете стоять ко мне спиной, я к вам подойду и даже дышать не буду, но вы будете спиной чувствовать, что кто-то стоит сзади, правда? Кстати говоря о животных, мы сегодня вспоминали, они тоже очень эфирны, потому, что они не могут не чувствовать, запах, они могут ничего не видеть, но они почувствуют, что человек двигается. То есть, за счёт того, что они вот эти вибрации, они очень хорошо считывают, но при этом человек, вот вернёмся, сейчас не будем с животным сравнивать, но это тоже есть. И вот, если говорить о человеке, то а именно Эфир, он передаёт нам ощущение и восприятие окружающего мира. То есть, да, он работает вибрациями, что?

*Из зала: Вот почему я, когда хочу кота напугать, пока он спит, он просыпается*.

И да, и нет. И это тоже. У них очень хорошая сенсорика. Да? И вот здесь, соответственно возвращаясь к человеку, мы начинаем ощущать. Давайте, ощущение – это ещё очень знакомое слово всем – это эмоции.

Но сказать, что только эмоции, это будет мало сказано, потому что у нас не все ощущения можно назвать эмоциями, но эмоции сюда как часть входят, просто это слово такое больше на слуху. Мы его часто произносим и в целом как раз-таки эфир, он в целом создаёт ощущательные волны, вибрации, которыми мы входим.

Например, допустим, были когда-нибудь в очень красивом помещении. Но туда заходишь и там неприятно, почему-то. Или, наоборот, можно зайти в ужасный бардак. Но ты заходишь, а там такая приятная, люди говорят, энергетика. И ты там даже хочешь остаться, даже независимо, что там всё накидано. И так, и так может быть, по-разному. Красивое помещение с хорошей энергией, может быть некрасивое помещение с плохой, с плохим состоянием. Но всё вот это мы ощущаем чем, кстати говоря? О чём мы говорим?

**Эфирное тело. Что такое эфирный проводник. Чем они отличаются**

Чтобы у нас появились вот эти ощущения, внутри нас есть так называемое **Эфирное тело**, которое способно это ощутить. То есть, есть вид материи, мы говорили, что он вокруг нас. Но для того, чтобы этот эфир ощутить, работает на это Эфирное тело. И оно находится внутри нас, оно есть у каждого человека, кто сюда пришёл. Знаете, вы об этом, не знаете. Верите вы сейчас в то, что я говорю или, скажите, всё это ерунда и этого нет, но это всё равно внутри вас существует не зависимо от нашего мнения. Знаете, есть такое слово истина. Она такая какая она есть независимо от того, что мы о ней думаем.

Вот как раз **Эфирное тело оно способно измерять, ощущать, понимать, различать эфир.** И вот кроме того, что мы можем почувствовать там приближающегося человека. Допустим, мама почувствует или папа, что с ребёнком что-то случилось. Через что он чувствует? Никогда не задумывались? Как может мама почувствовать ребёнка?

*Из зала: Шестое чувство*.

С одной стороны, шестое чувство, но при этом от ребёнка идёт определённая волна. Идёт взаимообмен между Эфирными телами ребёнка и мамы. Мама чувствует от ребёнка либо низкую вибрацию. Низкая вибрация – она плохая. Либо более высокую, более качественную, так скажем, вибрацию, она хорошая. И вот за счёт этого мы даже начинаем как бы даже взаимоощущать. Давайте так. У вас было так, когда вам плохо и вам сразу кто-то позвонил и сказал: «Ой, а мне так хотелось с тобой поговорить, наверно у тебя что-то случилось». Я думаю, что у каждого такое было. Или вы чувствовали у кого-то, что-то.

*Из зала: Сны бывают.*

Сны бывают. Да. Когда вы чувствуете, ощущаете, что у человека что-то не так. И вот за счёт чего у нас идёт взаимодействие? За счёт этого Эфирного тела. И поэтому здесь получается, для того, чтобы мы поняли, что такое эфир, мы должны понять, что такое Эфирное тело и как оно работает.

*Из зала: Ну, ещё это же не со всеми работает. То есть я не каждого смогу почувствовать.*

Да. Да. Я согласна.

*Из зала: Как это вот они взаимодействуют?*

Да, сейчас я расскажу. Вот у нас как раз сегодня эта тема. И вот наши сегодняшние шесть часов будут в какой-то части посвящены именно Эфирному телу, и даже мы пойдём делать практику на тему именно Эфирного тела. И вот смотрите. **Эфирное тело**. Да, чтобы было понятно, за что оно вообще отвечает. С одной стороны, за ощущения. То есть мы ощущаем, например, с одной стороны есть холод, жара там и так далее. Это больше чувства. Это больше даже физическое состояние, когда пальцами, органы чувств есть, которые это воспринимают.

А вот сейчас если пойти в более такие утончённые восприятия наши. Когда мы можем ощущать, например, когда-нибудь ощущали, такое ощущение, что что-то случится.

*Из зала: Да.*

Да. Как нагнетает. Или наоборот, ты знаешь, что это будет правильно, хорошо и ты уже ощущаешь, что это хорошо получится и ничего тебе не помешает. И мы этим состояниям, кстати говоря, хорошо верим, почему? Потому что Эфирное тело оно быстрее нас понимает, что происходит.

Почему? Потому что чем выше видами материи мы идём, тем скорость восприятия, скорость осознания, скорость мысли, например, и так далее она начинает взрастать. То есть представьте, что есть скорость физического вида материи. Да, если мы говорим о скорости эфира, дальше астрала, ментала и других слоёв, причинника, буддика и так далее. Их очень много, их 64 до Сиаматики. То чем выше мы поднимаемся, тем быстрее скорость работы и действия каждого тела. Поэтому на эфире, вот если нам надо, допустим, физически движение, мы хотим с кем-то пообщаться, мы берём телефон, мы начинаем звонить. Да, звонок идёт, через какое-то время другой поднимает трубку, мы начинаем общаться.

Если мы говорим про эфир, когда мы ощущаем друг друга буквально только что-то у кого-то, случилось, мы тут же это можем ощутить. И нам не нужны телефоны, связи и так далее. Почему? Потому что через эфир там скорость передачи быстрее. Скорость движения вот этих волн, вибрации, которая идёт, она идёт намного быстрее и там скорость в два раза выше, чем скорость света, если говорить, допустим, о физических параметрах таких вот конкретных. И вот как раз-таки за счёт эфира человек способен что-то ощутить.

*Из зала: Я только что хотел задать вопрос. А эта скорость, она быстрее скорости света? И вы как раз про это сказали.*

Видишь, кто подумал, тому и ответил.

*Из зала: Мысль быстрее, чем скорость речи.*

А мысль, кстати говоря, будет ментал – это четыре. Кстати, эфир быстрый, астрал ещё быстрее, ментал ещё быстрее. И поэтому, да, скорость мысли она действительно быстрее будет.

И дальше, если переходить на Эфирное тело, потому что надо понимать, что если нет Эфирного тела, то как бы мы эфир вообще не ощущаем. И как вы сказали, то ощущаю, то не ощущаю, то есть, то нет.

И на самом деле почему вот даже важность того, что вы здесь присутствуете, для вас в том, что Эфирное тело пятой расы оно очень слабенькое. И оно работает, есть такое слово, как эфирный проводник. Может быть, вы это слышали это слово, может быть нет. Если не слышали, просто вам сообщаю. Оно работает как эфирный проводник, и оно временное. То есть человек-ребёнок с ним рождается, внутри него эфирный проводник.

На этом кстати говоря, я врач по образованию, и на этом есть целая, кстати говоря, построенная, я бы даже сказала, наука. Про китайцев не зря сегодня вспомнили.

Кстати говоря, кто знает науку про эфир? Которую изучают именно в медицине. Это акупунктура называется. И сейчас, кстати говоря, применяют во многих даже платных клиниках. У меня тоже есть знакомые, мы учились вместе, общаемся. Которые прямо в клинике неврологии делают иголочки. И, может быть, вы даже хоть когда-нибудь ходили на иголочки. Правда? На самом деле, если говорить, вот прийти на кафедру неврологии, сказать: «Вот врач, ставящий иголочку, как вы к этому относитесь?» И вам врач неврологии скажет: «Это полная чушь». Именно вот на кафедре я имею в виду учёные, которые там делают. Но при этом люди, которые ходят на иголочки говорят: «А мне помогает».

*Из зала: Самовнушение*.

Нет. Это не самовнушение.

*Из зала: Не, не.*

*Из зала: Это называется мнение.*

Это даже не мнение. Нет. Кстати говоря, я однажды на себе попробовала. Я езжу по городам разным, у меня в какой-то момент впервые в жизни начало тянуть левую руку. Я никогда не ставила иголки, в силу того, что даже - медик. У меня такое есть специфическое мышление на тему того, как всё работает и действует. Академия всё-таки даёт о себе знать. Но и я пришла тоже так же однажды к неврологу, говорю: «Как-то плечо потянула и вот чемодан там подняла, что делать?» Он говорит: «Ну, давайте попробуем». Я говорю: «А почему не попробовать. Давайте попробуем». Я тогда на себе почувствовала. И он поставил мне всего три иголки. И у меня прямо от этих иголок, я прямо увидела, где у меня находятся эти точки акупунктурные. Я говорю: «Вот так вот поставьте сюда». Он говорит: «Сейчас сделаем». Вот врач в клинике, поставил мне три такие большущие иголочки. Они воткнулись. И у меня на глазах начинает расслабляться плечо.

*Из зала: Глубоко.*

Нет, не глубоко. Там буквально дерма и всё, они выше не ставят, только в кожу. Тут же начинает расслабляться плечо. Он говорит: «Ну, вот нормальный эффект, приходите ещё». Я второй раз не пришла, потому что с одного раза уже всё помогло. Но при этом даже на себе я когда-то испытала этот эффект. И вся медицина, кстати говоря, китайская основана вот как раз-таки на эфирном проводнике.

Сейчас скажу даже как называется система, есть целая школа «Фэн-шуй», по-моему, нет не «Фэн-шуй». В общем там прижигаются палочки, ставят точки на коленке, сигары из полыни, ставят иголочки, там целая система точек по телу. И, в принципе, они правы в том, что это работает. Почему? Потому что у нас есть меридианы по телу, из которых выходят определённые энергии. И вот это Эфирное тело за что оно отвечает? Даже не Эфирное тело, а эфирный проводник. За что он отвечает? Он отвечает за энергию, за движение энергии по телу.

И мы поэтому говорили, что это энергетика. В принципе, Эфирное тело, оно очень хорошо ощущает энергетику. Оно чувствует её, энергетику. И когда ставят, например, иголки, там укалывания, кстати говоря, массажи делают по специальным точкам, правда? Есть точки, например, на ушах, говорят там. Два пальца – это ноги, там руки, голова, если взять ладошку расписать там очень много точек. И, в принципе такие наработки, они существуют. Есть целые клиники, по крайней мере, в Москве знаю, где работают целые кабинеты неврологов, врачей, которые вот этим занимаются.

Но я сейчас не рассказываю, не рекламирую, ни в коем случае. Наоборот хочу сказать, что вот эти акупунктурные точки, в принципе, это старая и не только китайская, это в принципе, люди давно об этом знают, и давно это применяют, и этим лечатся. Даже, например, в косметологии придёте, массаж лица делается по специальным линиям. А что это за линии? Вам говорят, ну, просто линии. Откуда их взяли? Ну, это линии движения меридиана, правильно? А по меридианам что движется? Энергия, не кровь. Там, кстати говоря, сосудов нет. И наоборот, даже, когда делают массаж, стараются на сосуды не влиять, не нажимать и обходят их стороной. И, соответственно, кроме лимфатических только. Да? И то их много трогать тоже нельзя.

И получается, что у нас, вот у вас, те, кто особенно первый раз пришел, у вас эфирный проводник сейчас, который проводит энергию. Но если с эфирным проводником что-то случается, он, допустим, канальчик перекрылся, что-то заблокировалось, где-то нарушилось, то в этот орган, то есть представьте, эфирный проводник, он как бы пронизывает все органы внутри нас. Если где-то нарушается проведение энергии, то этот орган постепенно начинает болеть.

Поэтому что делают в народной медицине? Они пытаются эти каналы открыть, они туда ставят иголки, мажут эти места, и массажи делают там, чего только не делают, да, то есть много всего. И действительно это начинает работать, потому что именно по этим меридианам действует, но здесь есть одна очень тонкая специфика.

У человека, когда умирает, почему-то через 40 дней его надо провожать. Ну, там есть специфика такая, помните, через 40 дней там начинаются поминки, в общем, всякие мистерии. Почему через 40? Никогда не думали, почему 40? Не 30, не один день, не два дня, не 60 дней, не что-то другое. А, кстати говоря, вот у мусульман, у них надо человека успевать хоронить именно в первый день.

*Из зала: До заката солнца.*

До заката солнца. Почему? Потому что они, если вспомнить вообще иерархию Частей, мусульмане развивали сердце, а сердце это был больше физический план. То есть они отвечали больше за физическую материю, надо физику в первый же день приложить. Но если уже говорить об астрале и эфире, то там уже, особенно христианство, которое говорило о душе, которое изучало душу, или, например, Израиль, например, да, иудаизм, который всегда изучал явление разума как часть, то у них уже есть вот эти 40 дней.

Даже есть знаменитая еврейская 7:40, такая песенка, слышали? Для них цифра 7, цифра 40 - она священная. Семь – это, в принципе, не только семь дней недели, это семь, как семь лучей, допустим, было Учителей в предыдущую эпоху. Это было семь Аватаров, семь Учителей, были семь планов планеты и так далее. То есть так строилась у нас в предыдущей эпохе вообще материя. И поэтому эти цифры, они к ним очень мистически относятся. И вот через сорок дней что-то происходит, что человека надо.

*Из зала: Душа.*

Вспомянуть. А почему через 40? Кто задумывался? Вот давайте мы сейчас будем говорить не о ритуалах, а о внешней физике. А мы сегодня этим Синтезом будем погружаться в внутренние процессы. Вот с позиции энергии. Как это звучит? Потому что физически мы и так это всё знаем.

*Из зала: Может, это тело астральное рассыпается или уходит.*

Вот смотрите, астральное тело, душа она никогда не может рассыпать. Душа вечная, правда? Она, даже говорят, вечно молода.

*Из зала: Тогда она через 40 дней уходит.*

*Из зала: Нет, она уходит раньше.*

Душа уходит. Я бы сказала.

*Из зала: Из тела.*

Что она уходит сразу из тела.

*Из зала: Нет, не из тела. А как?*

*Из зала: Расскажите же нам, делитесь.*

Интригу же надо создать.

*Из зала: А то помрёшь здесь и не будешь знать.*

Подождите, не торопитесь ещё.

*Из зала: На какой день, куда уходить-то? А родственники забудут.*

Вот смотрите, есть. Сейчас я здесь пропишу ещё несколько слов. Мы говорили на физике. Давайте сейчас здесь запишу. Что мы изучали на физике – это Образ Отца, Часть, ну, кого не было, это ладно, потом изучите. Получается, здесь вот, это первый горизонт, второй горизонт, здесь мы говорим про эфир, Эфирное тело, я напишу. Третье – это душа, это наш третий Синтез, мы будем там всё говорить о душе и всё об астрале. То есть там будет вся тема, только там, поэтому сегодня это будем минимум затрагивать. И четвёртое, есть такое слово, напишу «ментальная чаша», вот так напишу. Или давайте напишу размышление, когда человек умеет мыслить. Размышление. Вы видите, что человек умирает, у него уходит душа.

Помните, я рассказывала, что были опыты, которые были в Америке, когда там люди умирали, их клали на специальные столы, и когда человек умирал, он терял какое-то количество грамм. У всех 2-3, даже до 22 кто-то описывал грамм, что каждый раз, как только человек умирает, он испускает дух, есть такое слово, и он теряет какое-то количество грамм. То есть у него сразу же уходит душа. Душа ушла сразу. И поэтому сказать, что через 40 дней она должна выйти, она уже сразу ушла.

*Из зала: Я имею в виду, уходит.*

Да, я поняла, в мир иной. Да. Но при этом.

*Из зала: Не может успокоиться и я не знаю.*

Нет, душа всё, она сразу ушла. И люди уходят, они всё. Душа вот она уже дальше там у неё свой путь, и он тоже, мы можем его рассказать, но чуть попозже мы затронем это действие. То есть душа она ушла сразу, всё, её нет. Но через 40 дней человека всё равно надо провожать. Что происходит через 40 дней?

Вот через 40 дней разрушается внутри человека эфирный проводник. И человеческая энергия при его рождении, она записывается. Она как бы заполняет эфирный проводник, он пользуется энергией тела, которое существует в эфирном проводнике. Человек умирает, у него уходит душа, эфирный проводник остается внутри. И в течение 40 дней он полностью, вы правильно считали, что разрушается, но только не душа. Душа никогда не разрушится, потому что это Часть человека.

*Из зала: Нет, я имею в виду, что эфирное тело разрушается.*

Да, вот эфирное тело, оно разрушается, оно начинает разрушаться. И потом, когда 40-й день, почему вспоминают? Потому что человеку придают. Давайте, что такое воспоминание с позиции эфира? Ты вспомнил, твоя энергия воспоминания идёт к этому человеку. И она начинает его либо преображать, либо что-то с ним делать. И она помогает, даётся специальная энергия благодаря этому, чтобы быстрее разрушилась. Кстати говоря, отпевания для чего нужны? У нас, конечно, такая траурная тема, но она тоже интересная.

*Из зала: Чтобы быстрее произошёл переход.*

Вот как раз-таки отпевания нужны для того, чтобы душа быстрее ушла. Потому что она может фиксироваться на своё тело, и у неё иногда не хватает потенциала уйти, например, в зал к Отцу на суд. Потому что каждую жизнь заканчивается воплощение, и человек обязан прийти и встать пред Отцом. И поэтому отпевание, когда люди поют, пение – это голос, а голос в звучании – это астрал. Это всегда астральный вид материи, когда наши голоса передаются через астрал. Эфира там нет, кстати говоря. Хотя эфир, он тоже как вибрация, он создает вибрацию, чтобы подтолкнуть снизу как бы душу. Да? Потому что сначала идёт Образ Отца, потом Эфирное тело, и он получается эфирное тело вибрацией подталкивает душу, душа уходит, эфирный проводник разрушается.

Но при этом, обратите внимание, здесь есть такая очень тонкая особенность. Представьте себе, вы целую жизнь, там 80-90 лет развивали эфирный проводник. Делали иголочки, прижигали себя, делали массажи, там не знаю, насыщались энергией, делали какие-то энергетические практики, делали всё, что угодно, а потом в конце жизни она вдруг разрушилась, и ты пришёл к Отцу на суд, а у тебя этого эфирного проводника нет.

А тебя Отец спрашивает: «А что ты сделал за эту жизнь?» Ты скажешь: «Массаж делал». Он скажет: «Где? Тело сгнило, эфирный проводник распался, где твоя работа?» Её нет, показать нечего. И ты скажешь: «А я занимался энергетикой, нарабатывал». Очень много людей, кстати говоря, они погружены в энергетику, огромное количество всяких непонятных даже многим людям школ, направленных именно на развитие только энергии, что вот есть только энергия, больше ничего.

Я думаю, может быть, вы даже слышали, школа энергетик, биоэнергетика, и там чего только нет, и они все полностью поглощают в энергетику, но при этом, представьте себе, ты проходил эту школу биоэнергетики, ты напитал энергией свое биологическое тело, свой эфирный проводник, ты помер, пришёл к Отцу, и всё, что ты делал, Отец скажет тебе: «Где?» Нет. Оно через 40 дней полностью, там ничего не остаётся.

И на самом деле, если с позиции эволюции я бы сказала, что это абсолютно неэффективно. Правда? Ты всю жизнь что-то делал, ты нарабатывал энергию, ты делал практики, ты делал огромное количество физических занятий. Йога, кстати говоря, тоже основана на том, чтобы поддержать энергии в теле. Буква «й», буква «и» - это знак энергии.

И соответственно человек трудился всю жизнь, и в какой-то момент, представая уже на суд пред Отцом, когда надо показать свои деяния, твоё деяние перегнило уже вместе со всем остальным. Ну, даже обидно, я бы сказала. Правда? То есть ты получается занимался туфтой всю свою физическую жизнь, потому что ничего не осталось.

Как еда, от того, что ты много ешь, и ты энергичен. Ты скажешь Отцу: «Питался хорошо». Он тебе скажет: «Молодец, но сделал-то ты что?» Ты скажешь: «Я ел, в спортзал ходил». Где вот это? Потому что тело всё, оно взошло, физическое тело. И Отец проверяет в первую очередь, по чему? По тому, что осталось внутри. Мы сказали, душа есть. Ты скажешь: «А я душу нарабатывал». Чувства есть, да, душа осталась, вот она такая работа, я был очень чувственным человеком, и я скажу, да, вот это здоровая наработка, потому что есть что показать.

Представьте, вы, ну, не знаю, там, к вам приходит человек, и ты ему говоришь, вот вы начальник, допустим, руководитель, директор. К вам приходит человек и говорит: «Я 30 лет очень много работал». Ты ему говоришь: «Ну, покажи свою работу, я её приму». Говорит: «А как её показать, всё она закончилась. Земля её забрала, всё рассыпалось». Ты будешь в недоумении, потому что 30 лет ты чем занимался? Ерундой получается, если ничего не осталось, никому ничего не досталось. Ни тебе, ни другим, называется. Ни себе, ни людям. Правда?

И вот здесь, 5 раса она была, с одной стороны, это поддерживало Эфирное тело. Это проблема, мы поставили проблему, проблема есть. Эфирные проводники у вас сейчас есть. И вы когда-нибудь взойдёте, будем считать, лет через 500 физического времени, так условно, то через 40 дней он тоже у вас разрушится и ничего не останется. Душа есть, часть осталась, она выйдет к Отцу и будет, чем продолжать свою жизнь. Но при этом, если Души, есть же люди, у которых Души почти нет. И у них эфирный проводник разрушился и к Отцу выходит, вылетает только, кто первый Синтез проходил, только Монада, шар Духа. Шарик, он вышел в зал к Отцу, и у тебя даже тела нет, представляете, если нет внутри ни одной части. Чем дальше жить? Нечем. Только шарик, сгусток Духа, который вылетел в зал.

И вот здесь новая эпоха, это эпоха частей, где Отец убрал все программы, предыдущей эпохи 5 расы, которые были с одной стороны может быть для того времени, они в какой-то мере были правильны, но на данный момент они уже не эффективны. И не эффективность как я уже сказала, это как раз-таки разрушение эфирного проводника, который постепенно умирает. И поэтому 40 дней направлены на то, чтобы помочь ему полностью разрушиться, потому что, представьте энергия бегает внутри тела, а тело уже не живёт. Поэтому оно постепенно просто рассеивается просто в природу.

Вот это Эфир, я вам рассказываю. Ты спрашиваешь, что такое Эфир…

*Из зала: Почему 40?*

Потому что за 40 дней происходит разрушение связей внутри.

*Из зала: Неразборчиво.*

Физика не может пока измерить, это в целом традиция вообще всех направлений.

*Из зала: Неразборчиво.*

Но это традиции, они возникают из реальных фактов. То есть если следить, например, кто умеет видеть, есть люди, которые умеют ощущать Эфир, они это ощущают, да действительно за 40 дней он уходит.

*Из зала: Человек, который первый раз …*

Нет. На самом деле, здесь не потому что кто-то поверил. Давайте у нас есть опять же огромная традиция многих народов планеты Земля не сообщающихся даже между собой. В одном месте так решили, в другом месте так решили, третьем месте решили, давайте так, если вместе решили, не договариваясь между собою.

*Из зала: Есть эффект сотой обезьяны. Одна обезьяна на острове, который не соединялся они все ели, но, что они там ели, бананы и они с песком. Одна вдруг додумалась и начала мыть в море, обезьяны другие посмотрели и начали тоже так делать. Количество обезьян доходило до сто невообразимым образом все обезьяны по всей планете стали так мыть.*

Но, если говорить о животном мире, да, это передаётся инстинктами. Также пчёлы, например, друг другу передают, но человек – это более высокоразвитое существо, и оно проверяет эти теории. На самом деле если взять, например, христианство – это практика в принципе христианская, если взять иудаизм – это практика у иудеев, они не договаривались между собой. У них нет этой договорённости. Оно возникло в разные времена, в разных местах в независимости от существования друг друга. И все выделяют 40 дней, некоторые люди, кстати говоря, описывают, что через 40 дней у человека как бывает какая-то вспышка, знаете, как сияние, которое рассеивается и люди, некоторые, кто умеет видеть миры другие, они умеют это замечать. То есть и в принципе, это наработано человечеством, как Душа, например, мы говорим. Если вас спросить есть ли Душа, например, у людей, многие скажут, есть. Как вы это проверили, что она у вас есть? Просто знаем, что она существует. Правда?

И человек без Души, бесдушевный, человек без сердца, бессердечный. Да, и как-то первые три буквы, они вообще мне не нравятся. Если говорить о том, если у тебя нет Души, например, человека я имею ввиду.

В принципе есть, опять же мы возвращаемся к тому, что мы говорили, есть что-то, что уже измерили физически, есть что-то, что мы ещё учимся измерять. Человечество ещё ну не дошла наша наука до каких-то моментов. Хотя уже очень много исследований существует и, когда уже, просто я на первом Синтезе это рассказывала, что измеряли люди как из человека выходит сгусток после смерти, например. Это не пот, это не выделения какие-то, а это именно какое-то нечто не ведомое состояние, которое потом они тоже не могли определить, что это такое. То есть почему у всех одинаково, что-то уходит в первый день, а потом разрушается в течение 40 дней. Вот эти традиции, они существуют.

И даже более того скажу, я вела Синтез в Германии такой же как здесь, и пока я ехала, я проезжала, сейчас скажу, где это было, Барселона. Там так визу давали, потому что Испания даёт визу, Германия не даёт. И мне приходилось делать окольные пути, чтобы там приезжать, ещё до коронавируса, чтобы приехать в Германию надо получить визу в Испанию. И там по-другому вообще никак. Испания даёт на год, Германия на неделю, а курс 16 месяцев. То есть надо 16 месяцев ездить.

И меня тогда тоже поразило, касающееся Души, разложение некоторых проводников. Могилы, кстати гворя, в Дагестане, такие же могилы тоже видела, опять же скажите: как это доказать? Вы попробуйте найти даже исторические справки, а почему люди так делали в древности могилы? Поищите. В Испании, это христиане, в Дагестане, сейчас скажу, где. Город называется – Дербент. Там тоже такие же древние, пять тысяч лет назад было всё построено и вот они это откопали из-под земли, это считается самый древний город России.

И везде стоят каменные плиты, это именно захоронения и у них везде есть дырка. Замечали, когда-нибудь такое? Сейчас в современности это уже не делают, там просто плитка, а там делалась дырка. Для чего? Я спрашивала у местного экскурсовода в Испании, говорю, а зачем в каждой могильной плите везде есть такая дыра? Они говорят: Ну как ты, что не понимаешь, что люди считали, что через эту дырку, человека похоронили, если его похоронили неправильно там, как-то ещё, дыра нужна для того, чтобы его душа, его тело оттуда могло выйти предаться к Отцу, короче говоря, чтобы оно не осталось в земле. В мусульманстве такая же традиция. Специально говорю, они не договаривались, это разные религии.

Дырка, я специально пришла, я первый раз там была недавно в Дербенте, зашла там стоят могильные плиты, старые, могил нет, просто их, там очень красивые узоры, там всякими иероглифами, арабскими вязями, и поэтому их так выставляют, там тоже дыра. Я спрашиваю, зачем она? Там экскурсовод говорит: честно сама не понимаю, но все плиты с дырами. Точно такие же как я видела в Испании, где они, когда раскопали, они нашли описание, зачем делается дырка в могильных плитах. Для того, чтобы выходила Душа.

И так описывают все люди, самое описание не нашли, потому что пять тысяч лет, это древнее не осталось текстов. Но дырки есть тоже для выхода Души.

*Из зала: По 40 дням….считается …обновляется энергетика в теле в течение 40 дней…..*

Но вот пожалуйста, ещё один такой момент, где люди не зависимо друг от друга, они эту цифру понимают. И они эту цифру соблюдают.

И вот теперь то, что я уже начала говорить, Отец в новой эпохе, началась 6 раса, он пересмотрел подходы к развитию человека, потому что было очень мало частей буквально сердце, разум, душа и у человека Эфирное тело четвёртое, которое через 40 дней распадалось. Мало.

И Отец ввёл, сейчас мы пойдём делать первую практику, что должно существовать не просто эфирный проводник, а должно существовать Эфирное тело, которое не будет распадаться после смерти, но оно будет вместе с Душою, знаете, они многомерно входят один в один и они вместе потом могут уходить, например, к Отцу или мы в течение всей жизни можем им пользоваться. Оно универсально в том, что оно способно концентрировать на себя постоянно новые виды энергии. То есть если эфирный проводник пользуется только тем, что ему дали при рождении, то Эфирное тело, я вот тут начала писать, тут не эфирное проводник, а Эфирное тело, то это та часть, которая не разрушается и у неё нет вот этих каналов, которые пронзают части, если что-то перекрылось, бзик какой-то случился даже в Эфирном, вдруг что-нибудь там по жизни бывает и даже если блок какой-то появился, то орган не страдает, почему? Потому что Эфирное тело, оно не состоит из вот этих капилляров, которые насыщают тело, это не значит, что акупунктура на вас работать не будет, она будет. Потому что Эфирное тело, оно так же проходит, у него есть меридианы свои, у него есть точки, которые вокруг него разворачиваются, но при этом по ним постоянно, непрерывно течёт энергия.

И самое главное здесь, что источник энергии, давайте, кто, что может быть идеальным источником энергии для нашего тела? Откуда люди получают энергию? Сейчас я не про питание, я про внутреннее. С одной стороны, люди ложатся поспать, они заряжаются энергией, но опять воссоздаётся, синтезируется энергия, которая у нас есть. А так, чтобы она была откуда-то из вне. Например, как люди раньше подпитывали эфирный проводник?

*Из зала: Дыхание.*

Практики Пранаямы, кстати говоря, там йоги были, и они впитывали, прямо вдыхали энергию питали, напитывали эфирный проводник, но они впитывают откуда? От среды. А ты, когда вдыхаешь попробуй от среды впитать только энергию и не впитать, например, свет, не впитать плохую энергию некачественную, не впитать энергию чуждую тебе, для твоего тела, потому что энергия, энергии рознь. Она бывает

*Из зала: Ещё энергию земли, энергию космоса.*

Энергию земли, и вспомните знаменитые сказки про богатырей. Что делали богатыри перед битвой?

*Из зала: Матушка земля им помогала.*

Они ложились, помните сказку, когда там выходил богатырь ложился на землю впитывал силу земли и потом вставал, и громил один всё войско. Вот, что он делал, если с позиции брать не только физического, мы сейчас будем отходить только от восприятия физического мира. Он напитывал свой эфирный проводник, он впитывал энергию земли и потом этой энергией мог победить целое войско. Да? Было.

Дальше. Существует, честно скажу, для меня это были не адекватные практики, но они существуют. Встать к берёзе впитать силу берёзы.

*Из зала: Бабушки в лесу, кстати, очень много ходят. Берёза, сосны обнимают.*

Согласна. Когда тебе нравится природа, ты обменялся это здорово, но, когда ты впитываешь энергетику, энергию берёзы ты кем внутри тогда становишься? Давайте всё, что внутри тебя, какая энергия внутри тебя такой ты и становишься. Правильно? Вот я работала врачом, была целая система литотерапия, например, мы даже изучали когда-то, когда люди прикладывают камни, впитывают силу камня и они этим становятся сильнее. С одной стороны, это работает, я согласна что, если терапия, когда приложил горячий камушек разогрел мышцу и мышца расслабилась, я это признаю. Но, когда человек впитывает минеральную энергию, за счёт минеральной энергии существует, это неправильно. Почему? Потому что всё, что ты впитал в себя, ты таким стал. Подобное притягивает подобное. Ты впитываешь минеральную энергию специально, когда рядом стоит предмет, это нормально как бы, то есть обмен. Но если ты лечишься берёзой, если ты лечишься камнем, есть лечение, например, когда прикладывают кошек, впитывают от них энергию.

Я даже читала где-то в интернете, случайно мне попадалась, там кто-то писал, что приложите кошку к больному месту, впитайте её положительную энергию, отдайте кошке свою болезнь. Кстати говоря, кошки, они эфирные и они поэтому могут отличить. Если кошка сама легла на больное место как бы это нормально, но не так, что ты ей вбрасываешь свою болезнь. Это же издевательство над животными.

*Из зала: Ещё говорят, что они просто чувствуют вот то место, поэтому они туда ложатся.*

С одной стороны, если кошка сама сделала, она взяла в жертву, она этим растёт, кстати говоря, развивается. Если ты специально на свою больную голову прикладываешь кота и впитываешь энергию кота, и отдаёшь ему свою энергию, это полный бред, правильно. Потому что ты впитываешь животную энергию. Здесь ещё можно написать, что Планета – это минерал, Солнечная система – это растительный мир, Галактика – это животный мир, Метагалактика – это человеческий мир. Мы ещё будем в этом разбираться, если сейчас на понятно мы ещё разберёмся в этом.

Получается люди лечатся, когда есть, например, конный спорт, ты там прыгаешь, позвоночник амортизирует, это тебе помогает от того, чтобы суставная сумка, сустав укутывался в спинномозговую, околосуставную жидкость, он так обволакивается, намазывается и он за счёт этого не болеет, это правильно. Но, когда люди приходят, например, покататься на коне, полечится дельфинами не просто расслабится с природой это одно, когда есть единство с природой и мы с ней взаимодействуем – это правильно. Кошек держать дома правильно, собак правильно и даже хомячков, но не впитывать от них энергию, потому что всё, что ты впитал, это становиться твоей энергией. И получается ты впитываешь минеральную энергию, растительную энергию, животную энергию, но ты не становишься после этого внутренне человеком. Потом откуда появляется у некоторых людей появляется злость, агрессия.

И даже, кстати говоря, в психологии выделяют психику высшую, просто психику, где психика обычная, она может присутствовать именно, как животная психика агрессия, злость, нападение и так далее. А уже высшая психика – это только человеческие чувства любовь, даже печаль, например, но человеческая. И получается тело зашлаковывается энергией минеральной, растительной, животной. При этом она в нас должна быть в каком-то количестве, но должна быть человеческая.

И получается здесь, для того, чтобы эфирный проводник он не откуда не мог получить энергии из вне, люди, что начинали делать? Бабушки у них эфирный проводник, поэтому они ходят к берёзам, пытаются их впитать. Поэтому люди прикладываются к камням пытаются оттуда взять энергию, почему? Потому что так работает эфирный проводник. У него нет источника формирования энергии, потому что он постепенно разрушается.

И вот аналогия этому Эфирное тело, которое, сейчас всё про эфирный проводник я завершаю, что такое Эфирное тело? Давайте говорить о новом. Мы сейчас пойдём его стяжать в практику. Хотя мы **стяжаем Эфирное тело**, **которое никогда не разрушится, оно остаётся с вами на всю жизнь и потом в воплощениях оно останется с вами**. У него источник энергии не природа, не только то с чем мы родились, **его источником является сам Отец.** И когда у вас не хватает энергии, но бывает такое обессилил, устал, то можно делать практику, выходите в зал к Отцу, стяжаете у него просто энергию, заполняете Эфирное тело, и оно насыщается энергией. Эфирный проводник так не может.

У него только вот такие, я бы сказала местечковое состояние, когда у него сколько есть, он мало может, что впитать. Даже кошки, камни мало, что придумали люди особо не помогает. Даёт какой-то лёгкий эффект, но опять ты утяжеляешь сам себя. Давайте энергия может быть очень тяжёлой, люди утяжеляются.

Тут получается источник Изначально Вышестоящий Отец, который напитывает тело, которое заполняется энергией, и получается, что это такой вечный эффект, вечный результат, когда ты, что ты делал для своего тела? Ты правильно насыщал его энергией, ты правильно делал даже энергетические практики, всё, что ты сделал для своего тела, потом даже представ когда-нибудь перед Отцом, оно не разрушено встанет пред Отцом, скажет я это сделал, я это наработал сам. Вот моя энергия, она человеческая, она не кошки, не собаки, никакого-то змея, там ещё что-нибудь, она человека, да?

И соответственно, это кстати говоря, **Эфирное тело – это наше здоровье.** И, когда люди начинают болеть – это внутри заканчивается источник энергии. Что ещё хочу сказать, чтобы вы меня правильно поняли, что именно второй Синтез мы рассматриваем только всё вторым горизонтом. Да вот то, что я говорила только вторым видом материи, все части второго горизонта, и это не значит, что все Синтезы будут только в этом. Следующий Синтез мы вообще этих тем касаться не будем, мы будем их учитывать, мы будем понимать их уже, но при этом пойдём дальше следующим ракурсом и не только видом материи, вид материи, маленькая часть практики. Это даже одна практика из всех, я бы сказала так, из десяти, двенадцати практик, четырнадцати практик это всего одна Эфирное тело, но мы ей уделим внимание в теоретической части, почему? Потому что она самая такая распространённая с позиции понимания, потому что люди даже в обыденной жизни, я думаю, что вы с этим часто встречались.

Кстати говоря, по поводу растительного мира, например, была целая книга, сейчас скажу, как она называлась «Анастасия», если кто-то читал, видел её. Видели? И вот как раз вся книга основана на чём? Основана на одной практике, на том, что человек впитывает энергию кедра. А теперь вот человек напитался за всю жизнь энергией кедра растительным царством, кто он внутри стал? Если растительное, даже Солнечная система солнце, если свет в том числе, то внутри энергия формируется отдельно растительная, животная, отдельно человеческая энергия. И Отец всегда даёт только человеческую, кстати говоря. Он никогда не даёт растительную, животную, потому что он человек и нас взращивает человеком.

И по итогам внутри формируется растительная энергия. Но и знаменитые фразочки, шутки там разные корни пустил, с кресла не может никуда встать и в принципе вот эта растительная энергия, даже люди, которые так живут по ним это видно. Они апатичны, они вялы, они очень долго сидят, они никуда не ходят, они вот знаешь, человек, который никуда не любит выдвигаться, ему кресло, диван, телевизор.

*Из зала: Овощ.*

О! Кстати говоря слово тыква вместо головы, говорят там ещё что-нибудь. Это растительная энергия внутри, и она на самом деле человеческую внутри разрушает, человек переходит на такой вид деятельности. Кстати говоря, целая теория существует, ко мне приходила девушка на Синтез, не в России, кстати говоря, она рассказывала, как она попала на Синтез. Она говорит: я всю жизнь, молодая там, ей лет тридцать. Она говорит, я всю жизнь занималась впитыванием солнечной энергии в горах, куда же они ездили на какой-то остров, я сейчас не могу вспомнить, не российская тема, и там у них был целый гуру, который обучал как правильно сесть на камень, правильно раздеться кожей впитать солнце, ничего не есть, но впитывать только солнечную энергию. Я говорит через какое-то время поняла, что я тупею, она прямо так мне говорит: Я тупею, я поняла, что у меня рушится бизнес. Она такая деловая, энергичная. Она говорит, после того как я начала это делать, я просто как не нормальная. Она развелась с мужем, у неё там пошли какие-то проблемы вообще по жизни. Я говорит, пришла на 2 Синтез, я говорит поняла, что я занималась много лет ерундой. Она говорит, я заплатила огромные деньги за то, что нас учили впитывать солнечный свет. Она говорит, я поняла, что я начала просто растением внутри становится, я как растение. Я прихожу, она говорит, мне главное поесть. Она располнела, там девушка, которая участвовала в конкурсах красоты до этого, у неё там великолепным бодибилдером была, то есть она участвовала в конкурсах реально бодибилдер, то есть она бодибилдерша. И вот она связалась с этими энергетическими практиками солнечными, располнела так, что ей поставили диагноз булемию, ничего не сделала, потеряла семью и в общем жизнь пошла в крах. И она потом пришла на Синтез, я наконец-то поняла, что я делала. Потому что должна быть внутри только человеческая энергия. Только, когда человеческая энергия внутри тела, мы энергичны, мы что-то можем делать, предпринимать. На самом деле таких заблуждений очень много по жизни, когда, вот я даже несколько сейчас назвала, правда и люди этим занимаются. Это не человеческое и люди потом становятся нечеловеческой музыкой внутри, я так пошучу.

И соответственно в связи с этим, что мы будем делать? Мы сейчас идём в практику, мы стяжаем с вами

*Из зала: Можно вопрос.*

Да.

*Из зала: Извините, что я вопросов много задаю. Мне сейчас надо уйти. Вот богатыри, с одной стороны войско там несметное и наши там три богатыря…*

Они не прикладывались, кстати говоря, по сказкам. Они могли бы, но не делали этого.

*Из зала: Откуда богатырская сила. Что-то здесь другое, не просто так взял прижался к кедру* … *один получит энергию, другой не получит.*

Да.

*Из зала: Потому что кедр кому-то отдаст, кому-то не отдаст.*

И это тоже правильно.

*Из зала: Так же отец или там мать.*

А, знаете, почему он может кому-то отдать, кому-то нет? По подобию. Да, первое по подобию. Значит в тебе уже такая энергия есть, и ты можешь её впитать, потому что подобное притягивает подобное. У нас всегда идёт впитывание только того, что в нас есть. И второе, это тогда, когда у человека, если работающее Эфирное тело, оно в принципе может впитывать всё, что угодно. Если тело не работает или эфирный проводник нарушен, он слабый, он заблокирован, у него вот эти точки акупунктуры не работают, то ничего впитать от земли, ни от чего-то другого он вообще не сможет.

*Из зала: А как мы определяем образ и подобие?*

Чего?

*Из зала: Отца.*

Вас не было на первом Синтезе, мы об этом там говорили все 12 часов. Единственное, что

*Из зала: Не разборчиво.*

А вот вы зря перед практикой уходите. Вы попробуйте в практике поучаствовать.

*Из зала: Она минут пятнадцать?*

Минут пятнадцать-двадцать, да. Потому что вы уйдёте от сюда просто со словами, а так вы хотя бы попрактикуете. Почувствуете, что это есть. Но я могу ответить на вопросы, да, вы можете пообщаться, потому что здесь команда и не обязательно им эта тема именно нужна. Но я готова вам ответить, но давайте как ни будь спишемся может быть.

У нас сейчас будет практика. В практике те, кто первый раз, те кто никогда в практиках не был, потому что здесь есть, кто первый раз уже делал практики, есть те первый раз не делал практики, есть кто второй раз пришёл, есть кто уже какое-то количество раз приходил, здесь разной подготовки. И соответственно здесь все по Образу и Подобию Отца. Как это определять? На самом деле это определяет Отец в первую очередь. И мы не можем сказать ты такой или такой.

Кстати говоря, есть система погружений у нас. Вы с ней тоже можете ознакомится, где человек погружается в свой внутренний мир, и он сам начинает себя видеть какой он, и он сам себя начинает описывать. Это система, у нас есть специальная практика, которая идёт полтора часа. Вы все уже после второго Синтеза можете на неё идти, и там будет, что делать каждому. То есть и вот там вы как раз можете посмотреть, некоторые уходя с погружения радуются, что какой хороший внутренний мир, кто-то в ужасе убегает, потому что они видят себя воочию какие они внутри и насколько они по Образу и Подобию Отца, например. Или наоборот там Образа не хватает, или что-то вскрывается, спецэффекты какие-то внутреннего мира, которые не нравятся даже тому, кто погружается, он понимает, что он такой и начинает даже более интенсивно работать, чтобы это скорректировать.

И поэтому если вы сами не можете спросить, например, понять, то есть методика погружения, где вы сами сможете внутри себя даже узреть. То есть именно узреть, когда вы сами себя как бы и со стороны и внутренне себя сможете понять, почувствовать, даже увидеть. Но я сейчас не буду глубоко про эту практику рассказывать, я про неё могу рассказать, чтобы словами не затягивать, потому что нам надо практикой много наделать сегодня, но при этом такие способы, методики есть, которые смогут это определить.

**Практика 1.**

**Вхождение во вторые Метагалактические Философские Чтения Синтеза. Стяжание Эфирного тела Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся. Попробуйте возжечься своей энергией, мы идём стяжать.*

*Мы возжигаемся, разгораемся, что мы делаем. Вот внутренняя энергия, которая внутри вас есть, она начинает, попробуйте её как бы внутри активировать, чтобы она начала течь, она начала возжигаться, она начала перетекать. Любое состояние, возжигаемся всей энергией нашего тела. Возжигаемся.*

*И мы возжигаемся тем, кто был на первом Синтезе, да, напоминаю, Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики Фа. Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Разворачиваемся всем телом каждого из нас, становимся в зале пред Аватарами Синтеза. Почувствуйте, как тело вот внутренне встало в зал. Перед вами Аватар Синтеза Кут Хуми - он Глава ИВДИВО, это Глава Дома Отца и Аватаресса Синтеза Фаинь, она тоже Глава Дома Отца, вот они ведут такую женскую-мужскую линию синтеза.*

*И далее мы синтезируемся с Аватарами Синтеза, то есть как бы они нам эманируют свой Огонь, и Аватаресса Фаинь и Аватар Синтеза Кут Хум, мы его впитываем. Вот он уже потоком идёт к каждому из нас. Он начинает насыщать тело, Части, клеточки. И Аватар Кут Хуми делится с нами своим Огнём. Огонь, кстати говоря, выше, чем Энергия. Он выше, чем Дух. Он выше, чем Свет. Это более высокая качественная субстанция, которая вам даётся от Аватара Синтеза Кут Хуми. Если вы уходите, Кут Хуми изымает этот Огонь, если вы остаётесь, он остаётся с вами, и он даёт развитие вашим Частям, вы этим начинаете развиваться, Части начинают развиваться, тело начинает развиваться и так далее.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Изначально Вышестоящего Отца вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза каждому из нас. И просим заполнить каждого из нас, ввести в явление второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И наше тело начинает насыщаться, заполняться, каждая клеточка, каждое межклеточное пространство, заполняется каждое ядрышко тела. Вот если взять тело, да, с ядрами клеток, оно начинает заполняться, насыщаться.*

*И мы заполняемся, насыщаемся, концентрируемся, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтез Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем явление Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. Ипостась – это даже выше, чем Посвящённый, это более высокое следующее развитие за Посвящённым, то есть сначала идёт Посвящённый, потом Служащий, потом Ипостась, то есть это тот, кто в Огне Отца и Аватаров Синтеза Ипостась, поэтому мы сразу идём даже выше, чем только Посвящённый.*

*И, заполняясь, выжигаемся этим, мы стяжаем 96 Синтезов Синтеза, 96 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, так называются Огни Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем форму каждому из нас, 96 Инструментов Ипостасей второго Синтеза, разворачиваемся. На вас надевается форма. У дам надевается пиджак с блузкой, и юбка такая слегка расклёшенная, и туфли на невысоком каблуке. У яней – мужчин, у вас брюки классические со стрелками чёрного цвета, я бы сказала даже черно-серого такого цвета, знаете, как металлик, чёрный пиджак, жилетка такая же чёрного цвета, чёрный галстук и белая рубашка. У нас такой классический внешний вид - это форма Ипостаси второго Синтеза. У дам тоже очень классический внешний вид. У дам форма светло-серая, то есть у мужчин темно-серая, такой вот чёрный металлик, у женщин светло-серая форма и белые блузки, они такие на шёлк похожи, они тонкие, они не хлопковые, именно больше как шёлковый материал. А вот у яней больше такая хлопковая рубашка. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза. Те, кто был на первом Синтезе, мы Хум стяжали те, кто не был у вас, он начинает формироваться именно сейчас.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то есть мы просим нас преобразить, наделить в завершении действия эфирного проводника каждого из нас и* ***развёртывание Эфирного тела*** *каждого из нас взамен разрушающегося эфирного проводника.*

*И просим развернуть Эфирное тело, которое вечно будет действовать нами. Наше тело станет нашей частью, одной из частей каждого из нас. И стяжаем 512 Синтезов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть акупунктурные точки с 512 меридианами Эфирного тела каждого из нас с эфирными полями каждого из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим развития, обучения, воспитания каждого из нас в явлении Эфирного тела. Обратите внимание, у тех, кто, у кого был эфирный проводник, он из вашего тела вышел. То есть можно увидеть перед вами такую зависшую субстанцию. Его больше нет внутри вас. Мы его как сдаём. Для чего? Для того, чтобы знаете, опустошить, и Отец тебя заполнит. Вы опустошаетесь от эфирного проводника, он не нужен уже, он не действенен, он устарел, он не насыщен настолько энергией, он разрушается, то есть просто отдайте его, как бы, знаете, такое «не моя воля, а твоя Отче».*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа 16385 реальности Метагалактики Фа. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 16385 реальности, становимся в зале пред Отцом. И вот здесь в зале мы разворачиваемся формой стяжённой, развёрнутой у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь - Ипостаси, каждым из нас, разворачиваясь формой.*

*Перед нами Изначально Вышестоящий Отец, он сидит в кресле, он вам улыбается, у него очень такой добрый, мягкий взгляд, он очень положительно к вам настроен, он к вам присматривается, он вас всматривается, взглядывает, чтобы понять, как вас развивать, что, что делать, как должны расти Части. То есть у него такое, знаете, я бы сказала, он думает, что с вами* *делать, да, и как вам помочь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом,* *стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца его Синтез, а Синтез, он даже выше, чем Огонь, то есть это более, следующая более высокая субстанциональность, и просим заполнить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим заполнить каждого из нас и развернуть Ипостасью второго Синтеза, вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, разворачиваясь, заполняемся этим. Тело заполнилось, то есть там заполняется пустота внутреннего мира, да, она начинает заполняться Синтезом, а там, где есть Синтез, там есмь Отец, да, то есть это Отцовское состояние внутри нас растёт.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, или проникаемся, или впитываем его Синтез. Как я уже говорила, у Отца только человеческое явление, выражение. И просим Изначально Вышестоящего Отца освободить каждого из нас, завершить действие эфирного проводника и развернуть новое Эфирное тело каждого из нас в явлении Части Человека Метагалактики Фа, действующее и разворачивающееся на 10 миллиардов лет Ядром второго Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, как одна из видов Частей Человека. Из вас окончательно выходит, вас покидает эфирный проводник. Он растворяется в зале Изначально Вышестоящим Отцом, вы можете это как бы даже понять, почувствовать, увидеть в зале.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Эфирное тело*** *каждому из нас. Просим развернуть новое явление тела каждого из нас. И у вас разворачивается Эфирное тело, и вот оно зависает перед вами. Тело похоже на вас, такое же лицо, руки, ноги. Ну так знаете, как копия, как вы только ракурсом Эфира. Оно впитывается, в ваше, то тело, которое стоит, попробуйте прочувствовать, как такой лёгкий толчок или лёгкое касание, если получится, которое впитывается внутрь тела.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ощущения Изначально Вышестоящего Отца Эфирному телу каждому из нас, просим заполнить его Ощущениями Изначального Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 акупунктурных точек в каждом из нас, просим их сотворить в каждом из нас. И вот что такое Синтез, да что такое практика? Это когда Отец начинает вас творить, то есть, когда Он формирует в вас что-то новое, что-то более высококачественное, более высокое развитие каждого, и только в практике Он начинает творить, поэтому делаем практики, и просим сотворить 512 акупунктурных точек, взаимосвязанных меридианами с Эфирным телом каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 видов меридиан, взаимодействующих с акупунктурными точками Эфирного тела каждого из нас и просим их развернуть. И они начинают формироваться в зале, можно почувствовать, как формируются точки, меридианы выстраиваются в нашем теле, как такая сфера вокруг тела, как вот как такой кокон точками, по которым течёт Синтез.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, разворачиваемся новым явлением Эфирного тела каждого из нас, тело внутри нас, оно развернулось, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим концентрировать, заполнить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполнить Эфирное тело, меридианы, акупунктурные точки каждого из нас, 512 ракурсом, 512-рицы архетипических Частей каждого из нас. И заполняется тело, вот оно теперь не пустое, оно начинает насыщаться, концентрироваться.*

*И нас Отец начинает заполнять, насыщать, концентрировать, и Синтез - в нём есть все Огни, в том числе Энергия, поэтому стяжаем, потому что в нём содержится вся концентрация всех возможностей. Сотворены.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, заполняемся, насыщаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем обучение, образование, рост, развитие, действие, дееспособность, качества Эфирного тела каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело, впитываем новое Эфирное тело взамен эфирного проводника, вы его сдали Отцу, Отец его принял, растворил. И разворачивается тело, которое неразрушаемо, которое насыщается Источником от Изначально Вышестоящего Отца, который напрямую, ему не нужна уже там насыщение природой, материей какой-то и так далее, оно напрямую действует теперь от Изначально Вышестоящего Отца и Отцом, мы его впитываем. Можно даже почувствовать иногда, кто чувствительный, как тело входит внутрь. Иногда это можно почувствовать. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся этим.*

*И эманирует, то есть как бы распускаем стяжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманирует в сферу вокруг каждого из нас каждого, в ИВДИВО каждого, мы стяжали на первом Синтезе, если вас не было, у вас всё равно оно формируется в течение этого Синтеза. Это сфера вокруг нас, туда как бы распускаем, излучаем то, что мы стяжали. Почему мы эманируем? Потому что, опустошись, и Отец тебя заполнит, да, то есть идёт сразу же насыщение.*

*Возжигаемся, преображаемся этим и выходим из практики. Аминь.*

**Про Эфирное тело**

И так я вас поздравляю с тем, что у вас завершилось действие того эфирного проводника, про который я рассказывала. У вас теперь развернулось Эфирное тело, и это тело, оно с вами теперь навсегда. Оно не разрушаемо, оно вечное также как душа. То есть оно молодо, энергично, и его источник уже не природа как мы сегодня, сейчас много об этом говорили, прямо большое количество времени этому посвятили. А это именно энергия, ощущения, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который теперь будет восполнять тело.

То есть, что это даёт? Это даёт энергичность телу, это даёт непрерывность энергии, то есть, когда, допустим, с возрастом люди становятся более вялыми, а здесь как раз-таки тело даёт очень хорошее состояние здравости, бодрости, сил, которые не истрачиваются. То есть в чём эффект Эфирного тела? Что оно не растрачивает, то есть восполняется всегда Отцом. Вы чувствуете, что устали, вы можете прямо выходить, синтезироваться, сливаться Эфирным телом с Эфирным телом Изначально Вышестоящего Отца, и оно сразу начинает насыщаться. И вы опять бодры, полны сил, если там куда-то надо.

**Про практики на Синтезе.**

**Части разворачиваются только при стяжании на Синтезах**

Дальше, ещё про практики, что хотела сказать. Мы делаем практики, и мы что-то будем стяжать. У нас сейчас друг за другом пойдут практики, теоретическая часть не закончилась, но мы сейчас больше будем практиковать, чем говорить. Потому что поговорить можно всегда, и мы договорились. Мужчина сразу приходил и сказал, что я там куда-то ухожу, предупреждал что уйдёт через час-полтора.

Вот в чём здесь эффект практик именно на Синтезе? В том, что, когда вы проходите Синтез, Отец вас наделяет частью, она внутри вас разворачивается, она с вами навсегда, потому что формируется ядро второго Синтеза, мы потом попозже поговорим, что это такое, оно фиксируется на 10 миллиардов лет, и оно начинает Эфирное тело, например, или какую-то другую часть, которую мы будем стяжать, начинает её постоянно поддерживать и развивать. То есть части, которые мы стяжаем, вы сейчас, допустим, после перерыва, там покушаете, потом начнётся Синтез, завтра уйдете с Синтеза до следующего месяца, она в вас навсегда. Что бы с вами не было, сколько бы лет вы не прожили, даже в веках, в воплощениях на будущее количество лет вперёд, это Эфирное тело всегда, навечно телом внутри вас. С ним ничего не будет.

И вот чем отличается Синтез от просто практик, которые мы делаем дома или, которые мы делаем самостоятельно? Разница очень большая, поэтому мы организовали Синтез.

*Из зала: Потому что в живую.*

С одной стороны, да, вживую идёт такое общение от сердца к сердцу, когда мы можем пообщаться, что-то друг другу передать, сказать. И в принципе вот это правило «живите сердцем» всегда было, и от сердца к сердцу мы что-то передаём. А второе, в том, что, когда мы приходим на Синтез, это учение Отца, это программа Изначально Вышестоящего Отца, где Он наделяет нас частью.

Что значит наделяет? То есть, когда мы придём или вы придёте домой, допустим, в среду или четверг, скажете «хочу стяжать душу», просто хочу. Вышел к Отцу, и практики такие можно делать, они существуют. Синтезировался с Отцом, стяжал в практике душу, впитал огонь, который тебе Отец направил. Но стяжается ли часть? На самом деле, в чём специфика нашего тела? Первое, мы уже говорили об этом, подобное притягивает подобное. Если у нас не было Эфирного тела, то стяжать мы его соответственно сами мы не можем. Если у нас нет души, то стяжать душу мы сами не можем. У нас нет подобия, мы не сможем её впитать. У нас нет ментальной Чаши Размышления, например, мы её впитать не сможем. И вот Синтез даёт, Отец даёт, разворачивает части. Ни я, даже кстати, ни Кут Хуми, он помогает, нас развивает, но наделяет частью всегда только Изначально Вышестоящий Отец.

И, когда вы приходите в зал к Отцу, встаёте перед ним как сейчас в этой практике. Отец разворачивает внутри вас новую часть, он её творит в буквальном смысле этого слова. И эта часть остаётся с вами навсегда, независимо от того, было у вас это или не было, независимо от подобия. И вот в этом есть программа Синтез. То есть, когда вы приходите на Синтез, всё, что вы настяжали, оно остаётся с вами навсегда. Если мы делаем практики дома, они насыщают, они нас преображают, укутывают, заполняют, но при этом стяжание части оно невозможно. К сожалению, так.

И на самом деле когда-то, историю маленькую расскажу с Синтеза. Когда-то Синтезы шли по четыре дня. Они начинались в пятницу, шли в субботу, воскресенье, понедельник или четверг, пятницу, субботу, воскресенье. Они были без взносов. Просто читались лекции, делались практики, вроде бы всё нормально и поговорили, попрактиковали, потренировались, команда разошлась. Но потом заметили такую интересную штуку, что, когда мы просто идём не Синтезом, а просто в люди команды собирались, это был не сам синтез, а просто люди встречались, четыре дня о чём-то говорили, не было взносов, как вы сейчас энергопотенциал вносите, и внутренне они уходили, всё что они настяжали, оно рассеивалось постепенно и внутри не фиксировалось.

И тогда стали просить у Отца программу, что всё, что мы стяжали оставалось с нами на 10 миллиардов лет. И Отец сказал давайте мы организуем Синтезы Изначально Вышестоящего Отца, где все, кто приходит на Синтез, наделяются тем, что стяжается. Программы, практики, кстати говоря, всё ведёт Кут Хуми, Изначально Вышестоящий Отец. **Кут Хуми – это Глава Дома Отца**. И всё, что мы стяжали на Синтезе, оно навсегда ваше. Если мы стяжаем сами, оно не обязательно остаётся внутри нас.

У меня был такой интересный случай. В Москве, кстати говоря. Также был Синтез, там было побольше человек, чем здесь. Там было человек 40-50. И в перерыв между Синтезами подходит ко мне молодой человек. Ему наверно на тот момент было лет 19-20. Он говорит: «Я вообще все Синтезы просмотрел, видео просмотрел, практики проделал, я всё проделал», и вот так руки распахивает и говорит: «Проверьте сколько у меня частей стяжалось».

Мне неловко было его обижать, и я говорю: «А что ты делал, на Синтезы ходил стяжал?» Он говорит: «Нет». Давай вместе спросим Кут Хуми, сколько ты сам реально стяжал частей. Мы выходим прямо на перерывчике, он первый раз пришёл, первый Синтез был. Мы выходим на перерывчике к Аватару Синтеза Кут Хуми, вместе задаём вопрос, я умею слышать, вместе выходим, тренируемся. Я говорю: «Задавай вопрос». Он при мне задаёт вопрос, я просмотрел все 16 Синтезов, я проделал всё практики 16 Синтезов. Я сделал всё, что там было написано. И он молодец, хорошо подготовился, он сейчас тоже служит, но он не из Москвы, из другого города приезжал. И ответ Кут Хуми был: «Части не стяжены». Он расстроился. Как так? Я же всё проделал, дома все практики проделал, я всё сделал.

И тогда для меня это был такой интересный, пример, у него была такая хорошая практика в том, что он всё стяжал, но внутри ничего не развернул. Огонь он впитал, практика шла, какая-то насыщенность частей будущих появилась, но часть не развернулась. Потому что **часть разворачивается только на Синтезе**. Я не знаю, к сожалению, или к счастью так, но это **единственная программа именно Философских Чтений Синтеза, где Отец по факту реально разворачивает внутри части**. По-другому их не стяжать. Потому что стандартом всех эпох одна часть формируется у человека 1000 лет.

То есть, допустим, Эфирное тело, чтобы вышли из эфирного проводника, и у вас появилось Эфирное тело, которое всегда насыщено энергией, ощущениями, синтезом, оно бы формировалось у вас ещё 1000 лет примерно. Это стандарт для всех. Это для меня, и для вас, и всех. И так же я, кстати, для меня, если я выйду сейчас с Синтеза и буду не на Синтезе, и скажу: «Отец, стяжаю там какую-то любую часть», то что будет происходить? Я также стяжаю часть, во мне будет огонь этой части, но самой части не будет. Я приду сама на Синтезы, я тоже проходила Синтезы, как и вы, даже некоторые по несколько раз, и, когда приходишь на Синтез, эта часть формируется, и потом её можно после Синтеза, что делать? Развивать.

Что такое развитие? Сливаться частью, заполнять её, допустим, любым огнём и Синтезом, мы к Кут Хуми выходили, к Фаинь, к Отцу выходить заполняться. И вот вы отсюда завтра выйдите с Синтеза, и у вас будет сформировано тело. То есть, допустим, если вы уходите, Кут Хуми сейчас объявил, что часть огня изымается, если вы уходите после трёх часов. То есть дальше себя развивать, одна часть 1000 лет. Синтез, получается сокращает для нас развитие потенциалом в огромное количество 1000-летий.

Давайте так. Слово Человек. Чело – это что? Ученик либо чело – это лоб. А на лбу фиксируются Посвящения всегда у учеников. Здесь горит такая цифра Посвящения. Можете почитать книгу «Две жизни», там об этом очень хорошо написано. И, соответственно, там есть такая фраза, когда Лёвушка, это главный герой этой книги «Две жизни», он получал новое Посвящение, и оно у него вспыхивало на лбу, входило в тело, там трусило всё тело, человека держало. Это всё как раз чело, которое фиксирует Посвящение.

**Что такое Посвящение? Это рост человека, что ты сделал внутренним миром, как ты это проявил, и тогда ты становишься Посвящённым.** У нас в целом, весь курс Синтеза, все 16 Синтезов – это курс становления Посвящённым, то есть Посвящённым станете тогда, когда пройдете 16 Синтезов. И тогда только можно сказать, что вы Посвящённый. Посвящённый это как раз чело и век, сколько лет?

*Из зала: Сто.*

Для человека по факту важно, что? Первое, его Посвящение, что ты сделал, как ты развился. Потому что Посвящение – это результат твоего развития. И второе, за какое время ты это исполнил. Если ты это сделал за минимальное количество времени, ты очень развитый человек. Ты за век успел очень много. Если ты за миллионы лет развился немножко. Давайте так, вы на Синтезе стяжали одну часть, либо 1000 лет развивали только Эфирное тело, одно только 1000 лет часть. И это растягивается в развитии в огромное количество времени. Мы, получается, как человек правильно делаем, потому что мы за один век успеваем вступить в максимальное развитие с Изначально Вышестоящим Отцом. При этом именно Отцом, где он взращивает в нас Человека, Посвящённого, дальше Служащего, дальше состяжали следующее понятие как Ипостась. Но мы на четвёртом Синтезе, что такое Ипостась поговорим. Пока просто слово, оно может не понятно, но оно достаточно такое знаменитое на самом деле.

И вот здесь, что нужно сказать. У нас в чём программа Синтеза? В том, что вы приходите, у вас разворачивается каждый Синтез часть. У нас, кстати говоря, было такое, когда пытались ядром как-то его вывести, например, из тела, часть вывести из тела, но не выходит. Есть такое милосердие Отца. Люди экспериментировать любят на самом деле и они пытались выйти в практику повытаскивать части. Допустим, один, Отец душу забери, а это мне дай. Вне Синтеза это вообще не получается. Даже, знаете, у Отца есть такое понятие как «защита от дурака» в кавычках. Чтобы ты потом ни делал с этим, эта часть тебе дана, как бы ты ни развивал, она всегда с тобой. Если Отец, Папа что-то дал, он обратно конфетки у ребёнка не забирает. Вам часть дали, её уже не заберут никогда. Что бы вы ни сделали, как бы себя не вели, что бы по жизни ни происходило, хорошего, плохого, нейтрального. То есть эта часть остаётся Отцом, всегда.

В этом есть стандарт Синтеза. Что всё, что мы сейчас делаем, оно остаётся навсегда. Всё, что вы делаете сами, вы нарабатываете, вы заполняетесь, но части самостоятельно, к сожалению, не стяжаются. Это я на себе проверила, я также как вы проходила, когда-то Синтезы. Это так же проверили многие наши служащие. Часть есть, когда пришёл на Синтез, вне Синтеза что-то стяжал, то она может заполниться, накопиться потенциал, но при этом по факту части нет.

И вот каждый Синтез, что у нас происходит? Мы будем стяжать разное количество частей. То есть первый Синтез мы стяжали Образ Отца, если вспомните, стяжали ещё кое-какие части в конце первого Синтеза быть может вы уже не помните, не важно. Сейчас мы стяжали Эфирное тело. Будет ещё несколько частей. То есть вообще, каждый Синтез стандартом мы стяжаем семь частей, которые внутри вас разворачиваются готовой частью. То есть как сейчас, ни проводников, которые кое-как там существуют, ни душой, которая может просто сгустком, шаром, каким-то выходящим из тела человека. Именно телесно душу мы будем стяжать только на третьем Синтезе. Сегодня её не будем стяжать, и завтра тоже. Это стяжание только третьего Синтеза. И на других Синтезах её мы не будем стяжать никогда. То есть каждый Синтез стяжается какое-то определённое количество частей.

Есть стандарты, по которым расписано, Синтезы – что каждый Синтез стяжается. Я думаю, что вам куда-то в чат это вышлют. Есть распоряжение, где это всё расписано. То есть у нас, мы не просто хаотично ведем – что хочу, то и придумаю на Синтезе. Как я, например, сейчас веду Синтез. А есть определенные стандарты, по которым мы всегда одинаково. Вот второй Синтез всегда стяжаются именно эти части. И так даёт Отец. Если я приду и скажу: «А давайте-ка стяжаем мы там что-нибудь другое». Отец скажет: «Нет, это вот только на этом Синтезе».

То есть, есть жёсткие стандарты, есть Воля Отца, по которой он даёт именно этот Синтез, только это. Следующий Синтез – только другое. Следующий Синтез – только другое. И вот каждый Синтез – он неповторим. То есть нет ни одного Синтеза, который бы повторялся. Кстати говоря, нет ни одного Синтеза вообще по всей планете Земля, который бы когда-либо вообще одинаково вёлся.

И даже если вы возьмете там источники, почитаете книгу, например, второго Синтеза разных Владык Синтеза, в разных городах, даже в разных странах – они вообще не похожи. По теории, по объяснениям. Есть общее понимание что такое Эфир, например, что такое Эфирное тело. Но вот именно слово в слово чтобы было повторение, там заученность какая-то – этого нет.

Потому что Синтезы ведут относительно той группы, которая присутствует. Вот как сегодня: устами ребёнка глаголет истина. Сказал: «Я только подумал, а мне сразу ответили». Почему? Потому что Синтез в первую очередь ведёт Изначально Вышестоящий Отец. Он ведёт его внутренне, внутри вас. Второе: Синтез ведёт Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми. Можно сказать, что он правая рука Отца, он его помощник.

И вот они вдвоем, я – здесь физически. Да к Фаинь мы выходим, потому что она тоже помогает вам развивать части. Но в целом любой Синтез всегда ведёт Отец, Кут Хуми. Вы приходите, они на вас фиксируются, то есть начинают вас заполнять. Мы делаем практику вам – вы наделяетесь тем количеством частей, которые как бы стандартом, Отцом положено на этом Синтезе стяжать. Всё внутри вас остаётся, вы отсюда уходите и это всё внутри вас остаётся навсегда. Чтобы вы с этим не делали. Знаете, как, у нас некоторые спрашивают, меня вот после третьего Синтеза один раз спросили. Вот мы стяжали Душу, а вот где-то они там слышали, читали. У меня новенький спросил один: «Говорят, что Душу можно потерять, продать. А вот если я – это реальный вопрос – а вот если я там вышел, например, и там куда-то пошёл, и продал свою Душу, что будет? А вот на Синтезе я её уже стяжал». Этого невозможно.

То есть, чтобы вы не делали. Я думаю, что у вас этого не будет однозначно, но просто один раз такой вопрос у меня был. Ну, так же как новенький пришёл ко мне, спросил: «Душу стяжал, а вот если я её продам, что будет?» Ну так он и в прикол спросил, но при этом спросил же.

То есть если Отец наделил частью, эта часть всегда. Навсегда! Ещё раз хочу озвучить чтобы вы запомнили, чтобы у вас это осталось навсегда в вашей голове. Она никуда не денется. Её невозможно забрать никем, ничем, ни одно явление, ни одно событие не способно вывести из вас вашу часть, которую вам дал Отец. Понимаете, Отец – всемогущ. И всё чем он наделяет – он никогда потом не забирает. Всё что он вам даст на этом Синтезе – это навсегда остаётся вашим.

И Отец живёт больше, чем мы. Он живёт триллионы, миллиарды и так далее количества лет непрерывно вечно. И это мы сейчас себя только знаем такими какими мы есть. Но если взять нашу вечность вот как мы живём огромное количество воплощений лет, то у нас меняется физическое тело периодически, но при этом внутренний мир то остаётся всегда один и тот же. Правда это иногда пугающе звучит для некоторых, и я знаю людей, которые считают, что есть только физическое тело больше ничего не существует.

Но при этом по факту есть внутренний мир, который давайте так: всегда Душа молода, правда? Помните: «Душа должна трудится и день и ночь, и день и ночь». Там есть такое выражение. И соответственно Душа, которая у нас постоянно с нами живёт, нами живёт, внутри нас живёт. Она непрерывна. Мы даже сегодня хотя и затронули такую мрачную тему, больше не будем об этом говорить. Но при этом, но бывает иногда на Синтезе мы что-то поднимаем какой-то интерес команды, который вот где-то внутри зиждется. Но при этом то Тело, которое остаётся внутри вас – оно остаётся с вами всегда. И когда-нибудь у нас были какие-то воплощения, сейчас есть, когда-нибудь мы будем где-то рождаться. Вот всё что вы наработали внутри оно остаётся с вами вечно. И это, с одной стороны, для некоторых плохо, почему? Потому что есть люди, у которых ничего нет внутри и вечность им не грозит. А когда внутри нас есть части то нам вечность наоборот грозит. Почему? Потому что придётся вечно жить, потому что есть чем жить.

*Из зала: А если вечность не грозит. Человек же в принципе у него всё равно хотя бы Часть Монада есть. Значит он всё-таки может родиться опять человеком, ну как бы…*

Не всегда.

*Из зала: Не всегда?*

Нет. Я не знаю расстрою вас или обрадую, но не всегда. Есть люди, которые, например, допустим они жили такую нехорошую жизнь, они что-то сделали грубое, неправильное, несуществующее, создали какую-то пустоту там не знаю насилие, что-то ещё. То эти люди они иногда в людей больше не воплощаются, потому что у них частей нет. И от любого неправильного действия. Ну у них вообще частей нет если они так поступают. То есть Человек, у которого есть Части – он никогда плохо не сделает. Человек, у которого отсутствуют частей. Осталась только Монада, которая фиксирует жизнь человека – он этой жизнью живёт. Отец может воплотить его в любое существо на Планете Земля. И не факт, что ты потом будешь жить именно Человеком. То есть ты что-то сделал неправильно.

*Из зала: А Монада эта изымается?*

Да, она становится перед Отцом и потом идёт в воплощение. Кстати говоря, дельфинов сегодня вспоминали. Вот дельфины – это те существа, в которых воплощаются – я не скажу, что все, но иногда Отец выбирает воплощение именно дельфинов. И туда идут человеческие Монады, которые становятся постепенно животными, которые физически ничего не наработали. Это бывает редко. Это бывает там один на тысячу миллионов раз, но такое иногда существует. Поэтому именно дельфины, они считаются очень человекоподобными. И вот из всех животных, из всех существ на планете Земля…

*Из зала: Вроде как, свиньи нам близкие…*

Ну свиньи близкие по поведению именно здесь, вот именно поведенческие реакции да. Ну да, потому что пересаживают там сердце свиное, там печень свиную. Хотя они не приживаются полностью, но человеку удаётся какое-то время пожить с такими органами. Кстати говоря, сейчас начали органы на 3D принтерах печатать. Сейчас люди отойдут уже от животного мира вот именно органами. Но при этом если поведенческая реакция там сочувствие, например, стадность определенная, когда взаимопомощь, например, общение.

Чем человек, кстати говоря, тоже свойственно: тем, что мы общаемся, правда? И животные они могут вести одиночную жизнь, и там кошка родила котёнка, и она бросила его уже там через какое-то время, и он самостоятелен. Есть животные жирафы, например, они вообще иногда живут одиночную жизнь всю жизнь им не нужна компания вообще никакая. Он один сам будет ходить прибиваться к стае уходить там ещё что-нибудь. У них есть стадность, но она индивидуальная всё равно, когда они одиночки по жизни.

А человек – ему всегда нужно общество. И человек без общества, кстати говоря, не способен даже развиться. Вспомните Маугли, когда ребёнок воспитывается в лесу. Если нет человеческого общества он потом никогда не социализируется. Если до восьми лет ребёнок не попал в общество человека – чтобы с этими людьми не делали, очень много экспериментов проводили. Я в МГУ учусь очень много нам рассказывали про вот эти эксперименты. Когда вылавливали таких детей с будок с собаками там ещё откуда-то из леса находили вот таких. Там девочка убежала там откуда-то из плена что ли маленькая в пять лет, потерялась в лесу. Её подобрала обезьяна, вскормила её. Маленький ребёнок. И потом её нашли где-то в девять-десять лет, и она не смогла даже говорить, она не смогла ложку держать. И она вот так и жила всю жизнь. Ходила на четвереньках, на руках как на лапах, там хваталась за всё. То есть её вот обезьянка научила. Всё и ребёнок в восемь лет если нет общества – всё, то потом невозможно. Мозг дальше не развивается. Поэтому для детей вот первые восемь лет они самые важные в чём. В том, что там идёт вот социализация, общение с людьми. И у нас так устроен организм.

И поэтому здесь, если человек не несёт какой-то положительной функции, если он пустой внутри, то по Монаде кармически бывают расширения куда дальше. Если ты не эффективен как Человек – будь эффективен как кто-то другой. Для Отца всегда – вот мы говорили – всегда должна быть эволюция. Если ты как Человек эволюционировать не можешь, то ты эволюционируешь кем-то другим. Это страшно может быть, но к сожалению, или, к счастью, вот есть Воля Отца такая. Это не всегда не со всеми людьми, но такое бывает. Это редко специально хочу сказать. Редко, но бывают те люди, которые на своевольничали очень сильно и уже как Человек он уже не способен существовать.

И так, ладно дальше. Просто про стандарты Синтеза я ещё рассказала не всё, мы ещё будем этого касаться, что на Синтезе важно. Про стулья ещё темы коснусь, и мы идём с вами в следующую практику.

**Почему ставят стулья на первый ряд и на них не садятся?**

Почему я ставлю стулья. Просто сегодня попросила: «Не садитесь, пожалуйста, на первый ряд». Почему? Потому что, когда идёт Синтез есть такая специфика. Помните я говорила, что опустошись в практике, и Отец тебя заполнит. Вот мы приходим сюда с нашими накоплениями, с нашими чувствами, состояниями, записями, кстати говоря, страхами, испугами, блоками. Вот сейчас у вас очень хорошо восстановились акупунктурные точки. И вот я, например, на себе увидела, где у меня они слабо работали и вот сейчас они восстановились. У вас то же самое. Где-то их не было – они появились. То есть тело будет, и органы будут хорошо насыщаться теперь и это для здоровья очень полезно. И уже тело начинает, даже органы начинают насыщаться, сердце там, почки, легкие и так далее, мозг.

Но здесь не в этом вопрос, что я хотела сказать. А то, что, когда вы приходите, что происходит на Синтезе? Это ещё один стандарт Синтеза. Когда вы опустошаетесь на Синтезе. Кстати говоря, у нас этот Синтез систем энергопотенциала, но мы поговорим об этом завтра. То есть что делать, чтобы прибавлялся рост денег, например. Это вот система энергопотенциала. Что делать чтобы вы были более богаты более успешны вот именно в материально составляющей. Это завтрашняя тема сегодня специально говорю мы не будем трогать. Но при этом, когда вы вносите энергопотенциал, то есть вы отчего-то освобождаетесь опустошаетесь. И благодаря опустошению, что происходит с Телом. Вы опустошились перед Отцом и значит у вас есть?

*Из зала: Место заполниться.*

Место заполниться. Раз. А второе? Место заполниться, должно быть конкретное место. Вот представьте бутылка, её можно заполнить сейчас вот на этот объём. Правда? Когда вы приходите, садитесь сюда, вы приходите сюда полные. Своими состояниями, накоплениями, записями, мыслями, чувствами, поступками, делами и так далее. Вы полны. С одной стороны, вы в Огне опустошаетесь, сдавая энергопотенциал. У вас практика есть как к Кут Хуми выходить в кабинет.

И второе должно быть опустошение ещё одно – телесное. И вот когда вы приходите на Синтез, садитесь. Это касается всех. Первый раз пришли, не первый раз пришли – это всегда так. У всех без исключения. Вообще не бывает исключений. С вас начинает выводиться нехорошие накопления на Синтезе. И они выводятся всегда, то есть вы этого можете не замечать. Вот, например, я, когда если сама приду на какой-нибудь Синтез я уже это замечаю, как из меня выходит какое-то вот неприятное состояние как записи из духа, из частей. Любые накопления, касающиеся второго горизонта. И может быть ещё что-то более. По решению Отца и Аватаров Синтеза. И вот эти стулья для чего стоят?

*Из зала: Барьер, защита.*

Защита, с одной стороны, но защита не от меня или меня от вас. Здесь не в этом дело. А в том, что из вас очень много весь Синтез, все 12 часов очень много выходит нехороших накоплений. Либо мы их перерабатываем миллионами лет разными жизнями. Либо вы пришли на Синтез из вас вышел какой-то нехороший сгусток записей, Духа, например. Допустим что-то когда-то было сделано неправильное. Ну там ошиблись, выпили алкоголь там что-то записалось внутри. Там ещё сейчас праздники тема такая актуальная. Из вас это выходит. И если что-то вышло нехорошее, то Отец всегда заполняет взамен? Хорошим. И вот эти стулья нужны для чего? То есть мы всегда их ставим на Синтезе и это правильно, потому что эти Синтезы являются барьером для чего? Чтобы то, что из вас вышло – обратно не вернулось. И оно собирается не в меня только. Я это не впитываю. Но за мной, хотите верьте, хотите нет, я вам просто это расскажу по факту так есть, за мной собирается шар. Не надо его смотреть, не надо его искать, но он за мной собирается. Это шар ваших разных накоплений, самых нехороших, самых отвратительных. Извините меня за это слово. Но вот всё, что вам не нужно, всё, что устарело, даже сушняги какие-то. Вот они, кстати говоря, на Эфире часто бывают. Разные накопления у всех и всегда есть, что вскрывать. Не за это воплощение, так со следующего, ещё за какое-нибудь. За это даже уже честно скажу много всего бывает. Потому что чего мы только не делали, да? Все ошибаются и это нормально для человека. Потом, когда Синтез заканчивается я выхожу к Изначально Вышестоящему Отцу, я становлюсь специально, стяжаю специальный Синтез, и Отец с меня снимает. Он как бы на меня фиксирует, но я это не впитываю. И Отец с меня этот шар грязи снимает и сжигает.

И вы не представляете, сколько там бывает всего. Это даже лучше об этом не говорит, потому что выходит очень много. Это столько выходит сколько вы никогда бы за одну жизнь не отдали. И даже за много миллионов жизней невозможно столько опустошиться и ещё знать: что вот это плохо, а вот это хорошо. Это я оставляю, это не оставляю. То есть, когда вы находитесь здесь. Вот даже сейчас Синтез идёт из вас постоянно истекает какое-то накопление, которое вам не надо. И за счет этого освобождается пустое пространство внутри. И мы выходим в практику стяжаем Части, стяжаем Огонь. И у вас вместо бяки. Ну, тут дети, я поэтому так говорю. Вместо разных бяк внутри у нас начинает заполняться наше тело: Частями, Огнём, Энергией, Светом, Духом, Творением, Созиданием, Жизнью и так далее.

То есть, получается, вы приходите сюда с негативными накоплениями, уходите заполненные Отцом. На следующий Синтез у вас будет выявляться ваше всё чувственное, астральное. Нехорошие чувства – они будут из вас выходить. Нехорошие записи ракурсом любого вида чувств: душевности не душевности, чувственных поступков не чувственных поступков и всё остальное. Там я сейчас не буду эту тему поднимать, потому что эта следующая тема. Вы тоже от неё опустошитесь. И вот так постепенно идёт развитие внутреннего мира. И вот у некоторых возникает такой вопрос: «А Отцу то это вообще зачем всё это с нами делать». Правда? Давайте так: Отцу это зачем?

*Из зала: Он Отец.*

Он Отец. С одной стороны, он нас любит, правда? И он нас очень любит. И мы его дети, он нас развивает. А, с другой стороны. Давайте так. Кем в первую очередь Отец является, проявляется в материях? Человеком, в первую очередь Человеком. И кстати Отец он существует за счёт того, что он проявляется в людях. Мы как Омеги да? Человеки. Если мы будем недоразвиты, то Отец нами будет проявляться в каком-то недоразвитии. Нет, он там развитый, он никогда не будет недоразвитым. Но ему будет, ну я так скажу культурно, что ему будет препятствовать и мешать нами в полноте проявляться.

И значит Отцу выгодно нас развивать. Почему? Тогда его явление в нас будет более качественным, более полным, более масштабным, более могущественным. И он нами тогда может что-то на Планете сделать. А если мы *(постучала по столу)* не далеки от всего, то как бы человеком не управляй чтобы с ним не делай он, ну не соображает. Правда? И тогда Отец им тоже проявится, но в какой-то маленькой степени. Ему это не выгодно.

И получается у нас формируется здесь взаимовыгодная, называется сотрудничество, но мне слово «труд» не нравится. Взаимовыгодное служение – будем так говорить. Тогда мы помогаем Отцу тем, что мы что-то стяжаем для людей, что-то стяжаем для других. Мы помогаем ему являться нами, чтобы он нами потом мог сделать на планете Земля хорошее. И при этом он нас тоже развивает. То есть получается здесь, и мы развиваемся, и развивается этим в какой-то мере Изначально Вышестоящий Отец. Да мы маленькие в планете. Да и наша планета Земля даже в Млечном Пути маленькая капелька, несущаяся в пространстве, таких Метагалактик огромное количество. И мы даже с вами говоря только первую изучаем. На самом деле Космос больше, чем пока мы знаем.

*Из зала: А можно маленький вопрос? А животные тоже могут потом переродиться в людей или нет?*

Но это тоже очень большое исключение, когда такое бывает. Но иногда бывает.

*Из зала: Бывают же разумные животные.*

Да, да, бывают. Когда животные очень много сделали для человека. Кстати говоря, когда вы с Синтеза приходите, что даёт животному развитие? Должны быть части развиты. Правильно? Чтобы был Разум – как мы говорили – ментальные какие-то процессы. Душа, например. У животных есть Душа, но при этом нет Чаши допустим. Чаши именно как ментала размышления, например. И животных можно приходить домой и просто после Синтеза гладить. И они от вас впитывают Синтез. Не вы от них, они от вас. И у них постепенно вот этот Синтез, он что даёт? Что такое Синтез? Он развивает Часть. Вот представьте, как дрожжи если поставить в тепло они начинают быстро подниматься. Синтез, когда заполняют нашу Часть. Наши Части очень быстро-быстро-быстро начинают расти. Синтеза нет – они даже как скукоживаются внутри.

И, когда животное тоже начинаешь просто гладить, он впитывает Синтез Отцовский у него, постепенно начинают взрастать части. Глядишь и Человеком когда-нибудь станет *(смеётся).* Это не значит, что обязательно так будет, но при это мы видели такие случаи. Пока ещё я не знаю: воплощались они или нет. Но я видела там у знакомых есть собака. И она внутри его тела сначала было просто собака там, дух там какие-то душа чувства у него были. И он постепенно внутренне стал формироваться как Человек. Вот от того, что он там Владыка Синтеза, он ведет много Синтезов. Домашних животных он приходит и каждый раз гладит-гладит, насыщает его, насыщает, и он постепенно так растёт. Да у него уже формируется какое-то внутреннее человеческое состояние. Не факт, что он родится Человеком, но шанс у него повышается по крайней мере в этом. В целом такое может быть. Если вот так взять в веках. Было ли такое? Было. Но это редкость.

*Из зала: Просто интересно, если люди могут в животных…*

Да. Да такое тоже может быть. Может быть и в деградацию уходить, и наоборот развиваться.

А кстати говоря, пример такой. Я вспомнила вот вы спросили. Я была в Пятигорске. Готовилась, там был Синтез четвёртый курс. Я иду и лежит на скамейке бомжик. Там видимо такой был аромат, что обходили его километрами стороной. Рядом сидит блохастая собака, чешется. И вот просто грязный такой немытый, вонючий человек. Все обходят, и я тоже пошла в обход. Потому что мало ли я не знаю, что там случилось почему все обходят. Я потом уже когда обошла, я поняла уже что там случилось. Там просто человек лежит видимо нетрезвый там что-то говорит, к людям пристаёт. В общем живой лежит, он спит просто. То спит, то просыпается, то что-то говорит.

И я как раз стою в зале Отца Метагалактики Фа. И Отец мною так смотрит на всю эту ситуацию и говорит: «Ну молодец мужчина». Я такая: «Как это молодец?». То есть Отец говорит: «Молодец, вот Человек». Я такая: «А почему он молодец-то? Он как бы бомж, нет дома, нет ни работы, ничего не делает. Он же работать должен был. Он должен что-то России сделать. Он же всё-таки в парке людям мешает». Это вот моё мышление было на тот момент.

Отец говорит: «Ты не понимаешь. Он в прошлой жизни был животным». Вот вы спросили я сейчас вспомнила. Вот для меня тогда тоже был шок. Я говорю: «Как животным?» Он говорит: «А он был каким-то водным существом». И постепенно эволюционировал, и стал человеком. И в этой жизни он уже человек, но бомжик. Частей нет тело пока не соображает – он из животного мира. Но уже постепенно эволюция началась. Не факт, что в следующей жизни он его так оставит, но шанс есть. Поэтому иногда люди, у которых что-то не получается по жизни, какие их были воплощения никто не знает. Но по крайней мере мы не знаем, Отец знает только. Поэтому, да в жизни такое было. Я тоже была удивлена, что такое может существовать.

**О стяжание частей в Метагалактике Фа**

Мы идём с вами стяжаем части Метагалактики Фа и развернём 16384 Части по 16384 реальностям Метагалактики. Если для кого-то это «абракадабра» сейчас – ничего страшного, разберёмся. Мы просто кое-что на первом Синтезе уже проходили. Я сейчас эту тему заново уже не буду поднимать. Разберётесь позже, что это за цифры и почему они нужны. То есть у нас будет одна часть – одна реальность. Почему такое количество Частей? Потому что наши Части начинают взращиваться относительно всех видов реальности Метагалактики. То есть, когда на нас начинает Метагалактика концентрироваться. То есть мы здесь писали: там Планета, Солнечная система, Галактика, Метагалактика. То есть для того, чтобы быть человеком, где нужно жить? Какая материя, какой архетип на нас должен фиксироваться чтоб мы именно человеком стали? Вот исходя из этих схем.

*Из зала: Так ещё раз вопрос.*

Какой вид вот из этих четырёх видов: Планета, Солнечная система, Галактика, Метагалактика – там, где живёт человек.

*Из зала: Метагалактика.*

Метагалактика. То есть получается, что, выходя в Метагалактику мы становимся там человеком. Потому что есть законы эволюции, законы миров, что, если человек только планетарен – он больше минерален. Если человек, он живёт Солнечной системой. То есть, что такое живёт? Когда он её понимает, он ею растёт, когда на него она фиксируется. Внутренний мир его, например. Допустим Эфирное тело Солнечной системы растёт – как материи – то он больше растительный. Солнце оно в принципе растение взращивает. Вот ёлочка стоит она солнышком, питается. В Галактике живут больше животный мир. И в принципе вот если почитать любые трактаты, эпосы о Галактических людях то они редко бывают людьми. Правда? Вспомните любую мифологию, где Галактическое существо, оно чаще всего, например, тело человеческое, голова – там не знаю животного, или тело лошадки, голова человеческая.

*Из зала: Или слоника.*

Слоник да. Ганешик. Кетцалькоаль. Даже выговорила. Это получеловек, полу змей, полу ангел. Ну там с крыльями такой. И люди, кстати говоря, некоторые поклоняются, но это галактическое существо. То есть и получается, что люди поклоняясь кому-то животному, кем они внутренне являются? Что они взращивают у себя? Животный мир.

И выходя только к Изначально Вышестоящему Отцу. И выходя только в Метагалактику мы растём внутри человеком.

*Из зала: В христианстве ангелов почитают. То есть это ведь тоже получатся…*

Получается животный мир.

*Из зала: А почему просят защиты у ангелов?*

Вас собака защищает если у вас есть собака? Гавкает громко, кусается сильно правда? У меня когда-то был кот, который зашёл к нам. Ремонтные работы домой, кот выгнал всех, кто зашёл, и мы не могли его остановить. Он просто вот нас защищал. Потому что животные защищают. Поэтому их просят. Мы дойдем до этой темы я ещё более глубоко её поясню, но такое есть. Это связано с Глобусами. Я потом расскажу. Были Глобусы в человечестве пятой расы. Они сейчас завершены в принципе ангелов больше нет. Я, когда это объявляю многие, расстраиваются. Они сейчас не существуют вообще в Солнечной системе их больше нет. История осталась, что они были. Но по факту именно таких существ, которые живут в Солнечной системе – они закончили своё существование. То есть их больше не бывает. И тех, кто им молится, они просто в пустоту проговаривают что-то. Этого не существует.

**Практика 2.**

**Стяжание 16384 Частей Человека Метагалактики**

*Возжигается, вот теперь уже всеми Ощущениями каждого из нас, Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Что такое возжигается? Когда внутри нас активируется Огонь, который мы уже стяжали. Разгораемся этим.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности, там находится их зал, поэтому мы называем тщательно цифры в практиках, потому что всегда материя любит цифры, и, когда мы выходим в материю, а зал Кут Хуми - это материя, зал Фаинь - это материя, мы должны проговаривать цифры. Знаете, вот по примеру вы куда-то едете, ставите навигатор в машине, если вы не задаёте цифры, такой-то дом, такая-то улица, вас в никуда повезёт, навигатор даже вам ничего не включит. Здесь примерно тоже самое, то есть, когда мы задаём цифру, когда мы задаём, куда мы идём, мы правильно выходим, если мы в никуда идём, у нас нет ни цифр, ни понимания никакого, то мы не выходим в практике.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики, проникаемся, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Эфирным телом, всем телом каждого из нас. Вот всё, что у вас наработано, у вас есть Душа, она тоже здесь разворачивается, у вас есть Разум, он тоже разворачивается в зале, у вас есть Сознание, например, оно тоже разворачивается и так далее.*

*И мы становимся всем нашим накопленным, наработанным в вечности телами, Частями перед Аватарами Синтеза. Физически остаётся только физическое тело, все остальные Части выходят в зал. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Аватаров Синтеза, то есть мы эманируем Кут Хуми Фаинь своё состояние, свой Синтез, свою Энергию, Любовь, Дух и так далее, Свет, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь, разворачиваемся формой Ипостаси второго Синтеза.*

*Мы обязательно оформляемся, то есть обязательно появляется вот форма, которую я называла. Также Кут Хуми Фаинь, перед нами тоже Кут Хуми в таком темно-синем пиджаке, костюм тройка, темно-синий галстук, такое очень, я бы сказала, такой облегающий костюм, то есть он не широкий, белая рубашка. У Аватара Кут Хуми светло-русые, немного волнистые волосы, светло-голубые глаза, достаточно большие глаза. И далее мы переводим взгляд на Аватарессу Синтеза Фаинь. Аватаресса Синтеза Фаинь перед нами, у неё очень строгий чёрный пиджак, такой стоечка рубашка, блузка, вот именно стойкой и на рубашке, вот где ямочка такая на шее, да, там такая небольшая чёрная, черно-белая брошка, блузка, и от брошки идут такие, как вот, знаете, как только не бант, а вот как две такие ленты, такой шёлковой ткани и такая же строгая юбка-карандаш, и туфли на очень высоком каблуке, такие классическая «лодочка», чёрные такие немножко блестящие, лаковые. Ну, это не кожа, здесь кожу не носят, ну, это такая материя.*

*И мы проникаемся Аватарами Синтеза, они нам направляют Огонь, то есть, они направляют на нас Огонь, можете почувствовать, как он впитывается, укутывает каждого из нас, Кут Хуми Фаинь вас заполняют, и мы стяжаем 16384 Синтеза Синтеза, Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь, просим преобразить каждого из нас, пресинтезировать каждого из нас в* ***развёртывании в каждом из нас 16384 Частей Человека Метагалактики Фа****, и проникаясь, разворачиваемся этим.*

*И стяжаем 16384 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и проникаясь, просим развития, дееспособности, качества, действенности, активности, развитости каждой Части каждого из нас, где одна Часть – одна реальность Метагалактики. И, проникаясь, впитываем всё стяжённое, возожжённое. И, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385 реальность Метагалактики Фа, становимся в зале перед Отцом всеми Частями, всеми телами, вот всё, что вы взрастили в веках, воплощениях, за огромное количество вечности, которое вы существуете. Всё разворачивается в зале перед Отцом, остаётся только физическое тело здесь, в этом зале. И мы разворачиваемся в форме Ипостаси каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь,* ***просим сотворить 16384 Части*** *и синтезировать их в каждом из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить Часть с её Системами, Аппаратами, Частностями в каждом из нас в количестве 16384. И, проникаясь новым творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, впитывая новый Синтез Отца, Синтез Отца нас развивает.*

*И заполняемся, возжигаемся, разворачиваемся 16384 Частями каждым из нас, впитываем, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Изначально Вышестоящего Отца в каждую из 16384 Частей, Содержание Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Форму Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, Репликацию Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Творение Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим заполнить восемью видами Огней 16384 Части каждого из нас.*

*И, проникаясь, нас начинает Отец заполнять и начинает творить новые Части, просим сотворить Части, где одна Часть – одна реальность Метагалактики Фа. И, проникаясь, заполняемся, впитывая в тело Огни Отца, насыщается Огнями, тело прямо уплотняется, оно расширяется, оно не расширяется, то есть оно не становится шариком, оно держит форму, но при этом оно, знаете, как компактифицируются, когда заполняется каждая Часть, каждая клеточка, межклеточное пространство, ядрышки и так далее.*

*И, проникаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся Частями. И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас в явлении новых 16384 Частей. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем обучение, образование, развитие каждого из нас Частями и стяжаем у Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и просим реплицировать, передать, заполнить нас лучшим опытом, умениями, навыками, способностями, особенностями Изначально Вышестоящего Отца, действия, применения, роста, развития Частями каждого из нас.*

*И, проникаясь, Отец как бы записывает свой опыт, как эта Часть должна работать, допустим, как должно работать Сердце, как должна правильно чувствовать Душа, как правильно должно действовать Размышление, причём многогранно, не узко, а широко, масштабно и так далее, мы впитываем. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Части развернулись внутри тела, они заполнили тело.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело. И разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, то есть, это сфера вокруг Планеты Земля, вокруг Планеты Земля эманируем, и эманируем в сферу вокруг каждого из нас. То есть разворачиваем, излучаем, из нас как бы испускается это состояние.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Про Отца небесного и Отца планеты Земля.**

**Об Учителях предыдущей эпохи**

И так, части развернулись. Теперь развернулось 16384, это части, которые постепенно будут внутри вас взрастать. И они будут уже метагалактичны, поэтому сейчас вышли и стяжали в Метагалактике, и вы постепенно вырастаете с планеты, солнечной системы, с галактики. Почему я так говорю? Потому что вся 5 раса была основана максимально на либо действии только планеты. Кстати говоря, планетой кто жил? Например, язычники, да? Идолопоклонничество, тотемы – это вот планетарное такое мышление, планетарный способ развития человека. Дальше часть людей развивалось только солнечно в предыдущую эпоху. Кто солнечно развивался? Кстати говоря, есть такое выражение «Христос Солнечный», слышали когда-нибудь, «Учителя солнечные»? Были веды, кстати говоря, они поклонялись кому? Чем они развивались?

*Из зала: Солнечный (неразборчиво)*

Ну в общем, они изучали, они изучали солнце, в основном. У них там очень много, именно веды с позиции солнечной системы. И ещё есть такое направление, было на Руси, кстати говоря, когда поклонялись богу солнцу Ярилу. Да, даже практики есть, там костёр делают, там перепрыгнуть надо через костёр. Да, это вот там, помните, целый праздник. До сих пор его даже отмечают. Но это как раз поклонение отцу солнечному. Отца солнечного сейчас нет. В солнечной системе нет своего отца. Есть только один Изначально Вышестоящий Отец Метагалактики.

И вот, кстати говоря, Отцы, которые у нас были когда-то на планете Земля, они ушли с планеты. Был Отец небесный, в практиках, вернее, в текстах вы их иногда можете встретить, да, когда молятся Отцу небесному. Был Отец планеты, вы его тоже можете, например, был Отец планеты, его тоже можно встретить в практиках, посвящённых в описаниях разных. То есть на планете было два Отца: один Отец планеты, один Отец небесный. Небесный, это больше, которые люди больше христианства, да, к нему обращаются. Был Отец планеты.

И вот, кстати говоря, был такой период Кали-юга, который назывался, может быть, тоже слышали такое слово, когда человечество вошло в какой-то, я бы сказала, нехороший путь развития, когда начались войны на планете, началось разрушение, и Отцы просто с планеты ушли. И какое-то время у нас планета существовала вообще без Отцов. То есть никого не было. Были Иерархи, как когда-то тоже учителя лучей, например, учитель Кут Хуми, учитель Серапис, это знаменитые учителя. Их до сих пор знают в Иерархии, и многие посвящённые знают эти имена. И даже вот на Синтезы иногда приходят, говорят, а я вот ученик Мории, прямо так заявляют, Мория был. Такие знаменитые, которых больше всего все знают. Мория, Кут Хуми. Когда вы их могли узнать.

*Из зала: Сен-Жермен.*

Сен-Жермен, кстати говоря.

*Из зала: Было три друга самых главных: Кут Хуми, Мория и Сен-Жермен. Куда делись-то двое? Один Кут Хуми остался в Синтезе. Или они не делись никуда.*

Нет, они не делись никуда. Они просто, они поменяли имена. Вам честно скажу, они также в Иерархии, 512 Аватаров Синтеза, они там.

*Из зала: Они точно были с Кут Хуми всегда. Вот такая книга толстенная. Друзья, друзья.*

Да, всё верно, они друзья. Но, кстати говоря, имена оставил только Кут Хуми, Серапис и оставил имя Мория. Все остальные имена полностью поменяли, потому что там были лучи, которые сейчас эти направления не действуют. Например, Сен-Жермен, там было церемонимейстерство, да, он занимался, у него так назывался.

*Из зала: Он красками занимался.*

Ну, краски тоже, да, вот это обряды, церемонии.

*Из зала: Он придумывал краски, то есть это человек, который сделал для человечества громадную вещь, он придумал красить, как* *одежду красить, понимаете?*

И это тоже, да, но это вы про физически говорите.

*Из зала: А так мужик странный вообще.*

Про него много я могу что рассказать, мы поговорим об этом.

*Из зала: Одежды красить, как это люди не знали, ходили в холщовых этих хламидах, ходили.*

Кстати говоря, я согласна, и он очень много привнёс для планеты. Он служит. Он один из Аватаров Синтеза сейчас. И единственное, что, кстати говоря, спасибо, что вы это сказали, потому что действительно, если посмотреть людей, которые вот что-то привнесли для человечества, это были воплощения Аватаров Синтеза или Учителей предыдущей эпохи, тогда они были Учителя, сейчас они стали Аватарами. То есть каждая эпоха, она повышает степень назначения на шаг выше. То есть за Учителем идёт Владыка, а потом идёт Аватар. Владыки предыдущей эпохи уже были, был Владыка Дома Отца Ману, например. Да, то есть Владыка – это было, и новая эпоха началась, они из Владык стали Аватарами. То есть всегда идёт на шаг выше Иерархия. И, например, допустим, вот вы там про краски сказали, про Сен-Жермена.

Кут Хуми, кстати говоря, его воплощение, одно из воплощений, например, Пифагор, знаменитое. Когда вот он исследовал треугольники, помните? Равносторонние треугольники. Это вот как раз реально физически воплощался Кут Хуми, он основал математику, он основал числа, кстати говоря, школу пифагорейцев, там была у него, и он ещё что сделал, он доказал и развернул золотое сечение. Это очень, я не знаю, насколько вы этим знаете, вот я врачом работала, и мы по золотому сечению очень много работали. То есть вот в косметологии, например, врачебной косметологии, именно там, это пластика, операции какие-то, вот я пластическим хирургом не была. Просто сама врачебная технология, допустим, пропорции тела, вот спираль ракушки, например, подсолнечник, он по золотому сечению растёт. Галактики – вот спирали, это золотое сечение. То есть он изобрёл, представьте, в то время, когда не было калькуляторов, он это высчитал, и до сих пор люди этим пользуются. Потом за ним эту тему подхватил там следующий человек учёный. И чаще всего, когда, если наберёшь золотое сечение, там появляется одна фамилия, но он взял эту базу именно у Пифагора, и потом основал уже продолжение дальше за ним следующих формул. Но вот люди, не имея калькуляторов, так умели считать.

И, например, кстати говоря, Мория, одно из знаменитых воплощений, могу сказать, которое знают все это, например, Шаляпин. Вот это одно из его воплощений. Вспомните голос Шаляпина. Вот это было воплощение Мории.

Итак, в целом, вот когда воплощались многие Учителя на планете, они воплощались какими-то лидерами, и они привносили что-то. Знаете, почему они были так умны? Потому что у них частей было всегда много. Они соображали хорошо, потому что человек, у человека было стандартные всего три части: Сердце, Разум, Душа. У Учителей всегда было больше частей, и они за счёт этих частей, за счёт огня действия тонким миром, огненным миром они очень много привносили. Поэтому повспоминать тех, кто что-то вообще достиг на планете, чаще всего это именно воплощение Учителей. Они под скрытыми именами, они много раз это не публиковали.

Кстати говоря, вот книжку «тайную доктрину» вспомнили, очень хорошая книга. Ещё есть книга, кому интересно что-то почитать именно про историю, сейчас это именно история человечества, книга «Две жизни», очень хорошая книга. Там, по-моему, сейчас три тома, насколько я помню, книга очень легко читается, она очень интересная, она такая приключенческая, но при этом там описана жизнь учителей. И вот она, наверное, одна из самых идеально правильно описанных жизней, когда там хорошо описано как учителя жили, как они странствовали, как они обучали учеников, как они видели тонкий мир, как они изучали огненный мир, как про просвещения, допустим. Да, и вот великолепно описана книга, написала Кора Антарова.

Если вам интересно, прочитайте, вот я когда-то сама тоже ещё даже училась в академии медицинской, я читала эту книгу, у меня тоже она, хотя там литературы валом и так, но вот меня так поглотило это когда-то, мне понравилось. И это не потому, что понравилось мне, я её рекламирую, да, а потому, что это действительно, есть очень мало материалов, которые реально правильно описаны исторически, потому что даже Библию сколько раз переписывали, сколько Коран переписывали, миллиарды раз. Вот я сама из Татарстана. И часто вопрос возникает у многих, вот там даже верующих, а какой Коран правильный. Я эту фразу слышу очень часто. И вот даже ко мне обращались, недавно мне смс прислали, а какой Коран почитать, вот, чтобы знать историю, вот вообще, как это всё развивалось. И скажу вам, переписи очень много, и некоторые одному Корану следуют, другие другому, третьи говорят «всё неправильно». И, в общем, вот, и вот именно книга «Две жизни», она описывает очень хорошо ученичество предыдущей эпохи.

А «тайную доктрину», да, которую Блаватская писала, Блаватская, кстати говоря, была тоже одной из владычиц предыдущей эпохи, то есть она была Иерархом, и она поэтому очень хорошо писала вот строение материи, жизни учителей, но при этом многие, которые открывали эту книжку, говорили, что, ну так ничего не понятно, такая там вот просто белиберда для некоторых, она писала иерархическим языком строение материи. С одной стороны, это правильно, но она писала тоже какое-то на тот момент в предыдущей эпохе было всего семь планов, да, там были солнечная система, галактика и выше галактики там нет описания, там уже нет Метагалактики. Вот сейчас уже всё, что было в предыдущую эпоху, оно закрыто, завершено, и каких бы посвящений у кого не было, кто бы как бы был бы развит и не развит, новая эпоха, она предполагает, что мы начинаем всё заново, но по-другому.

Если раньше посвящения, вот там Блаватская писала, вот книга «Две жизни», посвящения нарабатывались светом, поэтому есть свят, посвящённый, от слова свет. И люди именно светом преображались. Сейчас.

*Из зала: Огнём.*

Да, сейчас Огонь и Синтез. Кроме Огня и Синтеза уже все остальные какие-то наработки, они уже, они как бы обнуляются с каждым воплощением, поэтому всё, всё нарабатываем заново. Поэтому да. Спасибо, что сказали, потому что в целом это действительно такое есть.

И дальше, что мы делаем с вами. Части мы стяжали, да, про воплощения, я какие-то сказала, на самом деле мы их больше знаем, разных личностей, которые Синтез дальше будет, просто за первый Синтез я не могу 12 часов, что все, всё выговорить. Это будет слишком, наверное, и большое нагромождение, и просто времени не хватит. Постепенно я буду вам рассказывать.

**О практике Нового Рождения**

И что здесь ещё мы будем делать. Это следующая **практика,** которая **называется Новое Рождение.** Мы сейчас стяжали части, чтобы эти части взрастали у нас по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца, мы родимся в Метагалактике. То есть что такое Новое Рождение? Это когда в нас, на нас концентрируется вся Метагалактика. Вот я, помните, говорила несколько раз, а ты чем живёшь: планетой, ты живёшь солнечной системой, ты живёшь галактикой? Галактику мы там богов вспомнили с вами. Кстати говоря, христианство, оно солнечное в основном. Учителя предыдущей Иерархии, они были тоже солнечные учителя. То есть у нас в основном вся Иерархия предыдущей эпохи, она в основном жила планетой и солнечной системой. Галактикой практически ничего не было у нас на планете, это только какие-то эпосы, мифы, которые вот с древних времён остались. Но по факту, вот если говорить уже о настоящем, даже в основном люди – это планета, солнечная система.

Мы сейчас будем рождаться Метагалактикой, то есть, когда на нас начинает фиксироваться, не просто нас развивает солнечная система, нас развивает планета Земля, нас начинает созидать Метагалактика. Есть такой, мы сегодня учёных вспоминали с утра, с обеда, что вся Вселенная созидает нас – научный антропный принцип, научный, специально говорю, да, потому что учёные, когда проводят любые опыты, они задаются позиции антропности. То есть что такое антропность? Тело человека относительно того, что ты исследуешь.

И вот, когда учёные исследовали, они поняли, что человека может развивать ещё Вселенная, то есть она на него влияет, и не только материально: воздухом, радиацией, но и неким объёмом, например, космоса, который на нас может повлиять, который нас может созидать, и, что человек, знаете, с чего эти опыты начались? Я даже могу вам исторически это сказать, когда люди делали опыты, и вот когда, что такое антропный принцип? То, что на нас влияет, нас созидает. Как они это доказали? Они пускали, опять же, частицы в специальном, ну, там, знаете, такой есть синхрофазатрон, да, может, не совсем правильно проговорила. В общем, там вылетает частица, и вот белый экран, частичка об него стукается, остаётся след. Представьте, краску бросить, она на стене оставит, останется след. И вот они начали кидать такие частички.

И было несколько опытов. Стояло несколько учёных в разных комнатах. И в первой комнате стоял учёный, который смотрел на эту частичку сбоку, вот на это пространство между аппаратиком и стенкой, и он смотрел с одного боку. Другой учёный смотрел на это, с другой стороны. Один учёный смотрел через прибор. И один аппаратик, который работал без просмотра, то есть никто не видел, что с ним происходит. И, когда стали изучать, то есть они там, понятно, что это не воздух, не дыхание, не колыхание, там это все было исключено. Движений не было дополнительных.

И везде, где выстрелила частичка, взяли потом лист, на который она упала. И вы удивитесь, но оказалось, что она везде упала в разное место. Одинакова была ситуация, одинаковая скорость. То есть везде одинаковый прибор, одинаковые частицы, одинаковое пространство, одинаковый воздух, одинаковая влажность, там ничего не было разным. Условия идентично идеальны. Но в зависимости от того, как смотрел на неё человек, частица от его взгляда падала в другое место. Это реально физический опыт.

*Из зала: Да, я знаю такой.*

Знаете, такой? Ну вот! И вот потом вывели как раз вот этот опыт, он называется, ещё 15 минут буквально, если подождёте 15 минут, и соответственно, когда стали говорить, а почему так происходит, почему мы на то, что смотрим, мы на это влияем? Вот они назвали это антропным принципом, где сказали, что «вся Вселенная нас созидает», где мы созидаем то, на что мы влияем, да, мы на что-то посмотрели, но при этом и материя тоже на нас влияет, потому что она нас тоже в какой-то степени постоянно меняет, правильно? Мы дышим воздухом, там впитываем воду, у нас есть дыхание, какие-то обменные процессы, то есть нас Вселенная созидает, а мы созидаем в ответ, развиваем её, да, то есть вот этот принцип, он существует. Поэтому, когда мы стяжаем Новое Рождение, мы входим в созидание уже не планеты, не солнечной системы, да, где растительный мир, не галактики, где животный мир, а Метагалактики, где развивается уже человек. Практика, сейчас небольшая практика, и вы пойдёте отдыхать, минуту терпения.

**Практика 3.**

**Стяжание Нового Рождения Метагалактикой Фа**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа 16320 реальности Метагалактики. Проникаемся. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности, становимся в зале пред Аватарами Синтеза в форме Ипостаси второго Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вам Кут Хуми Фаинь улыбнулись, что вы пришли. Можете почувствовать это состояние, что они вам рады, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 16384 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас в* ***явлении Нового Рождения*** *каждого из нас ракурсом* ***Метагалактики Фа,*** *её 16384 реальностей Метагалактики Фа. И проникаемся, возжигается, вспыхиваем этим, и просим преобразить Образ Отца каждого из нас и все части каждого из нас, развить их по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385 реальность. Встали, развернулись в форме Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Новое Рождение каждому из нас в явлении Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.***

*Стяжаем 16384 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16384 Аннигиляционных огней каждому из нас, синтеза в каждом из нас. И просим аннигилировать ядра Огня, ядра Синтеза между собой и развернуть их в каждом из нас и в физическом теле каждого из нас. И, возжигаясь, разворачиваемся Новым Рождением каждого из нас, рождаясь Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа человеком Метагалактики каждым из нас, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, разворачиваемся, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим. И далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить, обновить Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и просим преобразить каждого из нас в обновлении Образа Отца Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*И просим преобразить Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и просим развития частей каждого из нас, стяжённых на сегодня и ранее в развитии их по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить Образ Изначально Вышестоящего Отца и Подобие этим Образом каждого из нас. И проникаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем явление человека в каждом из нас, человека Изначально Вышестоящего Отца в явлении человека Метагалактики Фа. И просим развернуть нас перед Изначально Вышестоящим Отцом человеком в явлении Нового Рождения Образа Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся. Вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Разворачиваемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, привнося сюда концентрацию Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическое тело, этот огонь распределяется по физическому телу, разворачивается внутри, можно даже почувствовать, как тело как бы вернулось в тело.*

*Мы разворачиваемся Новым Рождением, вспыхиваем этим. Мы разворачиваемся Образом Изначально Вышестоящего Отца, преображая Подобие каждого из нас Образом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Томск, то есть мы эманируем человечеству города Томска и прилежащих территорий, чтобы у них тоже появились части, чтобы они жили по Образу и Подобию Отца. Это такое служение человечеству, то есть мы не только для себя это делаем. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Это практика Новое Рождение, мы периодически её будем стяжать, и она очень мощная, очень сильная практика, которая как раз-таки нас вот сейчас перевела из любых видов предыдущего развития кем бы вы не развивались планетарно, солнечно, галактически, даже если вы считаете, что никак не развивались, все равно какой-то фиксацией обладали, вот сюда придя. То есть сейчас вы переведены были полностью в Метагалактику. То есть это явление развития вами человека на планете Земля.

Давайте всё остальное мы пройдём тогда чуть позже. Да, ровно 3 часа прошло, все уже подустали. Мы делаем 25 минут перерыв. Вы отдыхайте, делайте что хотите. Да, через 25 минут мы вновь собираемся и с вами продолжаем. Спасибо.

***День 1, часть 2***

**Про фиксацию Посвящений**

*Из зала: Интересно, практику начинаем – жарко.*

Жарко, да, это огонь так действует. Это тело так огонь проживает. Зато вы проживаете огонь, это ж хорошо, да, чтоб тело чувствовало, это тоже правильно.

*Из зала: Ещё можно я одну минутку быстренько спрошу. Вот я дома делаю практики, и у меня вот, я закрываю, у меня вот здесь начинает пульсация происходить.*

В голове внутри, лоб?

*Из зала: Да.*

Это может быть, первое, части, которые в головном мозге находятся, там у вас формируются части, некоторые сферами становятся внутри головы. Кстати говоря, Монаду мы стяжали, помните, на первом Синтезе, Монада, она как раз, помните, я рассказывала, что она в голову становится. Это иногда бывает, когда пламена Монады впитывают огонь, и они начинают как бы какое-то движение. Ещё на лбу есть вот как раз то, что мы говорили, Посвящения, вот они фиксируются зона между кожей головы и волосами. И вот эта зона, она вот здесь фиксирует Посвящения и тоже может быть даже, как знаете, такое давление иногда вот так по кругу, на Синтезах, когда концентрация какого-то нового Посвящения и оно потом раз отпускает какое-то время, но это не боль, это как чувствуется просто как нажим какой-то.

*Из зала: Поток проходит.*

Это вот как раз, да, это посвящение так фиксируется или развивается.

**Про алкоголь и курение**

Вот раз у нас ёлка стоит сегодня, Новый год скоро, потому что мы встретимся уже после Нового года с вами на следующий третий Синтез, и у вас, соответственно, вопросы тоже возникают там по поводу алкоголя. Сразу скажу, это решение личное, индивидуальное, каких-то, давайте так, на Синтезе нет каких-то запретов, разрешений, или там, знаете, как в религии там нельзя входить в церковь без платка, там ещё что-то. Это нет, да, то есть здесь вы свободны. Это Философия Синтеза. Вы развиваетесь с Отцом, с Аватарами Синтеза, вы перед ними отвечаете напрямую, что вы делаете, как вы живёте. Это вот ваше индивидуальное. Да, мы вас обучаем, мы говорим, как правильно, как неправильно, но при этом выводы всё равно каждый делает сам.

В этом и есть философия, когда вы, не мы вам внушаем как вам правильно жить, вы свободны в своих решениях, свободны в том, что вы есмь. Но при этом, что даёт Синтез: когда вы можете и начинаете сами самостоятельно размышлять и сами понимать, а что есть что – где правильно, где неправильно, почему именно так люди поступают, почему они именно так отвечают? Какая часть за это, например, отвечает, да. Почему, ну вот, допустим, был вопрос про деньги, да, как вот работает энергопотенциал, мы завтра разберём с вами, деньги вообще, вот что это такое с позиции эфира, потому что они чаще всего на эфире и действуют.

И вот поэтому Синтез, он даёт вам, когда мы изучаем, вот вы заметили, да, что я там поднимаю даже вопросы какие-то с религией рассказываю, что вот оно так, здесь вот такая-то школа, оно так, а здесь вот так. В принципе, вот это и есть Синтез, когда вы можете не во что-то одно, знаете, как люди говорят: «Ударился во что-то», и ты только так прёшь, и только это понимаешь, и всё остальное не изучаешь. Вот как там девушка рассказывала, которая сидела, солнце впитывала, да, пока не поняла, что у неё с мозгом что-то не в порядке уже стало. То есть Синтез что вам даёт: разнообразие взглядов, самостоятельное решение, когда вы вот понимаете это вот, так работает, это вот так действует, это оттуда, с такого-то вида материи, с такого-то плана, с такого-то там солнца, с планеты и так далее, когда вы потом это своё складываете собственное мировоззрение, и у вас формируется собственное мышление, и вы начинаете понимать законы метагалактики, законы материи. И вы ими пользуясь, начинаете менять свою жизнь. Не потому, что я так сказала, не потому, что вам кто-то подошёл, так сказал, а вы, изучая всё, вы можете делать свой собственный логический вывод и потом это применять. Поэтому, когда вы спрашиваете, можно мне это или нельзя, вы все свободны, да, но при это я могу объяснить, что такое алкоголь, но что дальше делать? Вы делаете выводы самостоятельно, то есть, ну, как бы сказать, ай-яй-яй, запрет, да, такого нет, но.

*Из зала: Я на опыте это испытала.*

Ну вот на опыте, знаете, есть люди, которые впадают в зависимость, им даже плохо потом, они всё равно это делают. Но просто надо понимать, что любая, например, кстати говоря, если алкоголь, он влияет больше на части третьего горизонта, Душа. И вот здесь Душа, астрал, вода, мы писали, то есть жидкость, это идёт разрушение, деградация Души, то есть когда идёт распад её, как вот, знаете, она на огнеобразы распадается, вот разлагается внутри. И поэтому там спрашивают, а можно вот если стопочку, как бы, делайте что хотите, с одной стороны, да. Но при этом маленькая, много там, вы же не знаете сколько объёма астральности есть негативного, который потом разрушит ваше тело. Хотите – делайте, хотите – не делайте.

То есть здесь, я вот сказала, я не пью, например, и причём я даже вам расскажу историю, когда-то Синтезы начинала проходить. Это как раз история про эфир. Я начинала Синтезы проходить, мне было, наверное, 25 или 26 лет. Я ещё училась в медакадемии, студенты, был какой-то праздник, нас пригласили в клуб. Ну, в общем, там собрались молодёжь, ребята, мы такие все там оделись красиво, накрасились девочки, там мальчики, в общем, все вместе пошли. Я в Ижевске жила тогда ещё на тот момент, в медакадемии училась. И там оружейный город, и всё в подвалах, в катакомбах, ну, то есть, как они называются, бомбоубежища. И там в основном все клубы, они вот именно в бомбоубежищах, там какую-то часть оборудуют, там запускают ребят, там, в общем, какие-то праздники проводят, даже свадьбы я видела проводили в этих бомбоубежищах, то есть вот там какая-то такая эксклюзивная жизнь, она в основном под землёй. И вот мы туда спускаемся, а я прошла где-то 1, 2, 3 Синтез, наверное, только-только начинала проходить вот так же, как и вы. Я пришла, причём вот я говорила уже со второго Синтеза, это как раз эфир. И вот я начала, ну, у меня начало активироваться такое видение, я начала видеть эфир понемножку. Я не скажу, что прям хорошо видела или, ну, я по жизни такая вообще, в принципе, родилась, и мне было интересно, я иногда видела что-то. В тонком мире видела иногда, в физическом мире видела, на эфире что-то могла увидеть. И я когда-то пыталась родителям рассказать, я поняла, что меня не понимают когда-то, и просто, как бы перестала это говорить. И когда пришла на Синтез, я поняла, что я правильно вижу, потому что на Синтезе об этом начали говорить.

Вот мы спускаемся с ребятами в подвал и, значит, проходим, там, где-то танцпол, там кафе, столики, и вот барная стойка стоит, и там бутылки с алкоголем, там барные вот эти стулья, да, и сидят ребята. Я их не знала, просто сидят ребята, и вот там что-то чего-то пьют, заказывают алкоголь. В общем, там веселье идёт. И вот я спускаюсь, я смотрю, вот у меня вспыхивает ядро второго Синтеза. Я смотрю на эту барную стойку, вижу, как стоит молодой парень, такой симпатичный, нормальный, у него стакан в руке. Он выпивает, и рядом стоит сушняга, которая сразу тут же с этим стаканом присасывается к нему, из него вытягивает объём энергии. И она прямо такая наелась от него, запиталась энергией и бросила ему какую-то чёрную склизь, и он начинает каждый раз: он стаканчик, из него опять вытягивается энергия, в него опять вбрасывается эта склизь какая-то.

Я, когда это увидела, это был последний мой приход вообще в клуб. Я больше после этого никогда не ходила, потому что я была, я никогда этого не видела. И в первый раз я пришла, я стояла как вкопанная, мне все теребили, что с тобой, то есть я там единственная, кто ходил на Синтез тогда на тот момент, потому что я ездила в другой город, там к родственникам, и заодно прошла Синтезы. И я стояла и смотрела, стоят ребята, каждый глоток – стоит сзади огромная сушняка, прямо в рост, там с хвостами, с копытами, с крыльями, там что только не было. Я никогда этого не видела, вообще не замечала. Для меня это был такой шок. Я поняла, что что такое алкоголь. Вот, вот на таком примере, когда я сама это воочию увидела. Я больше в клубы вообще не ходила, честное слово. Хотя вот там ребята ходили, они ещё без меня ходили, там ну вот так, чтобы куда-то спуститься там, где очень много выпивают, ты, во-первых, ну как бы взаимодействие с такими людьми, и ты сам не пьёшь, но эти сущности то, они всё равно рядом ходят, и они подвампиривают. И получается ты всю энергию свою, которую ты наработал, они из тебя вытягивают. Почему потом плохо становится? Потому что тебя съели внутри и вбрызнули потом свою какую-то неотработку.

*Из зала: А скажите, а сущности сейчас ещё есть на Земле?*

Да.

*Из зала: Полно.*

Ну, я не скажу, что их полно, их всё меньше и меньше, потому что Синтез, кстати говоря, их пережигает, он полностью их пережигает.

Вот это мой личный опыт, когда мне вот когда-то в 20 там с чем-то лет я была, честное слово, шокирована то, что я начала это видеть. И потом ещё, когда я уже сама начала вести Синтезы, ко мне подошёл, там проходил Синтезы, нет, он на Школу приходил, там молодой человек, он, в общем, из одного подразделения, он там служил уже. И вот он тоже описал свой такой опыт. Он говорит, я, он вообще много курил всегда, тоже молодой, ему лет тогда было 24, 25, 26, он тоже прошёл первый курс только. И вот пришёл на Школу. Я там Школу ещё веду, кроме Синтеза. И он говорит, тоже был молодой там, он говорит, никогда не обсуждали эту тему, курил, курил, мне нравилось. Я считал, что это вот меня прям развивает, настраивает, что я так отдыхаю там, ну и всё, что говорят курильщики, в принципе, он говорит, для меня это была норма, и без сигаретки проснуться, там, встать, что-то сделать, это как бы, ну, не жизнь, потому что она всегда должна быть. Он говорит, я иду по улице, прошёл пару Синтезов тоже.

Мы с ним потом смеялись, я говорю, у меня такой же опыт был, только когда я увидела, что такое алкоголь. И он говорит, я втягиваю сигарету, вывожу её изо рта. Я вижу, как из сигареты тянется такой чёрный шнурок и прямо в рот, и вот сюда на нёбо. А на нёбе у людей фиксируется Душа, то есть там вот как такая, знаете, как основание Души, ямочка там есть же, да, и там вот она в головной мозг фиксируется. Он говорит, у меня вот так туда трубочка проходит, и вот в мозг. Он говорит, у меня истекает такая серебристая какая-то штука такая из меня, и там стоит рядом страшная, тут дети, я не буду ругаться, но, в общем, там он выразился, как это выглядело всё. Он говорит, настолько это было страшно, жутко. Он говорит, вообще любой фильм ужасов просто отдыхает.

И стоит вот это вот тело на эфире, он говорит, я его вижу, он видит меня, из меня вот это выходит вместе с сигаретой, он туда заполняет его, и он такой стоит довольный, он начинает расти, раздуваться. И потом из него, ну давайте, всегда есть обмен, да, от тебя что-то ушло, к тебе обратно что-то возвращается. И от него какая-то жуткая, в общем, непонятно что, он говорит, начинает заполнять вот так мой головной мозг. Я говорит, это всё бросаю, я пытаюсь это всё отсоединить от себя, потому что он говорит, это был последний день, когда я курил, и он больше после этого не курил никогда.

Вот мы с ним посмеялись, то, что он когда-то увидел, что это такое, я когда-то увидела, что это такое. И вот знаете, отшибло полностью вообще, и он вообще не пьёт, не курит теперь. И я никогда вообще этого тоже сейчас не касаюсь, потому что я, ну, как бы я это могу видеть уже, потому что вот эфир, его можно видеть периодически. Я не скажу, что всегда, его не надо всегда видеть, но вот какие-то такие моменты, их можно замечать.

Поэтому, когда меня спрашивают, пить или нет, я вспоминаю свой опыт, и это, знаете, свобода воли каждого – хочешь делай. Но вот алкоголь, сигареты, наркомания — это всегда внутри сущность, которая проедает тело, и она ничего не оставляет. Она как потрошитель такой внутреннего мира. И потом это невосполнимо. И человек постепенно внутренне деградирует.

И поэтому люди почему, кстати говоря, успокаиваются, когда начинают пить или курить, или что-то ещё такое делать? Если кто-то выпивал, даже стресс был, раз, сразу успокаиваешься. Почему? Потому что он выключает ментал, и ты переходишь в чувства, думать не надо, и ты начинаешь понижаться, то есть из ментала, да, из Размышления ты погружаешься в Душу, потом в Эфирное тело, и потом переходишь в Образ Отца, и только в движение. То есть и, получается части, они как бы, ну, как, знаете, как, видели химический опыты, когда кислоту на что-то капаешь и начинает разъедать.

Ну вот примерно так же, то есть и вот попадает вот такое вещество в тело, и оно начинает разъедать части, постепенно и друг за другом они начинают выключаться и потом переходят только на движение. Поэтому алкоголики, они бегают, прыгают, они довольные, счастливые, они вот, им всё море по колено, потому что они ничего не чувствуют, Душа не работает, они не могут думать, потому что Размышление уже не работает, они ничего не ощущают. Да, и в принципе, вот.

*Из зала: А вот ещё такой. А вот, например, успокоительные таблетки типа пустырника, валерьянки?*

Ну пожалуйста, ну это же не для того, чтобы там.

*Из зала: Нет, ну я, они же тоже, как бы, получается, выключают где-то там, в голове.*

Ну, это другое, там же за счёт действия трав, это полезно, в принципе. Здесь нет, но при этом, знаете, я работала когда-то в аптеке, студенткой была, я работала на кассе в аптеке. И я через какое-то время, когда у меня тоже спрашивают, можно ли пустырник, боярышник, что-нибудь ещё именно алкогольное, для меня тоже это уже подозрительный вопрос, потому что я заметила, что некоторые люди покупают коробками боярышник и лечатся дома по 10 бутылочек. Поэтому, когда мне задают такой вопрос, смотря что вы имеете ввиду.

*Из зала: Я просто болтушку делаю: там боярышник, пустырник, валерьяна.*

Да пожалуйста. Просто если это для алкоголя, это одно, если для лечения, это другое.

*Из зала: Так, чуть-чуть.*

Вот давайте так: не запрещено, не запрещено. Есть спирт, когда он лечебная обработка там, да, это всё остальное. Но при этом, если это зависимость, то сущность, что она вызывает? Она вызывает зависимость, и она даже начинает требовать у человека выпить ещё, потому что ей не поступает ваша энергия. И она начинает внутренне зудеть: «Выпей, выпей, покури, покури», потому что ей не хватает энергии, она пуста, и человек выпивает, она опять начинает заполняться, и она этим живёт. Они так живут рядом соседствуют.

*Из зала: Алина, можно вопрос. А меня порадовало то, что в принципе не так-то много этих сущностей. Они вот сгорают все. А их природа рождения?*

Смотрите, вы приходите на Синтез, у вас, даже если что-то было, оно сгорело, потому что здесь Огонь Отца. Есть такое слово «Поядающий огонь». Да?! И когда вы приходите на Синтез, поедает всё, что внутри не в воле Отца. И даже говорила, вы пришли сюда, от вас что-то уходит, иногда выпрыгивает, я не скажу, что у всех, но такое, такое, к сожалению, или к счастью, не знаю, но оно есть.

*Из зала: Но эти сущности, они из накоплений тоже из прежних воплощений и нынешних, да, такое? Или какова их природа, откуда они родились?*

Давайте так, это энергетическая субстанция, когда иногда её может плодить человек, когда сам какими-то своими качествами. Чаще всего это бывают какие-то существа, которые живут на эфире, они просто, знаете, вот у нас бывают комары, клещи, пиявки физические, тоже самое только бывает на эфире, но они питаются там, не там едой, колбаской, там ещё чем-то, да, они питаются энергией человека, да. Всё, и поэтому вот, и они фиксируются. Даже, кстати говоря, вспомните название алкогольных напитков: конь и як – животные, правда, животный мир. Пиво «Козёл». Если ты пьёшь козла, за козла потом ответишь.

*Из зала: То они, конечно, но всё равно козёл.*

Ну и так далее. Гусь, гусь там какой-то, я сейчас названия все не знаю, так по рекламе только, то в последнее время видела.

*Из зала: Ну ладно «Байкал» там, потому что море по колено, это тоже понятно.*

Ну вот, даже само название, если вы прочитаете то, что ты пьёшь, правда. Вино – это вина, то есть ты становишься виноватым. Вначале было слово.

**Учение Синтеза пошло из России**

Мы сейчас пойдём слово стяжать, Слово Отца, есть такая часть. Вначале было слово, то есть всё, что вы употребляете, всё, что вы делаете, всё, что вы произносите, - это слова, и они имеют значение. Именно так называют, у нас вот великий, на самом деле русский язык, потому что у нас очень конкретные названия, и поэтому Синтез, кстати говоря, начался именно в России первый. И было очень много предсказаний, что новое начнётся из России. И в Индии это предсказывали. И вообще, очень многие люди, вот Ванга когда-то предсказывала. И если поднять огромное количество предсказателей, провидцев, они все говорили о том, что новое придёт из России.

Я вот сама, когда тоже, я уже рассказывала, проходила Синтез, где-то на Синтез четвёртый к нам приехал мужчина из Индии, причём маленький город, это был даже Ижевск, не Москва, там было тоже немного человек, там, в общем, маленький городочек. И он так неожиданно заходит, садится, проходит Синтезы, наши там начинают с ними знакомиться, кто в группе был. Типа, вы откуда? Он говорит, а я из Индии, он на русском говорит, но при этом он говорит: «А что вы тут делаете?» Он говорит, понимаете, я, говорит, пришёл к индийскому гуру. Нет, он говорит, я пришёл, жил в Индии долгое время, пришёл и нам объявляют, вот там, как типа Ашрама у них какого-то был. Нам объявляют, что на этом все закрыто, эпоха завершена. Это было уже, наверное, лет 10 назад, 15 может, ну, там нет, лет 10, наверное, назад. Он говорит, всё завершено, это всё больше не работает. Причём тот человек, который этим занимался всю жизнь, он уже старенький, древненький, и он вдруг это всё останавливает. И когда там все спрашивают на индийском языке, а что теперь делать? Он говорит: «Теперь в Россию». Ищите там, где есть слово «Синтез», то есть он сказал новое учение.

И вот он Синтез по-своему как-то назвал. Он говорит, учите другое учение, которое теперь исходит из России, там теперь правда. Он говорит, я перерыл огромное количество информации, я перелопатил всё, что было, я нашёл ближайший Синтез, который шёл вот именно в этот день, когда он приехал в Россию, это ваш вот этот город. Он приехал, купил билеты, хотя там самолёты не ездят. Как он добрался, я вообще не знаю. И он прошёл полностью Синтез, он приезжал на Синтезы, пока он был в России, он прошёл и потом куда-то опять уехал. Я не знаю куда, вот там, может быть другие обменивались с ним контактами, я нет.

Ну вот даже приезжают из других городов, реально это объявляют уже везде, что всё что-то новое начнётся из России. И закрываются уже в Индии какие-то Ашрамы. Ну, я никогда этого не изучала подробно эту тему. Вот уже были те люди, с которыми я реально физически общалась, и они говорили, что нам так сказали.

*Из зала: Ну, это искренние учителя конечно, которые (неразборчиво).*

Да, они правильно делают, они говорят, всё, что я вам преподавал, это было, теперь это закончилось, ищите новое. Он сказал, новое ищите только в России, да. Хотя сейчас у нас есть именно Синтез, он идёт и в Европе, и в Америке, и в общем, в странах СНГ, и у нас на Кипре идёт Синтез, и на Канарских островах. То есть сейчас всё больше, больше, больше, больше охватов территорий. Я ещё даже не все назвала. То есть много стран, где постепенно начинаются подразделения и так далее, то есть вот Синтез в целом, он когда-то станет в будущем образовательной системой, да, которая будет для всего человечества, чтобы люди переподготовлялись внутренним миром. Потому что у нас образование, оно очень внешнее, а внутри как не было, например, Души, Размышления, то сколько человека не учи, если у него нет частей внутри, и там пусто, куда это вкладываться всё будет, правда?! Никуда.

**Про Новый год**

И, соответственно, дальше, о чём мы говорили, про Новый год я хотела сказать. Что вот будет Новый год. Есть такая специфика дней, есть понятие 12 дней творения. И 12, у вас будет 12 Синтез, мы там поговорим про Синтез. Завтра, кстати говоря, будет тоже праздник творения в ИВДИВО, у Отца. Мы тоже сделаем практики праздничные.

И есть такой стандарт, что последние 12 дней до Нового года идёт завершение старых путей. Всё, что вы сделали, не сделали, доработали, не доработали, оно всё закрывается. И поэтому в этот момент может что-то случаться. Плохое, хорошее – по-разному, то есть. Но идёт доработка того, что вы не успели сделать. Это иерархически так идёт, да, вот именно сгущаются на эти дни события, и либо что-то закрывается, либо что-то начинается новое, да, по-разному, у всех по-разному, смотря что, как вы жили, что вы сделали. Поэтому что-то можно потерять, что-то можно, наоборот, приобрести. Это будет завершение ваших дней. И потом вот самое интересное, что первые 12 дней после Нового года, вот это очень важно запомнить: 1 день за 1 месяц считается. То есть 1 января – это январь, 2 января – это за февраль, 3 января – за март и так далее. И вот как вы проживаете эти 12 дней, у вас так и разворачивается год, потому что есть Огонь Начал, он так и называется «Начало Изначально Вышестоящего Отца».

И Отец на эти 12 дней фиксирует свои начала, и как вы эти дни проживаете, у вас потом по этой же цепочке идёт формирование следующего года. То есть как бы вы закладываете фундамент, начало, с чего всё начинается, и потом каждый месяц вспыхивает это начало, и у вас формируются те или иные условия, которыми вы живёте. Поэтому завершение может быть неожиданным, и пути разные могут заканчиваться, но первые 12 дней они начинаются.

И поэтому, если вы начинаете хорошо, то год у вас складывается. Если вы будете там ругаться, злиться, драться, я не знаю, что-то делать, то это потом вернётся в каком-то месяце обязательно. Это нелинейно, то есть это вот так не проверить, но вот попробуйте на себе потом испытать, как закончился этот день, что вы делали, насколько он для вас был не положительный, отрицательный, да, просто вот как вы поступали, потому что можно и по-разному поступить. Бывают грустные события в эти дни, бывают хорошие события в эти дни. Но вот как насколько вы были искренни, чисты в этот день, вот от этого зависит потом, соответственно, новый год. Поэтому вот эти дни, их надо уметь хорошо провести.

На Новый год можно 1 января ещё сделать практику и выйти к Отцу, к Аватарам Синтеза, что-то попросить, потому что, когда праздники, Отец даёт в два раза больше всегда то, что вы просите, он усиляет всегда. Поэтому в этот день, вот 2 января уже будет не так, вот именно первый день, когда начинается новый год, идёт смена огней, потому что время, оно истекает из огня, меняется время. Да, мы ждём боя курантов, 12 часов – это время, а время есмь огонь. И, соответственно, когда вы ходите в зал к Отцу, там огонь, и вы что-то попросили, Отец вам даёт это огнём, то у вас потом то, что вы попросили, начинает реализовываться. То есть одно дело, люди там что только не делают, да, там бумажки пишут, глотают.

*Из зала: У меня подружка каждый новый год пишет быстро, быстро, потом жжёт, в шампанское бросает, потом всё это ещё выпивает.*

Вот главное поверить. А лучше всего выйти к Отцу и попросить. Правда, вот сразу воочию, Отец, мне вот этот списочек, пожалуйста.

*Из зала: Я так не буду.*

Нет, я серьёзно говорю, вы попробуйте выйти к Отцу, потому что.

*Из зала: В 12 часов прямо?*

Можно в 12, можно в течение 1 января. Вот как, как у вас получится. Потому что кто-то может спит в 12, я не знаю, есть люди, которые считают Новый год не праздником и просто ложатся спать. Но 1 января выйдите, попросите для себя что-то. Чем больше попросите, тем лучше, потому что Отец, он даёт, вот, знаете, просящему дано, вы попросили, вам дано, не попросили, значит не надо. Проговорите это Отцу. На самом деле с ним надо общаться. Мы в практиках ведём так, что больше говорю я, но эту практику ведёт Отец, я проговариваю. Но при этом, когда вы дома сами будете учиться, попробуйте с Отцом просто поговорить, даже если вы его не воспримите, не услышите, пока вот не хватает развитости какой-то внутренней, но постепенно у вас это будет получаться. Поэтому просить обязательно надо.

Впитать то, что Отец дал, вот как получится. Вот попробуйте вот так, знаете, интуитивно просто подействовать. Я ещё скажу, что больше всех везёт именно новеньким. Старенькие, не огорчайтесь, но больше всех везёт новеньким. Почему? Потому что вы в первый раз пришли. Когда вы первый раз проходите Синтез, когда для вас это вообще начало, Отец очень сильно усиляет тех, кто пришёл в первый раз, он даёт просто в огромное количество раз больше, чем вы просите. Потому что даже в силу того, что вы поверили, пришли к Отцу, пришли, он рад вас видеть, потому что он так видит раз в воплощение только человека на суде. И всё. А так вы к нему пришли, вы его ребёнок, папа любит детей. Вы что-то попросили для себя, впитали, и вот он вас поддерживает, чтобы это исполнилось.

**Об Аватарах Синтеза Кут Хуми Фаинь**

А Аватары Синтеза, что они делают? В чем их функция, кстати говоря? Они помогают вам это внедрить в реальность жизни, потому что Отец наделил, а ты дальше, как смог, так и сделал, тем, что он наделил. Отец даёт много, только вот сможем ли мы это потом исполнить? Сработает ли у нас так мозг, чтобы правильно это исполнить. А вот Аватары Синтеза, они как раз нас направляют, помогают, обучают. Ну, знаете, как учителя наши, которые нас обучают так, чтобы у нас это получилось и сложилось. Поэтому хорошо и у Кут Хуми Фаинь попросить.

**Фаинь**, кстати говоря, она помогает в материи, она отвечает за детство, материнство, за рост и развитие частей внутреннего мира. Кстати, для женщин женственности, там в любви, в семье, именно для женщин, нравиться мужчинам, например, там своему другу, там, не знаю, если вы замужем мужу или там удачно выйти замуж, родить здоровых детей, и так далее, воспитать правильно детей. Вот все вопросы материнства. Вот Аватаресса на самом деле, она не одна, их несколько там, 192 Аватарессы. Вот именно Аватаресса Синтеза Фаинь, она отвечает за женское, за женское начало, за вообще, за явление женщины как матери, как девушки, сестры, жены, начальницы может быть, да, если это вы где-то там работаете и так далее. То есть вот все амплуа женщины, и она это очень хорошо развивает и поддерживает.

Также **Аватар Синтеза Кут Хуми**, он, с одной стороны, для всех, потому что он есть огонь, но при этом он очень хорошо помогает яням, когда он развивает мужество, удачливость, успех мужчины, когда вот, знаешь, пришёл, увидел – победил, когда вот всё конкретно получается. То есть он ведёт до такого, что вот ты даже сам не понимаешь, как интуитивно раз и правильно получилось, но это вот так зафиксировался Кут Хуми, направил даже какую-то мысль, ты просто, просто это исполнил.

И поэтому вот дамы очень хорошо пообучаться у Аватарессы Синтеза Фаинь, наработать даже женственность. Неважно, какой возраст, потому что у некоторых мысля такая бегает «Ну, мне там уж столько лет, а что мне женственной быть». Женщиной надо быть женственной до каждого, до последнего дня жизни, до последнего вздоха. Вот это настоящая женщина. А когда вот уже всё, не хочется ничего делать для себя, это кстати, нелюбовь к себе называется, правда?!

Знаете, вот я училась именно врачебной косметологии на кафедре дерматовенерологии, и мне там понравилось на кафедре у нас заведующая кафедрой такую фразу однажды сказала, но это не её фраза, это вообще кредо вообще всей врачебной косметологии, что не бывает некрасивых женщин, бывают неухоженные женщины. И вот это вот золотой стандарт, на котором основывается вообще вся косметология, она и мужская, и женская, там нет женской косметологии или мужской. Она вообще для всех, и мужчин, кстати говоря, в последнее время составляет 40% заполнения косметологических кабинетов. Статистику, ну, я так в этой области варюсь немножко, поэтому знаю.

Поэтому мужчина в этом, это не обязательно уколы, сейчас не об этом, да, вообще умение следить за собой. Поэтому вот это умение следить за собой, нравиться себе, нравиться другим, вот именно как женщины это всё воспитывает Фаинь. И вы действительно поменяетесь, потому что сам, самого себя, когда вам скажут, будь женственнее, а что надо делать, то есть куда, куда руки девать, ноги, да, то есть как бы сам себя не перевоспитаешь, потому что ты уже такой, ты так научился, и мы себя со стороны не видим. А вот Фаинь, она замечает со стороны, и она плавно, нежно, аккуратно, она начинает вести и просто начинает вас внутренне менять ваш внутренний мир, и он по-другому начинает работать. Вот у нас дамы, они очень хорошо замечают этот эффект, когда ты начинаешь меняться. И Фаинь очень сильно, очень сильно отстраивает.

Также Кут Хуми помогает яням меняться тоже со стороны мужественности, честности, но при этом добиваться своего, ничего не бояться, быть упорным, упрямым, в хорошем смысле этого слова и так далее. Потому что вот эти такие мужские качества, которые иногда бывают редкими, но при этом правильное отношение к женщинам, у женщин правильное отношение к мужчинам. То есть вот Кут Хуми Фаинь вот в этом поддерживают.

Вот Отец, ну давайте, он наделяет нас, а Аватары Синтеза что делают? Они нас обучают как этим наделением пользоваться, они у вас никогда не забирают, они, наоборот, приумножают то, что даёт Отец. Но при этом помогают это внедрить в материю и этим пользоваться, применяться.

**О Слове Отца**

Итак, следующая практика, что мы сейчас будем делать? Это практика стяжания Слова Отца. Это ещё одна часть. Вот её можно сюда записать, я здесь специально оставила. И знаменитая фраза, да «в начале было слово». И это не просто слова, которые мы говорим, а это слово, как, знаете, есть такое слово созидательное, например, когда ты сказал – ты сделал, ты произнёс, ты пообещал, и, например, это клятва, молитва или что-то ещё, оно всегда работает.

То есть мы здесь ведём Синтез словами тоже, да. Но слово – это не только внешнее, что вот мы языком, голосовыми связками произносим. Слово – это как запись. То есть слово – это что? Это текст. Здесь тоже ведь слова написаны, но они не звучат, они не кричат, они просто записаны. А теперь представьте, наше тело огромным количеством записей. Это, кстати говоря, одна из моих любимых тем, потому что я в целом дерматовенеролог по образованию, это дерматология, это кожа.

И вот Слово Отца, оно очень хорошо записывается именно в том числе в кожу. И люди, у которых болезнь кожная есть, это у людей нарушение Слова Отца, кстати говоря. Потому что кожа, у неё, давайте так, есть определённые записи на коже, на роговице у нас, это не только кожа, но я вот ракурсом кожи вам кое-что покажу. И по телу человека, по родинкам, кстати говоря, даже можно считать его состояние.

И наша кожа, она отражает не только нацию, там признаки расы, там ещё что-то, а вот именно состояние человека как такового. Потому что идут записи, не бывает людей с одинаковыми отпечатками пальцев, с одинаковой роговицей, даже близнецы, они всё равно разные. То есть у них отпечатки пальцев разные.

*Из зала: Родинки что обозначают?*

Родинки, они иногда по меридианам тела очень хорошо видны. То есть там, где появляется родинка, это где-то нарушение течения энергии в теле: какая-то или закупорка, или блок какой-то, или что-то ещё такое, либо это какая-то запись Слова Отца

*Из зала: А пятна родимые?*

Тоже самое, да, это запись Слова Отца. **То есть что такое Слово, это как записи Духа в вечности.** То есть, когда в вечности всё, что мы делали, всё, что мы произносили, что мы обещали кому-то, слова как, слово как записи внутри тела. Ну, например, мы говорим, у человека есть хорошие записи внутри, плохие записи, это тоже слова, то есть, которые, то есть слово как оформляет, можно сказать, тезу или запись внутри каждого из нас. То есть вот когда мы стяжаем часть, она вот прямо располагается, знаете, как она внедряется в кожу, в тело, какой оболочкой она станет. Если мы говорили Монада, она в голове, Эфирное тело, оно становится как тело внутри, то Слово Отца – это оболочка, которая станет так телом, она развернётся, и она внесёт в нас записи не на коже, кожа не поменяется. Но при этом, кстати говоря, она лучше станет, через какое-то время. Я замечала, когда-то сама тоже проходила Синтезы, что кожа после Синтеза, она сиять начинает, вот у неё какое-то состояние меняется такое вот. Посмотрите за собой, попробуйте, посмотрите, кто умеет за этим наблюдать.

И вот, кстати говоря, был такой случай, вот такого примера, не знаю, может он немножко такой даже депрессивный пример. Ну пример. Когда-то родился ребёнок, не так давно, кстати говоря, вот в пределах наших, там 50 лет, и он родился с записями молитвы на коже. Не читали такую историю, она вот когда-то очень гремела на всё, на всю планету, но до сих пор этот ребёнок живёт, его сейчас спрятали, пытались вывести это всё. У него по коже прямо записи текстов, вязи и даже, знаете, при чём арабских. И даже поняли, что, это не родители сделали, он в роддоме такой вышел из мамы. Не слышали такое? Почитайте, в интернете есть, может даже фотки найдёте где-то. Ребёнок, у него всё тело расписано вот этими маленькими мелкими записями. Такие, они тёмного цвета и прямо видно, даже слова можно прочитать, кто знает этот язык, не на русском языке, но вот он весь такой родился, представляете, как у него это проступило. То есть вот это такое очень выраженное Слово Отца. Почему он такой, как с этим жить потом, это конечно сложно, он сейчас уже, наверное, взрослый человек, потому что это было, наверное, лет 20 назад, может быть плюс минус сейчас могу время не сказать.

*Из зала: Вот если прямо на лице большие? Ну, редко бывают*.

Это тоже самое, да, вот. И только мы сейчас говорим не про саму кожу, но кожа это проявляет просто, да, то есть как вот сначала это внутренне появляется запись, а потом эта запись проявляется во вне.

*Из зала: То есть это с прошлой жизни получается?*

Да, у детей это с прошлой жизни. То есть, если это патология, это значит были какие-то нарушения слов, записи, сказал что-то, проклял кого-то. Знаете, люди же иногда не замечают, что они говорят. А это всё потом остаётся записями. Так где-нибудь сказал: «Да будь ты проклят», и пошёл, и забыл это слово. Но это всё потом остаётся записью внутри тела. Иногда посмотришь.

*Из зала: У человека, который сказал?*

Да, у человека, который сказал. Иногда посмотришь фильм, особенно американский, там куда только не посылают, и там сколько раз что только не произносят, там на букву «ч» и так далее, там, к этой же матери, к такой-то матери. И вот представляете, человек, каждый раз это произнося, что он делает? Слова, мы говорили, эфир – это энергия. Слово, что формирует? Оно формирует энергетические сгустки. Вы спрашивали, откуда сущность появляется. Вот мы подошли к этой теме. И получается, этот сгусток растёт, растёт, он неодушевлённый, его нет. Но ты прямо много раз произносишь какое-то слово, этот сгусток вырастает в то существо, которое ты много раз произнёс. И ты его как бы оживляешь, но при этом это не отцовское творение, а это то, что начинает жить или в тебе, или рядом с тобой, и он начинает питаться, как бы расти очень быстро вот из твоего эфира и может в тело даже попасть. У людей такое в теле бывает иногда. Не будем сейчас эти мрачные темы трогать, а то мы про новый год поговорили, давайте вернёмся, да.

Но к тому, что, когда мы что-то говорим, давайте так, почему в начале было слово? Кстати говоря, в начале было слово. И это слово было логос, если брать источники первоначально как правильно это звучало в Евангелии, в Библии – логос. Что такое логос? Это голос, если по-другому прочитать, да. То есть в начале было слово, и это слово было голосом произнесено. И помните, с чего начинается вообще Библия? «Да будет так», где Отец говорил: «Да будет твердь земная, да будет то-то», и обратите внимание как он говорил, он говорил маленькую короткую фразу и потом утверждал, что да будет так, а потом в конце «аминь». Да будет так. То есть, и Отец, вот в зале, с одной стороны, я сказала с Отцом интересно пообщаться, но Отец очень немногословен. Почему?

*Из зала: По делу, говорит.*

Да, он говорит только по делу, и он говорит то, что потом обязательно исполнится. То есть у него все слова, они творящие. Он сказал, это начинается, он сказал «завершается», это завершится тут же. И поэтому, если Отец что-то произнёс, значит это осуществляется сразу же. Вот у него очень мощное слово. И вот мы, как мы сейчас говорили про Образ Отца, и мы также будем стяжать такое же Слово Отца, такую же часть, когда мы будем говорить, это слово будет вписываться в материю, в окружающую среду, в этот мир. Но при этом теперь уже ваше будет осознание, что мы говорим, правда, потому что это всё будет ракурсом Части.

*Из зала: После чего можно сказать «аминь».*

Да, да. Но понятно, что это надо будет развивать, это может быть даже не сразу получится. Единственное, что хочу сказать, то, что есть люди говорят, тогда надо говорить только хорошие вещи и всегда только улыбаться, и всегда говорить только положительное. На самом деле это тоже неправильно, потому что это будет.

*Из зала: Ну, а в душе что?!*

Сейчас подожди, договорю. Потому что это будет что?

*Из зала: Лицемерие.*

Лицемерие, да. Это должна быть искренность. И бывают плохие слова, и бывает, когда тебе это не нравится, и надо иногда правильно говорить, что мне это не нравится, это там и всякие слова на эту тему, это правильно тоже сказать. Но надо понимать грань, да, грань вот этого, насколько это, что тебе будет от этого произнесённого слова. И не потому, что я это сказала для себя, что я это произнёс, но слова начинают записываться сейчас в материю. Это очень мощно происходит, и они потом оставляют даже слова-последы в веках.

*Из зала: Ну как слово может ранить, а может излечить.*

Да, да, может убить, а может вылечить, да, всё верно. И вот эта мощь слова, которое начинается, да, мощь умения так проговорить записями по нашему телу. И вот как раз-таки Слово Отца, оно что даёт? Оно даёт нам очень большой потенциал для жизни. Кстати говоря, Путин недавно объявил, что мы переходим там, он в Правительстве выступал, сказал, что мы переходим от понятия ресурсов на понятие потенциалов. Он вот это произнёс, произнёс. И на самом деле это правильно. Ресурсы – это полезные ископаемые там, ресурс, это в психологии есть такое слово, но при этом потенциал, он правильный. Почему? Потому что «ци» – это энергия, да, «ал» – это от слова алкать, притягивать. Потенциал – ну как там п*о*том сделано что-то, да, то есть исполнено, когда я притягиваю к себе энергию, слово потенциал – когда я энергичен.

И вот как раз-таки **Слово Отца** – это та часть из многих частей, которая вырабатывает, нарабатывает и определяет наш внутренний потенциал, которым мы живём. И получается вот эта часть ещё, знаете, бывают люди, которые что-то сказали и тут же сразу все исполнили. Правда? А есть человек, который будет добиваться, он будет говорить, он будет орать, но никто его не услышит, ничего не сделает, скажет «отстань», да, потому что что ты тут говоришь на ухо?!

И вот эта способность говорить так, чтобы не просто потому что манипулировать и приказывать, это неправильное выражение Слова Отца, а уметь говорить так, чтобы к тебе прислушались, чтобы тебя поняли, чтобы тебе ответили, чтобы тебя даже по голосу узнавали.

Я когда-то вела Синтез, даже сейчас скажу где, в Ижевске. Один раз такое было, вот именно в Ижевске, когда новенький тоже подошёл, пришла девушка на первый Синтез, и она говорит, я случайно нашла аудиозапись ваших Синтезов в интернете. Мы её не приглашали. Вот я не знаю, как она вообще. Я говорю, как вы, как вы нашли то вообще нас? Случайно где-то в интернете копалась, что-то какие-то записи искала, я включила, там фамилия, имя, отчество, я вас не знаю, но я начала слушать Синтез. Я не поняла ни слова, что вы говорите, но мне понравился ваш голос. Я решила воочию на вас посмотреть, и она потом осталась на Синтезе. Она потом даже в служение вошла и очень долго служила. Сейчас она переехала там с Ижевска куда-то в другое место. Она, кстати говоря, там помогла создать подразделение, она привела очень большое количество людей потом на Синтезы. И вот там подразделение большое сложилось.

И вот, и она пришла именно на голос, и для меня тогда тоже, я тогда вообще только начинала вести ещё Синтезы. Это был мой второй курс вообще в жизни, который я начинала вести. Она сказала, вот мне вообще всё равно, что вы говорите, мне нравится просто вас слушать. И она сидела, смотрела мне в рот, мне было неловко какое-то время, я потом как-то уже привыкла. Ну вот реально это была ситуация когда-то много лет назад, когда человек именно на голос пришёл, вот это Слово Отца, когда ты Отцом говоришь. Потому что Синтез ведёт Изначально Вышестоящий Отец, и он мною, мною Кут Хуми, мною Отец говорят на этом Синтезе.

То есть я сейчас не потому, что я хвалю себя, я не об этом, просто Синтез так идёт, когда Отец даёт огонь, даёт тему, и мы эту тему на Синтезе, как бы выдаём, расшифровываем. У вас также вот развернётся часть, и вы постепенно начнёте по-другому переосмыслять те слова, которые вы говорите, что вы делаете. Да, вот проговаривать, знаете, как некоторые говорят, подходят, там общение двух там людей, мужчины и женщины. Ой, я тебя так любил, так любил, давай с тобой быть вместе. Но если ты произнёс «любил», значит, ты уже не любишь, правда? И вот люди иногда такие оговорочки делают маленькие, но они правильно показывают отношение человека к человеку.

И Кут Хуми, он очень скрупулёзно обучает тому, чтобы мы замечали, что нам говорят, а что говорим мы другим. Потому что вот эти слова, с одной стороны, ты проговорил, но, с другой стороны, они записываются в веках, в материи, в эфире. И потом они же нам возвращаются. Ситуациями, поступками, словами, действиями, отношением к нам и так далее. То есть вот сколько ты, не обязательно только положительно говорить, и всё только прекрасно. Это по-разному может быть, правда, и бывают разные ситуации, обстоятельства. Люди в войне рождаются, там говорить, что я только счастлив, это тоже не может быть, да? Или там бывает грусть, это нормально. Здесь не обязательно вот именно об этом. Но вот середина должна быть достигнута золотая в этом.

И так, мы стяжаем Часть, всё остальное позже. То есть она сейчас у вас развернётся, и потом мы пойдём с вами дальше.

**Практика 4.**

**Стяжание Части Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся всем Синтезом, Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разгораемся, возжигаемся Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики Фа. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности. Встали, развернулись. Разворачиваемся в форме Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, что такое стяжаем, когда мы просим наделить нас чем-то. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Слова Отца Части каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И, проникаясь, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И просим* ***развернуть новое Слово Отца*** *каждым из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении, в росте, в развитии, дееспособности, качестве, активности Слово Отца каждым из нас.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 16385 реальность. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в форме, в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и, проникаясь Отцом,* ***стяжаем Часть Слово Отца*** *каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть каждому из нас новое Слово Отца Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, разворачиваемся, просим преобразить, развернуть новое Слово Отца в явлении вечности Духа каждого из нас. И такая оболочка разворачивается святящаяся вокруг тела.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем Ядро Части Слово Отца. Синтезируясь, с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас в росте и развитии потенциала Изначально Вышестоящим Отцом каждого из нас, просим усилить потенциал каждого из нас, просим его преумножения, увеличения, просим потенциализировать каждого из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Разворачиваемся новым Словом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ощущения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, просим преобразить, развернуть Системы Слова Отца Гены каждому из нас, и просим преобразить гены, генетический аппарат каждого из нас в явлении человека, Человека Метагалактики Фа.*

*И просим преобразить, развернуть новое строение явление качественное генетики каждого из нас и, проникаясь, впитываем 16384-ричную генетику Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И просим завершить, снять с каждого из нас любые генетические некорректности, генетические аномалии, которые не нужны организму в виде болезни, каких-то иных других состояний, генетических поломок, которые некорректны для организма и сбивают наше развитие, и развернуть генетику Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа в каждом из нас Системой Части Слово Отца. И, проникаясь, впитываем гены Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас, развернув Слово Отца с его системами, аппаратами и частностями каждому из нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся этим. Просим обучение, рост и развитие Слово Отца каждого из нас. Разворачиваясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, впитывая Слово Отца в каждого из нас, разворачивая прямо оболочкой по коже. Оно как бы вписывается, интегрируется в кожу, но при этом оно как бы расстилается по коже, полностью по всему телу. И, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем по планете Земля, всему человечеству планеты Земля в росте и развитии их Слова Отца, и в сферу вокруг каждого из нас.*

*И, возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

**Объяснения после практики**

И так, ещё одна Часть развернулась. Вот так если внутренне посмотреть, то вы можете увидеть такое золотистое сияние по коже. Попробуйте увидеть контур такой по телу развернулся, так выглядит Слово Отца. Как бы такой внутренний взгляд, внутренний взор. Вот попробуйте это заметить, это можно увидеть.

Итак, следующее. Если вам жарко, душно, за окна отвечаете вы, я не открываю, не закрываю. Если вам надо, и вы запарились, то окна открывайте самостоятельно. Хорошо, меня не спрашивайте. То, что в практике как раз становится жарко, и вот опять почувствуйте жарко стало, это вот как раз проживание огня, то есть огонь, он горячий. Знаете, есть такое понятие, как термоядерный синтез, он разогревает тело, он вызывает вот этот жар изнутри. Поэтому вы такое можете ощущать. И вот это хорошее состояние. Это есть ещё такое понятие, как огненный центр, центр духа, центр души, вот они могут гореть. Ладошки, например, горят очень хорошо, иногда чувствуется позвоночник, стопы – это как знак нового пути или, когда вы что-то перестроили в себе. Может гореть, тепло появляться в Хум, оно находится в грудной клетке. Ещё бывает тепло вот на затылке, голова, вот эта зона, макушка головы, когда вот начинает так печь даже я бы сказала. Ну такие, основные зоны, может быть ещё какие-то могут быть, но вот такое самое.

*Из зала: Вот тут может (показывает на себе)?*

Это Монада, вот здесь. Так горит, преображается жизнь. То, что вы показываете, здесь шар, шар огня жизни, вот тут находится.

*Из зала: Ну она не горит, а как будто как будто вот так*.

Ощущение, да, это Монада. Что? Затылок? На затылке находится трикути. Это центр такого внутреннего развития внутреннего мира. То есть там собирается энергия очень хорошо. Поэтому вот эта зона тоже может реагировать.

И так, Слово Отца мы стяжали. Дальше что мы с вами будем делать? Это вот как раз две части. Остальные части мы продолжим скорее всего завтра с вами. Что ещё сегодня нас ожидает? Да, вот у нас полтора часа осталось. Сейчас мы ещё парочку практик сделаем. Ну, мы сейчас после перерыва сделали сколько практик?

*Из зала: Одну.*

Да, у нас ещё где-то три практики точно. И так, мы продолжаем с вами дальше. Следующее, мы идём с вами в такую интересную практику, которая называется «Огонь Метагалактики». Вот мы поговорили про огонь. И хотелось бы прояснить, что такое Огонь, что такое Синтез. И вот мы.

**Влияние Слова Отца на генетику**

А, кстати говоря, по практике ещё, пока мы не ушли в другую тему, мы стяжали такое Слово как генетика, да, гены. Да, и вот как раз-таки Слово Отца, оно на что влияет? Оно влияет на гены, то есть оно влияет на генетический аппарат, это не только воспроизведение потомства, например, хотя на это тоже влияет, потому что там хромосомы записываются. Но это влияет на рост развития наших клеток, нашего тела, нашего или, например, молодости либо очень быстрого старения. И, кстати говоря, когда мы начинаем стареть вообще? В принципе, вот у нас генетически записано старение начало с 26 лет, и с 26 лет перестают делиться клетки. Ну, к сожалению, так, вот у нас так строится организм, это уже доказано. И, в принципе, вот с этим пытаются бороться учёные, пока у них это не получается. Эликсир молодости, сейчас, кстати говоря, пытаются на эту тему, сняли фильм «Субстанция». Смотрели?

*Из зала: Да.*

Я рекламу только видела, ещё не успела посмотреть, но вот это очень напоминает то, что реально сейчас происходит в мире. Почему? Потому что именно вот это вещество, оно реально изобретено, физически изобретено. Вот я сама ещё училась, когда и работала именно во врачебной косметологии, это как раз по молодости, и там все темы, открытия, учёные, мы изучали. И, в принципе, кафедры этим тоже занимаются – как продлить молодость человека. Это не только вот там лицо имеется ввиду, а, чтобы органы не старели, допустим, да. И, я не рассказывала вам это?

*Из зала: Нет ещё.*

Короче говоря, изобрели вещество, которое оно где-то пьётся, где-то колется, уже изобрели лет 5, 6 назад, даже, наверное, больше. Это сколько-то времени прошло, наверное, лет 10 уже прошло, когда я это знаю. Об этом писали статьи научные, разные научные вестники и так далее. Когда, и потом эту тему очень быстро перестали публиковать. И сейчас я пыталась это найти, сейчас только фильмы везде выходят. Но на самом деле до фильма это уже давно было сделано.

И вот нашли этот ген, который ломает тело человека, и после 26 у нас не начинается обновление генетики. И, соответственно, мы с 26 лет плавно впадаем в фазу старения, когда мы перестаём, клетки перестают делиться. Есть клетки, которые делятся периодически, постоянно, там, допустим, гемоглобин, он живёт там несколько дней, да, до 45. Там лейкоциты, у них какое-то время есть, они обновляются, но в целом там клетки головного мозга, печени, сердца, там кожи и так далее, они вот до 26 лет выросли, дальше они не делятся, то есть с ними ничего не происходит, всё, они только начинают постепенно стареть. И вот изобрели это реально. Я сейчас вам не сказки рассказываю, чтобы вы не подумали, что я сочиняю. И изобрели вот вещество, препарат, который продляет молодость и вызывает непрерывное деление клеток. Вот так же, как вот до 26, как у человека. И вызвали несколько человек на испытания. Я точно знаю, что женщина была, мужчина начал, но что там случилось, никто не написал, может быть не получился эксперимент, может быть он заболел, может быть получился, это всё скрыли, непонятно, нигде вообще об этом информации нет.

*Из зала: Да, рассказывали.*

Да, да, да. И вот на самом деле, да, и пытаются люди – вот это как-то скрыть, этот геном, пытаются это сделать. И действительно там сейчас какая-то женщина, она скорее всего продолжает это пить, потому что это не одного года исследования. Вот в этой связи сняли вот этот фильм «Субстанция», это потому что реально происходит в нашем мире. Что получится, тоже никто не знает. Информации нет никакой. Они это всё закрыли. В принципе, вот непонятно, что будет.

Но к чему вот, когда мы стяжаем гены у Отца, да, что Отец делает? Он выводит из нас записи генетики, которые вот мы говорили, Слово – это записи, записи генетики, которые поломки, вот, в том числе, когда у нас идёт застревание генов, когда мы не можем правильно делить клетки, и он в нас постоянно вписывает гены как они должны быть у Отца. К Отцу, например, мы выходим, ему огромное же, миллиарды, количество лет. Мы даже эти цифры сказать не сможем. Мы их даже не понимаем, эти цифры их. У нас нет математических формул. Я однажды вышла к Отцу в зал, мы общались с Отцом. Я говорю, а сколько вам лет? Отец говорит, а у меня день рождения, там круглые цифры. Сколько лет? Он говорит, понимаете, у вас даже ни один компьютер не сможет это посчитать. У вас пока цифр таких вообще не существует в природе. Поэтому, если скажу, что я буду тебя обижать ребёнка, ты не понимаешь таких цифр, но там в конце несколько ноликов, Отец сказал, поэтому празднуем.

Ну вот, в общем, и он при этом бодр, весел, он могущий, представляете, он всемогущ, он всё может, он всем управляет, он всем владеет, он даже взрослый, но он настолько энергичен, настолько вот он даст фору нам вообще, даже мы рядом тут постоим. Мы вялые, медленные, больные, иногда бываем, иногда здоровые, по-разному, да. То есть и у Отца вот это идёт за счёт того, за счёт чего он такой постоянно молодой, активный? У него правильно работает генетика, потому что она постоянно делится, и у него каждая клетка делится, но у него немножко тело, оно и такое же, как у нас, но у него есть тела, которые работают чуть по-другому.

И мы так никогда не сможем. Почему? Потому что, ну, знаете, мы, с одной стороны, стремимся быть как Изначально Вышестоящий Отец, но полностью стать таким же, как он, у нас никогда не получится, потому что это высшее существо. И мы становимся немножко, как он, хотя бы чуть-чуть от него что-то берём, там стяжали, тут стяжали, тут стяжали, тут попросили, тут развернули, и мы постепенно накапливаем его потенциал внутри нас. За счёт этого мы тоже начинаем постепенно больше жить, качественнее действовать, по-другому соображать, более масштабно, широко, сознательно и так далее.

И вот, когда мы стяжаем гены, а гены как раз именно в Слове Отца записаны, это начинает вписываться в нас правильное деление клеток. И когда-нибудь произойдёт момент, когда всё-таки мы сможем вот эту запись поломать. Потому что, если взять историю, недавно мне скидывали фотографии, памятники мы сегодня вспоминали, там находят памятники, кстати говоря, есть записи в, сейчас (*вспоминает*) как «Ночь в Гефсиманском саду» называется книга, там выписки из Евангелия, очень интересные. Там везде написано, что сын Адама такой-то, такой-то жил 900 лет, его сын жил 600 лет, его тот-то тот жил 500 лет, такой-то жил до 700 лет. Я может сейчас не попадаю, но там цифры в пределах 1000 лет. То есть у них большое количество времени жизни. Нашли памятники, где написано было, что человек жил там около 200 лет, например, такого-то, такого-то, причём это не опечатка. Очень древние скульптуры, там вот написано, сколько количество человек существовал: 200, 300 лет. Находят вот такие находки.

Фараоны, кстати говоря, никогда не читали историю про них? Нет?! Они по описаниям, где вот реальные манускрипты, которые находят их, переводят, им тоже же было 300, 400 лет непрерывного существования. Это нашли вот таблицы, там написано, жил столько-то такой-то фараон, такой-то фараон 300 лет, такой-то 250 лет, там 400 лет, то есть вот там в пределах 200, 300, 400. То есть вот если брать старинные записи, да, людей, сколько они жили, то они жили больше, чем мы. На сейчас 90 лет – ты уже как бы престарелый, правда. Но раньше в 300, в 200 лет только начиналась молодость.

Пушкина если возьмёте: «Зашёл в помещение старик 40 лет», – читали? Произведение. То есть получается, что у нас был какой-то обвал именно генетический, что-то случилось на планете Земля, и мы подразумеваем, что это была какая-то ядерная катастрофа, и, в принципе, её следы тоже уже доказываются археологами, потому что находят под землёй. Например, есть Мохенджо-Даро, такой город, где уже доказали, что он погиб, погибли люди тысячелетие назад от ядерной катастрофы. И как там могла быть ядерная катастрофа, когда ядерной цивилизации у нас не было?! Они разводят руками, говорят, ну, это непонятно. Но при этом оплавленные ядерной радиацией кости, ядерной радиацией поплавлены здания, в которых существуют, ну, как бы обвалившиеся, но вот старые водопроводы, системы канализации, то есть всё, что свойственно современному миру, но при этом подвержено ещё ядерной атаке. Причём люди шли и тут же сразу мгновенно умерли, нашли. Наберите прямо Мохенджо-Даро, вы даже фотографии найдёте в интернете, они есть.

И таких городов находят по планете очень много. Вот, кстати говоря, таких необъяснимых, с одной стороны, для человечества фактов много. Но есть иерархическая история планеты Земля. Мы постепенно её будем тоже рассказывать вам, как это было, почему так произошло. И вот в какой-то момент была какая-то ядерная катастрофа на планете, когда человечество умирало, и, скорее всего, вот это повреждение нашей генетики произошло оттуда. И мы постепенно растём в плане усиления генетического возраста, но пока ещё 90 лет, 80 лет, это вот очень большой предел.

Хотя вот если взять опять же старые записи человечества, которые находят раскопки, 300 лет – это норма жизни, 600 лет, 800 лет, 900 лет я видела записи. Посмотрите, вот поднимите эту тему, если вам будет интересно, чтобы вы понимали, что я не просто вам рассказываю, это реальные записи, это реальные исторические справки, это реальные находки, раскопки, где таблицы находят, описания находят, вот я, фараона, сказала, находили, в Евангелии это написано и где-то ещё, где-то ещё я читала такое, ну и просто памятники находят там где-то в Европе находили такие вот древние-древние, которые откапывали, там тоже вот удивительно, 200, 300 лет, почему-то люди когда-то. Это когда было там тысячелетие назад, вот такие древние раскопки, их много пишут. Куда это всё делось? То есть мы сейчас столько не живём.

И поэтому вот сейчас, раз у нас была когда-то изменена генетика, мы постепенно, постепенно перестраиваем её Огнём Изначально Вышестоящего Отца, чтобы он нам, как бы даже плавит, снимая с нас вот эти аномалии генетические, чтобы у нас опять развернулась генетика Отца. Потому что в целом, вот, как говорит Отец, что мы должны жить минимум где-то около 1000 лет должно занимать одно воплощение. И вот мы должны на этом научиться жить. Это не получится сразу, но постепенно вот у нас будет увеличиваться количество жизни за счёт смены генетики огнём, и мы будем постепенно жить дольше. То есть и тело не будет стареть.

Вот это называется практиками, когда появляются записи, где мы постепенно, как бы выходим из процессов старения.

**О практике стяжания Огня Метагалактики. Огонь и Синтез**

Дальше. Следующее, про Огонь Метагалактики. Что можно сказать про Огонь Метагалактики? Что у нас всё, в целом, всё состоит из огня. И слово «огонь, одной стороны, есть люди, которых это пугает. Почему? Потому что огонь люди по-своему понимали когда-то. И, например, допустим, есть очень хорошая фраза вот в Коране в мусульманстве, там написано «и праведник войдёт в огонь». Прямо фраза в сутрах Корана: «праведник войдёт в огонь и встанет пред Аллахом». То есть он войдёт ни в зал, ни в помещение, ни на суд, ни куда-то ещё. Он должен войти в огонь. И, когда он входит в огонь, то он становится праведником. А если ты в огонь не вошёл, значит ты неправедник или ты не прав? Да, праведник – это тот, кто правильно делает. Неправедник – это тот, кто делает неправильно. То есть получается, чтобы делать правильно, мы должны входить в Огонь Отца. Почему Аллах говорю? Давайте так, у Отца имён много, он может быть и Аллахом, и Иисусом, и Христом, и там Отцом, Богом, как вы его назовёте – это всё Отец, у него все имена есть. В мусульманстве Аллах на арабском называется.

Есть очень много фраз, например, стяжание огня святого духа в христианстве, тоже огонь. Есть огонь вот в буддизме, если вы когда-нибудь поднимали, там есть слова, которые переводятся как разные виды тел, там тоже развивали тела. И там, например, самбхогакая, дхармакая и нирманакая.

Да, и, кстати говоря, нирвана, как она переводится, никогда не смотрели перевод, говорят «быть в нирване». Группа такая молодёжная ещё есть. Что такое нирвана? Значение этого слова? Это огонь, оно переводится как огонь, да, то есть и погрузиться в нирвану, это погрузиться в огонь. И раньше погружались в нирманакая, так назывался в ведическом, ну, есть такое слово, если кто-то изучал буддизм. И вот люди доходили, они искали огонь, потому что огонь это, как бы первоисточник всего сущего, потому что из огня всё формируется.

Многие люди устремляются развивать только дух. Это неправильно. Или развивать только свет, или люди говорят, надо быть святым, поклоняться только святым, всё только должно быть свято, ездить на святые места, пить только святую воду, и так далее, там много всяких бонусов. Есть люди, которые зациклены только на энергии. Вот мы хотя и поднимали энергию, но посмотрите, мы с этой темы уже сошли, потому что невозможно говорить только об энергии, потому что мы не только энергией живём, правда. И получается, что есть люди, которые, если они только в энергии живут, то у них уже нет света, правда. А свет нам даёт, что? Помните, мы говорили, учение – свет, не учение – тьма. Оно нам даёт мудрость, оно нам даёт знания, то есть насыщение светом, это как, давайте, говорят «светлый человек». Так обращались, кстати говоря, на Руси к первым лицам: «Ваша светлость», да. То есть это как раз светлость, это что? Это тот человек, который имеет власть и который управляет, он светлый. Почему? Потому что свет – это знания, это мудрость.

*Из зала: Комнату светлицей называли.*

Ну, если комната материя, да, но вот про человека, если он светлый, то это вот говорит о нём, о каком-то высоком сане, высоком статусе. Дальше, если переходим, следующее. Если говорить только про дух, есть, кстати говоря, слово такое, оно своеобразно звучит – духовный. Дух. А дальше что? Слово духовный, попробуйте отдельно прочитать, разделить слово дух и слово, и вторую половинку. Овны, стадо Христово, правда. Но стадом быть как-то не хочется, потому что стадо – это инстинкты, стадо – это животность. И получается, что, если мы говорим только о духе, просто вот давайте в начале было слово, если ты говоришь, что ты духовный, то ты в стаде овца, правда? Ну, так и назывался. Даже Библия есть.

*Из зала: Овец моих. Наказ был для светлых людей, для просветлённых людей был наказ пасти овец моих.*

Это о людях говорилось.

*Из зала: О людях, да.*

О людей, которые жили стадно, коллективно и не имели индивидуальности. Их называли овцами Христовыми, потому что паломничество, да, люди не знают даже, во что они верят. Они никогда не читали даже Библию, но они просто верят во что-то, вот все идут, и ты пошёл. Кстати говоря, все пьют, и ты пьёшь. Правда, это вот такое вливание, да, коллективное, которое не выделяет тебя как индивид. Когда ты не хочешь, я вот об этом. Если ты не хочешь, то нельзя в этом поддаваться.

И, соответственно, здесь получается, что, если ты стремишься только развивать дух, есть люди, которые зациклены только на духе. Вот они считают, что выше духа ничего нет, они тоже ошибаются. Почему? Потому что выше духа есть огонь. Как вот мы говорили, у Аллаха огонь, да, описывали, в буддизме огонь описывали, в христианстве описывали огонь. И это слово не вымоешь оттуда, оно везде циркулирует, потому что реально Отец есмь Огонь Поядающий.

А вот что такое Синтез тогда? То, что мы стяжаем у Отца, Синтез. **Синтез – это записи этого огня**, чтобы было понятно. То есть мы стяжаем у Отца и Огонь, и Синтез, то есть то Огонь, то Синтез, то Огонь, то Синтез. Чаще всего даже мы стяжаем Синтез. Почему? Потому что мы стяжаем записи. Что даёт огонь? Вот как объяснить, что такое огонь и записи, сейчас скажу. Ну вот представьте, если вы берёте чистый лист бумаги, там записи нет, и что с ним делать? Делай что хочешь. Всё, что ты впишешь, там будут каракули, там будет красивая картина, там будет просто все зачёркнуто, ничего не будет. Он чистый лист, и ты в нём можешь делать им что хочешь, но не обязательно, что у тебя получится хорошо, да? Может получиться, может нет. А запись – это как вот уже, когда тебе дают готовый экземпляр с записями на этом листе, текстом, книгой, рисунком, чем угодно. И получается, что, когда, что такое Синтез, да? Это запись в огонь, то есть огонь, он чист, можно так сказать, да, в нём нет записи, нас он заполняет, он нас развивает, он нас насыщает. Но при этом, когда мы стяжаем Синтез, что делает Отец, он в нас вписывает лучший свой опыт, лучшие свои записи, достижения вот этих миллионов-миллиардов лет того, что он когда-то достиг, что-то смог, что-то сделал, они проявляются записями внутри нас, и поэтому называется Синтез. То есть получается, у нас идёт синтезирование. Что такое синтезирование? Создание, формирование, запись, есть слово «термоядерный синтез» в энергетике, холодный термоядерный синтез, горячий термоядерный синтез, да, вам в практике горячо становится.

Синтез, тоже самое, он горячий на самом деле, синтез, когда он идёт внутренне, это очень хорошо, что вы его чувствуете горячим, потому что, если он идёт холодом и некоторых от Синтеза морозит, значит человек очень закрытый, и он очень поверхностно и внешне его воспринимает. И наоборот, очень открытые люди, не мне, только, не друг другу, а именно Отцу внутренне вот в своей вере, своей вере в себя и себе. Вот это очень хорошее состояние вот этого горения внутри тела. Поэтому вы молодцы, что у вас вот именно жаром таким проживается. Это хороший такой показатель вот вашей открытости.

И, соответственно, мы пойдём с вами **стяжать Огонь Метагалактики**. Я кратко объясняю эту тему, мы ещё будем касаться с вами не один Синтез, что такое Огонь Метагалактики. То есть это сам Огонь Метагалактики Фа, вот из чего она состоит. Потому что из огня состоит вся материя. Вот если брать ядра, атомы, молекулы, мы сегодня говорили про спины, про частицы, там, про андроидный коллайдер, но по итогам, если возвращаться в исходные источники, а из чего состоит оно? А из чего оно состоит? Даже сама энергия, откуда она берётся? Сам свет, откуда он берётся? Сам дух, он откуда берётся? То всё, всем источником является огонь, то есть из него всё рождается. И поэтому к Отцу приходят именно в огонь.

И, кстати говоря, животные, они огонь не выдерживают, и животные в зал Отца не выходят. И выходит в зал Отца только человек, потому что именно человек может усваивать огонь, он может его перерабатывать, он может им жить, он может им действовать, и только человек есмь часть Отца. И только он огнём получается живёт. Потому что Отец есмь огонь, значит мы тоже должны насыщаться, заполняться Огнём Изначально Вышестоящего Отца.

Поэтому мы сейчас идём стяжаем Огонь Метагалактики. Мы вместе выйдем с Изначально Вышестоящим Отцом. Это будет такая практика с тренинговым элементом. Попробуйте в ней как бы сосредоточенно поучаствовать, то есть, ну как бы понять её, осмыслить, подумать, поощущать что будет с вами происходить в этой практике, потому что мы выйдем из зала Отца и пойдём за пределы зала Отца. И там, соответственно, выйдем в саму Метагалактику, саму материю, которая развёрнута вокруг в космосе. Практика.

**Практика 5.**

**Практика-тренинг стяжания Огня Фа Метагалактики Фа**

*Возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, разгораемся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.  Встали, развернулись перед Аватарами Синтеза. И мы разворачиваемся в форме Ипостаси второго Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.  И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас во явлении и* ***стяжании Огня Метагалактики Фа.****И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385-й реальности, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385-й реальности Метагалактики. Встали, развернулись в форме Ипостаси второго Синтеза. Форма разворачивается или брюки, или юбка, например, с платьем, вернее костюмом.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, то есть как бы эманируем Отцу своё состояние, свой Огонь. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим преобразить каждого из нас* ***стяжанием Огня Фа Метагалактики Фа*** *каждому из нас. И проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем специальную форму для каждого из нас с переходом в центровку Метагалактики, Ядро Метагалактики Фа, то есть это центр материи.* Эту центровку материи, кстати, говоря, учёные называют или чёрной дырой, или Шуньятой. Но это не сама чёрная дыра, да, потому что там нет такого, что там всасывает, разрушает. Вот именно Шуньята, как центровка перехода одной половины Метагалактики в другую, то есть это ровно по центру материи находится.

*И проникаясь, преображаясь, на вас надевается такой скафандрик, такой купол вокруг головы, плотная форма вокруг тела. Можете почувствовать, как даже стало чуть тяжелей, как будто громоздкая форма разворачивается по телу. Она руки, ноги закрывает, эта такая защита, потому что это находится в Космосе, в Метагалактике.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Отец нас укутывает своим Огнём и переводит в центр Метагалактики Фа.*

*Мы становимся на площадку и очень быстро переходим, нас потому что ведёт Отец. И мы разворачиваемся так же, в таких же скафандрах, у вас купол. Перед нами большое, огромное, пульсирующее такое красно черное Ядро центра Метагалактики - это пылающий Огонь. Он оформлен, можно сказать, как сфера, ядром, да. Вспомните, что в Космосе всё оформляется шаром. Будем называть не шаром, будем называть это Ядром, да, потому что оно плотное.*

*И мы подходим к нему лицом. Отец подходит, мы сами туда не касаемся, но при этом этот Огонь Отец нам развернёт из этого Ядра. Это Ядро, именно Огонь самой Метагалактики Фа.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Огонь Фа Метагалактики Фа каждому из нас, просим его развернуть. И вот из этого Ядра большого, оно громадное, но не знаю, наверное, как масштабами может быть, но не как планета, но она большая, то есть вы её руками объять не сможете, обойти за пять минут, вы тоже не сможете, то есть это очень большой масштаб.*

*И мы стоим, как бы на таком диске, который окружает такая небольшая площадка, которую сформировал Изначально Вышестоящий Отец. Мы на ней стоим ногами и попробуйте почувствовать, как оттуда летит такой сгусток Огня, не бойтесь его - это Огонь Отца. Отец всё контролирует, да. Всегда всё под контролем Изначально Вышестоящего Отца, и он впитывается в наше тело и начинает распределяться внутри частей.*

*Почувствуем тоже такой горячий Огонь, горячий сгусток, он не обжигает, знаете, как неопалимый Огонь, его даже можно держать в руках, но он не обжигающий, он наоборот, развивающий тело, части.*

*И мы впитываем, возжигаемся этим. Стяжаем у Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас. И вот если теперь повернуться спиной к этому Ядру, нам помогает развернуться Отец, то впереди можно увидеть космос. Знаете, есть такая теория микро-макрокосмос, когда весь Космос с одной стороны вокруг нас, а с другой стороны весь Космос внутри каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас в явлении Космоса Метагалактики Фа, в явлении микрокосма каждого из нас или космичности каждого из нас Метагалактикой Фа. Преображаемся. И вот такое ощущение, как будто, знаете, мы отражаем, начинаем отражать космос, который находится вокруг каждого из нас. Каждый человек есмь космос и вокруг нас космос. И мы возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Нас Отец опять, снова укутывает Огнём. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Разворачиваемся пред Отцом. Отец плавно снимает с нас скафандр, мы остаёмся в форме Ипостаси второго Синтеза. Почувствуйте, как снимается колпак над головой, выводится у нас скафандр, прямо мгновенно, так Огнём он вытягивается из тела. Он остаётся у Отца, мы его отдаём. И проникаясь, возжигаясь этим, этот Огонь теперь распределяется внутри. И наш внутренний космизм тоже распределяется внутри Метагалактикой Фа каждым из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И теперь привносим, стяженный Огонь Фа Метагалактики Фа в физическое тело, впитывая тело, стоящее в зале в физическое тело каждого из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Вот это тело такое горячее, оно вернулось внутрь. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое на планету Земля, укутывая планету Земля этим Огнём, привнося этот Огонь в человечество планеты Земля и эманируем в сферу вокруг каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Объяснения после практики. О Метагалактике Фа**

Ну вот такая практика. Это называется практика-тренинг. И мы тренинги периодически будем тоже с вами исполнять. То есть мы выходили с вами в Космическое пространство Метагалактики. Потому что мы воспринимаем Метагалактику, когда выходим только в зал и, что это только зал. И как бы у Отца зал, у Кут Хуми Фаинь зал. Но при этом, этот же зал тоже стоит в каком-то пространстве. И оно стоит в пространстве большого Космоса можно так его назвать. Где существуют разные виды материи, разные реальности, разные мерности. Вот если взять всю Метагалактику. Представьте мы тут рисовали: вот планета Земля, вокруг планеты Земля, Солнечная система дальше идёт, в принципе это нам знакомо, дальше вокруг Солнечной системы идёт Галактика. И за Галактикой?

*Из зала: Метагалактика.*

Метагалактика. И, если взять вот эту Метагалактику, только Метагалактику, то она состоит из 16384-х разных реальностей. То есть реальность как разные слои материи друг за другом находящиеся. Только они не параллельно как я нарисовала, они сферичны. То есть вообще в Космосе всё сферично. Ну это в принципе доказательно. Уже учёные там вокруг Солнечной системы нашли сферу, вокруг планеты Земля нашли сферу. Долетят до края Метагалактики тоже там найдут сферу. Потому что у нас везде всё строится сферами. И они, кстати говоря, в Солнечной системе нашли реально вот эту сферу и даже посчитали количество оболочек, которые успел сфотографировать аппаратик. И это реальные оболочки, которые окружают вот так Солнечную систему. То есть эти снимки они тоже существуют.

Соответственно вот здесь. Я так рисую да условно. И получается всего 16384 таких реальностей в Метагалактике, то есть как разных слоёв, разных видов материи, разных типов материи, разных реальностей. Которое каждое из них имеет какое-то своё качество, свойство, функции и так далее. И мы допустим выходили к Кут Хуми в 16320-ую. А Отец всегда на шаг выше, над Метагалактикой. Почему? Потому что Отец для того, чтобы всем управлять он всегда должен находиться на шаг выше. Правильно? И любой руководитель, управитель он всегда должен быть шагом выше, тогда он правильно управляет. Если он вместе, так скажем, с подчинёнными, то это будет управление неправильное. Потому что это будет, когда ты внутри коллектива, а не над ним. Когда ты как бы его можешь охватить собою, понять, как он действует, как он структурируется и так далее. И вот здесь тоже самое такая простая математика. Всегда шуньята. Слово «шуньята» слышали когда-нибудь?

*Из зала: В психологии шуньята – точка перехода.*

Точка перехода, точка невозврата. И шуньята, например, в Хум является, если говорить о теле. Когда мы концентрируемся в области грудной клетки. Концентрируемся внутрь и переходим становимся в зал, да. **Шуньята – это точка, которая переводит нас как бы из одного вида материи из одной реальности в следующую реальность**. И поэтому в принципе есть такая фраза: «Ом мани падме хум». Видели, наверное, у нас в России. Даже где-то вот я видела ребята показывали. Они куда-то ездили. Пермский край, по-моему, на отдых. И там на горе прямо такими большими буквами написано, как «Hollywood» в Америке, там написано «О мани падме хум».

Они привозили фотографии. Сказали: «Смотри, что мы нашли». В принципе это такая древняя фраза. Если вот по-русски её прочитать, как она переводиться. Ом. Что такое Ом? Огонь и Материя. И Метагалактика – это как раз-таки что? Это Материя. «О» – Огонь, «М» – Материя. То есть Ом – это Огонь Материя, связанные между собою. Не бывает отдельно Материи, не бывает отдельно Огня. Они всегда сочетаются между собою. Поэтому знак знаменитый Инь-Янь, где чёрное перетекает в белое – вот это Ом называется. Ну допустим чёрное – это Огонь, белое – это Материя. Можно сказать, белое – Огонь, чёрное – Материя. И так, и так. В зависимости как посмотреть.

И получается, что у нас существует шуньята. И шуньята учёные видят, как я уже сказала где-то как чёрную дыру, описывают, где-то говорят, что существует такое понятие как «антиматерия». В принципе как говорят сами астрономы. Только не астрологи. Именно те, кто изучает Космос – астронавты. Что всё что мы не понимаем мы называем «антиматерией». То есть это у них вот такое табу, правило всё что не понятно – это антиматерия. Но при этом она материя заметьте, что они называют это материей. И вот как раз есть материя, которая является точкой шуньятой – как точкой перехода. Её наши физики видят. Вот эту точку нашли, кстати говоря, в Галактике Млечный Путь. И уже были исследования, фотографии примерные описания как она выглядит. Она есть в Метагалактике мы сейчас в неё выходили, то есть это точка перехода какого-то, куда пока учёные не понимают. Но на самом деле это переход из одного вида мерности в другой или из одной реальности в следующий.

И если Метагалактику поделить на пополам. Как мы сказали все Ом. Ну, то есть здесь верхушка – это Огонь, половинка да. Половинка — это Материя. И как раз всегда на половине находится шуньята. Если говорить о теле, то область грудной клетки как раз, где находится Хум. Вот Ом мани, манятся, мани да. Слово мани-мани с одной стороны деньги, но это то, что манится, это притягивается. В принципе перевод мани как деньги – это то как бы, что мы тянем на себя. Всё то, что мы хотим, то, что мы желаем. Падме или падает в материю, от слова «падать». Он так и звучит в Хум. Хум это опять же точка шуньяты. То есть, когда люди притягивают Огонь и Материю куда? В Хум. Чтобы в Хум упала частичка Материи и Огня. И мы возжигаемся Хум, и мы тоже как бы внутрь входим в Хум становимся в зале. То есть вот это как раз та точка, которая находится в грудной клетке. И здесь так же. Вся материя, так весь Космос строится.

И получается, что Шуньята. Вот тут напишу Шуньята. Вот здесь находится большое ядро, в которое мы выходили. Это ядро перехода переключения Материи в Огонь и так же из Огня потом если обратно, то в Материю. И получается Метагалактика делится на две части. Часть в Огне. Часть в Материи. Можно посчитать. 16384 реальности – это сколько по полам?

*Из зала: 8192.*

8192, да всё верно. Вот здесь получается 8193, а здесь 8192. От одного выше и отсюда получается до 16384. И вот это точка как раз перехода, где фиксируется сам Огонь Метагалактики. Вот чистый Огонь, который, его формирует Изначально Вышестоящий Отец, его формирует Изначально Вышестоящая Мать. Но это тот Огонь, который развивает материю, природу, человека. То есть оно развивает всё сущее вокруг. И, когда он внутри нас, что это нам даёт? Во-первых, развитие частей, потому что части Огнём развиваются. Мы сейчас говорили, что в принципе все Посвящённые они всегда стремились именно найти Огонь. Кстати говоря, Огонь ещё какой. Вспомнила, где ещё Огонь упоминался. Например, Огонь Амриты. Кстати говоря, имя Маргарита. Это же тоже там Амриты где-то, какой-то. Рита, Маргарита. Всё перефразировали.

И соответственно, если говорить ну просто, что люди искали огонь Амриты, огонь Грааля, кстати говоря, искали. Если посмотреть, то это везде был – огонь, огонь, огонь. Отсюда возникло, кстати говоря, традиция олимпийских игр передавать огонь. Правда? Они же именно огонь передают. Ни лёд, ни камни. Ни окропляют друг друга водой. А именно огонь как животворящий, который несут. Животворящий Огонь, который я сегодня вспоминала в практике, что есть неопалимый Огонь, который берут, и он не обжигает. Это реальный Огонь, но это какой кстати огонь? Это Эфирный Огонь или Астральный Огонь. Это Огонь не Физического мира поэтому он не обжигает. Если бы он офизичелся, то он стал бы обжигающим. Поэтому здесь фиксируется такой чистый эталонный Огонь какой он должен быть для чего? Для того чтобы мы смогли выходить в любую реальность Метагалактики. Кстати говоря, зал Кут Хуми находится где? В Огне или в Материи если это 16320.

*Из зала: В Огне.*

В Огне. И мы выходим к Кут Хуми в Огонь, Фаинь в Огонь. И соответственно там делаем практики в Огне. То есть мы минимально выходим на самом деле в саму, как таковую материю.

И так, здесь мы стяжали. Тему пока на данный момент закрыта. То есть просто надо понять, что это Огонь, который даёт нам встраивание в Метагалактику. Чтобы мы туда выходили в залы к Аватарам. Там очень много залов, много зданий. Там много всего. Мы будем постепенно это проходить, и вы поймете, как это всё строится. Самое главное понять, что научиться выходить в зал к Аватару Синтеза и в зал к Изначально Вышестоящему Отцу.

Вам скажу, что у вас была целый месяц подготовка, вас Кут Хуми и Фаинь обучали выходить к ним в залы. Просто вот на слово как говориться поверьте. У вас подготовка у кого-то если не было её, то она начнётся с этого месяца, вот с этого дня. Ночное обучение сегодня будет, где вас будут выводить ставить в зал, выводить ставить в зал тело, выводить ставить в зал. И так каждую ночь. Возвращать на физику – ставить в зал, возвращать на физику – ставить в зал. Для чего? Так Кут Хуми Фаинь будут тренировать ваши тела, чтобы они умели свободно выходить в Метагалактику. Потому что очень сложно выходить самостоятельно без опыта.

*Из зала: Я вот делала каждый день честно и утром, и вечером. Но не знаю я всё ещё не могу никак прожить.*

Научитесь прожить, научитесь. Потому что это на самом деле это время, через которое. Знаете, как опыт, когда ты вот постепенно. Знаете, мышцы тоже не сразу бицепсами становятся. Правда? Мышца может называться бицепсом, но быть покрыта таким жирком, что её там даже не видно. Но постепенно, когда ты качаешься, качаешься, качаешься, там начинает формироваться рельеф. Здесь тоже самое. Ты много раз тренируешься, тренируешься, тренируешься и через какое-то время появляется результат. Результат, когда ты начинаешь это чувствовать, начинаешь даже что-то видеть, начинаешь ощущать Аватаров, даже можешь с ними о чём-то поговорить. Это время просто надо. Один, два, три Синтеза — даже это мало. Наверное, это больше начинает формироваться такое восприятие даже после третьего Синтеза, потому что появляется очень хорошая Метагалактическая Душа. Душа тоже может быть Планетарной, она может быть Солнечной, она может Галактической быть. И вот именно Метагалактическая Душа, она начинает ощущать Метагалактику Аватаров Синтеза.

И я сегодня говорила, кстати говоря, про Отцов недоговорила, про Огонь как раз в Метагалактике, что раньше были Отцы. Потом наступила эпоха Кали-юги. И эту эпоху Кали-юги обещали, что она будет на миллионы лет. Но в какой-то момент… Кстати говоря, эта эпоха закончилась не так давно. Пару лет назад буквально, когда Отец пришёл физически на планету Земля и установил, что он является Отцом планеты Земля.

То есть Изначально Вышестоящий Отец, он является ещё и Отцом планеты Земля. На самом деле вообще Изначально Вышестоящий Отец существует, но он не обязательно может развивать какую-то планету. Она просто существует. Он её поддерживает, поддерживает людей, но именно заниматься планетой, знаете, как вот, допустим вы пришли на предприятие, и вы там просто гость. И вам это всё нравиться, не нравиться, у вас есть на это мнение. Правильно, хорошо там всё происходит, но вы этим не управляете. И не потому что у вас нет полномочий, у вас даже есть полномочия, но оно и так само всё существует. Самотёк называется. Да?

*Из зала: Кале-юки это что?*

Кали-юга. Это называется эпоха. То есть, есть Сатья-юга. Это «сат» от слова «сатья» - истина. То есть эпоха Истины. «Кале» вообще слово переводиться как «смерть». Или ещё была такая Кале, как Мать Солнечной системы раньше она называлась, Кале. Это вот такое иерархическая должность была. И вот она получается была Мать, но не было Отца на Планете. И вот какое-то время Отец Небесный уходил. Отец Планеты Земля уходил с Планеты. Но была эпоха какая – безотцовщины, какое-то время на планете. Не такая большая, но она существовала. И на самом деле вместе с этой эпохой ушёл с планеты Отец ушли все Учителя. Они перестали воплощаться здесь. Они перестали сюда приходить. И через какое-то время проявилось, когда человечество вышло в Метагалактику, когда мы там зафиксировались, когда мы начали делать практики, мы начали стягивать Огонь Отца сюда на физику. Отец завершил эту Эпоху. Кстати говоря, что такое Кале-юга? Это эпоха разрушения. Знаете, бывают такие биологические ритмы планеты, когда она то разрушает, то она воссоздаёт, всё это опять разрушает, опять воссоздаёт. То есть это эпоха, когда мы эволюционно уходили в разрушение.

Кстати говоря, есть такая эпоха Возрождения в искусстве. Отчего она появилась никто не задумывался? Почему до этого Возрождения не было? Почему она именно в этот момент появилась? И если взять очень большое количество литературы, то до эпохи возрождения у нас почти не осталось никакой истории. В основном как будто бы всё исчезло. И люди начинали опять возрождать всё: искусство, культуру, литературу, писать, заниматься. Вот резкий бум такой у человечества – это не потому, что у нас просто взял развился мозг — вот так сегодня не было, а завтра появилось. Так не бывает правда? Даже эволюционно. Он постепенно вызывается. А вот эпоха Возрождения, она началась с определенного года и потом резко закончилась. А где? Что было раньше? Что мы возрождали?

И вот у многих людей, кстати говоря, историки говорят о том, что есть такое ощущение – это они так пишут – что как будто бы было какое-то завершение человеческой жизни. Куда-то люди умирали или уходили, исчезали. Было какое-то глобальное разрушение. В эпоху Возрождения опять люди заново начали всё создавать. И это реально именно исторически так. Описывает наука, где вот они вдруг ни с того ни с сего начали обнаруживать какую-то литературу. До этого было там кто-то пишет – уничтожено, кто-то пишет, что куда-то исчезло, украли, уворовали там что-то ещё. Но не могли же это всё снять с планеты Земля. На самом деле до эпохи Возрождения у нас почти не было ни культуры, ни искусства, ничего. Но это же не значит, что у нас ничего не было. Мы просто это скрыто. Исчезло. Сгорело возможно. Ну допустим, та же ядерная катастрофа какая-то была, или что-то.

Я к чему сейчас веду. Я не хочу вас сейчас в чём-то убедить. А к тому, что у нас очень неоднозначная история планеты Земля. Если взять материалы раскопок. Вот я случайно забрела летом, меня саму это удивило, палеонтологический музей Москвы. Ну там динозавры, динозавры, динозавры, я так никогда их не видела зашла посмотреть. Вообще их выкопали такие они интересные, там кости стоят. И там маленький-маленький стендик в маленьком уголке. И там вот черепа людей, которые находили самых древних. Меня поразило, что нашли череп, и там написано: «Человек». При чём Человек там развитый головной мозг, то есть это не обезьяна именно человеческая жизнь, сто тысяч лет назад ростом один метр. И потом написано, что они жили существа тридцать тысяч лет, а потом внезапно исчезли. И там написано: «Остаётся до сих пор загадкой почему были такие маленькие люди на планете Земля и куда они потом делись».

То есть я это даже сфотографировала на телефон, у меня в телефоне это есть. Я сама стояло долго. А действительно находят кости очень маленьких людей, развитых цивилизаций. Даже поговаривают что это технически развитые были существа какие-то. То есть у нас очень много интересной истории, которой не публикуется. Вот так забрести куда-нибудь в музейчик и найти интересную странную находку очень даже можно. То есть значит у нас было человечество, которое было даже не похоже на нас на планете, и даже отличалось, кстати говоря, генетически, и даже отличалась ростом. То есть самый высокий человек написано было – один метр.

А ещё находят кости чуть позже, которые были, например, пять-семь метров. И описывают людей очень большого роста, цивилизациями прямо, которые жили – называли гиперборейцы. Кстати говоря, вот у вас в Сибири. Я почему эту тему затронула. Очень много таких скелетов в Сибири нашли именно, если брать по планете Земля. И, когда льды начали таять, посмотрите даже Антарктиду, кстати говоря, там очень много стен которые вскрываются. Никогда не обращали на это внимание? По изучайте этот вопрос вам тоже будет любопытно.

Сейчас тают льды там открываются прям на фотографиях спутника это даже видно. Можете сфотографировать поднять есть же вот эти Гугл Мапсы. И там стены огромные, при чём для роста по пять-семь метров людей. Огромные двери, огромные арки, огромный какой-то стул там или трон нашли какой-то для большого человека по пять-семь метров. И потом вот тоже так же все разводят руками. А почему такие были люди большие? Кости на семь метров находят, человеческие кости. Но это не объяснимо так с позиции учёных. Это стараются поскрывать, чтобы этого не было. Но по факту это в Сибири у вас растаяло. Нашли уже. Посмотрите историю вашего края. Вам тоже будет интересно. Потому что находят-то не только мамонтов.

Я думаю, что это любопытная такая тема. Мы когда-нибудь будем это разбирать. Я думаю, что не на этом ещё Синтезе, ещё рано об этом говорить. Но очень много интересных фактов, которые реально собирают. Даже, например, последнее скажу, что нашли золотой самолётик. Это такая знаменитая находка, она находиться где-то сейчас в музее. Ему более двух-трёх тысяч лет. И этот самолёт он по аэродинамическим показателям лучше летает, чем наш физический самолёт. И даже сделали потом модель. Есть ролики, фильмы на эту тему. Он такой маленький самолётик из золота. Очень древний его нашли в шахте. То есть туда никак не могло ничего попасть. Его там очистили, откопали. И при этом, когда его стали пускать, он очень хорошо летит. Он тяжёлый, но он хорошо летит. И потом сделали из этой же фигурки такой же самолёт. Реальный. То есть макет сделали. Но, когда его запустили он реально полетел. И у него очень плавный контур. Он похож на наш самолёт, но у него там как бы треугольник такой очень слаженный.

И вот получается там тоже начали вот так чесать голову, что как это люди там три-четыре тысячи лет назад могли из золота построить самолёт. Маленькую игрушку, которая по аэродинамике она летает лучше, чем наши самолёты. То есть они делали 3D модели. Прямо даже ролики есть как этот самолётик запускают я смотрела. Не в России это в Америке, по-моему. Тоже найдёте в интернете. Захотите, посмотрите.

И таких находок вот валом, я сейчас просто не буду это всё перечислять. Когда вдруг неоткуда что-то находят не могут объяснить. Либо это храниться где-то в музеях на полке. Либо это где-то очень хорошо прячут. Потому что люди пугаются этого. Ну такие вот периодически в интернете можно найти истории, сюжеты таких находок раскопок.

И так, это вот вам про материю. Уже про подземелья начали говорить. Но это тоже полезно, потому что мы не знаем планету Земля до конца. И она очень даже своеобразная именно по историческим показателям. Чего только не ходят, каких-то только слухов, но надо уметь понимать правильно её существование.

И так, следующее что мы с вами стяжаем. Мы завершаем на сегодня тему Метагалактик. И, следующее что мы будем делать. Мы пойдем **стяжаем** с вами **Рождение Свыше**. Это практика Нового Рождения. Они всегда идут вместе или в одной практике, или в две. Это маленькая практика. Мы быстро стяжаем и выходим из практики. Там буквально вот пять минут.

И потом будет ещё одна очень интересная практика, которую мы сделаем по итогам сегодняшнего дня. И завтра встретимся ещё раз. Там уже будут темы — вот как раз про Царства, Стихии мы договорим. Мы начали эту тему, но недоговорили именно в пользе их использования, наоборот. Потому что начали спрашивать: «А можно ли настойки? А можно ли травы пить?» мы об этом поговорим завтра и плюс ещё тема как раз-таки энергопотенциала, средств, денег. Как это преумножать, преувеличивать. Это всё мы завтра, мы будем стяжать перестраивать эту систему для себя. Ну и там много чего. То есть мы какие-то тем коснёмся только завтра. У нас осталось ещё немного времени, сорок пять минут и две практики ещё, которые мы сделаем. Если вы устали – держитесь. Я понимаю, что вечер.

*Из зала: Мы не устали.*

Нормально вам?

*Из зала: Хорошо.*

Там ребёнок, наверное, там уже всё. «Отпустите меня в Гималаи». Ты можешь походить, постоять. Если ты устал сидеть. Главное не выходи, не шуми. Да просто тихонечко, ты можешь стоять не обязательно надо сидеть. Это вот для всех. Потому что есть люди, которые говорят: «Я не могу ходить на Синтез, потому что я не могу сидеть». Так стой. Двенадцать часов стоять можно. У нас был Синтез вообще, когда бабушка приходила, она лежала. Она говорит: «Я хочу ходить к Отцу, но уже не могу сидеть». Ей было очень много лет. Лет под девяносто, наверное, вот уже такого очень большого возраста. Она сама доходила, ставила стульчики. Ей там приходил сын её, клал вот всё-всё-всё там, чтобы ей мягко было. И она прямо на Синтезе лежала. У меня такой Синтез был в одном из подразделений. Так что пожалуйста можно ходить стоять главное, чтобы не мешать друг другу. То есть не маячить перед глазами. Тихонечко отошли назад постояли. И всё. Практика.

**Практика 6.**

**Стяжание Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот ваше тело прирастает, прирастает, прирастает огнём. Это очень хорошо, потому что в этом огне начинают твориться, развиваться ваши части. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности.*

*И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики. Встали, развернулись в зале, встали всем телом. Разворачиваемся, оформляемся формой Ипостаси второго Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Рождения Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа каждым из нас, и, возжигаясь, преображаемся этим. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности Метагалактики Фа. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 реальности, разворачиваемся в форме Ипостаси второго Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Просим преобразить каждого из нас в явлении Рождения Свыше. Проникаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Рождение Свыше*** *каждому из нас* ***ракурсом Метагалактики Фа******Изначально Вышестоящего Отца.*** *И просим преобразить каждого из нас.*

*И, проникаясь, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхиваем Рождением Свыше каждым из нас Метагалактики Фа. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхивая, разгораемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. Вспыхиваем этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое тело, впитывая Рождение Свыше каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, на планету Земля, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, сферы вокруг нашего тела.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**О практике Рождение Свыше**

Вот такая небольшая практика. Кстати говоря, мы вспоминали сегодня про Евангелие, Библию. Там есть такая фраза общения, Никодим такой был ученик у Христа, и Христос. И там есть такая фраза, когда Никодим подошёл к Христу, чтобы у него что-то спросить, знания какие-то получить, посоветоваться, и он говорит, вот там то-то, то-то, то-то, да, что мне делать? Он говорит: «Тебе надо родиться свыше». Там прямо такая фраза, так звучит в Евангелии. Он говорит: «Как это родиться свыше?», ему Никодим отвечает, он говорит: «Что, мне опять в утробу матери залезть и опять родиться?». И он там, в Библии написано, что Христос махнул на него рукой и сказал, что ты всё равно ничего не понимаешь, и ушёл.

И на самом деле есть понятие, вот рождение материальное, когда мы родились в материи, нас родила мама, вот как Никодим подумал, но при этом есть ещё рождение, когда мы рождаемся огнём. Почему? Потому что есть материальное тело, а есть тела, которые находятся внутри нас, и мы рождаемся, как проявляемся в Метагалактике. Но это, знаете, как вот есть такое слово «непорочное зачатие», да, хотя в принципе, такая легенда существует, что Христос непорочно как-то родился, хотя, в принципе, это на самом деле, это была нормальная физиологическая функция, которая работала, и, то есть там не было как такового, именно непорочность была в том, что это были, ну как бы чистый дух, который пришёл.

Но на самом деле вот есть формирование тела в Огне Отца, когда оно не рождается в утробе матери, а когда Отец его сотворяет, то есть вот физическое тело, его можно только родить, а вот тело в огне, там, например, там Эфирное тело, мы говорили, есть тела там тонкого мира и так далее, мы много разных тел будем изучать. Вот сегодня больше коснулись Эфирного тела и Слова Отца. Это тела, которые рождаются в огне. То есть, когда их Отец сотворил. И, то есть мы в Метагалактике как человек появились, осуществились, развернулись, и мы там существуем. То есть вот эта **практика Рождения Свыше**, **она говорит о том, что ты начинаешь существовать в каком-то виде материи, в каком-то космосе.** И вот сейчас, с этого момента можно сказать, что вы космосом Метагалактики Фа существуете.

Вот вы спрашивали, там я перешёл, не перешёл, перешёл, не перешёл с планеты, а вот это я планетарно делаю или солнечно. То есть вот сейчас на вас полностью зафиксировалась Метагалактика Фа, то есть, да, солнечность, астральность, галактичность, планетарность, она всё равно внутри нас есть, она будет там перерабатываться какое-то время, но уже вот на данный момент вас коснулась Метагалактика, не просто коснулась, она вас заметила. И вот что даёт, как бы, это состояние, замечание Метагалактики нас.

Если планета, она нас просто созидает, вернее, планета нас просто взращивает, да, нам даёт питание и так далее. Солнечная система – это больше свет, там, какая-то вот среда, которая формирует планы, например, галактичность – это общая система там полёта планет, например, где, кстати говоря, вот недавно тоже одно из таких любопытных открытий, как раз тоже в эту тему. Что вот мы говорили про микро, макрокосмос, что и мы даже стяжали в практике, когда Фа стяжали, что есть макрокосм, есть микро, да, это философская, кстати говоря, тема, и психологи её тоже изучают. Что есть макрокосмос – это космос, который вокруг нас, это звёзды, планеты.

И вот есть такая модель движения, что самое главное для любого вида материи является человек, вот есть, существует гелиоцентрическая модель, есть геоцентрическая модель существования человечества. Гелиоцентрическая – где солнце главное, а планета крутится вокруг планеты земля. А геоцентрическая – это когда главный человек в солнечной системе, и все планеты существуют благодаря человеку, который влияет собою на окружающую материю. Это реально есть история, то есть там есть целый ряд доказательств, почему это происходит. Но, с другой стороны, если человек может влиять на космос, то получается у нас внутри может быть космос, микрокосмос.

Да, давайте так, представьте наши клетки, ядра. Сейчас убираем клетку, только ядра, и вокруг ядер крутятся электроны, протоны, нейтроны и так далее. Да. И вот если взять строение атома, например, человеческого тела, ядро, атом и так далее, вот, которые крутятся, их так много по орбите летает. Взять, уменьшить, например, строение солнечной системы и поставить, сопоставить их вместе. Они похожи? Они идентичны, они одинаковы.

То есть, в принципе, на самом деле даже биологически наш внутренний мир очень похож на макромир, то есть всё, что во вне, всё внутри, да, то, что внутри, то разворачивается во вне, и мы действительно, реально очень в макро. И здесь можно так сказать, что, когда мы говорим про космос, да, сейчас начала про модели, как раз о материи, то есть человек получается может, имеет право управлять материей. То есть и вот здесь как раз вот эта геоцентрическая модель говорит о том, что формируются разные действия, когда на планете что-то случается, у нас происходит что-то в солнечной системе, то есть меняется там что-то со звёздами, меняются какие-то характеристики, температуры, перепады и даже солнце начинает, не мы на солнце реагируем, а солнце начинает на нас реагировать физическими именно показателями. Такие исследования есть. Дальше.

*Из зала: Я очень, я вот этот момент очень помню, если ты обращаешься, ну, то есть не обращаешься даже, а просто направляешь свой взор на солнце, какие бы не были тучи, обязательно тебя вот как бы высветит, да, и лучик пошлёт. Это вот я просто несколько раз такое для себя даже практиковала и читала о том, что планеты, по сути, мы как вот личности, да, проявленные, да, точно так же, как и солнце, и звезды, это тоже проявленные, ну, на личности, да, или личность.*

А я бы сказала, что даже не просто личность проявлена. А теперь представьте в другом масштабе. То есть вот смотрите, если внутри нас огромное количество ядер с электронами, с орбитами, и так далее. Теперь представьте, если космос, например, с такими солнцами, вокруг вертящими планетами, потом это все объединяется в Галактику, потом много метагалактик между собой. А теперь представьте, что это ядра какого-то другого тела.

*Из зала: Да, да, да, да.*

Представьте другой масштаб. Понимаете, о чём я говорю? Да? То есть вот тоже самое только, что Галактики – это ядра, спины, атомы, молекулы какого-то другого большого тела. Масштаб другой, да. Мы маленькие, мы мыслим мелкомасштабно. А если расширить масштаб восприятия, то можно увидеть, что все звёзды, они тоже объединяются в какое-то единое тело, где вот это на самом деле не просто солнце, а как ядро, например, вокруг которого летают электроны, он, например, находится где-то в головном мозге, допустим, там или в руке, в ноге, там, где-то ещё. Тоже масштаб, вот это и есть микро, макрокосмос, потому что это очень отражает.

И, кстати говоря, даже делали снимки, тоже, но это НАСА делали снимки. Я тоже эти снимки видела в интернете, и там сделали такой снимок интересный, когда скопление звёзд Метагалактик, там они вот формируют вот такое ощущение, как будто головной мозг. И там те, кто работает на НАСА, они написали, что мы нашли мозг космоса, и там, ну такая, они в шутку это написали, но при этом там шутку и всерьёз. Но реально похоже, понимаете? То есть вот круглое образование такое, да, там очень много такое ощущение, как будто электроны, протоны, это где-то поймали какое-то скопление звёзд, но, если его начали приближать, смотреть, оно реально на мозг похоже. Они пишут, ну ничего себе. То есть сфоткали, так сфоткали, да.

То есть представьте себе где-то существует отдельно от нас мозг какой-то, вдруг это кто-то, а вдруг бог они пишут, или там Отец, или кто-то ещё. Но это реально. Вот это есть микрокосм, когда наши клетки, они отражают строение солнечной, галактической метагалактики, и тоже самое, Галактика отражает строение какого-то одного другого тела. С одной стороны, мы видим Отца таким же как мы ростом, но при этом мы же понимаем, что у него тело, оно очень большое и мощное, и оно не просто, там метр 70, допустим, да, или 75, или 80 параметры, но у Отца вот тело, оно, как бы, давайте по-другому скажу. Представьте, что у Отца тело, когда в его Хум входит целая наша планета Земля, но при чём входит маленькой точкой.

Другой масштаб, наоборот, чтоб легче было воспринимать, смотрели когда-нибудь «Люди в чёрном» - старый такой фильм, такой смешной. И там был ролик, там выходил кот, у которого, который на ошейнике носил с собой целую Галактику. Помните? Помните же? Там есть такое в фильме, там был котик, у него была такая шлейка, и у него на шлейке висела Галактика, и там, ну, якобы Галактику спрятали на шее кота. Но это реальная Галактика была. То есть это не картинка, не голограмма, не иллюзия, там по фильму это была целая Галактика, которую спрятали именно ему. То есть вот этот масштаб уже, да, когда вот если взять каких-то других существ, больших, где наша даже маленькая Галактика, она вот буквально такая.

Теперь представьте Хум Отца, наша планета как маленькое ядрышко. И вот мы приходим к Отцу, мы перед Отцом нашим внешним разворачиваемся, всё, что нас во вне, разворачивается перед Отцом, вернее, всё, что у нас внутри, перед Отцом разворачивается во вне, всё, что у нас внутри, наоборот. Всё, что у нас, давайте так, всё, что внутри, перед Отцом разворачивается во вне, всё, что у нас во вне, перед Отцом становится внутри.

Да, то есть мы, вот, что делает шуньята, мы сегодня проговорили про эту шуньяту, она вот этот выворот даёт. Это не значит, что у нас там кишки выпадают, мозги, это не об этом. А это значит, что всё, что мы думаем, всё, что мы даже прячем внутри себя, что там чего-то стесняемся или, наоборот, гордимся, да, и в хорошем, и в разных смыслах этого слова, всё, что мы скрываем даже от себя, оно перед Отцом, чем оно глубже в нас сидит, перед Отцом оно становится максимально внешнее и, наоборот, то, что мы пытаемся всем напоказ сказать вот я такой, я вот такой, я хороший, я плохой или я такой замечательный, вот я такой артист там, или ещё кто-нибудь, всё, что мы внешне максимально демонстрируем, когда мы выходим к Отцу, оно становится и собирается максимально маленьким.

И поэтому Отец нас видит не по нашим внешним только выражениям, да, каким мы себя хотим показать другим, а он нас видит по факту тем нашим внутренним, утончённым, даже скрытым, ну, в буквальном смысле этого слова от нас, состоянием, которое изнутри всегда проявляется в зале во вне. И поэтому Отец нас знает в более утончённом состоянии, потому что даже какие-то наши очень грубые, внешние, жёсткие характеристики, они откуда появляются? Вот от этих маленьких начал, которые формируются внутри нашего тела. И потом из этого уже разрастается какое-то качество. Но Отец в первую очередь видит вот это начало, с чего всё появилось, и оно для него становится внешним в зале Отца. И поэтому он нас видит, как бы началами из чего у нас всё это сформировалось, и он работает именно вот с этим внутренним, глубоким с каждым из нас.

И вот, когда мы с Отцом просто общаемся, помолились и так далее, то мы больше внешне с Отцом, подействовали. Вот когда мы выходим в зал, там всегда идёт вот это выворачивание шуньятой, когда наша материя становится в зале пред Отцом максимально наоборот, скрыта. А наше самое внутреннее, утончённое, бережное, да, такое нежное, то, что мы бережём, и то, что даже мы много о себе не знаем, оно перед Отцом становится во вне. И поэтому есть люди, которые очень много улыбаются и говорят, что у меня всё замечательно. Да, они такие все положительные, хорошие. Но, когда выходят к Отцу, это не у всех так, но такое бывает, как пример, да, они во вне разворачиваются очень грустными, даже со слёзками. Почему? Потому что внешняя показуха радости, а внутри ты очень печален и одинок, например, правда? Есть люди, которые внешне очень радуются, а внутри они очень одиноки. А есть те, наоборот, кто говорит, что у меня всё плохо и всё не так, а внутри они очень счастливы, даже не имея ничего, иногда имея много, наоборот, всего, да. Есть люди, которые богаты, но внутри пустые. Они от этого несчастны. А есть люди, которые ничего не имеют, но они очень счастливы внутренне. И вот это счастье или несчастье, оно перед Отцом очень, очень ярко проявляется в его зале. Вот физически мы никогда в этом друг другу не признаемся и даже не заметим сами в себе этого. Но, когда мы перед Отцом появляемся, там вот это вскрывается, такая личина, так скажем, нашего внутреннего мира.

И вот Отец как раз работает именно с нашими вот этими утончёнными реакциями, потому что из них потом начинает, прорастает, знаете, как из зёрнышка, вырастает дерево, вот также из вот этой маленькой, маленького начала потом прорастает какое-то очень большое, конкретное, даже грубое, жёсткое, отрицательное, положительное, там разные качества, которыми мы потом живём. Поэтому менять и поглаживать против шерсти кого-то, ну это ты ничего не добьёшься, только раздражение появится.

Вот Отец именно входит в нашу глубину, наше нутро наших каких-то состояний, которые ни один психолог, ни один человек, ни мы у друг друга, никто никогда этого не заметит. Отец это берёт, и начинает это преображать и творить внутри, чтобы ты поменялся. И потом через это мы начинаем выдавать какие-то эффекты во вне, но не поверхностно преображать. Кстати говоря, психология, она многим, она очень хорошо помогает, у нас даже есть целое направление синтез-психологии, но при этом многие направления психологии, они больше такие очень поверхностные. Когда человека пригладили по шёрстки, я сама психологию где-то изучаю периодически, она очень поверхностна, и психология направлена только на чувства человека, и даже она переводится как наука о чувствах, наука о душе, кстати говоря.

Даже заявляют учёные, вот там, в МГУ, например, я говорила, что в университете учусь, и там как раз психологи говорят о том, что мы знаем, что существует дух, это сами вот доценты кафедры говорят, что мы знаем, что существует дух, но мы вообще не понимаем, что это, и мы не можем с этим разобраться. Поэтому мы изучаем пока только то, что мы понимаем – это душу. Когда начинаешь спрашивать что-то про мысли, а давайте перейдём на чувства. Мы опять возвращаемся к чувствам, опять возвращаемся к чувствам и опять начинаешь тему мысли, опять возвращаемся к чувствам, то есть и вот это реально. То есть психология, она больше говорит о чувствительности человека. То есть она затрагивает чувства, эмоции, ощущения, но она очень редко берёт мысль, она очень редко берёт смыслы. А мы мысли, смысл будем 4, 5, 6, 7 там Синтез и так далее проходить.

То есть вот на самом деле, что я хотела сказать, что вот эту глубину внутреннего мира, которую мы не можем даже в себе сами распознать, чужая душа, тем более потёмки, её всегда распознает Изначально Вышестоящий Отец, и он начинает именно её преображать. Он не просто это погладит, да, и скажет, ну как бы и так сойдёт, замаскировав её, а наоборот, он выявляет это и начинает творить правильное начало внутри нас. И за счёт этого вы заметите, там, где-то, наверное, к Синтезу 15, 16, что даже поменяется характер потом. И не потому, что я что-то вам сказала, а именно вот от того, как Отец будет уже работать с вами, он уже работает с вами, он уже вас творит, он начинает вас менять в лучшую сторону.

Хотя, знаете, сложно сказать в лучшую сторону. Даже по себе могу сказать, я встретилась с подругами, мы долго не виделись, там подружка переехала в Москву вдруг, мы с ней учились вместе. И вот, когда мы с ней встретились, она такая, ты вообще другая. Я никогда в себе этого не замечала, что, ну как бы, какая была такая осталась, вроде бы учились, работали вместе, она говорит: «Нет, ты другая». Я говорю, что ну что поменялось? Она на меня смотрела, смотрела, смотрела, она говорит: «Ну вот, допустим, я завидую, а ты нет, а как ты делаешь, чтобы не завидовать?» И она на меня смотрит, говорит: «Я пытаюсь в себе это остановить». Она на Синтез не ходила. Вот мы там, я уехала из города, она осталась в другом городе, она говорит: «Я не могу в себе это остановить».

Но всегда же есть какое-то зерно внутри, и когда у нас есть какие-то качества внутри, ну это вот пример, там, мы там много чего говорили, и, ну допустим, мы там договорились встретиться на Красной площади погулять летом, не виделись 10 лет там с одногруппницей. Я выхожу к Кут Хуми, стяжаю условия на прогулку, да, прошу, чтобы прогулка хорошо состоялась, чтобы всё понравилось, там и так далее, и так далее. Приезжаю на Красную площадь, там сажусь в кафе, там такой красивый вид. Её нет, она, ну как бы мы к шести договорились встретиться, её нет, я начинаю звонить, она трубку не берёт. Что странное случилось с человеком. Она говорит, я задерживаюсь, я говорю, что у тебя там, на работе задержалась, она врач, ну там, мало ли, пациенты какие-то.

Она говорит: «Ты не представляешь, что тут со мной случилось. Я захожу в метро, кто-то кидает камень в стекло, разбивается стекло, нас пересаживают в другой вагон, другой вагон останавливается, нас пересаживают на другую линию. С этой другой линии мы сейчас добираемся в обратную сторону. Пока я еду, мы сейчас доедем, будет пересадка, потом я приеду к тебе». В итоге она опоздала, она приходит вся в мыле, в пене, ругается, она говорит: «Вот ты так живёшь, потому что ты вот, ну как-то ты что-то начинаешь делать, тебе везёт, ты начинаешь что-то делать, тебе везёт. Ты что делаешь?».

Я говорю, вот это как раз, и мы начали с ней общаться вот на тему Аватара Синтеза Кут Хуми, там про условия, про огонь. То есть и вот Аватары Синтеза, что вот даёт. У нас есть наш потенциал духа, да, сейчас как раз в этом были, есть наш дух, который есть такой, какой он есть. И мы притягиваем себе по подобию наши же условия, да, по нашему духу, по нашим возможностям. Есть, с другой стороны, Отец, который нас начинает менять, и Отец нам даёт что? Он нам даёт возможность пойти дальше чем то, что внутри нас наработано было нами же самими. То есть они, Отец и Кут Хуми Фаинь, они нам придают, ну, как бы следующий потенциал, возможности, когда ты действуешь не только своими возможностями, ну и начинаешь действовать более высокими возможностями ИВДИВО, да, самого Дома, Аватаров Синтеза, когда они тебя поддерживают, ведут, обучают, предупреждают и так далее.

То есть и вот даже эта поездка, когда я, я потом сама со стороны посмотрела, думаю, ну да, я вот у Кут Хуми всё стяжала, доехала нормально, там мороженку поела, погуляла по центру, пока она пыхтела там со стёклами, с камнями. Я думаю, как ты вообще умудрилась, никогда в метро такого не видела, чтобы там из вагонов пересаживали на линию другую, закрывали всё. Она вот именно, именно в этот день именно в это место попала. Ну вот она по подобию. Это её дух такой, который это всё притянул. И потом она вот расстроенная была всю прогулку, потому что ей не везёт по жизни. Да, она говорит, ну что ты делаешь? Ты не завидуешь, тебе, не кидают в тебя камень. Знаете, как это, помните, в Евангелии было, да, если ты считаешь, что я не прав, киньте в меня камень. Вот это примерно было об этом. То есть, а?

*Из зала: Кто не грешен.*

Да, да, да. Ну вот камень то в неё бросили, нет, в неё не попала. Да, я не к тому, что сейчас, я не издеваюсь над ней, наоборот, я посочувствовала, говорю, давай вот, меняйся, надо развиваться дальше, то есть давай практики делать и так далее. То есть мы с ней очень много на эту тему пообщались. Ну вот это как раз, когда ты уже начинаешь не просто своими собственными условиями духа жить, которые ты накопил, но и жизнью Отца и Аватаров Синтеза, и это другая жизнь, она более интересна, да, она может быть более сложная, но она более качественная.

*Из зала: А чем она сложная?*

Сложная, чтобы понять это как, как примениться, потому что были же темы даже сегодня, которые вы что-то поняли, что-то нет.

*Из зала: Мне всё понятно.*

Всё понятно. Ну тут я думаю, что были те, кто что-то недопонял, хотя мы когда-нибудь разберёмся.

**О Книге Жизни**

И так, у нас сейчас небольшая практика, она маленькая. Мы сейчас пойдём и **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Книгу Жизни**. У вас появится собственная Книга жизни, она, в принципе, у вас уже сейчас существует, но мы её обновим. Что это за книга? Это книга, в которой пишется записи всех ваших деяний синтезом всех ваших жизней, вечности. Всё, что вы делали, всё, что вы совершали, что вы не совершали, хорошего, плохого, нейтрального, что у вас получилось, кем вы были и так далее, и так далее. Вот эта книга, она всё формирует. И плюс она сейчас уже запишет, что вы пришли на Синтез, что вы что-то стяжали, что вы что-то делали, преображались и так далее. Вот эта книга, она остаётся всегда в вечности. Такие книги всегда есть, они у вас и были. То есть, есть у Отца целые архивы, где они находятся. Ну вот сейчас вы с ней повзаимодействуете. Попробуйте увидеть какую-то страничку в книге, вот как получится, да, настройтесь на то, что можно это заметить. Какая-то картинка будет, надпись или что-то вспыхнет, какое-то воспоминание такое интересное, это будет вот запись книги. Ну, одна или две, посмотрим, как вот как сложится, да, будет получаться у команды. И, соответственно, на этом уйдём в ночное обучение и в ночном обучении ваши тела ещё с это Книгой жизни поработают.

**Практика 7.**

**Стяжание Книги Жизни. Стяжание ночного обучения**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности Метагалактики Фа. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности, становимся в зале пред Аватарами Синтеза. Разворачиваемся в форме Ипостаси.*

*И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в* ***явлении Книги Жизни****, умение взаимодействовать с Книгой жизни, просим научить нас ночным обучением действовать с Книгой жизни каждого из нас.*

*И, проникаясь, преображаемся этим, и мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем ночные обучения каждому из нас вторым Метагалактическим Философским Чтением Синтеза. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 реальности Метагалактики. Становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики, разворачиваемся в форме Ипостаси второго Синтеза. И мы синтезируемся Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Книги жизни каждому из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу жизни каждому из нас и просим её развернуть.*

*Перед вами формируется пюпитр. Подходим к этому пюпитру близко, и на пюпитр кладётся книга. Это Книга Жизни, она формируется из ваших действий, именно деяний, воплощений. На книге написана ваша фамилия, имя, отчество может быть не написано. Написано, как по паспорту, то есть ни сокращения, ни что-то ещё. И, кстати говоря, на книге могут проявляться ещё имена вашего духа. Их вслух нельзя произносить, нельзя никому их рассказывать, они только ваши. Но иногда эти имена, они как бы огнём проявляются, потому что иногда бывает имя физически одно, а имя духа оно другое. Но при этом, вот, проходя Синтез, у вас имя духа, оно тоже меняется уже на то имя, как вас зовут сейчас физически. И так, книга в ваших руках, её трогать не надо.*

*И книгу Отец открывает на какой-то странице, эта книга, страница из какого-то вашего одного воплощения. И так, страница открылась, там появляется определённая запись, и из этой записи вспыхивают либо тексты, картинки, какое-то проживание. Попробуйте считать, сосканировать, увидеть какой-то образ как картинка цветная даже. Даже попробуйте найти в ней себя, увидеть, что вы делали, какое-то объяснение от Отца услышать. Да, это такая работа. Про, про это публиковать нельзя, вслух об этом говорить нельзя. Это только между вами, Отцом и Аватарами синтеза. Вот я делаю маленькую паузу. Вы сосредоточьтесь на текст, прямо сконцентрируйтесь на него, ни на что не отвлекайтесь и попробуйте считать, что в этой Книге для вас проявляется.*

*И постепенно вспыхивают какие-то тексты, какие-то картинки, вы можете в нём узнать себя, но попробуйте абстрагироваться от того, как вы хотите, кем вы были, да, от того, как вы хотите что-то знать, это Отец сказал хорошее что-то, то есть положительное, какое-то хорошее ваше жизненное действие, не этого воплощения ещё раз, других воплощений.*

*Отец сказал: «Завершено», страничка закрывается, как получилось пока на первый раз как смогли. И теперь открывается следующая страница. И здесь это может быть и плохая, и хорошая, и нейтральная запись. Так и так, и так. То есть вот у каждого будет по-разному, кто как проживёт. Что вы сделали.*

*«Завершено», - сказал Отец. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Книгу Жизни каждого из нас, обновить её. Книга вспыхивает. Если она раньше записывала в основном только энергией, светом, духом, то теперь она будет записывать исполненное в огне, потому что вы сегодня вошли в Огонь Метагалактики. Это следующее действие. Раньше у вас огнём книга не писалась. Она писалась в основном духом, и книга преображается. Пюпитр исчезает, Отец забирает Книги жизни, здесь продолжается, будет писаться ваша жизнь, всё, что вы делаете, ваши лучшие достижения. Всё, пюпитра перед вами нет.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении Книги жизни каждого из нас, просим ночного обучения по работе с Книгой жизни. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся физически всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И эманируем все стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем на планету Земля, Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого их нас, сферу вокруг каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Объяснения по практике**

Но вот как получилось, да, вот это первый опыт ещё, это на самом деле очень такая, такое сложное действие, которое надо тренировать, и тренировки постепенно мы будем такие исполнять периодически, да, какие-то что-то посмотреть, почитать, увидеть и вспомнить. И, соответственно, здесь, что могу сказать, что с Книгой жизни, там записана вся ваша дхарма, весь ваш дух, все ваши действия. Вот смотрите, если вы чуть-чуть что-то делали, но это у вас не сложилось, не получилось, не дало никакого результата, ни на что не повлияло, оно в Книгу жизни не пишется. Там пишутся только конкретные деяния, которые были сделаны, исполнены, повлияли на вас, на окружающих людей, ну или на мир. Вот эта книга, на самом деле, она достаточно толстенькая. И вот там ещё много страниц, Отец её будет пополнять, там будет писаться Книга жизни, Отец её периодически проверяет, Он её смотрит. Допустим, вы что-то попросили, он так пролистал, сколько у вас хороших деяний там написано, сказал, получай – много сделал положительного, да, хорошего или наоборот, он берет Книгу жизни, а там один минус, минус, минус, минус, минус сплошной минус. И почему Отец может в просьбе отказать? Потому что, так скажем, не заслужил ещё, да, вот с этой книгой вы сегодня поработаете в ночном обучении, потренируетесь.

**Почему Синтез идёт 12 часов**

И ещё хочу сказать, в дополнение, да, пока меня минутка осталась, ещё один стандарт Синтеза: для того, чтобы все части, которые мы сегодня стяжали, всё чтобы у вас закрепилось, нужно именно 12 часов. Почему 12? Потому что именно в этом объёме Огня двенадцатичасового явления Синтеза формируется, творится часть Изначально Вышестоящего Отца, потому что если ей не хватает времени, то там появляется, так скажем, недоделка, да, потому что давайте так, вот, как что-то строить, там с глины лепить, если кусочка глины не хватило, осталась недоработка, и там, в принципе, этим уже пользоваться нельзя. Там кувшин, там или чаша, или там что-то ещё, да, то есть там останется или пустота, или там какая-то тонкая оболочка, она треснет потом очень быстро. Вот здесь тоже самое. То есть, если не хватает 12 часов объёма Огня, то не дорабатывается что-то внутри, и часть не разворачивается, потому что в конце будет итоговая практика, которая идёт именно последние 15, 10 минут, каждый Синтез так будет идти, где всё, что вы стяжали максимально, то есть, когда вы приходите на Синтез, Огонь идёт по возрастающей, то есть первый час, вот столько, потом 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, так, 12 час, когда усиляется концентрация, количество Огня, Синтеза внутри тела. Количество частей стяжали, и потом итог практики, когда там бывает максимальное количество Синтеза внутри вас, когда Отец закрепляет все стяжания и формируется Ядро Синтеза, про Ядро я потом попозже расскажу.

Поэтому почему нужно именно 12 часов, не 6, не 2, не 3, не 8. Потому что идёт. Вот давайте для того, чтобы что-то внутри сотворилось, нужен объём Огня и Синтеза, кстати говоря, сегодня Блаватскую вспоминали. Вот у неё есть очень хорошая фраза: «для того, чтобы появилось какое-то реальное материальное вещество, нужен очень большой объём огня». Для того, чтобы, и по-другому перефразирую, да, для того, чтобы появилась часть, нужно очень большой объём Огня. И, когда его хватает внутри, у нас часть формируется. Вот когда я считала, сколько нужно времени минимально, чтобы мы смогли уложиться, у нас развернулись все части, практики, стяжания, они остались в нас, они не выветрились там по ветру, да, после выхода, это ровно 12 часов, то есть 6 часов в первый день, 6 часов во второй день.

И сегодня будет ещё ночное обучение, где ваше тело, ваш внутренний мир вызовут, да, Кут Хуми Фаинь, и вы там продолжите учиться. Завтра мы встретимся в, нет, не в 8 утра. Мы завтра встретимся в половине третьего, да, и вот в половине третьего я потом расскажу вам, что с вами было в ночном обучении, и мы обсудим практики, которые там происходили, что там было. На этом большое вам спасибо, что вы дошли, что вы выдержали 6 часов. Завтра ещё столько же. Я вас жду. Спасибо большое. Первый день завершён. Благодарю.

***День 2, часть 1***

**Итоги ночного обучения**

Всем добрый день. Мы продолжаем с вами наше восхождение вторыми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И у нас с вами Синтез, который посвящается, я напоминаю вам, что это Слово Отца, это Эфирное тело, это ещё есть такая часть, которая называется Нить Синтеза – мы тоже про неё сегодня поговорим и будем стяжать. И соответственно, встраивайтесь постепенно в Синтез.

И первое, с чего мы всегда начинаем, с того, что у нас всегда идёт разбор ночного обучения. **Что такое разбор ночного обучения**? То есть вас сегодня всех брали на ночное обучение. Бывают исключения, что кого-то забыли, оставили. У вас не такая большая группа, чтобы кого-то забыть, потому что группы и были такие Синтезы, и по 100 человек, когда приходили, и по 50, и за 100, и даже у вас теперь такие группы собирались.

Поэтому у вас здесь не такое большое количество, чтобы кого-то забыть. Поэтому участвовали все, в том числе те, кто был вчера хотя бы хоть какое-то время. Но у них было ограниченное обучение, если они не приходят на второй день. Те, кто приходят на второй день, у них включается общее полноценное обучение у Аватаров Синтеза.

Вот здесь немножко расскажу про обучение, что это такое именно ночное обучение. Это когда ваше тело, вы ложитесь спать где-то часов в 12, Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, там бывает плюс-минус, в полдвенадцатого, в полпервого, в 12, то есть не прямо, как у Золушки, тикнуло и начинают карету вызывать.

Здесь другой немножко такой спецэффект. Это в том, что вы ложитесь спать, независимо, даже если вы не спали ночью, ваше тело, которое мы вчера стяжали, кто был на первом Синтезе, то, что вы стяжали на первом Синтезе, с вами синтезируется Кут Хуми. Вы этого можете не почувствовать, есть те, кто это уже чувствует, кто чуть больше Синтезов проходил. Я иногда чувствую, иногда нет, то есть по-разному. Иногда специально Кут Хуми обращает внимание, чтобы вы обратили внимание, что в практику вызывают, где-то нет, что, занимаясь своими делами, и специально не фиксируется, чтобы ты это не почувствовал, когда ты выходишь в зал.

И вот ваши тела выходят в ночные обучения. Помните, вчера у нас была такая большая тема, что, пока ребёнка нет, Кут Хуми, у Фаинь занимался мальчик, Аватаресса Фаинь сказал, что испугался этой темы про то, что мы говорили про души, про смерть и так далее. Эти темы мы редко на самом деле поднимаем на Синтезе. Но вот раз у вас она пришла эта тема, мы всё-таки говорили, его успокаивали ночью, что ничего страшного, что мы, наоборот, делаем то, чтобы это преодолеть и жить очень долго, и мы говорили, что мы вообще 1000 лет должны жить, и жить непрерывно.

Поэтому я просто при нём специально не говорю, но на самом деле он один испугался из всех. Но это ребёнок, это понятно, то есть его Аватаресса Фаинь взяла к себе на обучение, вы потом можете рассказать, когда он придёт, что он был именно с Фаинь, потому что она воспитывает детей, она его обучала, воспитывала, развивала, он такой маленький, про одного человека, потому что у нас ребёнок проходит, и остальные. Он тоже включался в команду, но какую-то часть ночного обучения он провёл именно с Аватарессой, и потом все остальные.

Давайте так. Мы выходим спать, ложимся спать, что происходит с нашим внутренним миром? Вот наше Эфирное тело. Что мы вчера из частей стяжали ещё? Слово Отца, например, как часть, у вас есть дух, например, ваш личный, он есть у всех дух без исключений. У вас есть, например, Монада, кто был на первом Синтезе, и так далее.

Вот представьте набор разных частей, которые мы стяжали за первый Синтез, за второй, кого не было на первом Синтезе, ничего страшного, просто со второго продолжаете.

И вот эти части они как бы не по одному выходят, то есть отдельно Эфирное тело, отдельно Слово Отца, отдельно Монада и так далее. Они синтезируются между собою и выходят одним единым телом, но многомерно, когда части наслаиваются друг на друга. И вот благодаря этому оно становится единым телом, допустим, Монада сферой, Хум чашей, Слово Отца телом, Эфирное тело телом, и так далее. То есть, представьте, это такая топография называется, если говорить о телах, когда каждое тело, например, Эфирное тело оно, допустим, в 4-мерности, следующее тело – оно чуть выше мерность, чуть выше, чуть выше, чуть выше. Но при этом это одно единое тело, когда многомерно, они как бы наслаиваются друг на друга, но при этом они друг друга не перекрывают, а начинают между собою взаимодействовать.

Давайте, у человека бывают и Душа, и Разум одновременно, бывает Эфирное тело, например, одновременно Астральное тело. Астральное тело мы пока не стяжали, его у вас нет, мы стяжаем его на следующем Синтезе, в январе, уже будет 2025 год, у нас он начнётся как раз с разработки Души, тема Души, тема Астрала. И, кстати говоря, многим нравится тема чакр, и она изменилась, кстати говоря. Сейчас многие чакры рассматривают только в количестве семи штук. И в основном, вы можете видеть (*показывает на рисунок)* – тут только 256 расписаны, на самом деле чакр 512.

И как раз чувствование Огня, Синтеза, чувствование как, мы говорили вчера, помните, почему мы не всегда всё чувствуем? Потому что не хватает количества чакр, не хватает количества полей, не хватает какой-то разработанности тела, и поэтому мы ограничены в своём восприятии внутреннем, и также внешнем.

И поэтому в целом у нас пойдёт 3 Синтез, мы начнём со стяжания Души с её системами, это чакры, которые вписываются в Душу. Это не отдельная часть, это то, что входит в Душу как часть, и соответственно там будет ещё множество разных тем, связанных с третьим горизонтом, и соответственно мы погрузимся в эту тему там.

Но при этом, если даже с условием, что у вас есть хотя бы планетарная Душа, мы там будем стяжать какую? Метагалактическую. Что такое новая эпоха? Когда мы полностью их планетарных частей должны перестроиться в метагалактические. И вот сразу так мысленно могу ответить на возможно возникающий вопрос, вы можете об этом подумать: а зачем нам части в какую-то Метагалактику перестраивать? Здесь живём хорошо, и тут неплохо живётся, и здесь нам нормально.

Но на самом деле вот сейчас, наступив новая эпоха, она уже наступила где-то лет 15 назад, там чуть больше, даже 20, 23 года где-то. И все дети, которые начинают рождаться в период этого времени, особенно ближе к последним пяти, шести годам, они начинают рождаться с метагалактическими частями сразу.

Почему я даже с ребёнка начала, даже мальчик, 12 лет ему, он уже родился в пределах этого времени и у него уже воплощаются метагалактические части. Единственное, чем ближе к нашим дням, тем частей больше. Потому что у детей от 8-ми частей они воплощаются, 16-ти, 32-х сразу, представьте себе, 64-х частей. У всех по-разному, то есть в зависимости от того, в какой год ребёнок родился.

Соответственно, вот сейчас, последний год, именно последний год, появился новый стандарт Изначально Вышестоящего Отца, что теперь начинают воплощаться дети на 512 частей. И теперь вспоминаем, когда родились мы. То есть, мы явно родились, нам не 20 лет, значит, мы родились чуть позже, а если позже, то мы воплощались стандартами предыдущей эпохи, а стандартом предыдущей эпохи является максимальное количество – это три части. Какие? Сердце, Разум и Душа.

Почему именно эти? В целом, потому что, например, Сердце воспитывает мусульманство, и у них даже Коран начинается «Аллах милосердный». У них так: милосердие, сердце. И вот если брать любые сутры Корана, то у них всё милосердие, и другого не дано. И вот они говорят, что Души не существует, они говорят, что Разум – это вообще не часть. Они это не упоминают нигде. Но Сердце для них — это всё.

Даже у них есть такое предсказание, ещё раз, специально говорю про мусульманство, что придёт однажды имам Махди, Совершенное Сердце – его так называли, который привнесёт что-то новое в эту жизнь и начнётся как раз, они там писали про новую эпоху. Помните, как майя говорили, что будет новый свет, мы не умрём, но изменимся. Здесь тоже такая известная специфическая фраза.

И вот мы на Синтезе с вами будем обучаться думать не только физическими словами, ну, сказали и сказали, что только кто ни говорит, у нас с вами тем более Слова Отца сегодня Синтез. А вот если вдуматься про Свет «да будет новый свет, мы не умрём, но изменимся», что такое Свет? Многие, как бы воспринимают это светом. Кто-то описывает, что будет пожар. Я такие читала страхи людей, что некоторые, когда обсуждают, что будет пожар, это будет вспышка солнца, и все воспринимают свет, каким ожиданием чего-то, ядерная катастрофа, то что свет да, вспышка, и всё, и больше ничего нет, всё закончилось.

*Из зала: Плохого чего-то ждут.*

Да и люди ждут чего-то аномального. Они ждут плохого, они ждут чего-то критического. И даже, если вспомните вот по этим Майя, исследования, которые нашли, там их таблички да, книжки. Вот откуда эта фраза, в принципе, взята. Это была очень высокоразвитая цивилизация. Люди, когда они там просчитали, кстати говоря, даты примерно в пределах вот этих 20 лет, они написали, что это как раз наступит именно сейчас вот в пределах там наших 10, 15 лет.

И люди что начали делать, я не знаю, вы это когда-нибудь замечали или нет, но уже были, те кого оттуда вытаскивали, люди делали катакомбы, вырывали в Европе, делали в России, я знаю, тоже кто-то пытался туда людей затащить. И они закрывают людей в катакомбах, собирают туда еду, воду и ждут конец света. Я думаю, что вам это знакомая ситуация. Потому что вот такие вот знамения были от людей, что надо срочно прятаться мы не выживем, будет что-нибудь страшное. Вот мы сидим под землёй, и нас это не застигнет, если что-то случится, потому что сказали, что свет будет новый.

А что такое новый свет, всем страшно. Но с позиции Посвящённого, что такое свет? Вот для человека свет, это вот с окошка, с лампочки светит, ёлочка светит, но, если мы говорим о Посвящённом, а в принципе, Майя, они именно как Посвящённые писали, у них были посвящённые выражения, что такое свет, учение, с одной стороны, учение, да, какое-то знание,

*Из зала: Мудрость.*

А ещё свет как субстанция, когда есть, например, свет души, свет любви. Помните, песенка такая, свет моей любви там, не помню, дальше слова, но вот хорошая такая Арбакайте поёт. Дальше свет, кстати говоря, свет в конце туннеля люди описывают. Но это не конкретно свет, когда включили лампочку, правда? А, кстати говоря, почему свет именно видят в конце туннеля, и почему говорят свет? Потому что светом строится тонкий мир. Вот физический мир строится энергией, и мы с вами об энергии вообще вчера очень много поговорили, и он весь в энергии. То есть и мы хотим быть энергичными, не вялыми, активными. Да и в принципе, всё, что мы не делаем, мы делаем для энергии. Любые войны на планете начинаются из-за энергии, любые войны заканчиваются из энергии. Почему энергия? Это ресурсы, полезные ископаемые, это энергия, правда, топливо, нефть – это энергия. Так живёт физический мир.

Дальше. Питание – это энергия, борьба за питание сейчас тоже очень мощная идёт на самом деле, и там, в Африке, сколько людей, которые постоянно гуманитарные вводят в Палестине, сейчас пытаются ввести, например, гуманитарную помощь. Нужна энергия, потому что нужно питаться телом и так далее. Вот обмен эмбарго идёт разные, между странами, потому что люди требуют, чего? Энергии. Плюс энергия топлива, бензин – это энергия, которая даёт машине способность ездить.

И у нас вот весь мир, он, в принципе, на этом закручен, и любые отношения между странами, они тоже осуществляются энергией. Но теперь, если встать на шаг выше над энергией, вот как на шаг выше, на ступеньку выше, то мы уже будем говорить не об энергии. Мы будем уже говорить о свете. За энергией всегда следует свет. И, в принципе, как раз-таки Посвящённые всегда это знали. И вот, когда люди боятся света нового, это физический взгляд. Потому что для них энергия течёт по проводам, свет включился, но при этом, когда мы говорим свет в моей голове, мы не включаем внутри лампочку. Правда?

Хотя люди говорят, иногда, сейчас включусь, сейчас включусь, но при этом лампочка в голове не зажигается. У нас возжигается свет. Ну или мы говорим светлый человек, мудрый человек, светлый ум, святейшество мы вчера вспоминали. Да, это получается, что явление света какое? Не как свет физический, да, а свет, внутренний свет или свет частей. Что такое свет частей? Когда идёт накопление, знаете, как? Представьте, что это как субстанция, как некое вещество, которым заполняется тело, откуда появляется свет внутри тела или свет в природе. Он появляется от большого количества знаний, пониманий, да, и когда мы что-то учим, знаем, изучаем умные люди, у них много света в голове и вообще в теле, накапливается свет, как состояние насыщенности в теле.

И, когда приходит новая эпоха, если она, они говорили, что да, будет новый свет, мы не умрём, то есть поменяться должен свет, а если свет меняется, то значит, должны появиться, кто вообще светом управляет в первую очередь? Человек управляет энергией, а светом? Светом, Посвящённый, да даже в слове Посвящённый есть слово свет.

Мы не говорим, это святой, да, хотя слово святой тоже от слова свет и люди святые, это не значит, что люди, которые обвешаны гирляндой, где-то недавно смотрела. Кстати говоря, у вас в Сибири ролик в контакте, в Новосибирске, что ли, или где-то в Красноярске. Вот где-то в ваших краях стоит человек, мужчина на остановке. Вот неделю назад ролик выложили, и он весь вот такой гирляндой обмотан на автобусной остановке, к нему подходят. Типа, ты чё вот вообще такой пришёл сюда. Он говорит, а я решила всем настроении поднять новогоднее, потому что скучно, все такие грустные. И он стоит, приезжает, автобус, он такой весь обмотанный гирляндами, сверкающий, заходит, люди оборачиваются, улыбаются. Он говорит, зато я всем настроение сегодня принёс. Ну вот реально ролик вот как раз сибирский.

Я сейчас стала обращать на это внимание. Уже холод, снег лежит. В принципе, как у вас и человек повесилил. Ну, это реально комично, но это человек, который светится, но это физический свет, а есть ещё внутренний свет, когда у нас светятся глаза от счастья, правда, они ведь светятся, они не энергичны от счастья, они светятся от счастья, мы светимся от любви, и человек, который влюблён, его сразу видно, правда, его сразу заметно, потому что вот от него сияние какое-то разворачивается. И вот как раз управление светом, оно принадлежит Посвящённым. И вот у нас с вами тот курс Синтеза, на который пришли, да, с 1 по 16 курс, он как раз-таки называется курс Посвящённого.

И вот здесь, почему я это вспоминаю? Потому что вот как раз ночное обучение. Что с вами сегодня было? Когда вы пришли сегодня к Кут Хуми Фаинь сегодня там были все без исключения не было тех, кто не дошёл, вас всех сегодня вызвали, вы все встали, у вас у всех развернулась форма, вы общались с Аватарами Синтеза, они с вами занимались очень много. Практически всю ночь у вас ночное обучение закончилось где-то в пределах шести, там с чем-то, ну там в 6:20, если быть точнее, где-то утра.

То есть, представьте, всё ночное обучение, ваше тело, оно уходило из физического тела, находилось в залах Аватаров Синтеза. И потом по итогам была там практика, когда обучение закончилось, и оно питалось. И вот, когда вам сегодня задали Аватары Синтеза, вопрос, в кого вы растёте? То есть кем вы должны стать? И многие из вас ответили настоящим человеком или там человеком, или что вы, что вы ожидаете, каким вы станете, вы скажете человеком, настоящим человеком, там хорошим человеком, добрым человеком. И вот везде человек, человек, человек, человек, человек, человек. И, с одной стороны, это правильно, потому что мы растём, развиваемся с вами человеком. В этом есть наше стремление.

И так, дальше. То есть те курсы, которые вы будете Синтеза проходить всегда в основе в первоначале лежит явление человека, потому что всего остального без человека не бывает. Да, есть такое понятие, как вышестоящее, включает нижестоящее, как часть. И, соответственно, когда мы приходим на Синтез, давайте так, у нас и так 9 миллиардов человек на планете существует, и стать человеком мы, как бы по факту, мы можем, потому что у нас есть внутренний мир, да, который может быть человечен, а может быть, человечен. Но вот этим физическим телом мы все люди, да, и стать человеком мы уже не можем этого хотеть. Почему? Потому что ты уже родился человеком, ну, никем. Мы вчера животное царство вспоминали, вот тело уже человеческое, да, есть внутренний мир, который непонятно как ещё растёт, и мы его не знаем, не понимаем и не можем где-то его даже распознать.

Я имею ввиду пока про вас, да, потому что мы уже начинаем понимать, как строится внутренний мир, и этому обучаем. И у нас есть академия наук, например, да, у нас есть парадигмы, где идёт развлечение, изучение науки, именно материи, например, строение тела человека, и мы уже заявлялись на философских конгрессах. Наши ребята ездили выступали на философские обучения в Китае. Вот у нас сейчас на радио, мне сказали, наши выступают здесь в Томске, по поводу Синтеза, Философии Синтеза. Философия Синтеза зарегистрирована в разных городах и странах мира. То есть она постепенно идёт, как бы в увеличение, да, и у нас очень много книг, которые публикуются. У нас приходили учёные, реальные учёные, даже на съезды, кстати говоря, которые выступали, тоже вносили свою лепту.

И, кстати говоря, вот интересно было именно про китайцев, когда мы выступали, наши выступали ребята в Китае, ещё коронавирус тогда не наступил, тогда был свободный въезд и очень много людей подошло именно китайцев с разных стран, потому что международный был съезд философов всего мира он бывает очень редко и сейчас вот после того как до коронавируса вот мы поучаствовали в нём, пока его ещё не было. В силу того, что закрыты границы, самолёты то летают, то не летают, то коронавируса все чего-то там боятся. И пока второго ещё больше не было, хотя он раньше шёл каждый год и не прекращался, когда вот всё было открыто. Ну, сейчас Китаю тоже какие-то вопросы есть с другими странами, да, и там, и с Америкой у них вопрос, и с Кореей у них вопрос, и ракеты, они там тоже что-то с ними делают.

В общем, я к тому, что мы выступали, очень много было тех, кто подошёл, и сказали, что им очень понравилась вот философия такая, когда ты не болтаешь о том, как надо жить. А, когда ты меняешься сразу, внутренне, потому что вот те, кто, которые приходили, философы, это такие очень известные лица, которые очень много книг написали, трактатов разных, философских томов и так далее. Вот многим понравилось, и даже не многим всем, кто подошёл, они сказали, что это удивительно, когда можно не просто, вот я своими словами уже скажу, они, потому что там всё равно с переводчиком говорили, что вы не просто болтаете.

Потому что в основном философия основана. И даже, кстати говоря, психология основана на чём? А давайте поговорим. И мы говорим, говорим, говорим, говорим, говорим, говорим, да, если ты что-то понял, молодец. Если ты не понял, ты ушёл таким, какой ты был, да, ты перестроился, мозги меняются, я согласна, и философия работает, и психология работает сейчас, не дискредитирую ни в коем случае. Я сама философ и на психологии я учусь на психолога, но при этом здесь есть вот нюансы, когда, даже изучая, я почему учусь специально, чтобы понять, как у них выстраиваются системы, например, взаимодействия с людьми, как это происходит, потому что у нас Владыки Синтеза, у нас такое разнообразное масштабное образование для того, чтобы даже просто ввести Синтезы.

То есть я так посчитала недавно, сколько лет образования очного и заочного у меня, когда на меня посмотрели, что я принесла ещё в университет ещё раз поступать, они сказали вам зачем, мне уже женщина в ректорате сказала вам, зачем столько? Я посчитала у меня только 12 получается, 11 с чем-то с половиной лет – это только обучение в академии, в университете, при чём очных 10 лет, заочных несколько лет и так далее. То есть, в принципе, это вот всё для того, чтобы преподавать и вести в том числе Синтез. Да, и мы преподаём у нас, не могут преподавать Владыки Синтеза, у которых нет образования. То есть это, ну как бы табу такое.

Поэтому здесь можно сказать ещё о том, что вот они попросили даже практики, они попросили научить их делать. Потом начался коронавирус, мы продолжаем с ними где-то вот там наши ребята поддерживают контакты. И вот здесь как раз-таки, для чего я это говорю, для того, чтобы понять, что есть поверхностный подход к развитию человека. Ну вот я говорила там про медакадемию, что я там несколько интернатур прошла, и вот это всё, такое внешнее понимание, да, есть тело, вот есть у него руки, ноги, кости, голова, головной мозг. Но при этом, когда начинаешь с человеком общаться, каждый настолько индивидуален, и люди, неврология, допустим, даже сомнология, которая изучает позиции снов, да, вот мы про ночное обучение говорим, у многих вообще нет ответа, как это работает, когда мы говорим, а как человек спит, знаете, какой сон для сомнологов? Это врачи, которые изучают сон. Это надела на голову электрическую шапочку дал разряд, человек вырубился.

Ну, по факту это так выглядит серьёзно. Никогда электрический сон не проходили в санатории?

*Из зала: Одеяло проходили.*

Одеяло.

*Из зала: Тебя укрывают каким-то одеялом, выключают свет,*

Да, бывает, одеялом выключается свет, бывает, одевают такую тоненькую шапочку, которая подаёт разряды, и она вызывает у человека вот такое отключение мозга, он начинает засыпать. С одной стороны, есть люди, которые плохо спят, им это помогает, но, с другой стороны, например, там знают гормоны, да, как это? Ну как работает сон? Почему спим? Почему мы видим сновидения? Вообще никто объяснить это не может. Физически ни одна наука, это не может объяснить то, что мы пока не нашли вот этот ключик к распознанию тела человека, его внутреннего мира. И, в принципе, мы никогда этого не найдём, если не будем это изучать.

И вот здесь такой вот подход важен к тому, что мы не только говорим о физическом теле, да, и вот, в принципе, я почему пошла сама когда-то так же на Синтез, на второй пришла первый раз, потому что я поняла, что просто лечить тело человека, просто его развивать, там, даже работая в косметологии, я понимала, что вот это всё внешнее.

Ну, есть же внутренняя красота человека, как её создать? То, что бывает внешне красивый человек, а внутренне, ну, полное даже отвращение иногда. Никогда не было такого красивого внешне человека не встречали таких, а внутри, ну, такой пустой, но это прямо даже неприятно, да, бывают люди внешне не особо симпатичные, но они очень добрые, хорошие, милые и так далее. То есть от чего это зависит? В принципе, вот как раз от качества внутреннего мира.

С некоторыми людьми может быть красивый, прекрасный человек внешне, и он внутренне тоже насыщен, полон. И, кстати говоря, есть такое выражение Будды очень знаменитое: «Если ты хочешь узнать, кем ты был в своих воплощениях, посмотри на себя в зеркало». Слышали такое вот это есть такое в буддизме изречение, оно правильное изречение, потому что-то, то как мы выглядим, наша внешность, она зависит от чего, от нашего духа. И то-то, какой наш дух. Мы такие получаемся, формируемся. И с одной стороны, да, есть генетика и мы вчера стяжали, которая даёт нам возможность воплотиться вот именно таким, там икс, игрек хромосомы, мы воплощаемся внешне вот такие, но при этом есть позиция духа, когда тело всё равно выстраивается относительно тех записей воли духа внутри нас, и мы такими растём. И не только это связано, кстати говоря, с родителями.

И допустим, даже те же самые близнецы, да, насколько они разные, почему? Потому что даже тела одинаковые, лица одинаковые, дух разный, внутри.

*Из зала: Дух разный.*

У них дух абсолютно разный. Я как-то дружила, когда училась вот как раз ещё в медакадемии, ребята были, они были не медики, два брата близнеца. И вот я ещё не проходила Синтез. Я на них. Я поражалась, когда на них смотрела один брат юрист. Он поступил там учился в компании, получал большую зарплату, он купил квартиру, машину, жена, дети у него всё великолепно. Они оба похожи. Родились в один день. Два брата близнеца в одной и той же семье всё воспитывались.

А второй брат не смог найти работу. Его выгнали с университета, он занимался там-то ли грузчиком работал, то ещё куда-то, то. Ну, в общем, он никак не мог до сих пор, ему уже больше 40 лет, он до сих пор, у него нет профессии, не потому, что он глупый человек, он просто вот он не может организовать себя, ему скажешь сделай, он пойдёт исполнять ему скажешь остановись, он останавливается, ему скажешь, вот сюда это переложи, он перекладывает, забери, переложи сюда, он перекладывает. То есть вот ему даёшь задание, он хорошо исполняет. Вот если бы какое-то руководство у него было, наверное, он бы хорошо бы жил, но при этом другой брат, наоборот, он раздаёт всем указания. Он главный юрист Газпрома, там, в республике. То есть, представьте, какая должность, она очень, очень такая хорошая. И вот они одинаковые, два тела одинаковые, родились в один день, разница пару минут, но при этом по жизни они стали совершенно разными живут в одном городе, дружат вместе везде в компаниях одно и то же.

Я сейчас не потому, что про них хочу рассказать. Я хочу рассказать про разницу внутреннего мира. И получается один родился, у него есть разум, он очень разумный, это часть человека.

*Из зала: А у нас дома две девчонки. Они разные абсолютно. Им сегодня 5 лет.*

Вот что я про. Да, да, да, они разные абсолютно, здорово. Поздравляю вас. И, соответственно, это есть разум, это есть однозначно сердце, это есть возможно душа, я не проверяла, но там душевные качества какие-то были. И второй, у которого не было разума. Почему он такой непоследовательный, там всё ронял, не мог куда-то устроиться, отсутствие разума. При этом есть сердце как часть, растущее сердце, сердце у всех есть, лотос, у всех есть, но отсутствие разума, части нет. И обратите внимание, как жизни разошлись по двум разным направлениям. И вот это очень хороший пример того, когда, если у человека нет счастья, как он может жить.

И когда, наоборот, появляется часть, даже одна разум появилась, человек уже выстроился, потому что там великолепная была семья, которая дала высшее образование, они там всё им сделали, чтобы они везде поступили вместе, учились. Ну вот, не смог, не получилось. И вот на самом деле очень много исследований, о том, что близнецы, они очень разные, поэтому не должна быть. Они, с одной стороны, одинаковые, но у них должно быть, что ещё одинаковое количество частей внутри. Правда, тогда у них, их двоих ждёт такой же успех одинаковый. Ну, там дух родился, тело с разумом, здесь родилось без разума. Ну нет разума. Неразумный он не глупый, ещё раз скажу, он Разумный, он нормальный, там работающий, хороший, дружный. Но вот разница у них очень большая была именно вот такая поведенческая в достижениях при чём цели. Некоторым людям, ничего не надо и как бы ладно.

И вот это как раз-таки про Синтез, мы продолжаем, что мы на Синтезе, что делаем? Мы с вами заполняем, мы восполняем тело частями, потому что мы, как я уже сказала, родились, ну, больше, чем 15, 20 лет назад, и у нас, мы родились стандартами предыдущей эпохи, а значит, в хорошем варианте у нас должно быть сердце, скорее всего, должна быть разум. Я, скорее всего, говорю, потому что не факт, потому что-либо одна часть, либо две, либо три. Вот с таким количеством частей мы воплощаемся с вами вот за то время и всё. И другого было не дано.

То есть вот это только поэтому святая троица везде, где не встретишь троица, да, цифра три, как там называется отец, сын и святой дух, троица опять. И вот куда не посмотришь, везде любые религии, направления, они всё ищут только три, цифра три или цифра ещё семь была. Да, она такая достаточно знаменитая, такая вот мистическая цифра для многих. Это цифра чего семь учителей, семь планов было предыдущей эпохи, семь цветов, семь нот, семь недель. Да, и вот это тоже такая цифра, она связана была со строением предыдущей эпохи. Поэтому мы как бы вписывались в эти рамки и так жили. Но при этом было всего три части.

И вот сейчас уже Метагалактика от человечества, она требует тем, что она вступила в свою силу, и она уже не уйдёт. Новая эпоха уже наступила, и многие Посвящённые это знают. Я вот кто-то мне про спортзал сегодня рассказывал. Я однажды пришла в спортзал, просто незнакомая женщина, тренер, там показать, как аппаратики работают, и она говорит, а вы знаете, что новая эпоха наступила, а я с ней первый раз вот вообще не знакома была, как бы первый раз человека вижу, я говорю, знаю. Я говорю: «А вы, а вы откуда знаете?» Она говорит: «Ну как это ж все знают». Вы что, почему вы меня спрашиваете? Мы так с ней пообщались, я вот ей рассказала тоже про Синтез, и вот она там тексты, участвовала в вебинарах и, там у нас такое знакомство с ней заладилось. Вот я прихожу там, здесь, там ещё где-то вот с людьми общаешься, и многие люди это знают, что всё закончилось.

*Из зала: Такие тренинги идут про Вселенную, которая нас созидает. А Метагалактика – это научное название Вселенной. Поэтому, правда, все знают.*

И даже у меня такое было очень такой тоже интересный случай в жизни, при чём не в России, а я ездила в Белоруссию, и ко мне команда. Вот также я сама приезжала на Синтез, проходила Синтез, и ко мне подходит команда, говорит, у нас есть новенький, который очень странный. Я говорю, что с ним странного? Он нам такие вопросы задаёт, что мы ничего не понимаем, но ты вот, ты много знаешь, поговори с ним. Ну, ладно, поговорю, он подходит, молодой человек, сколько ему там, не знаю, лет 30, наверное, и я говорю, а кто вы такой? Он говорит, а я вот экстрасенс, я такой весь там, что-то там, он такое делает, он работает в этой области, и он говорит: «Я вот почему к вам пришёл, потому что сейчас на 2021-2022 году, у меня закончилась моя сила». Он мне говорит: «Верните мне её». Я говорю: «Это как бы вообще не ко мне, я вообще в этом не участвую, с этими направлениями никак не связано. Я вообще об этом ничего не знаю, но я могу объяснить, почему всё закончилось.

И он, а я говорю: «Поясните, мне самой интересно, как это так взяло и закончилось». Понимаете, ко мне приходят люди, я их там лечу, я их там оздоравливаю, предсказываю, там что-нибудь, нахожу потерянные вещи. То есть, представьте себе, я ни разу у экстрасенса не была, это вот с его слов рассказываю. И он говорит: «В какой-то момент у меня какое-то ошарашивание, там 22 февраля 2022 года. Он говорит: «Я сижу, он прямо называет слово февраль, середина февраля». Он говорит: «Я сижу, и на меня, как вот нахлынывает что-то, и у меня как помутнело всё вокруг меня. И вот раз, и у меня всё пропадает, и я начинаю, я начал искать». Это был 2023 год, наверное, год, когда мы с ним вот так увиделись, один раз я всего с ним виделась, так команда подвела, и мы потом начали вот даже с нашим, с нашими командами думать, а почему вот так смотрите, у людей всё заканчивается.

И вот есть такой стандарт, стандарт Посвящённых, у него реально закончилась сила. Он говорит: «У меня нет теперь работы, я ничего не могу сделать, не потому что я ленивый, он говорит, я их собираю, они ко мне приходят, я пытаюсь что-то сделать, ничего не идёт, я пытаюсь что-то сделать, ничего не получается, я ничего не могу ни увидеть, ни понять, ни вот вообще, как перекрыло». Он говорит: «Может я больной какой-то говорит, вы меня посмотрите, может я заболел там что-нибудь, он начинает там сочинять кучу всего». Я говорю: «Да, вы нормальный, просто у нас всё, эпоха закончилась».

И вот главный стандарт эпохи какой? всё, что было наработано учениками, даже учителями предыдущей эпохи, оно наступлением новой эпохи закрывается всё, что все силы, все направления, все учения, которые были до этого, все школы, все специфики, которые были, они остались как история, что-то есть работающее, это не значит, что всё смялось, но есть то, что перестало работать.

Кстати говоря, у Посвящённых закрылись посвящения, и так как он был во что-то посвящён в своё, я как бы его близко не знаю, он был во что-то посвящён, у него закрылись посвящения, и вот это состояние помутнения. Внутри это горел свет в голове посвящение предыдущей эпохи. И 22 числа была практика, был съезд Посвящённых в Москве, когда вся команда вошла в новый свет и Отец загасил посвящения всего человечества. И вот он приходит и говорит у меня после середины февраля он говорит, я дату не помню точно, но вот как помутнело всё, и всё, и оно так и не началось.

И вот он теперь пытается это воссоздать, а уже не воссоздашь, потому что оно закрыто. Кстати говоря, люди, некоторые верящие в магию, магии не существует больше, она закрыта. И даже люди, которые там проклинания говорят, там завороты, привороты, там что-нибудь ещё не работает это больше, потому что это сила, это свет, это энергия предыдущей эпохи, она закрыта. И это стандарт, когда начинается новая эпоха, закрывается всё, что было наработано и начинается все по-другому, но на шаг, на два, на три, на четыре выше.

*Из зала: А вот, ну, как спрашиваю.*

Смотря что, они делают. То есть, есть люди, которые реально умеют лечить, дар лечения, оно не пропадает.

*Из зала: Дар исцеления там, например, они видят там, что будет там, что-то ещё такое.*

Если так работает части, то да, я здесь имею ввиду про, про именно намагиченость, когда там видел бабушки с шариками, там что-нибудь колдуют. Вот этого уже этого нет, это закрыто. И даже учителя лучей. Вот мы вчера вспоминали всё, что они делали. Этот опыт. Итог остался, они его сложили, они ушли в Метагалактику. Они сейчас все в Метагалактике, и они уже из света перешли в Синтез, в Огонь, да, из света перешли в Огонь. Синтез записывается в Огонь.

И, соответственно, вот здесь, мы вспоминали про вернёмся к этому вопросу. Да что мы вспоминали, что да, будет новый свет. Мы не умрём, но изменимся. Что это значит? То есть погас старый свет, его загасили, и это делает Изначально Вышестоящий Отец, Иерархия. У всех без исключения, у всех людей. И у меня также, сколько бы у меня посвящений не было за предыдущую эпоху они все загасились в новую, и всё надо сделать заново или переподтвердить, но только уже Синтезом. У вас тоже самое.

И вот, когда наступает новый свет и завершается старый, значит, завершается старый свет внутри тела человека, он вспыхивает новый, и люди из света начинают переходить на следующий этап развития. Это огонь. И вот эта новая эпоха, она является эпохой Огня или эпохой Синтеза, и она четверична, то есть она выводит нас, только строится, она переходит на 4-рицу, то есть 4-рицу мы тоже там вчера, помните, писали всё по 4, по 4, по 4.

То есть она в человеке взращивает минимум четыре основы, четыре начала, когда, допустим, даже Отец, Кут Хуми, Фаинь, вы уже четыре. И куда не посмотришь, вот всё строение материи космоса, оно минимально, оно не троично, не двоично, допустим, компьютеры у нас скольки –ричны?

*Из зала: Там биты.*

01, 01 это, что будет? 2-ричность, да, 2-ричность. То есть компьютер, например, у нас 2-ричный, у них 2-ричный код. Предыдущая эпоха была 3-рична, сейчас 4-рично, и сейчас мы полностью перешли на 4-рицу, то есть и законы работают по-другому. И поэтому сейчас вот эти посвящения, они светом уже даже не записываются, как раньше это было, они записываются только Синтезом. И вот к чему я это ещё говорю, то есть, получается, поменялся свет, и когда свет меняется, это значит не пожар, не катастрофа, не радиация, не что-то ещё, а мы не умираем. Но внутри нас гаснет, предыдущий свет предыдущей эпохи, вспыхивает новый свет. Мы не умираем при этом, да, но мы меняемся.

И этот новый свет – это новые знания, это новые, новая вера, даже новые соображения человека, новое его содержание, внутреннее и так далее. То есть, когда он начинает мыслить по-новому и более лучше более качественно, чем в предыдущую эпоху.

И вот здесь, что ещё нужно сказать? Вот мы возвращаемся теперь к теме ночного обучения, когда вас спросили, а кем вы хотите стать, многие начали говорить про человека, это здорово, что вы так подумали, это правильно, но в первую очередь **от человека надо стремиться** всегда, к кому, как мы говорили, **Посвящённому**. Да и наш курс – это как раз действие Посвящённым. Когда мы переходим, становимся Посвящённым.

**Посвящённый, Служащий, Ипостась**

Кто такой Посвящённый? Давайте вообще, кто он такой? Неизвестно, он, давайте так сначала начнём с того, что он обладает правильными знаниями, он обладает огнём, и притом про знания. Почему я так щепетильно к этому слову отношусь? Потому что знания предыдущей эпохи, они были чаще всего закрыты. И помните, например, там розенкрейцеры, да, был узкий круг, который, где никто ничего никому не рассказывал, все шито крыто печатями закрыто, никому ничего рассказывать нельзя. Шаманы, например, да, которые там обладали даже каким-то видением. Допустим, ясновидящие. Они это передавали по наследству только там или какому-то другому, кого они готовили, и никому нельзя было это рассказывать, правда.

И, кстати говоря, вот ещё масоны очень закрытое общество, потом даже святые многие, они что делали? Они получали какие-то знания, давали обед и уходили в лес. Ты столько знаешь. Ну так ты расскажи людям. Правда, ты помоги другим, ты сделай что-то для других. И вот они уходили, общались с медведями, они уходили в леса, уходили в монастыри. Вот представьте человека, который обладает знаниями, для чего они нужны? Вот правильное слово было сказано. Они нужны и для себя в первую очередь, но и для служения человечеству. И пока мы не начнём что-то делать для других, у нас будет эгоистическое общество, потому что каждый будет делать всё для себя.

Давайте когда-нибудь ходили к парикмахеру, который делает всё для себя, а не для вас. Это очень неприятно, потому что, знаете, куда-то я даже на маникюр, что ли, пришла, и там маникюрщица. Я говорю, вам нравится работа, она говорит, терпеть её не могу. Я говорю, почему она говорит, ну, я вам делаю только потому, что мне надо деньги заработать. И вот я почему и спросила, потому что отношение, я её почувствовала, что она делает, лишь бы сделать. И уже быстрее бы я с её глаз куда-нибудь ушла, я потом к ней не вернулась, потому что, ну, ты уже понимаешь, что человеку это не нравится, зачем его мучить собой? Ты лучше пойдёшь к другому человеку, которому это будет нравиться. Так и везде. Любой специалист там, что юрист, что экономист, что где-то, если вы к нему попадаете, ему не нравится делать что-то для вас – это никогда не будет эффективно, и вы это всегда почувствуете, правда и туда, куда вы ходите, там делают что-то для вас, и человек для вас это делает. И тогда вы туда являетесь. Да, правда ведь?

И, когда семья вас ждёт, она делает что-то для вас, вам приятно, потому что для вас и вы готовы что-то сделать для других, потому что у нас начинается, есть такое явление, взаимопомощь, как фактор эволюции было такое, было, есть такое выражение, оно осталось, и оно действует. То есть, когда мы начинаем что-то делать для друг друга, когда мы начинаем служить – это называется служение, это уже будет вот как раз за Посвящённым следует Служащий, куда стремиться. И он уже не просто что-то знает, как Посвящённый обладает тайными знаниями, но эта тайна, сейчас она, печати раскрыты.

И вот что объявил Отец новую эпоху, что у нас теперь нет закрытых знаний и не должно быть вот этих закрытых обществ, потому что всё должно быть для людей иначе. Какая-то частичка людей развивается, какая-то частичка людей не развивается.

У нас однажды, помните, Герман Греф где-то сказал, был ролик. Он такой популярный был пару лет назад, лет пять, наверное, назад, где он сидит, там выступление, это Сбербанка Глава и стоит журналист, и он говорит, а почему вот вообще людям не рассказываете правду? У него такой простой был вопрос, и он так посмотрел на него с таким презрением и говорит, понимаете, если люди будут знать вообще всю правду, как мы живём, как управляется мир там начинает перечислять вот это, это, это, это, понимаете, я ими управлять не смогу, а я это никому ничего не рассказываю. Мои, мои знания, они тайны, потому что я управляю благодаря этому населением и делаю с ними что хочу.

Есть такой ролик, он вот захотите, посмотрите ещё как бы тоже же там было много закрыто. Ну, как бы ладно, если они там архивы находят, что-то вот, чтобы не раздать странам другим, они должны это стран закрывать, потому что есть тайна и от людей, это тоже закрывается.

И вот на самом деле, это к чему ведёт, что какая-то маленькая частичка, помните, был такой золотой миллиард, когда должно быть один миллиард умных людей, а остальные так себе. Вот с точки зрения эволюции, это правильно или нет? Это абсолютно неправильно.

*Из зала: Это бесчеловечно*.

И даже бесчеловечно. Я согласна. Да, и поэтому, в принципе, многие люди сейчас возмущаются, даже там ситуации какие-то по планете сейчас идут, когда пытаются завершить отношение к людям неправильное. И, возвращаясь к этому, что мы проговорили? Вот, что мы в принципе обучаемся служить и, что служение другим, оно всегда даёт восхождение не только тебе, но и обществу, не только обществу, но и тебе, и существует очень хорошая тоже фраза «служа другим, восходишь сам». Если мы не будем служить другим, мы сами никогда не взойдём. И это правило. Оно работает везде. Вот, чтобы вы не делали, как бы вы не относились к себе, к другим, кому-то ещё к людям, к миру и так далее. Пока мы не будем служить другим, мы сами никогда развиваться не будем.

И получается у нас появляется тупиковая ветвь развития в человечестве планеты Земля, да, и если появляется тупиковая ветвь развития всего человечества, то мы вчера с вами вспоминали, как находят странные скелеты, и потом удивляются уже наши люди, почему куда-то они вымерли. То есть как так получилось, что никого не осталось, где от них хоть что-нибудь, технику какую-то находят, там какие-то самолётики, там, там много чего карточки разные надписи находят, и так далее. Всё. И уже не воспроизведёшь, потому что даже стекло за 100 лет разрушается полностью бумага, тем более в огороде фантики кидали когда-нибудь, уже на следующий год. Нет, какие бы летописи люди не писали. Если она лежала не в том месте, то всё просто уничтожается, планета всё своё забирает себе, и у нас ничего не остаётся.

То есть и получается, что вот самый эффективный **метод развития человечества**, **это когда люди становятся Посвящёнными. И, когда люди становятся Служащими, и потом за Служащим есть ещё такое явление, которое называется Ипостась.** Ипостась, это слово, в принципе, оно достаточно древнее, если вы не слышали, оно существует, и ипостаси его много употребляют. И даже есть книги на тему ипостаси, там трёх видов ипостаси, правда, вот как по троице всего. И вот Ипостась это тот, кто не просто сам по себе живёт и что-то знает, и кому-то помогает. Но, это тот, кто что-то делает для себя и для других с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза.

То есть, когда ты не сам по себе неприкаянный, бегаешь по планете, делаешь хоть что-нибудь, чтобы получилось. А, когда ты начинаешь рекомендациями Отца, его Огнём, его Синтезом, практиками, начинаешь что-то исполнять. Вот сейчас я расскажу про вас маленький примерчик. Сейчас вот буквально подошли на перерыве и сказали, вот я, мы на прошлом Синтезе стяжали условия и тренировались. Посмотрите практики, они, по-моему, даже печатаются. Можете взять. Да, там в начале Синтеза мы стяжали и у Отца условия, чтобы для жизни, для там какого-то успеха, там-то то, то, то, то, то, да.

И вот человек начал здесь присутствующий, начал это стяжать дома самостоятельно. Утром просыпаешься, стяжаешь условия, утром просыпаешься, стяжаешь условия. День по-другому начинает идти, ты начинаешь успевать. Ты то, что делал два с половиной часа, успел за полтора часа, потому что у тебя фиксируются условия и ты быстро начинаешь огнём работать, действовать, и ты за минимальное время начинаешь максимально успевать.

Тоже самое. Вот здесь присутствующие, тоже самое у меня. Я вот скажу, что у меня также, у меня даже до банального доходило, там едешь куда-нибудь в город, когда там пробки, ещё что-нибудь. Я, у меня пару раз было, когда я не стяжала условия Аватара Синтеза Кут Хуми, стою на красном светофоре, сзади въезжает машина. Там не сильно помялось, но неприятно было. Я потом выхожу к Аватару Синтеза. Почему? Кут Хуми говорит: «Своими условиями поехала». А я забыла стяжать, там что-то забегалась, собиралась, надо было срочно, при чём не стояло. Это не поворот какой-то, не куда-то все стояли машины и сзади в меня просто стукаются. Ну там поменяли уже всё.

И вот проходит какое-то количество времени, там несколько лет, я каждый день стяжаю, стяжала условия Аватара Синтеза и в какой-то день я опять забываю, и опять на светофоре меня в зад, извините за слово, машины опять въезжает. Как называется задняя часть машины? Скажите мне в общем.

*Из зала:* *Святое место.* *Тот, кто въезжает, тот виноват.*

С одной стороны, они виноваты, но ремонт то мне опять делать, и ему тоже. Там не сильно поцарапалось, но опять же выходишь опять неприятно, потому что ты там не успел, здесь не успел. И опять прямо сижу в машине, пока ждём гаишников, я синтезируюсь с Кут Хуми, выхожу к Аватару Синтеза, я говорю, ну почему, ну почему, ну, вроде бы я даже там ехала по делам, каким-то служебным делам, и Кут Хуми уже улыбается. Помнишь, я тебе в прошлый раз говорил условия не стяжаешь, живёшь своими условиями, это твоё состояние. Вот если бы ты поехала условиями моими, я бы тебя довёз, как бы построил дорогу, огонь, условия, ничего бы не случилось.

И вот я после этого, у меня, знаете, я переосмыслила вообще этот подход, потому что там, сложные дороги в Москве и все торопятся, особенно утром пробки, в общем, въехали пару раз въехали не сильно, как бы всё восстановилось, сейчас уже там всё нормально, но вот впечатление осталось. И вот, и каждый раз это происходило только в тот день, когда я забывала стяжать условия Аватара Синтеза, вот как случайно вы, как специально, я не знаю, как это сказать. Ну, честно, делюсь своим, потому что, тоже всякое бывает по жизни, когда что-то не получается, что-то получается, и, когда вот эта жизнь, про которую я описываю, это жизнь Ипостаси.

Когда ты не сам по себе барахтаешься по жизни. А когда ты живёшь условиями Аватара Синтеза, то есть я тогда проявила, получается не совсем ипостасность. Я ушла куда-то в Служащего, потому что я по служению там что-то хотела сделать, поехала, но не стяжала у Аватара Синтеза Кут Хуми условия. И за это, не потому, что меня кто-то наказал, это даже не об этом, это ты входишь в поток своих огней, своих условий, духа, и мы так живём. Вот вы даже сюда пришли вот до практик, пока вы этого не делали, вы жили своими условиями, но когда мы начинаем встраиваться в условия ИВДИВО, то есть это сфера вокруг планеты Земля в условия Изначально Вышестоящего Отца в целом, и мы начинаем действовать вместе с Отцом и с Аватарами Синтеза, то у нас наши личные условия, какие они бы не были хорошие, плохие, они повышаются сразу на уровень выше.

И даже вот этот огонь. Есть такое хорошее правило, что вышестоящее включает нижестоящее как часть. Но при этом, если вышестоящее это огонь, а нижестоящее это что-то неприятное, то огонь есмь, какой? Поядающий. И, что происходит с нашими личными неблагоприятными записями, условиями, если мы вышли очень высоко?

*Из зала: Поядаются.*

Они поядаются, они сгорают. И у нас очень много ситуаций по жизни, которые просто даже отменяются, они исчезают. И вот, допустим, я поэтому рассказываю, потому что уже первый Синтез прошли уже на себе это почувствовали. Выходишь к Кут Хуми стяжаешь всё получается, не стяжаешь, живёшь как обычно, опять условия стяжал, всё простроилась, даже автобус приехал вовремя, не стяжал, стоишь, ждёшь. И вот он. И при чём это делает Аватар Синтеза, и он Глава ИВДИВО. И он управляет условиями.

И вот эту практику возьмите, кого не было на первом Синтезе. Её можно прямо каждый день делать и даже просить условия на прогулку, условия на работу.

*Из зала: Две минуты делаешь, очень быстро.*

Да, я согласна, это утром проснулся, просто стяжал, пошёл, впитал в тело обратно в практике. Всё ты готовенький на сегодняшний день. И даже если что-то случится, оно настолько, и ты должен это пройти, потому что, ну, понятно, от себя не уйдёшь. И бывают какие-то специфические ситуации, когда надо это пройти, и они не отменяемы, потому что ты сам такой, но они минимизируются этим огнём.

И, кстати говоря, чем выше мы идём в Метагалактики, в Космосы, да, вот практика, когда, чем дальше мы поднимаемся, цифры, когда увеличиваются, вы сегодня это узнаете. То, чем выше огонь, тем быстрее преодолеваются наши негативные условия, и они пережигаются вот буквально в буквальном смысле этого слова. И, допустим, да, такое больше яньский, наверное, женский говорила, свой про машину. И вот янь у нас тоже, он тоже пришёл на первый Синтез, первый курс. И вот там меня с аэропорта он забирал в одном из подразделений. Он говорит: «А я вот решил у нас, такая плохая дорога домой с аэропорта. Там была разбита дорога. Я, говорит, начал выходить к Отцу и Кут Хуми стяжать огонь». Он именно огонь стяжал, причём стяжал Абсолютный огонь. Он прямо стяжаю Абсолютный огонь на построение дорог. Стяжаю Абсолютный огонь на то, что в моём дворе построили дороги, и он стяжал почти полгода почти. Ну, я не скажу, что каждый день, может быть, раз в неделю эту практику делал. Он постоянно стяжал огонь, эманировал, стяжал огонь, как он в практиках эманировал, стяжал огонь. И он меня встречает один раз, в аэропорт мы едем по шикарной дороге. Месяц прошёл. Я говорю: «Что случилось так много стяжал?». Он говорит: «Понимаешь, у нас с Питера приехала. Тогда я сейчас не вспомню, как её имя. Ну, в общем, она там в правительстве какая-то дама приехала видимо в санаторий, там у них санаториев много, её потрясло в машине, потому что дорога была разбита она стукнулась головой там много раз, пока ехала и выделила бюджет с широкой руки, питерский, на постройку дорог в город и в аэропорт».

И вот за месяц всё перестроили он сидит довольный говорит, я столько раз стяжал, я столько раз стяжал, столько лет, там, много лет уже там десятки лет, 30 лет, что ли, он говорил, не было ничего. Он за полгода начал стяжать, появился асфальт, он говорит, ты не поверишь, ты сейчас смеяться будешь. Я говорю: «Что ещё?». Он говорит: «У нас был какой-то конкурс по городу. Я, говорит, подал, даже не подавал он заявки никакой. Но он говорит, я уже узнал по факту, что, оказывается, наш двор выиграл тендер на перестеление асфальта». Он говорит: «Всё, что я стяжал, всё получилось». Но обратите внимание, я специально это уточняю. Он не одну практику сделал, он полгода, это стяжал.

То есть бывают некоторые условия, когда они срабатывают за один день, утром стяжал, сразу повезло.Да, вот то, что вы рассказывали.

*Из зала: Такие небольшие, да.*

А бывает, когда надо много огня стяжать, стяжаешь, стяжаешь, стяжаешь, знаете, как ведёрко, и оно копится, копится, копится, копится, копится, потом оно закрывается, представьте, оно переливается. Разворачиваются условия.

*Из зала: Мы командой стяжали на дороги в Томске, но я вам скажу, что Отец то видит, где, кто живёт из тех, кто стяжает. У нас вокруг отремонтированы дороги. Я домой еду на ровных дорогах.*

Ну вот пожалуйста. На самом деле, да, но я поэтому рассказала, извините, может быть, что сказала это вслух. Мы не всегда всё публикуем, но вот есть такое правило, что, если у одного что-то получилось, это надо рассказывать, потому что вы потом можете по примерам тоже понять, что работает, что не работает, найти какие-то свои действия, что можно делать. И попробуйте стяжать даже разные, просто огни, условия стяжать, тогда условия простраиваются просто, например, огонь какой можно стяжать на что-то.

Допустим, вы идёте учиться, можно стяжать Мудрость, вы идёте что-то совершать какой-то подвиг, нужна Воля, вам нужна энергия вы идёте бегать с принтом, можно стяжать, что энергию правда, чтобы не устать, не свалиться с ног или и так далее. Вы хотите заняться творчеством, можно стяжать Творение Изначально Вышестоящего Отца есть такой огонь. Сколько всего таких огней? Их всего 512 разных Огней Изначально Вышестоящего Отца. Есть список вам после этого Синтеза его выложат, я думаю, в чат, да, вот кивают головой, что вам выложит. И поэтому списку можно брать любой вид огня и вот если вы понимаете, что именно сегодня вам он нужен, вы можете его стяжать у Отца, Аватара Синтеза и потом с этим огнём почувствовать, как день идёт по-другому. Или же, если одного раза не хватило, то это возможно какое-то количество стяжаний.

Вот я это на себе почувствовала такими негативными, то есть, есть негативные условия, стяжал у тебя, всё прокатило, не стяжал условия, какие-то свои состояния погрузился, всё уже стукнулся. И, соответственно, здесь вот с ночного обучения, поэтому мы вам объясняем, потому что я в ночном обучении тоже с вами участвовала, но я не училась, я приходила вас тоже иногда обучать, хотя обучением мы, как Владыки Синтеза занимаемся минимально. Вы больше с Аватарами Синтеза взаимодействуете, но при этом какие-то моменты, меня приглашает Кут Хуми и говорит: «Вот эту тему расскажи», потому что они неправильно ответили. И вот я поэтому вам рассказываю, что надо стремиться не просто стать человеком, а нужно устремляться, стать Посвящённым, из Посвящённого расти в Служащего, из Служащего расти в Ипостась, когда ты не сам по себе, а когда ты действуешь условиями ИВДИВО или условиями Аватара Синтеза, это более высокие условия.

То есть, давайте они, ну да, можно так слово сказать, высшие существа, которые знают, как мы живём и наперёд, и на будущее на 10 миллиардов лет. Они знают, что будет и завтра, и послезавтра. Там про ясновидение спрашивали, они знают все ваши жизни, воплощения, кем вы были, даже, когда вы этого не знаете, они знают вас сейчас, какая ваша семья, о чём вы думаете даже, с чем вы пришли, какие у вас есть мысли, как вы живёте. Они это знают, знаете вы об этом или нет. То есть они просто развивают человечество планеты Земля.

И поэтому, когда мы к ним приходим, что-то просим или стяжаем, или стяжаем условия, что с нами происходит? Первое, мы растём Ипостасями, а второе, мы начинаем менять свою?

*Из зала: Реальность.*

Реальность, да, свою физическую жизнь, потому что многие сетуют, что я ничего не могу поменять, правительство не то, да, это не так, да, это всё не такое. И люди иногда до отчаяния доходят, когда они понимают, что они в этом мире никто и ты ничего не можешь сделать, ты ничего не можешь поменять. На самом деле наоборот, Отец, что он делает? Он взращивает в нас «первый среди равных». Одно из правил Посвящённого, когда ты первый среди равных, то есть и ещё такое, есть фраза «все равны пред Отцом», все, всё человечество планеты Земля, мы все равны. Но при этом каждый из нас в чем-то первый среди равных.

И вот здесь поэтому не должно быть тех, кто что-то знает и никому ничего не рассказывает, должны знать все, да? По мере своей подготовки ещё уточняю. И вот новая эпоха, это открытость. Вот вам даже вчера открывали книгу жизни, да, вы её читали. Хотя раньше, например, там даже лет 20 назад, вы бы никогда её не получили бы. Вам бы сказали, что не ваше дело, хотя ваша книга, но нельзя. Сейчас смена эпохи. Началась очень большая открытость. Когда Отец открыт к нам, мы можем выйти в его зал. Мы можем выйти к Отцу, к Аватарам Синтеза в любой момент.

А вот предыдущая эпоха. Опять я сравню немножко, да, чтобы понимать, что поменялось, потому что приходят иногда вот так вот, кто первый раз, или второй, или третий говорят: А я и так это всё умею, и так это всё знаю. На самом деле в предыдущую эпоху закрыты были залы Отца полностью, Отец никого не пускал, никогда. И единственное, куда пускал Отец рядом с собой побыть, это был, был специально, говорю, это был рай. То есть его сейчас уже нет. Ну и то в раю жили люди очень своеобразно. Вспомните любое описание рая. Мы даже где-то с вами говорили об этом сад, да при чём сад, где нет шалашей, где нет домов, где нет ничего фрукты, вода, еда. И так 1000 лет у тебя нет дома, ты его построить не можешь, инструментов нет, одежды нет, но ты святой. Правда, интересно.

Ну, вообще, вот если в вашем саду, это же рай, это сад Отца, правда, даже называется садбала, например, да, или есть ещё слово, как называется, кто-то говорит, шатбала или садбала, то есть, там разные значения есть. Шамбала да, садбала это тоже самое, только на другой перевод и в принципе, это сад, «ба» - это Отец с древнего санскрита, «ла» - это окончание, его тоже можно расшифровать, но в целом здесь вот ключевые два слова сад и бала, сад Отца. И каждый человек устремлён, куда? Пойти потом в рай, но по факту, если мы говорим про человечность, если Отец нас не пускал в зал, потому что «праведник войдёт в огонь и встанет пред отцом», то мы не могли войти, в зале Отца, только огонь, там не бывает даже энергии, там не бывает любви, нет она входит туда как часть, но только любви, только энергии, только света, только духа там нет. Там всегда, когда вы входите в зал Отца, это Огонь и Синтез, и вы в него погружаетесь, и уже от него, из него идёт как бы разложение этого огня на разные составляющие.

То есть вот, допустим, даже любовь, она входит в Синтез как часть, Мудрость, она входит в Синтез как часть, слово Синтез, что он значит? Значит, он синтезирует все виды огней между собою, и он является их, как бы цельным выражением, когда там есть и любовь, и мудрость, и творение, и созидание, и ощущения. Мы вчера говорили, и чувства, и мысли, и всё, всё, всё. Вот так 512 разных направлений, которые синтезируются между собой, как, знаете, синтезируется между собой схлопнуть и получается Синтез. Вот это Синтез, который мы у Отца стяжаем.

То есть мы не уходим только в любовь, хотя мы это отдельно можем стяжать, мы не уходим только в мудрость, хотя это тоже можно отдельно стяжать. Мы стяжаем Синтез, где уже в этом Синтезе заключается сразу всё, поэтому он мощнее, чем стяжать что-то одно. И вот это то, что я вам рассказываю, это в принципе, как раз рост Посвящённого, Служащего, Ипостаси.

И, соответственно, здесь, вот эта вот рекомендация ночного обучения, что главная задача ваша вот на ближайшее время это не просто стать человеком, человеком, мы являемся по природе происхождения, во внутреннем мире, я согласна, но внешне мы и так люди, а стать Посвящённым. И даже понять, кто такой Посвящённый, и чем он отличается даже от человека.

Мы что-то проговорили, да, но это ещё не всё. То есть у Посвящённого есть, что? Мы сказали, что он много знает, он обладает тайными знаниями, он ими может делиться, он может любому рассказывать то, что он знает, и нет никаких запретов и наказаний за это, хотя раньше это было, он может в любой момент выходить к Отцу и к Аватарам Синтеза и спрашивать рекомендации, общаться, взаимодействовать, делать любые практики. Он живёт не только планетой, он живёт и Солнечной системой, Галактикой, в первую очередь – это Метагалактика.

То есть, когда на него фиксируется больший объём материи, а значит, больший объём материи даёт больше свободы действия. Что это значит? Да, чтобы это было не словами. Что такое большая свобода действия? Это, когда, допустим, у вас, у человека есть, давайте ситуация какая-то, есть пункт А есть пункт Б, и ты должен из пункта А прийти в пункт Б, решив что-то. И у тебя твоей судьбою предначертано написано, что ты можешь вот только так её пройти и по-другому не пройдёшь.

Когда мы переходим на явление Посвящённого, что может Посвящённый? **Посвящённый всегда в пути**, у него появляется множество разных путей. Что такое путь? Когда тебе не только один вариант из этого дан, а, когда ты можешь по-разному поступить, и это всё всегда будет приводить к твоей итоговой цели. То есть ты начинаешь нелинейно думать по-другому, представить, допустим, даже стяжав огонь, например, как-то по-другому поразмыслить, потому что появляются части, и ты уже по-другому начинаешь думать. Вы поменяете своё мышление на самом деле, после прохождения Синтеза вы это заметите, хотя это сложно замечать. И мы очень сложно замечаем свои изменения.

Вот про изменения. Я работала когда-то врачом косметологом. Меня это тоже поражало. Мужчины, женщины приходят и начало процедуры, даже какая-то сложная процедура, которая очень сильно перестраивает вообще внешность. И у меня был фотоаппарат, я всегда фотографировала до, всегда фотографировала после. И, когда женщина приходит, у неё там морщины, там что-нибудь ещё. В общем, ну не буду сейчас это описывать. Проходит там час процедуры, мы там много чего делаем. Она встаёт, смотрит на себя в зеркало, улыбается, говорит, я такая была. Она говорит: «Что вы со мной сделали? Я такая и была». Как бы всё ничего не поменялось. Я уже научилась, я достаю фотографию, какой она пришла, и начинаю сравнивать до и после, у женщин отваливалась челюсть. Она говорит: «Неужели я такая была? Мне кажется, что я всегда такая красивая, пришла сюда».

*Из зала: Внутреннее самоощущение.*

Да, да. И, когда начинаешь смотреть фотографии, и вот на самом деле без фотографии невозможно. Это все до одного такие. И мы такие же, кстати говоря, все такие. Это, наверное, наша психика такая, когда мы стремимся к лучшему, к совершенству. И это, в принципе, правильно, потому что мы любим совершенствоваться. И, но понять, что ты был другой, нам очень сложно, потому что ты посмотрел, ты себе понравился, и ты считаешь, что ты всегда такой уже был. И поэтому вы Синтезом будете меняться. И, наверное, даже больше вам будут говорить о том, что вы поменялись в лучшую сторону, даже больше не вы сами это заметите, а заметят, это люди окружающие. И чаще всего именно так и получается, когда давно кого-то не видел, он говорит, ой, ты другой стал, и при чём не внешне. А вот ты поменялся, там, что-то лучше стало у тебя, ты мыслить по-другому стал, переключился на что-то и так далее.

То есть вот это вот явление Посвящённого, Служащего, про Служащего мы сказали, что это служение другим и ипостаси. И вот сегодня есть такое понятие, как праздники ИВДИВО, когда эти праздники, они фиксируются на все Метагалактики и отмечается какой-то день, который приурочен к чему-то. И вот сегодня праздник, который приурочен к формированию на планете Земля Империи, но Империя не как империи были раньше, какие они были там, Советский союз был империей русской, русская империя, там китайская империя и так далее. А вот именно новые Империи, когда объединяется все человечество, планета Земля, когда мы перестаём драться, ругаться, биться и так далее, и каждый человек с частями, каждый человек есть Отец. То есть, можно сказать, как одна единая страна, да, она будет поделена на страны, она будет поделена на какие-то дополнительные возможности. Но при этом это единство всех стран между собой всего, в первую очередь человечества между собой, которое едины с Отцом, едины между собой.

И вот Отец эту программу выстраивает на планете. Он её назвал так Империя, да, Империя называется, она **Сверхкосмическая Империя синтезфизичности**. Мы до этой темы дойдём аж к 12 или даже если останетесь к 28, даже, возможно, к 60. Это сложная тема. Но вот фиксация этого есть. **Что такое праздник для Отца?** Когда вот объявляются праздники, Новый год тоже праздник, да, потому что ко мне иногда подходят, я в Дагестане веду Синтез, говорят, а вот мусульманские праздники праздновать нельзя. А можно ли нам с Отцом отпраздновать? Можно, потому что Отец праздники празднует, а значит, везде праздники есть, и праздники – это правильно.

Кстати говоря, что происходит в праздник? Вот мы вчера немножко затронули эту тему. Отец всегда в праздник даёт в два раза больше, минимум в два раза больше. Поэтому праздники надо ими пользоваться, ну, как пользоваться ими надо, надо что-то делать в эти дни для себя, для других, потому что всегда будет больше, чем в обычный день. Новый год - это тоже праздник, ну, понятно, что да, там 23 февраля, 8 марта, день рождения - это ваш праздник. И он тоже Отцом празднуется. Отец празднует вместе с нами его. А, кстати говоря, когда начали поднимать вот этих Дагестана, там, ребят, что в Коране написано праздник, вот нельзя праздновать, и вы там вот придумали праздники, Отец придумал праздники. А, почему тогда Аллах не празднует, а Отец празднует?

И мне тут попался один человек, который очень начитан Кораном, очень много его знает, практически знает всю жизнь. Ну, там с детства он в этом воспитывался, и он говорит, а понимаешь, есть разные переводы Корана, вот, который я Коран читал, там Мухаммед праздновал, прямо написан трактат там сутры, да, о том, как Мухаммед празднует своё день рождения, и там есть такая приписка, что я праздную день рождения. Поэтому, ребята, вы тоже празднуйте. Потом следующий перевод, более поздний перевод этой фразы, там вдруг нет более древние переводы, эта фраза там есть. И получается, что, в принципе, когда мы даже говорим о текстах, надо понимать, а какие тексты имеются ввиду, потому что очень мало текстов, которые реально сохранны, потому что очень много переписок. Там существует три варианта библии, там специально даже выписывали фразочки, там, там вышел, там кто-то встал на улицу, там Христос, кто-то - это Христос, вышел Христос встал на улицу, светило солнце, была хорошая погода, другая книга другого. Перевод. Вот вышел Христос, встал на улицу, шёл дождь. Следующая книга. Вышел Христос, на улицу была метель, вьюга и падал снег.

Вот подумать только, зачем это вообще всё перефразировать? Правда. И в таких переводах их уйма, которые, ну их, они несуразные некоторые. И получается, что здесь какой вывод надо сделать. На самом деле? Первое, это воля Отца. Как Отец решил, на самом деле так и есть. А если у вас какой-то вопрос есть, насколько это правильно или нет, вы всегда можете к Отцу выйти, к Кут Хуми выйти, они всегда вам скажут выходи, спроси, потому что они знают всё. И спросите, празднует Отец праздники или нет. Празднует и на самом деле даже в Коране, хотя мусульмане возмущаются праздникам. В Коране написано, что Мухаммед праздновал всегда свой день рождения. Это есть реально в сутрах такая есть. Но поздние переводы, которые появились через много десятков лет, эту фразочку убрали. Кстати говоря, почему убирают, чтобы люди не радовались?

*Из зала: Ими проще же управлять.*

Грустный человек, хороший человек, которым можно управлять, правда, потому что у него нет радости, он ничего не хочет достигать, да, у него ничего нет вот какого-то устремления. Поэтому здесь вот такие переписки, случайные или специальные, они существуют. Вот поэтому сегодня праздник.

И в праздник, что мы пойдём делать? Мы **стяжаем** с вами **явление Ипостаси.** Мы вчера стяжали только форму Ипостаси, но сегодня попробуем стяжать ещё именно само явление Ипостаси, потому что в целом это курс Посвящённого, но вы растёте Ипостасью. Каждым курсом мы будем с вами стяжать каждый раз ипостась второго Синтеза, третьего Синтеза, но сегодня мы углубимся в это выражение. Хотя эта тема у нас начнётся вообще по факту только четвёртым Синтезом, мы её немножко заранее.

Вот сейчас я объясню, что такое Ипостась, что-то повторю, что-то ещё раз объясню. Это первое, тот, кто живёт в Империи. То есть вот в том планета Земля, да, где дружные люди, где каждый с Отцом, где мы служим человечеству планеты земля, да, где мы общаемся с Аватарами Синтеза, где есть огонь. То есть, представьте, вот такое идеальное человечество, к которым стремится.

И вот для того, чтобы сложилась такая ситуация на планете Земля, когда у нас нет ни одной войны, нет людей, которые там что-то делают не так, нет больных там, например, даже морально, да, людей, потому что каждого развивает Отец, у каждого есть части. И люди, кстати говоря, почему они такие неадекватные бывают?

*Из зала: Их в детстве обижали.*

Кстати говоря, да. Первое, у них, потому что нет частей, нечем думать. A второе, если человека в детстве обижали, что делали, что делали, не услышала.

*Из зала: Били по голове.*

Били по голове, это сложно. На самом деле. Вот про Посвящённых, мы начали говорить то же самое про Служащих, тоже самое про Ипостасей. Чем сложнее семья, в которой вы воплощаетесь, тем выше ваш дух, тем более развит, самые, самые простые воплощения – это самые, самые неразвитые виды духа и Посвящённые всегда стремятся в самые сложные семьи. Почему? Потому что есть, что преодолевать, и они за счёт этого быстро растут. Потому что ты понимаешь, что так неправильно там по голове треснули, ты понимаешь так неправильно я вырасту, я так делать не буду. А, когда у тебя все есть, когда ты всем обеспечен, вспомните, там мажоров называется, да, слово, когда у них все есть, они избалованы, они не растут, они даже деградируют и падают зачастую, правда. И вот поэтому, наоборот, Посвящённый чаще всего, когда жалуются, у меня такая семья, они такие вот не такие, так всё было плохо. Я сразу понимаю. Да, поздравляю. Ты родился Посвящённым.

*Из зала: Ну, да сам Будда покинул дворец для того, чтобы стать Буддой. В принципе, он же родился в потрясающих условиях. Если брать условиях.*

Если брать историю, да, то он подростком ушёл из дома, сбежал. У него была закрытая зона, царский дворец. Это вот реальная история, которая была с ним, и он жил в шелках, в богатстве, в еде там все улыбались ему. То есть все было великолепно, да и он в какой-то момент понял, что что-то здесь не то, потому что он нашёл дверь, а за неё его не пускают. Он начал просить у родителей. А можно мне туда? Они сказали, нет, дверь начали закрывать, чтобы его там прятать. Ну, в общем, чтобы он никуда не попал. И он ночью выскользнул из дома, дошёл до этой двери, открыл ворота, вышел на улицу. Был день, ну, там день, утро, и он увидел нищего, который просил у него денежку. Он был плохо одет, хотя у него во дворце все были в шелках, в золоте, в бриллиантах, в камнях и так далее. Он, он был в шоке, что вот как. Так что, оказывается, мир то вообще другой, он такого даже не знал. Там были голодные дети, которые шли, продавали что-то люди ходили босиком, когда было холодно, да потому что, ну, ничего не было, люди голодали, там был вообще голодомор. И он понял, что он домой больше не вернётся. И не потому, что его обманывали, да, там или скрывали. Он любил своих родителей, а потому, что он понял, что в этой среде, когда всё есть, ты никуда не пойдёшь и ничем никем не станешь. И только уйдя из дома, он, он стал Буддой, мы до сих пор вот целое направление буддизма есть, которые его почитают, которые там ему поклоняются даже и так далее.

И вот только вот давайте брать не религией, а вот именно личностью человека, который этого достиг, потому что у него не было ничего, и он преодолениями вырос, и он пробудился, и мы его до сих пор знаем. И вот даже сегодня несколько цитат его вспоминали вот так же здесь. Поэтому, когда там детство сложное, с одной стороны, это плохо, а с другой стороны, это значит дух такой, он очень развитый, и ты воплощаешься туда, где надо что-то преодолеть и сделать лучше, и сделать по-другому. И так всегда. И вот в этом будет эволюция уже потом.

*Из зала: Даже психологи проводили же такой эксперимент, отобрали там детей, и у них там игрушки, всё, всё, всё было, начиналась деградация детей маленьких.*

А, когда острая нужда, надо самому построить, самому слепить, самому нарисовать, начинает мозг работать. Правда, то, что не всё есть.

И так, мы с вами идём тогда, стяжаем явление Ипостаси, плюс ещё, куда вы входите? Уже вошли вчерашним днём, кто пришёл первый раз, первым Синтезом вы вошли, куда? Куда вы пришли? Ну, понятно, что на Синтез.

*Из зала: Дом.*

Дом, да. А ещё мы пришли в Дом Отца. А ещё? Дома, в Доме Отца – это Отец. А ещё?

*Из зала: У нас же свои ещё дома есть.*

Свои дома есть, у вас дома есть. Мы ещё будем стяжать, у кого их нет. Вы пришли в Общину Кут Хуми. Что такое Община Аватара Синтеза. Она взаимосвязана с империей, потому что Кут Хуми выстраивает правильное общество. И мы сегодня вспоминали учителей семи лучей. У учителей всегда были лучшие ученики. Лучшие ученики – это, например, были ученики, посвящённые, высшие посвящённые, архаты, адепты. И собиралось узкое общество, которое поддерживали, развивали учителя, они всех в целом развивали людей, но они всегда выбирали маленькое общество. Кстати говоря, на самом деле очень было мало всего посвящённых, очень мало было высших посвящённых, ещё меньше было архатов, ещё меньше было адептов, учителей, владык по предыдущей эпохе, у которых были внутренней подготовки, посвящения. Ну и они всегда объединялись командами. То есть у каждого учителя семь учителей лучей было в предыдущую эпоху. Да, мы вчера там Морию вспоминали, Кут Хуми, Сераписа, Сен-Жермен и так далее.

Вот у них были ученики, которых они поддерживали, они их вели, они их обучали, они там разрабатывали. Вчера вспоминала книгу «Две жизни». Вот есть ещё одна книга, если хотите про посвящённых почитать, как они жили, называется Фалес Аргевянин, там маленькая тоненькая книжечка, там буквально, наверное, листов 10, может быть, не больше, но там очень хорошо показано, как он там начинается книга, я высший посвящённый там прямо вот он от своего лица рассказывает, как он получал посвящение, как он там жил, рос, развивался и так далее. И вот сейчас такая же такое же направление продолжается.

Но Аватар Кут Хуми начинает брать к себе в обучение, в свою Общину лучших из лучших. Всё тоже самое. То есть в Общину. Человек, который ничего не делает, который там, не знаю, нарушает волю других людей, которые там, не знаю, крадёт, пьёт, ещё что-нибудь делает, он их таких не берёт, и он их не поддерживает. Но, когда вы приходите даже на один Синтез, даже иногда человек пришёл на один день Кут Хуми сразу берёт его в свою Общину и начинает поддерживать. Поддержка Кут Хуми дорогого стоит на самом деле. Вот вы уже успели прожить, что такое стяжать условия у Аватара Синтеза Кут Хуми, насколько день меняется. А представьте, когда Кут Хуми день и ночь вас обучает, он вас ведёт, он с вами взаимодействует. Вы можете его замечать, не замечать, понимать, это не понимать, но включается огонь.

Давайте так, когда тебя поддерживают высшие силы, проще скажу. И тебя начинает с этого момента поддерживать высшая сила. И, знаете, бывает, прёт по жизни, бывает не прёт. Если не прёт, значит, никто не поддерживает. Если прёт, значит, тебе везёт. Да, тебя ждёт успех. Почему? Потому что начинаются какие-то более высокие условия, чем те условия, на которые ты сам способен.

И вот эта вот Община, мы сейчас выйдем к Кут Хуми, стяжаем явление Ипостаси и попросим Аватара Синтеза Кут Хуми, вот сегодняшним праздничным днём ввести нас в его Общину, чтобы Кут Хуми взял нас, так скажем, только не под контроль, а это называется введение, когда он вас будет вести. То есть, что такое вести? Простраивать условия, предупреждать, если что-то не так. Ну, например, что такое предупреждать, пока вот мы учимся ещё общаться с Аватаром Синтеза, кто-то умеет, кто-то нет. Например, знаете, такой утром просыпаешься, ощущение, что что-то будет, что-то случится, и ты быстренько надо выходить к Аватару Синтеза и просить эти условия снять или завершить их, или развернуть новые, хорошие, положительные.

То есть вот учитесь общаться с Аватаром. Понятно, что это первый Синтез, второй у вас, но постепенно мы будем так вот взаимодействовать, где можно будет очень много, что по жизни перестроить. Вот даже, ну, я себя так, если вспомню, ну, я о себе, извините, но о ком я про других не могу. Потом скажут, ты что там про нас рассказываешь? Вот, допустим, как я жила до синтеза, и как я живу сейчас, это просто небо и земля. Я сейчас очень много себе могу что-то позволить. Да, я могу добиться каких-то условий, которых у меня никогда бы по жизни вообще бы не было. Просто сама по себе не способна даже.

Вот я рассказывала про то, что я работала в косметологии. Ну, представьте, пришла девочка, студентка 24 года, начала проходить Синтезы, пришла там 2, 3, 4, 5 Синтез. И вот там ещё интернатура. Работу надо искать, куда не придёшь, чтобы устроиться врачом косметологом. Ты попробуй куда-то устроиться в крутую клинику, потому что нужен опыт работы, да, чтоб нужна клиентская база. Наверное, женщины больше знают. Ну и так же, в принципе, в любой фирме, да, это везде так, и ты приходишь, я пришла в клинику, которая мне понравилась, не буду называть её имя, она такая знаменитая на Россию. Я пришла туда, сказала, вот диплом, ещё не получила даже. Диплома не было, сертификатов не было.

Я говорю: «Возьмите меня просто вот, что-нибудь делать, ну, хотя бы что-нибудь, чтобы я начала учиться. И потом, когда диплом будет, чтобы что-то, что-то я уже могла, да». Они такие, извините, мы ищем врача с опытом работы, с клиентской базой, нам, вы не подходите, я расстроилась, я ушла, встала перед этим зданием, там такой двухэтажный особняк я синтезировалась с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вышла к ним в зал в Метагалактику Фа, прямо как сейчас помню, и я стою перед Аватарами Синтеза, стяжаю Огонь у них, и я говорю: я хочу в этом здании работать. Прямо так это заявила. Вот также я такая же, как вы была. У меня было пару Синтезов всего, и Кут Хуми Фаинь промолчали, но я впитала Огонь, потому что я стяжала его.

Проходит год, год прошёл, после этого я уже забыла, я так и никуда не устроилась работать. Просто училась. Мне звонят с этой клиники, говорят, вот у нас тут кто-то там куда-то ушёл, куда-то переехал, в общем, уволился. И у нас вообще катастрофа, люди есть, врача нет, вы там диплом получили? Я говорю, ещё нет. Он говорит, ладно, у нас выхода нет, приходите, потому что кому не звоним, все уже на работу устроились, а я сижу дома, как бы только учёба и ничего нет, я туда прихожу, начинаю делать там практики «Магнит», там несколько этажей салон, начинаю делать практики «Магнит», стяжаю, магнит, практику каждый день, каждый день, приходят люди.

И потом проходит то полгода звонит начальство, это вот такая там франшиза, и начальство не в этом городе было, а в другом, там более крупном. И они говорят, что очень странное дело, мы подняли списки, подняли, там программа 1С, которая есть, и мы там, это не конкурс, ну, типа, такого, поднимали самых востребованных врачей, самых лучших врачей, к которым приходит больше всего количество людей, которых больше положительных отзывов, там, ну и там параметры, там целые списки. Он говорит, я не понял, у вас по Поволжскому округу, хотя вы молодой специалист, самые большие показатели. Я такая, как не может быть такого, наверное, что-то компьютер перепутал. Он говорит, ну вот, и мне открывают список врачи, которые десятками лет работают. Я там работаю полгода, год, и у меня большее количество пациентов, у меня большее количество результатов, у меня большее количество прямо столбиками, столбиками, столбиками. Он говорит, ладно, назначаю вас руководителем клиники, нам нужно, чтобы у всех повысились показатели.

Мне было 26 лет я побледнела, не знаю, там, что со мной было. Я говорю, я же вообще ничего не понимаю, только диплом получила на этот момент. Он говорит, ну, ничего, справишься сама, умеешь, других научи мне тоже. Вот я там вчера рассказывала про опыт, там, работы и так далее. Я вот вышла одна практика к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, я сказала: «я хочу здесь работать», я стяжала огни, условия, там, я много чего стяжала магниты каждый день стяжала, потому что и на магниты, кстати говоря, люди приходили, я, потому что стяжала магниты ОМ, Огонь Материя, Кут Хуми Фаинь, на то, чтобы приходили пациенты, например, которые ко мне приходят, люди, толпами шли, и они приходят, говорят, вот хочется именно к вам. Я говорю: «Почему?» У вас вот, приятно как-то вот я сюда прихожу и меня не напрягает здесь ничего, прихожу, расслабляюсь, у меня такое ощущение, как будто вот я как что-то со мной произошло хорошее всё.

То есть я вам рассказываю не потому, что я себя сейчас хотела похвалить или что-то сделать. А как работает огонь, если вы стяжаете, если вы просите, вам это даётся, я там долгое время работала, пока не переехала в Москву. Это не в Москве было. Я в другом городе жила, тоже большом, в республике, в столице, там в одной. И я оставила эту работу только потому, что в Москву переехала и начала Синтез уже вести. То есть параллельно работала, там, Синтезы вела и потом уже поняла, что транспортная доступность в Москве самое лучшее, чтобы куда-то ездить. И вот это тоже стяжание огней.

То есть, когда вы искренне попросили, про праздники, я ещё раз намекаю, праздники даются в 2 раза больше, когда вы этого хотите. Это случается также у меня потом в Москве было, когда я встала в Китай городе. Так красиво, я в Москве редко бывала. Я тоже выхожу тогда к Изначально Вышестоящей Матери. Правда, была практика, это вот Изначально Вышестоящий Отец и Изначально Вышестоящая Мать тоже сказала, вот хочу работать на этом месте у этого метро, и чтобы меня сюда, меня через год туда перевели. Какими-то окольными путями я случайно устроилась в фирму. Получилось так, как я стяжала Огонь. Я не сама туда просилась, меня просто перевели, потому что там тоже построили новую клинику. И прямо напротив министерства иностранных дел, там, такое козырное место хорошее было.

*Из зала: A 1 января надо практику стяжания условий на год попросить.*

Можно на год. Да, правильно, думаете, загорелись. На самом деле, это вот так работает. Если вы, кстати говоря, что с условием получается, верите вы в это или нет, но если вы стяжали огонь, то огню фиолетово, верите вы в него или нет, он просто будет работать, он просто будет разворачивать вам условия, огни и так далее, и так далее.

*Из зала: Давайте я быстренько расскажу, чтобы люди другие слышали. Ну, я про маршрутку рассказывала, вышла на остановку, пролетает мимо меня маршрутка и даже не останавливается такая. Звоню мужу, стою, пролетает мимо следом буквально 2 минуты проходит, приезжает пустая маршрутка через неё. Ну то есть я как бы, это просто такие, как бы, я постоянно отслеживаю, это просто прямо видимые. Стою, опять на остановке подъезжает маршрутка, битком полная, захожу в неё, а мне ехать как бы через весь город, и с 2 сторон сразу освобождается место с одной и со второй.*

Это с условиями, когда вы стяжали.

*Из зала: Да, да, вот так сразу резко.*

Это мелочь, но приятно, правда, я тут рассказала, вы про мелочь, но вы только начинаете, поэтому у вас вот так, да, но из мелочей состоит жизнь, понимаете? И чем больше вот таких маленьких приятных сюрпризов, мы начинаем копить и нарабатывать потенциал. Мы мощнее становимся как человек, как Посвящённый, как Служащий. И наоборот, когда у нас много маленьких неприятностей постоянно по жизни, ну как бы вроде бы ничего там порвал, тут сломал, там потерял, там что-то упало, да и мы, наоборот, понижаем свой потенциал. Если у нас друг за другом постоянно какие-то неудачи, неудачи, неудачи. Поэтому, когда мы начинаем действовать Огнём Аватаров Синтеза, что происходит? Мы начинаем повышать свой потенциал, потому что начинает отменяться какая-то суета по жизни, даже не подходят иногда люди шёл, шёл, забыл, хотел тебе что-то плохое сказать. У нас так тоже часто бывает, когда люди подходят, говорят, представляешь, человек не дошёл, хотел со мной поругаться, забыл, что хотел, потому что она стала, стояла в огне, он подошёл с плохими мыслями в огне плохие мысли пережглись. Ну, поплавило. Просто он стоял, говорил, что-то хотел сказать, забыл и ушёл. Она говорит, я такая «фух», а я знала, что он ругаться идёт, и всё.

То есть, вот, и у нас много таких примеров, когда люди стяжают огонь на что-то, и оно реально так работает, где-то это ещё раз повторяю, надо накопить, а где-то это даже одного дня, одной практики, это бывает достаточно. И так, мы с вами идём в практику. Это вот рекомендация была, да, с ночного обучения, именно по тому, что надо устремляться не просто человеческой жизнью жить, надо устремляться жить жизнью Посвящённого, Служащего и Ипостаси. Да, вот это вот самая высокая жизнь, когда ты уже живёшь не сам, своими условиями, возможностями, а. Да, Ипостасью Синтеза, Отца и Аватаров Синтеза.

**Практика 8.**

**Стяжание Ипостаси. Вхождение в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжание Меча Ипостаси Общины Аватара Синтеза Кут Хуми**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, разгораемся всем Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности. И мы, синтезируясь, проникаемся Аватарами Синтеза, проникаемся – это когда Кут Хуми Фаинь, вот ещё находясь в зале, мы ещё туда не вышли, но они уже направляют свой Огонь, и наше тело начинает постепенно проникаться.*

*И, проникаясь, мы переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 16320 реальности. И разворачиваемся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь формой Ипостаси 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас в Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Кут Хуми стоит перед нами по левую сторону от нас. Аватаресса Синтеза Фаинь в зале стоит по правую сторону от нас.*

*И Аватар Кут Хуми вам улыбнулся прямо такой широкой улыбкой. Это мужчина, среднего роста. Я не скажу, что он высокий, среднего роста. У него волнистые светло-русые цвета волосы, примерно до плеч, они распущены, просто на плечах лежат, не скажу, что крупные волны, мелкие, средняя волна, ближе к мелкой. И открытые, добрые такие, знаете, как лучики из глаз, светло-голубые глаза. Тонкий нос. Широкая улыбка. Небольшая щетина на лице.*

*И он на вас смотрит очень внимательно прямо так, я бы даже сказала, пронзительно в глаза. Он в чёрном пиджаке, белой рубашке, чёрный галстук, причём костюм-тройка, и такие же брюки и мужские ботинки на таком, не скажу, что это каблук, потому что ботинок бывает такой маленький, тоненький, там сантиметр буквально.*

*И далее, взгляд на Аватарессу Синтеза Фаинь. Она по правую руку от нас стоит. И Аватаресса Синтеза Фаинь сделала шаг вперёд к нам. У Аватарессы Синтеза Фаинь очень элегантно собраны назад волосы в причёску такую тугую достаточно. У неё чёрного-чёрного, такого смольно-чёрного цвета волосы, и по правую сторону от лица такая тонкая кудряшка, прядка свисает. И у Аватарессы Синтеза Фаинь белая блузка-рубашка, и рубашка с коротким рукавом, но рукава фонариками, такие пышные, и они заканчиваются на таких резиночках на рукавах на локтях. И стоечкой такие же, знаете, гофрированная такая, сжатая бывает ткань рубашки сверху около шеи, и она застёгнута такой скрытой пуговицей, то есть пуговицы не видно.*

*И очень высокая юбка, где-то выше талии, юбка-карандаш, длинная, обтягивающая и чуть-чуть до колен, чуть ниже колен, примерно вот так. И туфли чёрные на очень высоком каблуке, наверное, каблук, Аватаресса Фаинь говорит 8 сантиметров примерно, 8 сантиметров каблук.*

*И теперь опять взгляд возвращаем на Аватарессу Синтеза Фаинь. У Аватарессы Синтеза Фаинь зелёные глаза. Она выше ростом, кстати говоря, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ну, чуть-чуть, где-то знаете, Кут Хуми, Аватарессе Синтеза Фаинь где-то по висок. Вот так. И она выше.*

*Очень худощавого телосложения, что Кут Хуми, что Аватаресса Синтеза Фаинь, они очень такие стройные, я бы сказала, то есть худощавость от слова стройность. И обратите внимание, у Аватарессы Синтеза Фаинь осанка, такая грация. И у Аватара Кут Хуми тоже мужская военная выправка, я имею в виду тело такое спортивное, это заметно.*

*И вы увидели Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, чтобы вы тоже их могли узнавать, воспринимать.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть направляем наш Огонь, нашу энергию, свет, любовь, дух Аватарам Синтеза, эманируем. И Кут Хуми Фаинь также начинают эманировать нам.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас. Поздравляем Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с праздником ИВДИВО. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем проникновенность.*

*И начинаем впитывать Огонь, то есть проникновенность – когда начинаем впитывать их Огонь, Синтез в каждое тело, часть, руки, ноги, голова, стопы. И огонь начинает укутывать, он такой тёплый, приятный, можно его холодом воспринимать, если он немножко для вас поверхностный, но в целом он более такой тёплый, я бы сказала, нежный, укутывающий. И он начинает как бы просачиваться из зала, из того огня, который вам направляют Аватары Синтеза, в тело, в части, в клеточки, он вас развивает, он усиляет развитие частей, он как бы обволакивает части, он их заполняет. И части начинают благодаря этому хорошо работать.*

*И плюс мы начинаем расти, что-то больше понимать, потому что с этим огнём Аватары Синтеза передают свой лучший опыт, достижения, какие-то знания, свои умения, потому что они очень большое количество лет, в вечности, из эпохи в эпоху Кут Хуми то Учителем служил, сейчас Аватаром он является, то есть он очень много знает, очень много умеет.*

*И также Аватаресса Синтеза Фаинь была Учительницей. Только Учительниц не так знали в предыдущую эпоху, это была больше такие скрытые знания. А сейчас она Аватаресса, и в принципе тоже к ней можно выходить в любое время.*

*И мы синтезируемся после проникновенности с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Синтез Изначально Вышестоящего Отца ночного обучения каждому из нас. И просим заполнить каждого из нас Синтезом ночного обучения.*

*И, проникаясь, начинаем заполняться, концентрироваться Синтезом. Синтез начинает заполнять тело, части, системы. Например, части, которые мы стяжали, 16384 части. И, возжигаясь, преображаемся этим. И Синтез ночного обучения ваших лучших достижений, опыта, обучений, знаний Аватаров Синтеза, он остаётся Синтезом внутри вас, тело, части начнут им применяться, пользоваться.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем явление Ипостаси*** *каждым из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас, развернув Ипостасью.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, заполняемся, разворачиваемся Ипостасью.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 96 Инструментов Ипостаси каждому из нас. Впитываем Инструменты, разворачиваемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И* ***стяжаем введение каждого из нас в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****. И разворачиваемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. стяжаем Ядро Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Общины каждого из нас. И просим ввести нас в ведение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми лично каждого из нас. И, возжигаясь, разворачиваемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Аватаром Синтеза, вместе с Кут Хуми и с Фаинь переходим в зал Общины Аватара Синтеза, это следующий зал. Это другой зал.*

*И мы из этого зала выходим. И нас Кут Хуми переводит в другой зал, мы становимся в другом зале. Почувствуйте, как поменялась, может быть, среда, стало светлее, темнее, то есть в принципе, состояние поменялось. И перед нами зал Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И можно увидеть вперёд, если посмотреть вперёд, попробуйте поучиться как бы воспринимать этот зал. Впереди лестнички, ступеньки, перила между ними, и много, много, много таких проходов и маленьких балкончиков. Это такие иерархические ступени называются Общины Аватара Синтеза Кут Хуми – чем выше вы стоите, тем подготовка у вас выше.*

*И нас Кут Хуми распределяет по таким балкончикам. Они маленькие, буквально на одного человека. Ваше тело поднимается по лесенке, по ступеньке. Останавливается около того балкончика, который ваш. Вас ведёт Кут Хуми и Фаинь, так что вы просто тело послушайте, оно само дойдёт.*

*Подошли. Открываем маленькую дверцу балкончика. Балкончик, наверное, до талии, такой высоты, он невысокий. И серебряные, такого платинового цвета перила и синего цвета ковры, и такого, знаете, всё платиново-серебристо-голубого цвета. Очень красиво здесь. Мы становимся на этот балкон, и взглядом ищем взгляд Аватара Синтеза Кут Хуми, который смотрит на нас.*

*И мы синтезируемся Хум с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем введение каждого из нас в Общину Аватара Синтеза Кут Хуми. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И перед вами появляется Ядро Общины. Оно впитывается в тело. И вы можете увидеть ярко-белое такое, как кругляшочек перед нами завис ядрышком. И вспыхивает такой столп Огня, знаете, как снизу-вверх такой огонь полыхает. Он не обжигающий, помните, Неопалимый Огонь. Это Огонь Отца. он развивающий, он впитывающий в тело.*

*И вам Аватар Синтеза Кут Хуми говорит о том, что вы приняты в Общину Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем введение каждого из нас Главой Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми ракурсом Общины Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.*** *И, вспыхивая, разворачиваемся всем стяжённым.*

*И Аватар Кут Хуми вам говорит: «Достаточно» и показывает рукой на балкончик, на его дверцу. Мы опять толкаем её вперёд, она открывается, и мы тихонечко спускаемся по ярко-сине-голубым коврам, то есть такая ковровая дорожка, чтобы по лесенке идти и не упасть.*

*И таких балкончиков здесь миллионы, их очень много, они для разных людей с разной подготовкой. Вот сейчас мы сюда вошли, как Ипостась, подготовка Ипостаси. Даже мы пока этим не стали, но мы уже в это растём, развиваемся и постепенно у нас это получится, и поэтому дают заранее что-то, чтобы мы в этом устоялись. Но хотя мы уже там за первый Синтез, за вчерашний день что-то успели наработать, накопить.*

*И мы подходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, мы собрались перед ним. И Аватар Синтеза Кут Хуми перед вами выводит Меч.* ***Это Меч Ипостаси Общины Аватара Синтеза Кут Хуми****. Этот Меч вас будет защищать, он – прямая Воля Аватара Синтеза Кут Хуми. Его рукоятка справа, остриё Меча слева.*

*Это не просто Меч, как орудие. Это Меч, который является течением Огня. Он похож на Меч, он выглядит формой Меча, поэтому мы называем его Меч. Но это такой текучий огонь, который застывает, и мы сейчас его будем впитывать в позвоночник. Но прежде, чем впитаем, правой рукой попробуйте взять его за рукоятку, она справа, Кут Хуми вам помогает поднять Меч слегка вверх, согнув руку в локте, правую, и чуть-чуть слегка наклонив его к Аватару Синтеза Кут Хуми, кончик, размер Меча примерно наш позвоночник, длиной наш позвоночник.*

*И Аватар Кут Хуми подходит к каждому из нас, касается своим Мечом Меча каждого из нас. И проговаривает такую фразу: «Честь, достоинство, мужество, служение Изначально Вышестоящему Отцу Ипостасью Общиной Аватара Синтеза Кут Хуми».*

*И на Меч капает Воля Аватара Синтеза Кут Хуми, такая яркая капелька голубоватого цвета, синевато-голубоватого, и начинает стекать по граням Меча, и начинает в него впитываться. Это, ещё раз, не железо, это не металл, это концентрат Воли Отца, это такой огонь, который оформляется Инструментом.*

*И мы впитываем его в руку, он как бы растворяется даже в руке и впитывается в позвоночник, и оформляется в позвоночнике. Рукояткой вниз, прямо где копчик, крестец, там рукоятка становится. И остриё Меча оно упирается в ямочку в голове, где череп начинается, такая ямочка есть круглая. Вот он туда становится ровно по позвоночнику. И мы проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся, вспыхиваем. И на вас фиксируется огонь Аватара Синтеза его ведения вас. Вот ведение, когда я говорила, что он вас обучает, поддерживает, в ночные обучения вызывает, и так далее.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И вместе с Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим в другой зал. Нас Кут Хуми, знаете, как пушинки, поднимает и переводит.*

*И разворачиваемся в зале ИВДИВО, возвращаясь в зал ИВДИВО перед Аватаром Кут Хуми в форме Ипостаси. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. В Общину введены – вам улыбнулся Аватар Кут Хуми. Он подошёл, почувствуйте, яням пожал руку, а дамам похлопал по плечу, мне по правому, может, у вас может по-другому. И почувствуйте такое крепкое горячее рукопожатие Аватара Синтеза.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми за введение каждого из нас в Общину Аватара Синтеза.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 реальности Метагалактики Фа. Встали, развернулись в зале пред Отцом. Разворачиваемся в форме Ипостаси.*

*И поздравляем Изначально Вышестоящего Отца и всю Иерархию Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза с праздником ИВДИВО явление Империи человечества Землян.*

*И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Творение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, это один из огней Отца, также, как и Мудрость, Любовь, например, Огонь, Дух, Свет, есть Творение Изначально Вышестоящего Отца. И просим заполнить, наделить каждого из нас новым Творением Изначально Вышестоящего Отца в явлении Ипостаси каждым из нас.*

*И, проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 вида Творения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить в каждом из нас явление Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И стяжаем, и просим заполнить себя четырьмя видами Творения Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, Отец начинает нас творить.*

*Что такое Творение? Оно вызывает Творение Отца нас, то есть это очень редкое явление, кода Отец нас не просто любит, не просто нас созидает, например, что-то помогает, а когда нас творит. То есть Творение вызывает всегда какие-то новые явления, состояния в теле, которых у нас раньше не было, более качественное развитие какое-то, новые перспективы, более лучшие, чем есть у нас на данный момент. И, заполняясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем явлением Ипостаси каждым из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся, и стяжаем Человека Метагалактики Фа каждым из нас, Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Ипостась Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, проникаясь, разворачиваемся четырьмя видами подготовок каждым из нас. И, возжигаясь, мы разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Итогово разворачиваемся Ипостасью каждым из нас, и возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Творения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 вида Пути каждым из нас: Путь Человека Метагалактики Фа, Путь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Путь Служащего Изначально Вышестоящего Отца и Путь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою, возжигаемся, разгораемся множеством видов Пути каждого из нас. И, возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаемся, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возвращаемся в физическое тело.*

*И возжигаемся, вспыхиваем новым Творением Изначально Вышестоящего Отца Общиной Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас.*

*И, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение Изначально Вышестоящий Дома Изначально Вышестоящего Отца Томск, то есть мы как бы эманируем в Томск, по территории, по городу, человечеству подразделения, то есть городу Томску, окружающей территории, эманируем по всей планете Земля, разворачивая Творение Отца человечеству, этим мы служим человечеству планеты Земля. Знаете, есть такое: живём Матерью, служим Матери, живём Отцом, то есть мы сейчас живём Отцом, но это служение материи, когда мы можем ещё кому-то эманировать, чтобы люди впитывали этот огонь и тоже этими эманациями развивались.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Комментарии по практике**

На этом практика завершена. То есть вас Аватар Синтеза Кут Хуми взял в своё личное ведение. Что это значит? Значит, он вас будет вызывать на ночное обучение, он вас будет вести, подсказывать, учить, тренировать там какие-то ситуации помогать, снимать нехорошие, наоборот, усилять какие-то положительные ситуации. То есть, знаете, такое, я бы сказала, так с Кут Хуми не пропадёшь, потому что он один из самых, ну как бы из Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза у него самая высокая должность, он управляет всем ИВДИВО, он Глава ИВДИВО. Поэтому у него такие самые большие полномочия, которые только могут быть, да, то есть вот я говорила, он как правая рука Изначально Вышестоящего Отца, поэтому он берёт не всех в Общину, он берёт не всех в обучение.

Ну всё, тогда открой. У вас вот чем отличается Сибирь. Это хорошими батареями. Это вот приезжаешь на юг, там всегда холодно, в помещении всегда холодно, потому что там никогда нет отопления хорошего. Так чуть-чуть. А у вас приезжаешь, топит так что прямо жара, как летом.

И, соответственно, да, вас принял Аватар Синтеза Кут Хуми в ночное обучение, и вас будут вызывать весь месяц независимо умеете вы это не умеете, вы просто спите, не спите в этот момент, вас просто вызывают, вы становитесь в зал перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза и начинается учёба. Учёба, как проходит? Практиками, тренингами, общением с Аватарами Синтеза, с какими-то вашими просьбами, ответами Аватаров Синтеза. То есть не просто даже, как мы здесь пообщались, они вас начинают Огнём вести, то есть помогают вам перестроиться на как бы даже следующую позицию наблюдателя, следующее мировоззрение, более правильно, сложно думать.

То есть вот мы сейчас стяжали ещё четыре вида пути у Изначально Вышестоящего Отца, что такое путь? Ну, чтобы понятно было, что это не железнодорожный путь, не путь, там, знаете, есть

*Из зала: Условия, наверное.*

Это не просто условия. Есть такое выражение: «Путь осилит идущий». То есть это как жизненный путь, да, которым мы вообще в целом двигаемся, идём, можно сказать, проживаем его, и это путь, ну, как, знаете, набор разных событий, которые включают друг за другом, и они выстраивают как бы вектор линию, по которой мы идём. То есть куда мы идём, куда мы стремимся? Потому что есть люди, которые беспутные, даже такое слово есть беспутный. Почему? Потому что он шатается, мотается, он не знает, куда себя приложить, не знает, чем заняться не может найти себя по этой жизни вообще нигде.

А вот когда выстраивается путь, он начинает сразу вас вести, правильно. То есть что ты должен сделать, чтобы ты был счастлив, чтобы ты реализовался, чтобы у тебя всё получалось и так далее, и так далее. Да, то есть вот этот путь, у вас такая канва выстроилась, и вы в него сегодня встали впервые и впервые встали даже не просто вообще в путь, а в путь Ипостаси, в путь Служащего, в путь Посвящённого. То есть у вас этих путей раньше вот этих трёх по крайней мере, не было точно.

И так сегодня, в том числе праздник, мы **стяжали Огонь Творения**. Что даёт Огонь Творения? Он даёт возможность что-то творить. Ну то есть творчество не просто это, знаете, у многих творение – это нарисовать картину, слепить снеговика, это тоже сюда включается, там украсить игрушками ёлку, а Творение, например, быть творческим всегда по жизни, да, то есть, когда ты работаешь где-то, ты. Кто такой творческий человек? Опять же даже не тот, кто просто обычный исполнитель, а тот, кто задаёт, создаёт что-то, он создаёт темпы, параметры, он руководитель, он создаёт группы, свои общины, какие-то общества, то есть община как общество. То есть это человек, который способен управлять. Или ещё есть такое понятие творец, да, то есть, когда ты начинаешь быть творцом и не, когда тебя по жизни там мыкают, тыкают и говорят, что тебе делать. Да и тебе это не нравится, когда ты начинаешь выстраивать свои какие-то другие отношения, позиции.

Вот именно Творением для того, чтобы исполнилось так как вот в твоём пути – это прописано, но исключает какие-то, возможно, там своеволие, там, своенравие, когда это неправильно, оно здесь не вписывается. Но самое лучшее ваше состояние, как правильно чего-то достичь, вот оно вот сейчас вами было достигнуто. И плюс, когда мы входили в новый путь, это вот в зале, Отец сказал: «Что у вас завершились, вхождением в новый путь, старые, неведомые, нехорошие пути». Это вам такой подарок. Ну, я говорю, Отец дарит подарки, когда идут праздники ИВДИВО. И вот у вас какие-то пути завершились.

И, что значит завершились пути? Это значит? Например, бывает путь страданий – это тоже путь, кстати говоря, бывает путь болезни, это тоже путь, бывает путь неудач, бывает путь, ну и так далее, путь сомнений. И вот какие-то пути, которые были вами созданы, может быть, вы, кто-то вас их туда ввёл, вы туда были введены сами туда попались или что-то ещё, или они просто устарели, уже не нужны, они сейчас были сняты с вас, значит вы больше, ну как бы, как белка в колесе, вы крутиться в этом не будете. То есть бывает, когда знаете, что такой путь, когда вот с плохих, если вот взять примеров, да, когда есть какое-то одно и то же событие, которое постоянно повторяется, одно и то же, одно и то же. Ты вроде год прошёл опять как цикл того же самого, цикл того же самого, и оно не меняется. Это значит вы в каком-то, в этом, вы попали в какой-то путь. Но это не путь Отца.

То есть мы сейчас стяжали путь Изначально Вышестоящего Отца, который завершает негативные пути, бывают разные пути, которые, вот они, ты в них просто попался, называется, как в сети, да, и вот они постоянно крутятся одно и тоже. Там, например, постоянно теряешь где-нибудь деньги, даже есть люди, которые постоянно по жизни их обманывают. Уже, казалось бы, ты уже все знаешь, все умеешь, и все равно опять попался. Да? Или есть люди, которые постоянно одним и тем же начинают болеть. И вот они не могут из болезни вылезти там или ещё, по-разному бывает. Я сейчас не буду дальше идти.

И как раз вот эти пути, в которые ты попадаешь, и постоянно они крутятся, крутятся, крутятся, крутятся, крутятся и из них вообще не выскочить. Вот они у вас сегодня праздником завершились, что-то плохое сошло. А что вот увидите, в течение месяца, двух, трёх заметите, что как что-то закончилось по жизни, вот оно проживается очень хорошо.

**Роза Сердца, что это такое? Практика стяжания Розы Сердца**

И так, следующая практика – это **практика стяжания Розы Сердца**. Что это за практика? Сейчас я поясню. Мы в прошлый раз с вами стяжали Лотос Духа. Да, мы стяжали Лотос. Нет, вот нет картинки, да? В общем, там больше Монада нарисована, но похоже. Кстати говоря, Розу, она тоже чем-то напоминает, вот здесь, только тут такие широкие, кругленькие, как бы такие пламена, да, вокруг вот как выглядит роза и что это такое?

Давайте сначала. Что это такое? **Роза – это часть человека, это часть Сердца.** У нас есть сердце физическое, да, анатомию вы знаете, там есть желудочки, предсердие, физическое сердце. Но, если вы вспомните, что, когда мы говорим о любви, куда нам хочется положить руку, я так тебя люблю на сердце, правда, не на голову, не куда-то в другое место. Да, даме предлагают руку и сердце. Правда, мы говорим, я люблю тебя всем сердцем, всем сердцем дарю подарок, правда? Но при этом, мы же говорим не ... Что?

*Из зала: От всего сердца.*

Кстати говоря, лучше говорить всем сердцем. Знаете, почему? Потому что, когда «от» ты не сердцем делаешь, а от него. Как бы отойти, да, отстраниться «от» иногда немножко даёт такое холодное состояние. А вот когда всем сердцем, это значит, твоё сердце в этом есть, правда, но по-другому звучит. И поэтому здесь вот это в начале было слово, да, поэтому мы сегодня будем так вот доразбирать слова разные, чтобы понимать, что мы говорим и, что влечёт за этим? То есть, когда мы говорим даже от души, это не всегда.

И так, и, соответственно, о чём мы говорили? Про слова. И вот тоже самое от души, когда мы говорим, то есть от души, это когда есть отстранённость, когда я всей душою тебе это дарю, всей душою тебя поздравляю. Тогда реально в этом участвует вся душа, когда «от души», то тогда не вся душа, а может быть, даже не участвует в этом такое небольшое слово, такой предлог, но он немножко меняет структуру текста. Да, и поэтому, да, всем сердцем мы говорим. Но при этом мы же учитываем, когда мы что-то дарим всем сердцем, любим всем сердцем, то это же не физическое сердце с камерами. Да, мы и говорим не от левого предсердия, не от правого предсердия, а это физическое сердце, как сердце многомерная такая структура, которая вы знаете. Представьте наше физическое сердце, и вокруг него есть сердце, которое строится Огнём.

И вот, вот это другое сердце и таких сердец, их вот, наслаивающихся, когда многомерно на само сердце физическое, их таких восемь, сейчас не будем проговаривать их названия. Мы это к этой теме дойдём до восьмого Синтеза. И, когда я говорила, помните, про мусульманство вспоминали, что я говорила, что там мусульмане ждут имама Махди совершенное сердце. И вот, что такое Совершенное Сердце? Это как раз вот такое сердце, которое не только физически, когда есть сердце, как сердце огня внутри нас, кстати говоря, вот есть очень хорошая книга: «Горящее сердце Данко». Читали? Это вот как раз отображение тех сердец, когда он же вытаскивал не просто сердце физическое, он же не делал себе полостную операцию там, всё остальное он бы не прожил бы ни секунды. А он освещал, кстати говоря, светом, правда, вот опять свет был, он не лампочкой освещал, не фонариком, да, он светом своего сердца освещал путь людей, кстати говоря, путь. Правда.

Вот это огненное сердце, которое горит внутри, которое возожжено Огнём. Это может быть огонь любви, это может быть огонь любой человечности. Да, бывает человеческое сердце, бывает бессердечный человек, да, первые три буквы попробуйте считать.

*Из зала: Бес.*

Слово бес, а потом уже сердечный, то есть ты сердечный, но бес. Это значит, у тебя сердца нет, наоборот, да, то есть отсутствие сердца – это слово означает. И поэтому, когда у человека нет сердца, мы вспоминаем первые три буквы. Что это такое, когда у человека не физического сердца, да, мы сейчас не про анатомию, а именно огненного сердца. И это не человеческое на самом деле состояние.

Поэтому мы пойдём стяжать вот как раз Розу Огня, она так называется. Это восьмое сердце, оно Совершенное Сердце. То есть, что значит Совершенное Сердце, когда оно совершенно в своём выражении. Вот именно этим сердцем мы любим не камера левого желудочка, не предсердием правой там, не аорты и не, мы же не прикладываемся там, не знаю, лёгочной артерией к другому, говорим, моя лёгочная артерия тебе нравится или нет? А вот именно про сердце, как о некой внутренней составляющей, которая горит, которая пламенеет, которая любит, пламенное сердце, говорят, вот есть ещё такое выражение, это вот и есть, как раз люди говорят о Розе.

И, кстати говоря, было целое направление розенкрейцеров. Вы можете тоже про них прочитать, найти где-то информацию. Они жили в Париже, во Франции. Они создавали целое общество, где они развивали и разрабатывали именно Совершенное Сердце и Сердце как Розу Огня. Это последователи Христа. И, кстати говоря, последователи Марии. Ну и там говорят, что это жены его. Хотя кто-то пишет, что у Христа не было жены, кто-то пишет, что жена то у него все-таки была, и у него даже были дети. И, соответственно, вот это целое общество, которое в узком кругу разрабатывало именно понимание сердца, что они там делали нас сейчас это, не касается, это какие-то старые древние практики.

Мы сейчас будем стяжать сердце такое, какое оно должно быть, как оно выглядит. Вот в принципе, я рисовать не буду, вот оно, похоже, там написано Монада. Но вот строение чуть-чуть одинаково. Тело под телом разворачивается зерцало, ноги стоят на зерцале, и вокруг от зерцала идут пламенна, и сердце, оно пламенеет, оно горит, и вот этих пламён, их будет 65536. Их много. Их больше, чем лепестков Лотоса Духа. Если вы вспомните, мы снижали Лотос Духа чуть меньше. Там было 16384. Почему столько? Потому что каждое пламя отвечает за какое-то действие, например, там пламя за разум отвечает, пламя за чувства, за любовь, за мудрость, пламенеющее там, в общем, разные вот эти состояния, когда у нас есть разные пламена, которые окутывают тело, мы сейчас станем, она станет вокруг нас. И получается это Роза, которая усваивает, впитывает огонь, которая, у вас будет ощущение даже горения. Иногда, знаете, такое вот вспоминаешь кого-то с любовью, даже сердце начинает гореть. И вот это сердце очень хорошо чувствует и проживает какие-то разные состояния, когда человек к тебе плохо относится, когда он к тебе с любовью относится да, когда, кстати говоря, есть такое выражение «открой мне сердце».

*Из зала: Вот я хотела спросить то, что вот многие сейчас практики делают и там говорят, откройте своё сердце, а как его открыть? Никто не говорит ни в одной практике этого нет. Откройте сердце.*

И кстати говоря, заметьте, что очень много такого слова есть, а конкретики нет, правда? Слова опять есть, конкретика отсутствует, слова есть конкретика отсутствует, даже как майя, они сказали: свет исчезнет, а что делать с этим никому ничего не сказали. На самом деле это просто идёт смена света внутри тела.

*Из зала: Это же крылатые слова, над которыми нужно подумать именно, ну что они означают?*

Вот. И мы поэтому думаем, как можно открыть сердце? Вот смотрите, есть зерцала, да, вот картинка там есть, я поэтому не рисую, вот эти пламена у зерцала, они не стоячие, это не как газовая конфорка, да, чтобы вот сравнение было такое, они способны, что делать? Они стоят внутри тела, представьте, вот пламя, вот они горят, их много на пальцах вот так удобнее показать. И представьте, когда сердце, мы говорим, сердце закрылось, от чего закрывается сердце? От того, что нам что-то не понравилось, мы обиделись, огорчились или просто мы впитали, что-то усвоили, например, там практика, например, сердце переполнилось, ему надо что-то усвоить, впитать, переработать. Например, мы о чём-то задумались там, да, погрузились в какое-то состояние. И вот эти пламена, что они могут делать? Они могут схлопнуться. Тело остаётся внутри, вот там, да, как бы между ладошками, и оно схлопывается и получается оно закрылось. Вот процесс закрытия сердца.

Потом мы кого-то полюбили. У нас хорошее настроение. У нас сердечный друг, да, с которым мы хорошо пообщались. И, когда нам что-то нравится, что происходит с сердцем пламена начинают опять расходиться, они начинают открываться, и мы тогда чувствуем, что сердце открыто. И вот когда говорят открыть или закрыть сердце, бывают люди с закрытыми сердцами, когда оно настолько схлопнулось и оно закрыто ко всему. И люди холодны очень. Они очень жестоки. Даже бывают, когда сердце закрыто, но иногда закрытое сердце – это хорошо, когда оно что-то впитало, но потом опять открылось, опять впитало. То есть оно, знаете, как представьте, как сердце, мы вспоминали, как клапаны сердца, да, они там, вот они так работают, они то закрылись, то открылись, пропустили кровь, то закрылись. Вот Роза примерно так же работает, так как это сердце, они многомерно плавят. То есть она может закрыться, открыться, закрыться, открыться. Это не такой быстрый процесс, как сердечные клапаны, но это может быть годами, когда сердце годами открывается, это может быть месяцами, оно закрывается, оно может быть в разные секунды схлопнуться и закрыться. Может, быстро ты увидел знакомого, который очень тебе нравится, которого ты очень сильно любишь. И оно тут же раз и раскрылось. Это мгновенные могут быть процессы, они могут быть очень медленные, но вот так работает сердце. Поэтому, когда говорят, открой сердце, вы теперь будете знать, что это такое. То есть, есть такая часть, да, многомерно сердце, которое строится, пламена огнём, они горящие, они реально горящие. То есть вот мы стяжали части, у них не было вот этой пламенной структуры, это была больше, например, Слово оболочка по телу, Эфирное тело, это была оболочка, как бы тело внутри нас, а здесь не часть, которая выстраивается телом.

Это будет зерцало. Что такое зерцало? Зерцало – это такой аппарат части, в котором записывается судьба человека. Что такое судьба? Как перевести слово судьба? Давайте вот над этим словом подумаем, как вы его обозначаете по буквам прямо суд.

*Из зала: Суд и ба.*

Суд, «ба» - это Отец, Мать, а мягкий знак – это всегда знак материи. То есть, получается, это суд Отца в материи, мягкий знак всегда материя, твёрдый знак, это материя, да, только можно сказать, там женская, мужская, но это материя. А вот буква «й» - это знак энергии, кстати говоря, йога, такие слова, которые на «й» начинаются - это сила. И, что дальше? Получается, есть зерцало, из него растут пламена, оно твёрдое, оно плотное, оно не жидкое, оно не кристаллическое. То есть это вот такая масса, структура, да, которая она такая полупрозрачная, матовая, и внутри неё огромное количество разных записей. Но записи это называется такие печати Отца или печати судьбы. Их можно так назвать, можно назвать просто записями, и в них появляется неповторимый рисунок. Вот как мы говорили, на коже есть неповторимый рисунок, на сетчатке есть рисунок, которого вообще ни у кого нет. И тоже самое у всех неповторимая судьба. То есть чем отличаются люди вот этой судьбою как раз.

Что делает Отец, откуда судьба появляется, мы выходим в зал, мы разворачиваемся зерцалом, и Отец ставит, вписывает в это зерцало свою печать, как ты будешь жить. Поэтому он называется судьбой человека, то есть там прописывается, что ты будешь делать. Есть такое слово «от судьбы не уйдёшь». Даже можно уйти от условий, вот как вы выворачивались там, заходили в автобус, там куда-то успевали от условий, можно увернуться, а вот от судьбы невозможно. И, поэтому мы даже эту практику с Розой Сердца оставили на второй день, потому что сегодня праздник. Значит, Отец даст судьбу лучше, чем у нас есть на данный момент. То есть и Синтез он даёт возможность, Отец перезаписывает записи судьбы, и мы даже попросим какие-то нехорошие записи сжечь и развернуть самые лучшие записи судьбы для каждого из нас. И вот эта судьба, она на что влияет? То есть это как не просто путь, которым мы идём, да, а это то, что с нами, это как бы набор событий, который запланирован, чтобы он с вами произошёл.

И, поэтому, кстати говоря, знаете, где отображение зерцала, когда люди пытаются считать свою судьбу? Вот вы там сегодня говорили про ясновидящих, например, но это не об этом. Ну, я просто, вот к этой теме ответ.

*Из зала: Я не обращалась.*

Вот я тоже ни разу.

*Из зала: Я как-то не верю, я лично.*

Вот, потому что человек должен сам все уметь делать. Правда, не когда мы ходим к гадалке, к экстрасенсу, кому-то ещё вы должны ходить к Отцу и с ним взаимодействовать, работать и понимать, что к чему, и самим над собой уметь работать. Это лучше, потому что этим растёте вы, если вы к кому-то пошли, растёт то человек, который вам помогает, правда?

И, соответственно, когда здесь мы становимся на зерцало, там появляются записи судьбы, то есть они проявляются, они вспыхивают, и они начинают, как бы, вводить в нашу жизнь какие-то ситуации, вот, и прототипом таким, где можно увидеть, что вот с чего это взято? Да, это не потому, что откуда-то взято, а в принципе, люди это давно искали, они это знали, например, вспомните знаменитые сказки, яблочко, катающееся по блюдечку, и там в блюдечке открывается, какая-то судьба. И человек начинает что-то видеть, правда? Или там, например, клубочек, который катится, да, и там показывают какие-то жизненные ситуации. То есть вот это как раз отображение зерцала, когда, если на него посмотреть, если вы встанете на своё зерцало.

*Из зала: Маги шары используют тоже, типа там, что видят.*

Ну, шар – это немножко не то, это другое.

*Из зала: Там тоже как картинки.*

Это смотрите ещё объясню, что люди, вот сказки, это понятно, когда люди это ориентируется, но, когда люди это используют во вне, если человек это делает во вне, значит, внутри у него этой части нет, значит, у него сердца нет. Если он делает, это во вне, правда? Даже тот, кто катает яблочко по блюдечку, значит, у него этого зерцала нет внутри, и он пытается это олицетворить внешне, физически. То есть у нас всё, что люди делают внешне, значит, у них этого внутри нет.

*Из зала: Обычно эти манипуляции делаются для привлечения внимания, захват внимания, чтобы потом что-то разворачивать, какую-то информацию. Маятник, часы.*

Это гипнозы вы рассказываете.

*Из зала: Да и это тоже. Трансы.*

Трансы, гипнозы, это другое немножко. В целом, в чём-то есть здесь правильный вывод. И при этом на самом деле всегда, должно в теле человека это быть внутри. Это не может быть инструментом. Давайте так, чтобы выйти к Отцу не должно быть какого-то внешнего инструмента, правда? И даже чтобы, например, пообщаться с Отцом, не обязательно ходить в церковь. Я сейчас не говорю, что не надо ходить. Как бы все свободны, куда хотите, потому что он всегда с нами, мы можем в любой момент, в любую секунду к нему выйти. Не обязательно ходить, допустим, например, в ту же мечеть. Почему? Потому что Отец всегда тобою, правильно, он внутри тебя. Ты вышел в любой момент в практику, в зал ты встал перед ним, зачем куда-то ходить? Люди там взбираются на горы, чтобы почувствовать там Отца. Чего только не было, каких только мистерий на самом деле не было так по планете, чтобы хоть как-то к нему приблизиться.

А знаете, почему люди это делали? Потому что зал отца был закрыт, людей не пускали туда, и они, с одной стороны, даже где-то правильно делали. Почему? Потому что они не умели, и Отец не открывал двери в свой зал, в своё здание. Они стучались, он не открывал. И вот это была такая эпоха, когда мы могли общаться с учителями, отец нас не пускал. А знаете почему ещё? Потому что у нас такое развитие было, потому что, знаете, так у нас не хватало частей для того, чтобы даже его понять, его переосмыслить с ним, как-то повзаимодействовать. Представьте, мы приходим, мы его не можем увидеть, не можем заметить, мы не понимаем, что там, в зале делать, ложимся на пол, иногда начинаем молитву, креститься. Там, помните, ангелы начинают песни петь. У Отца когда-то были ангелы, и потом в какой-то момент он выгнал их всех. Ну там знаменитая, такая мистерия, которая в христианстве описывается.

И когда спрашивали Изначально Вышестоящего Отца, почему ангелов выгнали? Он говорит: «Представьте, каждый день одно и то же поют, как заело пластинку каждый день одно и то же, одна и та же песня, одна и та же песня, одна и та же песня». Он говорит: «Тем более они птицы. Ну что с них взять? Они поют красиво», но, но они с ним не служат. Хотя люди почитают ангелов, некоторые, они пытаются там что-то с ними сделать, но по факту это птица раз, а второе – это поющее, красивое существо. Ну, ангельские песни они известны, они прекрасно поют, но при этом толку то от этого, правда. Ну вот, спел ты песенку. Те же самые повторения, кстати говоря, ангельских песен. Это больше, наверное, такое по фильмам, я видела, американским, когда там приходят в храм и начинают песни петь аллилуйя, там что-нибудь ещё смотрели такое. У них часто заканчиваются песни в храмах, молитва с пением. С одной стороны, петь молитву это здорово, классно собрались люди, пообщались, подружились. Но при этом представьте Отцу, когда человек просит не искренне то, что ему надо, а он заучивает текст и каждый раз бубнит один и тот же текст, один и тот же текст годами, веками, месяцами, сотнями лет, тысячами лет, десятью тысячами лет, миллионами лет один и тот же текст, один и тот же текст. И человек не то, что ему надо, просит, а только то, что написано в этом тексте.

*Из зала: Можно вопрос. А вот судьбу складывает Отец, или мы сами нарабатываем себе?*

Отец. Отец складывает, но он синтезирует вам судьбу, исходя из ваших дел. То есть что вы сделали, какие у вас деяния были, что вы исполнили, не исполнили, смогли, не смогли, нарушили, не нарушили. И вот из этого всего он ставит печать и формирует судьбу. Но при этом, когда мы стяжаем на Синтезе, что происходит, то Отец её как бы выправляет, он убирает какие-то записи. Мы даже попросим сейчас воспользуясь праздником, попросим какие-то записи снять и наоборот, ввести вот какие-то хорошие записи судьбы в тело человека. Поэтому такие мистерии были, когда вот такие зерцала пытались найти, но они не могут быть никогда внешними, никогда, никакая атрибутика не поможет что-то внешне сделать, потому что Отец всегда внутри, и искать то, что люди ищут годами, месяцами там, воплощениями. Это на самом деле всё внутри человека. Ну, там вспомните фильмы, когда ищут грааль, когда ищут амриту, чашу амриты, например, есть такое.

*Из зала: Чаша грааля.*

А на самом деле это части человека, они внутри должны быть, они не могут быть внешними. И, поэтому люди пытались найти, не находили, потому что находить надо вот внутри себя искать внутри, да, всё должно быть внутри, всё в тебе называется, есть такое выражение.

**Практика 9.**

**Стяжание Розы Сердца каждого с 65536 пламенами. Стяжание Печати Судьбы Изначально Вышестоящего Отца на Зерцало Розы Сердца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 16320 реальности. Встали, развернулись перед Аватарами Синтеза, разворачиваемся в форме Ипостаси каждым из нас второго Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***просим развернуть Розу Сердца*** *каждому из нас.*

*И, проникаясь, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим* ***развернуть Розу Сердца в количестве 65536 пламён****.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас в явлении Зерцала, Синтезного тела Огня, стоящего на Зерцале Розы Сердца каждого из нас. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 16385 реальности. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 16385 реальности. Встали развернулись в форме Ипостаси.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Розу Сердца каждого из нас 65536 пламенами Розы.*

*И, проникаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Розу Сердца каждому*** *из нас.*

*И, проникаясь, Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 видов Огней Изначально Вышестоящего Отца в каждое пламя Розы Сердца каждого из нас.*

*И стяжаем 65536 капель Синтеза на каждое пламя и, фиксируясь на каждое пламя капелькой Синтеза, которая начинает стекать.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Зерцало Розы синтезом лепестков.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Огня каждого из нас.*

*Стяжаем 65536 Огней данного Тела Аватар-Ипостаси Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждому из нас, Тело, стоящее на Зерцале Розы.*

*Стяжаем 65536 видов стандартов Изначально Вышестоящего Отца данного Тела каждому из нас.*

*Стяжаем Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца, фиксируясь в центре головного мозга Тела Огня.*

*И, проникаясь, разворачиваемся, вспыхиваем явлением Розы Сердца каждого из нас. И стяжаем Ядро Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца под ступни Тела Огня в центре Зерцала.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И, проникаясь, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. Теперь обратите внимание, вы стоите на Зерцале босиком, вокруг вас разворачиваются пламена, они горят, они такие огненные. Сердце сейчас открыто у вас у всех.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Печатей 65536-ти Частей человека на Зерцало Розы Сердца каждого из нас, и просим развернуть новые печати каждым из нас. И просим сжечь негативные записи судьбы каждого из нас, освободив от них каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Печать Судьбы Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас на Зерцало, и оно вспыхивает.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Разгораясь Розой Сердца каждого из нас, сливаемся Розой Сердца с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом вспыхиваем Розой Сердца каждого из нас, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Впитываем Огненное Сердце в тело каждого из нас, тело возвращается, и Огненная вот эта Роза Сердца она как бы многомерно встаёт в грудную клетку, больше даже по центру. То есть Зерцало разворачивается по центру, где диафрагма, и оно компактифицируется. Вот если мы разворачивались, оно было вовне в зале Отца, потому что всё, что внутри, у нас в зале Отца вовне, а здесь, наоборот, оно входит внутрь физического тела и вовне оно не разворачивается. И оно входит внутрь, впитывается в каждого из нас. И преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое по планете Земля, человечеству планеты Земля, то есть как бы излучаем, чтобы у людей такие Части тоже развивались, чтобы у людей Сердце появлялось. Развернули. И эманируем в сферу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**О Розе Сердца**

Я вас поздравляю, у вас появилась Роза Сердца. Это тоже такой знак внутреннего развития. Поэтому, когда в целом проверяют вообще человека на человечность, насколько он человечен, всегда проверяют именно Розу Сердца, или вообще в целом на явление Совершенного Сердца.

Поэтому вы можете, как бы внутренне попробуйте погрузиться взглядом в самого себя. Но вот не ниже, а оно идёт отсюда от Зерцала, и оно вот так становится, вот здесь, оно становится внутрь. Оно может вспыхивать, накрывать голову. Чаше всего это зерцало, оно находятся вот так вот.

Поэтому, если появилось какое-то чувство такого, может быть, пресыщенности, заполненности, а может быть, чувство такого тепла тоже может быть, чувство такого тепла, тоже может быть от Розы. И попробуйте увидеть тоже пламена, их много. Они как бы друг на друга так становятся, и они очень плотно друг к другу прижимаются. То есть между ними нет пространства, как бы дырки нет, и они накладываются прямо друг на друга, и они вот как бы горят, они так ещё немножко шевелятся. То есть у них не просто вверх пламя, они снизу более плотные и потом немножко сужаются, но они не острые на кончике, а такие округлые, овальные.

И вот эти пламена они так накладываются друг на друга, и немножко такое пахтание есть. Попробуйте внутри себя это увидеть теперь. То есть они сзади Зерцала, и вот так полностью по телу, грудной клетке, сердца. Получается? Кто-то смог. Не получается так внутренне видеть, ничего страшного. Просто себя надо увидеть, тоже немножко как бы распознавать, какой вы внутри. Постепенно будем этому учиться, потому что важно ещё себя внутри понимать, какой ты, потому что мы часто не понимаем даже, кто мы такие, и что мы можем, что мы умеем.

Итак, хорошо. У нас ещё сколько времени прошло? Два с половиной часа. Тогда ещё работаем. Часы просто новые, надо ещё с ними сориентироваться, к тем сразу раз – и понимаю время. Надо ориентироваться.

**О Синтезах. О Части Сердце**

Итак, следующая практика. Мы сразу тогда переходим к следующей практике. То есть мы уменьшаем болтовню, увеличиваем количество стяжаний, потому что всё, что я проговорила, это здорово, и вы это узнаете, и вы это изучите. Но при этом самое главное на Синтезе – это всё-таки практика, потому что всё, что мы стяжали, остаётся внутри каждого из вас, и оно остаётся навсегда. Потому что слова, они в одно ухо зашли, в другое вышли, что-то вы запомнили, где-то отвлеклись, и тексты всегда можно почитать. Текстов валом в интернете, там можно найти всё, что угодно.

Но вот чем отличается Синтез от любого занятия, от любого практикума? Потому что мы, допустим, практикумы вели. Тем, что, когда вы приходите на Синтез, эта часть реально фактически она разворачивается в теле и закрепляется там навсегда. То есть, когда мы вне Синтеза тренируемся, что-то стяжаем, мы это накапливаем, мы это нарабатываем, но по факту Отец наделяет нас частями только, когда мы приходим на Синтез.

Это новый стандарт, потому что, как я уже говорила, в целом в стандарте Отца одна часть – тысячу лет. Там приходим на Синтез, одна часть – 12 часов. С одной стороны, идёт компакт времени, это становится быстрее, но при этом есть только одно, что Отец от нас требует – это присутствие физическое, причём, и причём не онлайн, потому что у нас, когда спрашивали, можно ли Синтезы просто прочитать, например, Синтезы по телевизору, по ещё где-то, стяжать и ничего не надо делать, никуда не надо приходить. Части так не стяжаются. То есть они накапливаются, они растут, но часть не формируются онлайн.

Синтезы тоже онлайн не ведутся, бывает школы какие-то ведутся онлайн, там обучалки и так далее. Но сам Синтез он никогда не идёт онлайн, то есть не бывает Синтезов онлайн. Это стандарт такой Отца, когда есть условия, при которых Отец даёт часть, и они должны быть соблюдены. И в том числе, когда начинается Синтез, помните, мы набирали команду, потому что должно быть 8-12 человек обязательно. То есть, когда собирается большой объём условий, которые Отец нам создаёт, и вот после этого начинается Синтез, где он разрешает нам за 12 часов стяжать, развернуть большое количество частей.

Поэтому вы сейчас обрели Сердце, долго будете с ним жить, потому что до этого у вас могло быть, могло не быть, мы этого не знаем, проверить никогда не сможем и не надо это проверять на самом деле. Но при этом то, что у вас развернулось Роза Сердца, рост и развитие Совершенного Сердца, вы начнёте быть более сердечны. Что это такое? Я думаю, что не стоит, наверное, объяснять для чего, чтобы вы это сами, наверное, сложили по жизни, чтоб у вас самих это получилось понять, что такое Сердце.

Давайте так. Есть душевный разговор и сердечный разговор – это разные разговоры. Есть разумный разговор, общение или что-то ещё, вот попробуйте. Ещё есть такая хорошая фраза, которую вот уже сейчас её можно произнести, есть такое хорошее слово «живите сердцем». Знаете, почему так говорят именно про Сердце? Почему надо Сердцем жить? Не Разумом, не ногой левой, не рукой.

*Из зала: Потому что в Сердце записано Отцовское*.

Во-первых, там записана судьба. И, когда ты живёшь Сердцем, Сердце расшифровывает эту судьбу, и внутренне мы начинаем понимать, что это правильно. Правильно думаете. А ещё почему?

Потому что Сердце – это единственная часть, которую невозможно обмануть. Можно обмануть Разум, можно запудрить мозг, можно интеллектуально сделать выверт какой-нибудь и на этом ошибётся Интеллект. Сейчас искусственный интеллект, насколько развит сейчас, не это не человеческий интеллект.

Душа – это чувство. Всею душою можно кого-то очень сильно не любить и даже не ненавидеть, правда? Душа может испытывать разные чувства: чувство горечи, страдания, ещё что-то, она может и чувство радости испытывать и так далее. Даже она может испытывать нехорошее чувство, она обманывается этим.

И вот единственная часть вообще из всех существующих, которые только есть, которые никогда никто не сможет обкрутить вокруг пальца, обмануть, что-то сделать – это именно Сердце. И поэтому всегда нужно доверять в первую очередь ему. Да, нужно верить сердцу, жить сердцем, но думать разумом, это само собой, потому что сердце оно может вас увлечь, сказать, ах, как мне нравится и тело потянулось.

Но при этом если говорить о именно жизни, то, когда, знаете, почувствовал сердцем, что тревога, например, или почувствовал сердцем, что это всё будет правильно, значит, так и будет, потому что сердце оно не берёт никогда то, чего нет.

И поэтому самая правильная, это очень правильная фраза, она встречается во многих, если почитать разные тексты, она очень много, где встречается, и почему, как мы объяснили. Потому что, во-первых, там Огонь Отца, Огонь Отца выше духа, он выше света, он выше энергии, он выше даже других определённых огней. Но при этом, если Огонь выше, то он, знаете, что делает? Он фильтрует всё остальное, то есть он как бы правильно распознаёт, потому что огонь есть только у человека.

Энергия бывает у животных, даже свет бывает у животных, у животных и дух есть, кстати говоря, а вот огня у них нет – это то, что отличает человека от человека, ещё одно. Это то, что вчера мы наговаривали, что отличает человека от нечеловека – это вот присутствие огня в теле и вот Роза.

**О практике вхождения в архетипы**

И так, что мы сейчас делаем? У нас сейчас небольшая практика, и тогда потом сделаете перерыв и уже отдохнёте, покушаете, сходите куда надо.

И так, мы сейчас идём во второй вид Метагалактики. Вот сейчас будьте внимательны. Почему? Потому что мы сейчас выходили в Метагалактику Фа, которая строится 16384-мя видами реальностей. Но теперь представьте, что космос он бесконечен, он широкий, и сказать, что у него мы знаем конкретно вот она граница, мы, с одной стороны, можем назвать, что это граница космоса, но при этом космосов очень много, наслаивающих друг на друга.

Мы изучаем всегда только какой-то участок этого космоса, даже не Метагалактика, почему, откуда ввёлся термин «вселенная»? Что такое вселенная вообще? Это тот объём космоса, который человек физически может увидеть благодаря телескопам. Всё, что он телескопами не видит, он считает, что там космос есть, но как он называется, уже либо неизвестно, неведомо, либо они называют его Метагалактикой. Но при этом, если мы будем Метагалактику видеть не внешними физическими глазами, а мы будем так внутренне восходить, как мы делали практики вчера, делали практики сегодня уже, представьте, что есть наша Планета, Солнечная система, опять же Галактика та же схема, Метагалактика Фа.

Кстати говоря, почему Фа, я говорила? Потому что космос звучит нотой Фа, и этот звук даже записан, его можно найти, послушать. И дальше, когда есть границы Метагалактики, за её границами начинается следующий вид Метагалактики, называется Октавная Метагалактика.

Слово «октава» как Фа, допустим, бывает октава. Почему октава? Потому что космос, звук нашли, поэтому мы взяли, и Отец так назвал эти Метагалактики Октавами. То есть и получается следующая Метагалактика представьте, как сфера. Представьте шарик, вокруг него ещё шарик, тот шарик включается как часть. Вокруг него ещё один, потом ещё один, потом ещё один, и вот они друг в друге как матрёшки.

Кстати говоря, представьте матрёшку, только шариками, где одно входит в другое как часть. А вот есть Метагалактика, которая строится 16384-мя видами реальностей, и у неё есть миры. Мы это ещё будем изучать, сейчас я не буду этих тем касаться, потому что они не на сегодня.

И соответственно, когда мы говорим о них, то внутри них есть определённые стандарты, законы, как эта материя живёт. Что значит, как живёт материя? Как мы вчера изучали, физика, есть эфир, есть астрал, есть разные виды материи. И также есть метагалактика №1 – это Метагалактика Фа, метагалактика №2 – это следующая Октавная Метагалактика, которая больше Метагалактики Фа, это следующий вид космоса, который шире.

Кстати говоря, это уже доказали учёные, что космос он всегда расширяется, и он не может сужаться. То есть, если бы он сужался, то мы бы погибли. У него постоянно идёт расширение, и он растёт, растёт, растёт, то есть у него эти процессы бесконечны. И также здесь. Если мы изучили только Метагалактику Фа, это не значит, что дальше ничего нет.

Когда мы говорим о следующей Октавной Метагалактике, это просто как бы следующий слой, который нам открывают, как следующая страничка. Вот мы изучили одну тему, открываем, там ещё дальше оказывается есть продолжение. Или как в школе, нам в 1 классе говорят математика – это 2 + 2 = 4, а когда мы приходим в институт, нам говорят «сопромат» и очень сложный предмет, оказывается цифр много, всяких знаков, модулей много и так далее.

Здесь то же самое. Есть Метагалактика Фа – это самое простое строение Метагалактики. Если мы говорим про Октавную Метагалактику, это более широкое понятие Метагалактики, где она строится такими же реальностями, такими же залами, но их будет уже знакомая вам цифра 65536. То есть таких слоёв реальностей, друг за другом исходящих, их 65536. Чтобы вы не потерялись в них, не потерялись в этих цифрах, могу сказать, что нам нужно знать только там, где находится зал Кут Хуми пока на данный момент, потому что вы в его Общине.

В Метагалактике у Кут Хуми несколько залов многомерно. Есть один зал в Метагалактике Фа, мы туда выходим, это 16320 реальность. Второй зал Аватара Синтеза Кут Хуми – это 65472 реальность, это та цифра, когда мы выходим в следующий зал Кут Хуми. Он более высокий.

Чем выше идут архетипы, Метагалактика Фа – это один архетип, вторая Метагалактика – это второй архетип.

То есть что такое архетип? Это определённое разное строение разных видов космосов, которые отличаются строением материи, каким-то состоянием вещества, миров. Они, с одной стороны, одинаковы все, как вот у нас, например, Россия-Америка с одной стороны там страна, тут страна, там люди, тут люди, всё одинаково, всё похоже, но при этом менталитет у вас разный. Есть какие-то специфики, когда встанет американец рядом и встанет рядом русский, и будет совершенно разное поведение, допустим, и будет совершенно разное отношение к жизни, которое будет вообще не похоже, неповторимо. Я сейчас не к тому, что мы лучше или хуже, мы просто разные.

То же самое будет, европейцы, у них вообще совершенно другой подход к жизни, они по-другому относятся к людям. Я ездила в Европу Синтезы вести, там наши русские сидят, они такие же, как мы. Но если выйдешь на улицу, там совершенно по-другому общаются с тобой, по-другому относятся к тебе, то есть сразу чувствуется разница менталитета, такой волевитости даже, в чём-то скрупулёзности, потому что они всё просчитают, они всё продумают, мелочь, но в хорошем смысле слова, что они всё разложат по полочкам.

У нас, мы живём, знаете, на авось, вот русские живут на авось, авось получится. Не готовился студент на экзамен, пришёл, вытянул билет, один выучил и ста, как раз его и вытянул, и сдал на пятёрку. Ну, это, примерно, вот так. У них такого нет. Поэтому Россию умом не понять, потому что у нас другой менталитет. Кстати говоря, менталитет от слова ментал. Мы говорили, что есть ментал как вид материи, и он формируется вокруг Планеты Земля.

И вот поэтому здесь то же самое в разных Метагалактиках, что они вроде бы одинаковы, всё то же самое, но выходя уже в другую Метагалактику, немножко есть отличия, специфики, знаете, того, как тело там себя ведёт, того, как оно там развивается, потому что чем выше идёшь, чем выше цифра, там тем плотнее становится огонь, то есть он сгущается. Чем дальше мы идём, тем больше огня, чем ближе к Земле – тем меньше огня.

И вот, кстати говоря, что мы делаем в практиках? Мы оттуда привносим огонь сюда. Там стяжаем, привносим огонь сюда, то есть наша Планета постепенно начинает огнём заполняться. Что делает огонь для людей?

*Из зала: Заполняет, развивает их*.

Он развивает части, он заполняет пустоту. Люди начинают, заполняется мозг, например, он начинает думать. Они начинают соображать, начинают созидать, творить что-то, мудрить, волевить и так далее. И у людей появляются какое-то более положительное, лучшее качество. Поэтому чем больше огня будет на Планете, тем, в принципе, будет более совершенней человек. Всё.

Здесь пока на данный момент я больше ничего не объясняю. Если ничего не понятно, постепенно разберётесь. На самом деле теория – это важно, но ещё важнее сделать практику, потому что с теорией можно додумать, доработать, дочитать, послушать, спросить или я вам объясню, если что-то ещё нужно будет. А вот практика она нужна, почему? Потому что она фиксирует это в тело, чтобы вы с этим ушли отсюда, потому что со словами вы уйдёте, внутри останется пусто, внутри с частью уйдёте – она с вами останется навсегда.

Поэтому идём, выходим в следующий вид Метагалактики. Мы туда встраиваемся, мы там стяжаем также части, как мы стяжали в Метагалактике Фа. Вчера, помните, мы говорили, про части. Мы их разворачиваем во втором архетипе, и там стяжаем опять Новое Рождение, Рождение Свыше, но делаем одной практикой.

Если Метагалактику Фа мы осваивали и делали три практики, то здесь эти три практики, которые мы делали вчерашним днём, совмещаются в одну, потому что мы вчера тренировались, учились, мы стяжали, всё получилось. И теперь мы уже можем, так как у нас получилось один раз, значит, мы можем всегда. И поэтому теперь практика будет совмещать в себе три практики. Поэтому она может быть словесно чуть-чуть сложна, но при этом, если что-то непонятно, не переживайте, потому что это всегда можно доработать, это всегда можно доучить, додумать, объясниться, есть команда, которая всегда счастлива, если вы позвоните, скажете, не понял эту тему, объясните ещё раз, пожалуйста, они вам всегда это всё расскажут, покажут, и наглядно нарисуют, и придут в офис или онлайн проведут, или что-нибудь ещё, здесь такая отзывчивая есть группа.

**Практика 10.**

**Вхождение во второй архетип Октавную Метагалактик**у. **Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения во втором архетипе Октавной Метагалактики**

*Мы возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Сначала мы идём в Метагалактику Фа, чтобы почувствовать, что такое, когда мы переходим куда-то в зал 16320 реальность Метагалактики.*

*И, синтезировавшись, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, то есть тело ныряет в Хум и разворачивается через шуньяту в зале перед Аватарами Синтеза. И мы разворачиваемся в форме Ипостаси.*

*И так, перед вами Аватар Синтеза Кут Хуми и Аватаресса Синтеза Фаинь.*

*И теперь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим научить нас переходить, вставать, разворачиваться в ещё одном зале Аватара Синтеза Кут Хуми в Октавной Метагалактике, в 65472-й реальности Октавной Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Аватаром Кут Хуми, нас Аватар Кут Хуми как бы переводит, мы такое движение вверх, переходим в 65472 архетип. Становимся в зале перед Аватаром Синтеза Кут Хуми. Это, кстати говоря, тот же Кут Хуми, ничего не поменялось, но при этом он нас уже встречает уже здесь в другом зале более иерархически высоком. Значит, здесь поэтому более плотный огонь, более плотный Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми, и здесь мы даже плотней заполнимся.*

*Мы разворачиваемся в форме Ипостаси. Также одеваются брюки или юбка с блузкой, с пиджаком.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. В зале разворачивается Аватаресса, зашла в зал.*

*Мы приветствуем Аватарессу. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание частей каждого из нас Октавной Метагалактике. И стяжаем 65536 Синтезов Синтеза, Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть 65536 частей каждого из нас в каждой реальности Октавной Метагалактики каждого из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Рождение Свыше и Новое Рождение каждым из нас и синтез нас во втором архетипе Октавной Метагалактики****. И проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальности Октавной Метагалактики. Встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Рождение Свыше в Октавной Метагалактике*** *каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. Просим преобразить каждого из нас Рождением Свыше. И, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Рождением Свыше.*

*Стяжаем 65536 ядер Огня, стяжаем 65536 ядер Синтеза, стяжаем 65536 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим аннигилировать ядра Огня, ядра Синтеза между собою.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Синтеза каждому из нас, и просим развернуть аннигилируемые ядра Огня и ядра Синтеза в теле каждого из нас в физическом теле, в частях в физическом теле каждого из нас. Возжигаемся, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца****, стяжаем Новое Рождение*** *каждому из нас. И, возжигаясь, разворачиваемся Новым Рождением, Рождением Свыше каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики каждого из нас. И просим преобразить каждого из нас по Образу Изначально Вышестоящего Отца, преобразить Подобие каждого из нас, и преобразить каждую часть каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем 65536 Частей ракурсом каждой реальности Октавной Метагалактики каждого из нас, и просим их развернуть. И, проникаясь, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Тело Ипостаси каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, разворачиваемся этим ракурсом 65536-ти Частей.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся этим.*

*И, синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца перевести, преобразить те ранее стяжённые компетенции, полномочия, подготовки, жизненности каждого из нас ракурсом Октавной Метагалактики. Возжигаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре ядра Огня, четыре ядра Синтеза каждым из нас. И просим сотворить у кого нет ещё личных зданий или перевести в Октавную Метагалактику из Метагалактики Фа здания каждого из нас в вершину Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира и в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Человеческого мира.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить 64-этажные здания Тонкого, Метагалактического, Синтезного мира, Человеческого мира каждым из нас, и направляем данные Ядра формирования новым Творением Изначально Вышестоящего Отца зданий каждого из нас. Развернули. И у вас сформировались ваши здания, 64 этажа, 65 этаж – мансарда.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Права Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Права Синтеза, Право обладания зданием. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, проникаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь, возжигаясь, разворачиваемся, вспыхивая всем стяжённым, возожжённым каждым из нас. И разворачиваемся всём стяжённым, возожжённым, и преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое тело.*

*Отец так, знаете, легонечко, даже кажется большие цифры, но Отец легонечко ладошкой нас взял, легонечко ладошкой поставил в свой зал, у него огромное тело.*

*И мы возвращаемся в физическое тело. То есть он нам помогает встать, выйти.*

*И, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем на Планету Земля, развернули. И эманируем в сферу вокруг каждого из нас, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Объяснения после практики**

Ну вот мы стяжали, те кого не было, у вас развернулись здания, которые располагаются в Тонком, Метагалактическом, Синтезном мире, Человеческом мире, это четыре здания, которые будут теперь нужны вам для чего? Для того, чтобы ваше тело выходило в ночное обучение, оно выходило туда спать, оно выходило учиться и чаще всего вы будете пользоваться тогда, когда физическое тело спит, и оно будет выходить, то есть мы засыпаем, вы помните, что душа выходит, тело выходит становится в залы в архетипы. И оно попадает сначала в здание, это личные здания, которые вам даются тоже навсегда в которых тело будет теперь жить, ночевать.

*Из зала: По четыре?*

Нет. Почему по четыре? Всего четыре. То есть по всей Метагалактике четыре. У тех, у кого здания были в Метагалактике Фа, мы в прошлый раз стяжали, они поднимаются выше, они будут постоянно двигаться по видам космосов. Здания, которые Отец переносит сейчас во втором архетипе. Давайте мы сейчас перерыв сделаем, потом я кратко объясню, чтобы было понятно, что делать. И так 25 минут перерыв.

***День 2, часть 2***

**Система энергопотенциала, что это такое и как ей применяться**

И так, мы с вами продолжаем. И у нас начинается такая самая интересная для некоторых тема, это тема энергопотенциала, потому что некоторые приходят специально именно на второй Синтез, даже во второй, в третий раз. Именно вот для этой практики, для нескольких практик, которые здесь идут, потому что это те стяжания, это те практики, которые начинают увеличивать и разрабатывать ваш личный энергопотенциал.

**То есть, что такое энергопотенциал?** Что мы, подразумеваем под этим словом, когда мы это говорим? То есть давайте разберём это слово, это энергия – раз и второе слово – это потенциал. Вот смотрите, когда мы что-то покупаем или, когда получаем зарплату, вам выдают денежку, допустим, 100 рублей, вам выдают материю, так ведь? Но в этой материи всегда есть заряд энергии, всё верно. И при чём деньга даже деньге будет рознь, почему? Тот человек, который что-то платит или покупает, он вкладывает туда свой личный энергопотенциал или, наоборот его накапливает, правильно всего накапливать. И получается, что, когда у нас есть средства, почему есть люди, которые очень богатые, да, у которых очень много прибыли, там достатка и так далее, и он даже приумножается, приумножается. Это люди, у которых очень развит внутренний энергопотенциал, у них много энергии, много потенциала.

И вот всегда средства любые, когда мы обмениваемся, что мы получаем? Мы получаем, допустим, вы что-то купили, вы с этим получили энергию, вы получили зарплату с этой зарплаты, получается энергия. Вспомните себя, когда день зарплаты, мы сразу весёлые, да, хочется сразу что-то делать, бегать, прыгать, покупать, да, потому что, когда мы получаем средства, нам всегда входит с этими средствами энергия и прибавляется наш потенциал. То есть вот здесь деньга – это энергия, но при этом, когда мы накапливаем много энергии, мы начинаем прирастать потенциалом. Чем больше в нас потенциала, тем больше мы потенциал можем охватить.

Вот у меня могу рассказать такой случай, чтобы объяснить, что такое энергопотенциал. Общалась с девушкой, там, по работе, и она мне жаловалась, что вот у неё зарплата, она живёт в Москве, она допустим, например, 40000 условно, да, я сейчас точную цифру не назову. Она говорит, как только мне зарплату повышают на 45000, она говорит, я начинаю болеть, я начинаю хворать, я начинаю что-то терять, рвать, и так далее. Как только у меня зарплата 40000, я нормально живу, я трачу её, но денег не хватает. Ну там только квартиру снять. В Москве стоит тысяч 40-50. Что?

*Из зала: А я это, это происходит из за того, что ты можешь настолько сильно обрадоваться. То, что можешь заболеть или что-то случиться от радости.*

От радости? Нет, от радости не болеют, от радости здоровеют наоборот.

*Из зала: В восточной медицине считается, что вот такая вот избыточная радость, как и избыточное горе*

Это даже не в восточной медицине, это вообще в целом фактор стресса, они есть, но это надо, ну, такой, такую радость иметь, что прямо должно зашкаливать. Часто бывает, кстати говоря, когда вот там молодые люди, вышел, женился, упал замертво, сердце остановилось от радости большой. То есть, да, такое есть. Но мы сейчас не об этом, подождите. И вот я хотела сказать, о чём, что мы начали общаться. Она говорит, почему вот в моей жизни так я хочу зарплату больше хочу, могу даже где-то больше, но как только мне дарят что-то за пределами этих 40000, меня выносит просто вот куда угодно. И она на эти 5000, на которые дали премию, покупая лекарства или покупая, то, что я уронила, разбила, порвала там ещё что-нибудь, она говорит, и вот моя зарплата, сколько лет она существует, она выше вот этой суммы не выходит. Я условную цифру назвала. Ну вот примерно так.

И, когда мы стали с ней общаться, да, то у неё оказалось. Вот смотрите, у каждого из нас мы стяжали Эфирное тело, но есть ещё в нас такие поля. В принципе, у каждого человека это поле есть, есть, например, слово такое материнское поле, но это тоже поле, но не совсем это или поле, которым мы что-то охватываем. Да, и вокруг тела есть вот такая сфера полей, которая накапливает нашу энергию, которая накапливает наш потенциал чем больше у нас потенциала, чем больше у нас энергии нашей, тем больше эта сфера начинает растягиваться, и она начинает охватывать ту или иную материю, или тот или иной энергопотенциал, который поступает нам зарплатой, подарками, дарениями, там чем угодно, то есть главное, чтобы тебе это поступило.

И вот существуют люди. И, кстати говоря, возможно, даже здесь такие присутствующие, я даже уверена, что здесь такие есть. Когда бывает очень жёсткое поле энергопотенциальное, когда оно может охватить и впитать только какой-то объём энергии, оно дальше, вот, знаете, как жёсткое, как металлическое, оно дальше не растягивается. И поэтому всё, что выходит за вне представьте растянуть что-то жёсткое, там резину, шину от колеса, представляете её не растянешь, она просто неэластичная. И вот она разворачивается вокруг тела, и она вмещает объёмом энергопотенциала, он измеряется в единицах, например, как у этой дамы было на 40000 единиц энергопотенциала. Как только появляется хоть одна дополнительно тысяча сверху, он пытается растянуться, в неё не вмещается, он начинает впитываться в тело и вызывает, либо шурует вокруг и начинает вызывать какие-то препятствия, потому что он не вместился, и он начинает искать, где, куда его применить. На поломку, порвался, уронил там что-то потерял, заболел там ещё что-нибудь. Ровно эта сумма, которая не влезла в это поле, которая в него не вошла, она начинает быстро тратиться и теряться, причём тратиться не в выгоду этого человека.

На самом деле, вот стабильно, есть люди, которые всегда стабильно получают заработок и выше него иногда вырасти очень сложно. Я даже думаю, что у вас, наверное, в голове есть какая-то цифра, за пределы которой вы не можете вырасти. Вот она есть и дальше, чтобы, ну, хоть чуть-чуть развернуться, она, ну как называется, не прёт, либо не приходит не потому, что даже теряется, а просто оно не тянется, не магнитится, не манится. Вот тут всё, что угодно, просто его нет и неоткуда. А если вдруг протянулось, то начинаются потери, начинается куда-то, всё уходить как вода сквозь пальцы, и так далее.

И вот это есть энергопотенциальное поле, оно есть у всех людей, но его надо развивать. И мы пойдём сейчас в первой практике его преображать. Для чего? Для того, чтобы оно было пластично, чтоб оно было, знаете, как я бы не сказала, что именно мягкое, но оно должно быть, представляете такая материя, которая может быстро растянуться, быстро собраться. Вот это правильное состояние, да, пластика эластично, можно, так сказать. И вот когда оно пластично и эластично, что происходит с полем, то есть, когда оно не жёсткое вокруг, знаете, как бетонная стена. Иногда вот люди ходят, когда у них энергопотенциал, и они за пределы этого не могут вылезти. Но как только капает что-то сверху, оно тут же начинает искать, куда это потратить. При чём так, чтобы от тебя это ушло. И оно никогда к тебе то, что не вместилось, оно никогда к тебе не придёт ни материей, ничем. То есть оно будет только траты, при чём траты впустую, либо наоборот, чтобы трат не было.

Иногда тело и сам энергопотенциал, он что делает? Он ограничивает доходы. То есть это не специально он как живое существо, это не живое существо, он не будет там вам говорить, не покупай, не делай, не работай, нет. Но это такие складываются условия, которые препятствуют вам где-то даже больше заработать. Почему? Потому что к вам по подобию такая сумма не тянется, потому что всегда подобное притягивает подобное. У тебя ровно настолько, допустим, 10000 единиц твоё поле энергопотенциальное и выше, за пределы его ты никогда не найдёшь даже работу, а если найдёшь, то тебя либо не возьмут, либо что-то произойдёт, если ты ничего с ним не сделаешь, что ты не сможешь там получать за пределы этой суммы.

И вот так у всех это закон, да, такой, это закон эфира, он так работает, независимо от того, что мы о нём думаем. И, когда мы начинаем растягивать это поле, как бы становится ластичным, его не надо тянуть, но оно должно стать более, ну, как бы податливым. И вот люди, которые очень богатые, которые имеют огромное количество материи, там, триллионы, и так далее, там миллиардеры и иное подобное. Вот у них как раз эта сфера, она очень эластична, можно сказать, эластичная, и они, например, хотят что-то, что там машина стоит, да, хочу. И поле, так оно охватывает эту материю, и оно начинает так как оно растянулось, оно что начинает делать? Оно начинает привлекать, магнитить ту сумму, которую нужно приобрести, на ту машину, которую там я увидела, я её хочу. И получается, что оно может растянуться. И каждый раз, каждый момент оно может охватить любой объём энергопотенциала. И вот у них тоже есть свои ограничения до какого момента их поле растягивается.

Кстати говоря, сейчас, 20 января, сегодня какое там число?

*Из зала: 12 января.*

Ну вот месяц, почти остался. 20 января вступит там закон, в Америке, что там Трамп войдёт на свой престол. И, что уже посчитали аналитики тех, кого он назначает, что это будет самая большая по доходу команда, которая будет работать. То есть это будет команда миллиардеров, он уже их назначил, некоторых, он уже собрал команду, и никогда в жизни, ни в одной стране на планете Земля за всю историю человечества не было такой команды управления властью миллиардеров. И он специально собирает там своих друзей, знакомых, там всех, всех, всех, тот же Илон Маск, представьте, даже взять на его примере, то есть представьте, какое его поле, насколько оно способно расширяться, сужаться, когда он может быстро что-то потерять, и у него были там растраты, сейчас не будем его личную биографию поднимать. Ну, там было, надо было, он там в судах сколько заплатил, пока бегал, да, там писали газеты, что он обанкротился на такое-то количество миллиардов долларов, и это сумасшедшие деньги. А у него это как бы раз он тут же заработал, тут же потратил.

И это вот как раз способность быстро принимать и охватывать, да. То есть, и вот это поле, оно, это не самое главное, но оно имеет значение именно в силу того, что если оно не развито, если оно жёсткое, если оно, ну, такое лабильное, оно недвижимое, то у вас никогда не будет суммы за пределами того, что в ней вмещается, то есть именно энергии и потенциала. То есть по-другому это называется – заряд, он копит внутри нас заряды – это поле. То есть его первое, мы сделаем практику, мы его преобразим, преобразим, как, чтобы оно могло быть вот как раз, как мы говорили, развитым, эластичным, пластичным, чтобы оно растягивалось, разворачивалось на любой объём энергопотенциала. И чтобы оно было заполнено.

И существует целая **Система энергопотенциала**, которая ведёт Аватар Синтеза Кут Хуми. Не только он, там есть Аватары Синтеза, которые в этом очень хорошо в целом, занимаются, развивают людей и даже энергопотенциальную систему всей планеты Земля. И вот здесь нужно её разобрать, потому что, если вы захотите, это не обязательная программа, но она желательная. Почему? Потому что те, кто начинал ей пользоваться, эффекта достигали все. То есть я ещё не знаю ни одного того человека, у которого что-то бы не получилось, если они бы скрупулёзно правильно все делали, да, если там пропускать что-то делать, халтурить, то там понятно, что на пустоту не притягивается.

*Из зала: А где эта программа?*

Сейчас, я объясню. Книжка есть, вам тоже дадут, если вы хотите углубиться подробно, потому что там целая книжка, её даже вот за три часа не рассказать, потому что там очень подробно написано, но в плане того, теперь представьте, что вся планета земля, все блюда, покупки, одежда, обувь, вот там что-то показывали сейчас на перерыве, кто что покупает, там общались вы и так далее. Это всё энергия, да, энергия. Допустим, человек плёл ткань, там вязал, он затратил на это энергию? Да. Человек, который продавал даже эту картину, например, он затратил энергию на продажу этой картины обязательно. И мы постоянно где-то приобретаем, где-то тратим энергию, то есть где мы покупаем, мы её приобретаем, да, где-то мы, наоборот, продаём и что-то тратим. То есть теперь представьте, весь мир не валюты только денег, долларов, евро, там ещё что-то, а каждое средство, да, это материя, но в неё впечатывается энергия, которую в неё внесли люди, вы работаете, вы тратите энергию на работе, да, то есть и вам получается когда вы получаете зарплату, вам эту энергию возвращают, возвращают всегда, и она возвращается даже Отцом, кстати говоря, знаете, и в первую очередь зарплату платит Изначально Вышестоящий Отец, если говорить о том, откуда это всё берётся, если брать прямо источник начало начал.

И получается, что задача какая, когда мы что-то покупаем, мы тратим, покупаем что мы делаем, мы даём денежку, и нам за это дают какой-то продукт, когда мы покупаем, мы даём денежку, например, 100 рублей, мы при этом потратили энергию или приобрели энергию, не продукт энергию?

*Из зала: Так, когда мы отдаём*

Вот я, у меня есть 100 рублей, я покупаю телефон, я даю 100 рублей забираю телефон, я при этом энергию приобрела или потратила вот своих средств?

*Из зала: Никак.*

Приобрела товар, а вот с позиции 100 рублей, у меня их уже нет.

*Из зала: Так, товар есть.*

Товар есть, а деньги нет.

*Из зала: Наверно вы потратили энергию и восстановили её.*

А как я её, кстати говоря, восстановить её невозможно. То есть, если мы тратим её, да, и мы отдаём деньги. Чаще всего люди, что делают? Они чаще всего они должны тратить энергию. И, когда, поэтому, зарплата заканчивается, такое ощущение, как будто ты опустошён и тебе сложно, тяжело, энергии не хватает. И, наверное, упадок сил чувствовали, когда денег хватает было такое, ну, такая грусть нахлынывает. И вот некоторые это чувствуют, кто чувствителен на самом деле.

Вот в чём здесь состоит как раз-таки Система энергопотенциала, и она правильная вообще, так работает энергопотенциал на планете Земля, что его надо не тратить, его надо копить. И чем больше вы копите заряд, тем больше у вас разворачивается поле энергопотенциальное, тем больше вы можете приманить, притянуть, примагнитить количество средств, которые вам придут подарками, зарплатами, там какими-то бонусами, чем-то ещё. Ну вот как пример.

*Из зала: А как его накопить?*

Сейчас я расскажу, пример, вот такой недавний, когда в Краснодаре я вела Синтез, и там как раз работа Системы энергопотенциала между собой появились. Просто вот так первое, что вспомнилось. Например, она сдала энергопотенциал Аватару Синтеза Кут Хуми. Сейчас расскажу, как сдавать, и заложила в энергопотенциал покупку куртки. Ну, там как бы Краснодар, там более-менее тепло, но куртка нужна, шубу там не поносишь, как у вас холодов нет. И она заложила и попросила, чтобы отправился на хорошую покупку. Она говорит, я прихожу в «Магнит», покупаю там продукты, молоко, хлеб и так далее, там у неё семья, и мне дают купончик, я прихожу домой, стираю купон, написано: и вы выиграли куртку.

Вот буквально даже так, и она говорит, я её заказала, мне пришла куртка, там почти такого цвета, как я хотела, она говорит, единственное, что там с размерами долго подбирали, потому что она худенькая такая маленькая, там небольшой размер, но вот ей это даже притянулось, и она потом говорит, вот, не поверишь, только сдаю и сразу выигрываю.

То есть и получается, что вот это система, она на чём основана, когда мы не теряем энергию покупками, когда мы отдаём свои средства, потому что в этом, в этой 100 рублей, в этих 100 рублях всегда впечатана энергия на 100 единиц. То есть всегда эквивалент идёт один в один, да, ты платишь 1000 рублей, в этих 1000 рублей фиксируется 1000 единиц. Ты платишь 100000 рублей, в них 100000 единиц. Если ты эти 100000 рублей отдал, купил там что-нибудь себе, то в целом люди чаще всего эту энергию отдают, и чаще всего так бывает. И поэтому мы в целом очень сложно живём энергетически, поэтому люди зациклены на энергии.

*Из зала: А, когда даёшь в долг?*

Когда даёшь в долг, там очень интересная специфика. Если ты даёшь долг, то представь, человек взял деньгу, например, 10000, условно. Если он берёт эту деньгу, что происходит в тот момент, когда он её взял? Ты сохраняешь свой ресурс, ты сохраняешь свой энергопотенциал, ты с деньгой, мы сейчас научимся как это делать, не передаёшь энергию, но при этом человек берёт 10000 единиц энергопотенциала, и он начинает отрабатывать за тебя твою дхарму и долги для тебя, да, для него нет. Долги – это не хорошо на самом деле, потому что это всегда отработка, наследство, когда нахлынывает, да, кто-то, если тебе подарок подарили, там нет никакой отработки, там нет никакой дхармы, подарок – это просто вот всем сердцем тебе что-то подарили на праздник, на день рождения, там подарки, Новый год – это всё здорово. Но как только ты взял в долг, ты начинаешь за этого человека, это вот даже если вы скажете, я брал, у меня такого нет, ты всё равно начинаешь что-то за него отрабатывать и при чём на ту сумму единиц энергопотенциала, которые этот человек взял у тебя. Если ты возьмёшь у него, например, деньги, то он начинает отрабатывать за тебя.

*Из зала: Когда возвращаешь?*

Ты отработал.

*Из зала: А мы, если в банке берём?*

А вот банк другая система. Почему? Потому что ты берёшь не у человека. Карма есть у человека, и в банке выгоднее. Даже, честно скажу, брать. Единственное, что да, там бывает, когда бывают залоги какие-то, когда можно договориться и можно даже попросить Аватара Синтеза или Отца минимизировать какие-то отработки, то, что вы там договорились. Но когда мы берём в банке, мы берём не у личности, правда? У которой есть свой дух, у которого есть там свои записи, мы берём у, так скажем, механизма, да, у экономики. И, когда мы берём кредит, например, взяли 1000000 единиц, 1000000 рублей, то тогда в ваше поле энергопотенциальное вписывается дополнительно к тому, что было 1000000 единиц энергопотенциала. И вы на самом деле кредитами прирастаете то, что вы берёте больше, чем вы можете. И кредит, он хорошо развивает энергопотенциальное поле.

Это не значит, что надо брать кредиты, бежать сразу там, в банки, но при этом этого нельзя бояться, если ты уверен в себе, что ты можешь выплатить. Но вот, когда долг, он плох только тем, что ты начинаешь за человека что-то отрабатывать, иногда полезно даже отработать. Преодолениями мы растём. И на самом деле лучше даже иногда взять долг, чем платить банку проценты. Так сэкономишь. Человек рад, что тебе помог, ты рад, что взял, но отработал, зато за него что-то это не обязательно будет именно что-то очень плохое, но что-то может случиться, если есть должок. Помните, как это мультики, да, с ногтем такие большой должок. Это вот примерно тоже самое.

Как считается эта Система энергопотенциала? И теперь давайте начнём с того, что всегда нужно понимать, сколько ты получаешь зарплату не для того, чтобы просто следить. Это ваш вопрос. Хотите следите, хотите нет, но каждый месяц желательно вот этот объём энергопотенциала, Аватару Синтеза Кут Хуми сдавать. Вот вы сейчас вошли в его Общину, и благодаря этому вы начнёте очень быстро этим энергопотенциалом расти. Что это значит? Поясняю вообще саму систему, как это нужно. То есть она проверенна, она работает у нас там кто-то даже ходит на Школу Энергопотенциала.

Потому что эта система, она очень хорошо работает на предприятии, наличность. У нас есть те, у кого есть бизнес, например, и они запускают Систему энергопотенциала именно на свой бизнес, и где они не теряют вот эту энергию, ресурсы и прибавляют. И на энергию человек тоже притягивается, клиенты, например, если это бизнес, да, или к тебе тянется какая-то материя. Почему? Потому что на пустоту она не тянется, если ты постоянно её отдаёшь. А чаще всего вы, скорее всего, её и отдаёте.

То есть смотрите, что происходит за месяц. Вот прямо с сегодняшнего дня берём день, вы начинаете считать, сколько к вам поступает средств. Сюда берётся зарплата, подарки, да, я вот так пишу, зарплата, пенсия, пенсия, подарок, любая сумма, подарка. Если вы со скидкой что-то купили, то это писать не надо. Ну, там, допустим, стоило 500 рублей, вы купили за 50 рублей это не пишется сумма. Но если вам подарил кто-то любая сумма. И, кстати говоря, если вы не знаете, сколько это стоит, то можно чуть-чуть даже прибавить, потому что вам это выгоднее будет.

То есть вы собираете сумму, например, зарплата была, допустим, 10000, пенсия была, 20000, подарок был, ну, на 1000 рублей, допустим, вот за месяц, например, такие поступления. Это вы посчитали, от сегодняшнего дня до следующего месяца лучше брать первые числа. Так легче. Ну или там, как у вас зарплата начисляется, какие-то проценты или что-то ещё. Если проценты в банке получаете, их тоже надо прибавлять. И, когда здесь вот это посчиталось, получилось, сколько тут 31000.

И, получается, вы выходите к Аватару Синтезу Кут Хуми, и мы говорили, что это всегда эквивалент. Вы берете 31000, только сдаёте Кут Хуми единиц, единиц чего? Энергии. Оно всегда считается энергией, потому что всегда в эту материю вкладывается, вписывается энергия, и вы формируете в кабинете Аватара Синтеза Кут Хуми или в зале шар этого энергопотенциала. То есть там собирается шар, в котором 31000 зарядов, это вы даже в руках можете там, когда будете так сдавать самостоятельно. Это личная практика, вы сами все справитесь, сами всё сможете. И перед вами формируется заряд.

Кстати говоря, дети тоже могут сами за себя сдавать, потому что у них свой энергопотенциал, и часто родители записывают подарки детей, какие-то зарплаты на себя. А на самом деле это не потому что ребёнок потом он будет, хорошо, когда сами сдают, потому что ребёнок потом по жизни, он не будет так успешен, вот именно в бизнесе, там, в зарплатах, если за него мама сдаёт, и на самом деле некоторые так и делают, они ребёнку подарили себе, посчитали ребёнку, подарили себе, посчитали. То есть надо, чтобы ребёнок сам это вёл. Вы считать можете сами, просто вместе, например, практика, по итогам, когда он сдал своё, вы сдали своё, да, ему там даже 10 рублей подарили уже хорошо, если он будет уже начинать копить этот энергопотенциал.

Мы сейчас будем делать так, то есть, и получается вот этот энергопотенциал он формируется в виде, примерно шарика энергии, который вы получили с зарплатой, это реальная энергия. Даже можете увидеть эту энергию в зале, когда будете сдавать Аватару Синтеза. Вот он шарик, он примерно так помещается в руки. Вот такого примерно размера бывает больше, меньше у себя почувствуете. Это та энергия, которая вам прибыла с получкой, зарплатой. И вы что делаете? Вы сдаёте Аватару Кут Хуми, этот шар, но вы его не просто отдаёте, а вы ему сдаёте энергопотенциал и просите вместо энергии, которая записана здесь, просите вместо 31000 единиц энергии 31000 единиц огня.

То есть мы что делаем? **В чём здесь система? В том, что мы энергию этих средств меняем на огонь.** Помните, мы говорили, что энергия, она ниже, чем огонь, да, то есть огонь, он выше иерархически, чем энергия, потому что в огонь входит энергия, свет, дух. И получается, вы этим энергопотенциалом прирастаете ещё и духом, прирастаете ещё и светом, и прирастаете ещё и энергией. И плюс у вас ещё прирастает огонь, и ваш энергопотенциал становится огненный. Это очень, очень мощный энергопотенциал. Почему? Потому что давайте так, время истекает из огня, любое действие, это есть огонь, да, вообще все, что происходит, условия, даже это всё огонь, которым мы пользуемся. И, когда у вас не просто энергия, то у вас за счёт того огня, который находится в этом энергопотенциале, то есть вы сдаёте шарик энергии, вам Кут Хуми передаёт шарик огня, вы его впитываете, он распределяется полностью по телу, вписывается в поле. Кут Хуми сам это делает даже, вы пока ещё не умеете, у вас это будет помогать вам Аватар Синтеза Кут Хуми.

И получается вот этот огонь, он даёт возможность за минимальное количество средств максимально что-то приобретать. Вот кто-то рассказывал, там скидки появляются, да, там что-то ещё. То есть вот это за счёт чего? За счёт энергопотенциала, то есть это не обязательно, чтоб везде будут скидки, но этот энергопотенциал, он усиляется огнём, и за счёт этого энергопотенциала можно, как бы, больше сделать. Как это пояснить? Например, допустим, даже тот же подарок, да, сейчас будет Новый год. Если вы дарите человеку подарок, купив его, например, даже на 500 рублей, то если все дарят подарки в единый, ну, там, учитывая энергию потенциала, и человек радуется подарку, то, когда вы дарите огнём, у человека записывается даже огонь этого подарка в его поля.

И получается, что люди даже пытаются усвоить потом очень долго иногда эти подарки, потому что они становятся по заряду мощнее. То есть это очень большая мощь заряда. Когда нельзя обмануть огонь, нельзя украсть огонь, огонь нельзя с ним ничего делать. И в принципе, вот это начинается такая даже в какой-то мере защита на энергопотенциал, когда он у вас начинает прибавляться. И вот даже если вы что-то потратили, купили всю, всю, всю 31000 потратили, то отдав Кут Хуми энергию вместо огня он записал вас и, покупая что-то вот, приобретая там ложа 100 рублей, туда не записывается энергия, огонь, и вы ничего не теряете, внутренне даже потратив денежку, и этот заряд остаётся внутри вас.

Мы сами так делать пока ещё не умеем, к сожалению, потому что, мы так вот особо развиты.

*Из зала: Можно уточнить. То есть вот ты за месяц это считаешь, сколько ты получил?*

И раз в месяц сдаёшь.

*Из зала: И, то есть в конце месяца сдаёшь, то есть ты эти деньги уже потратил получается.*

Даже если ты потратил, тебе сегодня поступило, ты записал, тебе завтра поступило, записал, через 10 дней поступило, ты записал. То есть вся прибыль, которая у тебя появляется, любая с банка, с кредита, с процентов, с подарков. Любая. Ты всё собираешь, даже если это мелочь какая-то чуть-чуть подарили, там немножко угостили чем-то, да, уже можно записывать. И вот эта сумма копится, энергопотенциал копится, вы его сдаёте, меня его на огонь, он записывает в ваше поле и получается ваше поле записалось, и от вас это больше не убудет. То есть и получается у нас перестаёт копиться. Внутри пустота, и мы не теряем энергию. Если мы не теряем энергию, наше поле начинает, что делать этой энергией расширяться, да, вы правильно поняли. И оно начинает расширяться, оно начинает усиливаться. При чём вашим энергопотенциалом, мы никогда не можем стяжать чужой, он в нас просто не запишется. Но вот за счёт того, что он постепенно растёт, наше поле становится более обширным, более масштабным, и за счёт этого мы можем

*Из зала: Ещё вопрос. А вот я не поняла по поводу подарка. То есть, допустим, когда ты подарок покупаешь, ну просто, ты можешь его наделить как огнём или как?*

Вы его не наделяете огнём, но там, знаете, заряд, сам заряд, он не тратится ваш, но этот подарок становится купленным на огненный энергопотенциал.

*Из зала: Я всё равно не поняла.*

*Из зала: За счёт того, что мы вот эту практику делаем, да, то есть любое, что мы.*

Да, всё, что вы делаете, у вас начинает формироваться огнём. То есть оно ни энергией, ни светом, ни духом, это начинает формироваться огнём. То есть и получается.

*Из зала: Такой подарок, это даже приятно получить.*

Да, да, это другое состояние заряда. Это действительно так. И даже я больше того скажу, что люди иногда очень сложно усваивают такие, наоборот, подарки. Почему? Потому что впитывается объём огня, огромный объём огня, который люди потом перерабатывают. То есть, как с Розы Сердца, мы стяжали в практиках, вы чувствовали, как вам горячо, но здесь вас Отец ведёт и Кут Хуми помогает, чтобы вы это всё усвоили. А, когда некоторые люди, они вообще огонь направил, и они потом очень долго его усваивают внутри. Ну, это хорошо для них, потому что это тоже развитие.

*Из зала: Ну, есть ещё этика подарков. То есть не следует в таком случае дарить сильно дорогой подарок, потому что человеку может, ну, действительно, от этого плохо стать.*

Ну, как плохо, относительно, конечно, плохо, но, да, такое, если у человека, например, его поле 20000 единиц, а вы ему подарили подарок на 30, его разорвёт, как тузик тряпочку называется. И люди они это не усваивают реально. И поэтому, когда вот вы даже дарите подарки, надо настраиваться на человека и понимать, а сколько вот энергопотенциала, его вообще способность вместить подарки. Иногда это можно чуть-чуть помочь расширить, да, когда ты чуть-чуть больше дал. Но иногда бывают настолько жёсткие люди, которые просто это не переносят в плане того даже, не потому что огнём, они вообще это не могут вместить.

И поэтому кому-то очень много чего-то дарят, а кому-то вообще подарки особо не дарят, потому что ты уже больше не вмещаешь. Знаете, как переел. Ел, ел, ел, ел, но ничего, всё это не переварилось. И вот оно внутри осталось и легло, также энергопотенциал, то есть он должен усваиваться, он должен перерабатываться.

И получается, вы сдали шар огня, продолжаем, впитали энергопотенциалный огонь Аватара Синтеза Кут Хуми. И вот здесь внимание, вы должны его куда-то направить. И при чём направление всегда должно быть 50% огонь и 50% энергия. Что это значит? То есть вы, например, сдали на 31000, и делите 31000, например, вам надо в огне, например, что вы хотите в огне, допустим, развитие частей в огне, там развитие ума, развитие красоты, развитие мудрости, воли, чего угодно. Вот на Синтезе что-то мы проходим, можете любые слова брать то, что вам нужно, внутренне, то есть, скажем, внутреннего развития, внутреннего восхождения в те же условия, например, и так далее.

То есть вы всегда, ну, где-то можете себе записывать или запоминать, например, допустим, да, из 31000, ну, например, допустим, там, 15000 единиц, тут нельзя говорить в рублях, именно в единицах, потому что это энергия, вернее, огонь направляю, например, допустим, там развитие Эфирного тела, на там явление Изначально Вышестоящего Отца, на условия, допустим, чего-то там такого, чего вы хотите и так далее. То есть вы прописали что-то в огне, обязательно должно быть огонь - материя ОМ, иначе оно не сработает. Будут такие качели, когда оно в одном сработает, в другом нет. То есть всегда должна быть вот эта выровненность 50% это энергия, 50 % материя

*Из зала: Это обязательно нужно прописывать?*

Ну, если вы это запомните, прописывать не обязательно, но вообще в целом для интереса можно записывать, потому что вы потом посмотрите, как это работает. И так, огонь-материя.

*Из зала: Приятно потом понимать, что вот это исполнилось, это исполнилось, это исполнилось.*

И вот здесь дальше продолжаем. Материя. Что здесь, в материи можно закладывать, например, вы хотите купить там, не знаю, машину. И вы пишите, допустим, 10000 машина дальше сколько осталось, получается 25.

*Из зала: Шесть.*

Шесть, например, 3000, поездка там на море и 3000, там, не знаю, покупка платья, покупка костюма, покупка чего не обязательно покупки, вообще, что-то материальное, что вы хотите хорошо справить новый год на здоровье, кстати говоря, можно направлять и так далее. И потом Аватару Кут Хуми зачитываете, прошу направить этот объём энергопотенциала на то, то, то, то, то, то в таких-то количествах единиц мы распределили сейчас, секунду. И что делает Аватар Кут Хуми, он записывает этот энергопотенциал, который будет работать именно на ту цель, которую вы задали, потому что закрутить свой личный заряд энергопотенциала, например, на покупку машины, на покупку квартиры, на покупку там имущества какого-то, на поездку, даже на какую-то мелочь на платье в магазине, которое будет нравиться, и которое хорошее, или костюм, например, там, не знаю, там на спорт, допустим, на что-нибудь ещё то оно может просто даже не притянуться или притягиваются вещи, которые то ломаются, то они какие-то неудачные, то бракованные, то ещё что-нибудь. То есть и вот энергопотенциал, так как это огонь, он тянет только лучшую материю, только качественную, и вам начинает стягиваться та материя, которая именно вам нужна. То есть вот за счёт этого нужно задавать параметры, и тогда ваше поле начинает создавать, ну, как бы, знаете, представьте, как среду заряда вокруг вас, когда этот заряд распространяется, он может даже по планете распространяться. То есть поле должно, в принципе, быть большое, и он начинает подтягивать условия по вашему подобию, чтобы к вам это притянулось.

И тут раз реклама увидела, там, кто-то сказал, кто-то принёс, допустим, да, и так далее. Ну, допустим, я когда-то у Аватара Синтеза Кут Хуми попросила, что же я просила сейчас, а я также энергопотенциалом. Я, короче говоря, мы просто общались с Аватаром Кут Хуми. Я говорю, а как можно так, чтобы прям вот у нас на забыла самолёт свой собственный. Кут Хуми мне так подмигивает, говорит: «Будет тебе самолёт». Ну что Кут Хуми пообещал, я ему верю. И, короче говоря, прошёл, наверное, год, у меня было день рождения, шла школа, и мне подходит женщина уже в конце, говорит, а я вам подарочек хочу подарить. И там протягивает мне кулёчек. Я открываю, там такое украшеньице, и на украшеньице самолётик висит. И Кут Хуми говорит: «Просила самолёт, получай». Я говорю, так, я же просила. Ну, я думала, что большой. Он говорит, как попросила, так и получила. То есть вот здесь нет, приятная вещица, она очень красивая, я её ношу периодически.

Но вот, когда вы просите что-то сюда, записываете, если вот вы сказали самолёт, но не сказали, что это должен быть такого-то размера, он конкретные параметры, то, что это может быть игрушка, это может быть украшение, да, это может быть ёлочная игрушка. То есть, если ты это не записал, тебе пришло на то, на что ты способен. Ну то есть на большее я не способна пока никаких самолётов, но при этом тоже мелочь. А приятно, видите, сработало. То есть даже такой стороной.

И поэтому, когда у вас проявляется, вы что-то записываете, да, то обязательно желательно вот можете не писать это, но проговорить, что конкретно вы хотите, потому что материя материи тоже рознь. Вы скажете, хочу велосипед, вам подарят статуэтку, например, да, то есть вы должны говорить там, прошу направить на приобретение, например, велосипеда такого-то такого, потому что там фирму не обязательно говорить. Ну что это вот такой-то велосипед. То есть вы должны пояснить, что это, и тогда это реально будет формироваться.

*Из зала: Это вот на синтезе, да, на какие? На огонь? Да, да.*

Что такое огонь? Ну, например, развитие частей, развитие ума, развитие физического тела, кстати говоря, развитие части самое простое.

*Из зала: Понятно, развитие, каким образом.*

Эта трата будет направляться сюда, можно вот тратить, я, наверное, неправильно посчитала, здесь должно быть 50 на 50, да, я сейчас просто на угад написала, это будет тратиться на развитие тела, потому что тело без энергии не существует. Развитие, это что? Ну, допустим, давайте. У нас лёгкие работают, это трата энергии тела на работу лёгких? Трата. И поэтому всегда должно быть наработано в огонь, то есть это внутрь тела, внутрь вашего развития, потому что, если мы будем у тела отбирать и только вписывать в материю, мы так быстро закончим своё существование, потому что тело должно двигаться, жить.

*Из зала: Прохождение Синтеза там каких-то школ, ну это, наверное,*

Можете закладывать материю, да, материю можно, можно, почему нет? Прохождение, например, условия на прохождение Синтеза, допустим, и даже можно писать, например, допустим, на то, чтобы у меня там получилось, сложились условия посетить, если у вас какие-то сложности бывают, например, с посещением, и это можно закладывать, там не нужно всегда большой процент, вы можете даже 1% на что-то заложить, на что-то 50, на что-то 30. Выбирайте сумму сами, сколько процентов направляется, получается,

*Из зала: Как раз хотела спросить. Можно же процентах писать. Да?*

Нет, я, да, я написала, да, можно писать процентами. Будет проще. Согласна. Ну, я условно, чтобы понять, как это деньги распределяются. Можете тоже самое, только будет процентами.

*Из зала: Вот я тут тоже в книге написано, как понять, 50% на огонь считается как 100%, правильно? Или нужно из 50, там 10%.*

Вот смотрите, тоже самое. Только теперь в перерасчёте, например, 20% отсюда на развитие части, 30% на развитие, например, условия, там прихождения на Синтез, например, по вашему примеру. Здесь тоже самое из этих 50, 20 на покупку машины 10, например, там, на подарки 10%, на то, на то, на то, вы можете дробить. Это я три примера написала, вы можете дробить на огромное количество.

*Из зала: Просто источниках не очень понятно. Написано, что эти 50 считаешь, как 100,*

*Из зала: Там можно брать за базу, что, если ты в огонь направляешь 15500 – это 100%. И вот эти 15500 ты распределяешь 30, 30, 30, 10 там, ну, например*

Да, да, да, да. Спасибо. Вот, мужчины быстро в уме виде соображают цифрами.

*Из зала: Ты нам эту книжку дашь, потом скинете.*

*Из зала: Ну, если я правильно понимаю, о чём Алина говорит, правильно понимаю?* *Мы ещё с вами разберём по-другому, по этому поводу отдельно, да.*

Сейчас мы дойдём до зданий. Подождите, погодите, я просто ещё не всё сказала. То есть самое, я объясняю самое простое, когда можете тысячами, если вы так умеете считать, когда вы сразу примерно понимаете, что откуда это 50%, то есть 100% только сюда нельзя, всегда делится на пополам. Это понятно. Ну, наверное, про даже вот если вы плохо с цифрами, то лучше проценты.

*Из зала: Там всё хорошо с цифрами.* *С цифрами просто цифры вот такие, потом цифры то там хорошо, когда это очень, ну вы 2%.*

Поэтому берите проценты, если вам так легче, берите проценты. Дальше. Кроме этого, это вот ежемесячная сдача энергопотенциала, но есть, нужно сдать энергопотенциал, потому что даже того, что вы сдаёте, ну, при всём уважении к вам, его всё равно не хватит, чтобы потенциал рос очень быстро, не хватит, потому что должны быть триллионы, миллиарды вот таких энергопотенциальных единиц внутри нас, чтобы у нас вообще что-то получилось в материи. И поэтому здесь следующее, это первое, что считается раз в месяц, если в эту систему встроиться, это быстрая практика. Ты быстро просчитал, сдал там пять минут и всё. Но при этом ты начинаешь уже этим приумножать самого себя.

И здесь дальше. Второе, это как раз подсчёт, вот то, что вы затронули тему зданий, у вас появилось четыре здания, сейчас новых, у всех они появились, и за эти здания нужно будет сдавать энергопотенциал. Это подарок такой бонус от Изначально Вышестоящего Отца для того, чтобы вы расширили своё энергопотенциальное выражение, состояние. То есть вы считаете, сколько стоит один квадратный метр примерно в Томске, если вы из Томска, берёте самую большую сумму, чем больше взяли, тем лучше. Я не знаю, сколько здесь стоит.

*Из зала: Условно, несколько месяцев назад было 285000 за квадратный метр.*

285000. Да?

*Из зала: Ну, самая большая в Томске, да.*

Ну, хорошо, была такая несколько месяцев, 285000 и у вас, получается, вы считаете, сколько будет здание квадратных метров. Там, на самом деле эти практики уже подсчитаны, сколько это есть, там уже просто берёте цифру. Нет, я сейчас наизусть это не помню, потому что надо умножать это 64 этажа, там квадратных метров надо переумножить на количество квадратуры, там расчёты есть, вам дадут, мы сейчас не будем на это время тратить. И вот получается цифра, например, там столько-то квадратных метров одно здание у вас таких четыре здания, то есть вы умножаете эту цифру на четыре, умножаете на один квадратный метр на 285000 у вас появляется такая-то сумма, сумма будет очень большая, она будет в миллиардах, она будет крупная в триллионах, там даже она очень большая, ну, допустим, там 1 триллион, напишем, и у вас появился 1 триллион единиц, вы выходите к Аватару Синтеза Кут Хуми, и что вы делаете? Вы также в Кут Хуми вручаете шар энергопотенциала в размере 1 триллиона единиц, только не рублей называете и просите Аватара Кут Хуми обменный огонь. И тогда у вас вместо энергии, которую вы посчитали, вписывается огонь, и вы прибавляете количеством заряда своего энергопотенциала. Это даёт, кстати говоря, очень хорошее здоровье, даёт энергичность, начинается притягиваться, вот именно зарплата даже увеличивается.

И вот я также, когда как вы начинала работать, там сколько мне было, я прямо заметила, как у меня, я копила, наверное, месяца 3, 4, 5, у меня вот эти месяцы я сдавала, сдавала, сдавала у вас по-другому будет, у всех по-разному. У меня где-то месяц на шестой, наверное, я заметила, что у меня начинает прибавляться каждый раз цифра увеличивается. И вот у меня вот через какой-то, поэтому первый месяц сдали, оно может сразу проявиться, может не сразу проявиться.

*Из зала: Смотрите 50% огонь, 50% материя. А тело вы же говорили, что ещё надо на тело.*

Это вот сюда в огонь, это огонь, это всё внутри вас будет, это во вне получается, а огонь, это внутри вас. Это второе, что вы сдаёте. То есть вы сдаёте энергопотенциал здания. Эта практика есть. Я думаю, что вам скинут, найдут всё, и вы всё это сделаете. Третье, это вот здесь своеобразная цифра, она чуть посложнее в плане того, что вам придётся вспомнить всё своё имущество, которое принадлежит только лично вам. Это, например, квартира, которая стоит, допустим, 4000000, вы пишите, если она лично ваша, у вас есть машина, там, допустим, которая стоит там 3000000, например, у вас есть имущество, там мебель какая-то, вы примерно считаете, там, допустим, мебель стоит в квартире 1000000, там есть гараж, он стоит 500000, допустим, и вы за один раз пропишите примерную сумму, можно чуть прибавить, если вы не знаете полностью, сколько это сейчас стоит, можно по рыночной цене за сегодняшний день и получается опять какая-то сумма, сколько, каким имуществом обладаете, сколько у вас есть энергопотенциалов.

И у вас тогда эта материя, она даже станет лучше развиваться, она не будет тратить вашу энергию, и наоборот, она будет прибавляться. То есть, например, чаще ремонт будете делать, то есть она начинает обновляться за счёт огня. Здесь появляется опять сумма, например, там, допустим, не знаю, там 15000000 у вас вашего имущества, всего, всего того, что вы посчитали. Если что-то дорогое есть, его надо сюда вписать.

И также это третья практика. Вы выходите к Аватару Синтеза, Кут Хуми, сдаёте шар энергопотенциала в размере, например, 15000000, и просите также обменный огонь, и этот огонь впитывается в вас, он записывается, и вы больше никогда не потеряете. Кстати говоря, так имущество не тратится, когда вы его так сдаёте. И ещё есть такие специфики, когда вы получаете зарплату, здесь всё.

То есть это три больших практики, одна ежемесячная, она будет каждый месяц. Вот эти практики, их можно поделить, можно, ну, вряд ли у вас получится за один раз. Скорее всего, она делится на две части, на одну часть можно одной практикой сделать, и она делается всего один раз, один раз сдали, и всё это навсегда ваше. А вот эта практика делается раз в месяц. И тогда вы за счёт этого начинаете копить вот этот огненный заряд.

*Из зала: А если совместное имущество делить напополам, да делится пополам.*

Если это имущество на четверых, например, делится на четверых, заодно узнаете, сколько у вас имущества. Посчитаете. И дальше, исходя из этого, что я хотела сказать.

Так, потеряла, убежала мысль. В общем, по-другому тогда скажу. Вот эти три практики, они объединяются, вы меняете полностью энергопотенциал, то есть вот эти здания, хотя они не материально физические, да, они вам даются в огне, это четыре 64-этажных здания, но они вам всё равно вписываются для того, чтобы вы материально приросли. То есть за счёт этого, увеличение энергопотенциала, начинается появляться там больше зарплата, где-то больше каких-то субсидий, там ещё что-то. У нас даже пенсионеры, говорили, пенсия стала прибавляться, хотя она вообще многие годы не сдвигалась. Есть такое, да, у нас вот такие, то есть почему, вот и сдвигайте пенсию у себя, чтобы она больше была серьёзно. То есть и она никогда не станет больше, если вы, вы не можете, у вас если маленький заряд, она никогда не будет.

То есть, представьте, теперь вот вспомнила, что хотела сказать, когда у вас это все объединится, ваше поле станет мощным, то есть там будут триллионы единицы и так далее, там огромная цифра у вас получится, и каждый месяц начинается ещё накопления, даже любой подарок, любое, что-то вы купили, приобрели, оно всё остаётся внутри вас вашей энергией, потенциалом, то есть и в потенциально, вот знаете, есть такое слово, как быть в ресурсе, вот сейчас очень модно так говорить. А вот это ещё выше, когда быть в потенциале, и вы становитесь более потенциальным. И вот за счёт этого начинает расти ваша энергопотенциальная система как средство, которыми вы пользуетесь.

То есть вот эта система, она работает, не бывает людей, у которых это не работает. Потому что она так выстраивается вообще энергетически, не потому, что мы её придумали, сказали, что так делайте, да, попробуйте, она просто так работает. То есть так, работает вообще в целом, любой энергопотенциал, средства, энергия, деньги и так Кут Хуми выстраивает вообще энергопотенциал. Даже, кстати говоря, России, там страны, планеты. И вот у нас Россия за счёт этого, за счёт того, что у нас очень много людей сдают энергопотенциал, да, вот кто проходит второй Синтез, у нас Россия очень быстро, кстати говоря, экономически выросла. И она вот последние сводки, где она была, на каком месте, по-моему, на четвёртом месте уже по экономическому развитию среди всех стран планеты.

Представьте, мы вот даже с условиями военной операции, с условием всех санкций, мы вышли на четвёртое место, она была на пятом, и сейчас она обогнала Германию, то есть на первом месте там Америка, Китай, Индия и потом за ними идёт Россия. Представьте себе, хотя у нас меньше людей, у нас очень сложные обстоятельства, но вот копится ещё за счёт этого энергопотенциал России, когда многие люди сдают, это ещё прибавляет устойчивость экономическую Российской Федерации. То есть это влияет ещё потом на страну. И таких тонкостей много, понятно?

*Из зала: Можно. Вот у меня клиентка с Москвы, маленькая квартирка 42 квадрата. А когда я ей объяснила вот такой момент, и я говорю, самую дорогую, найди, сколько стоит квартира. И вот на 40 вот это умножь, да, что базовый этот потенциал, она потом такая вот это, да, там такие цифры, и я этим владею. Ну то есть вот понимаете, смысл дома, даже не важно, ты дворец или у тебя вот эта маленькая квартирка, но ты этим владеешь, и Отец тебе это наделяет. Это вообще потрясающая практика.*

Вот. И на самом деле домов постепенно, когда вы войдёте в учебную практику, да, вам скажут, что надо войти в учебную практику. Учебная практика, когда Кут Хуми начинает вас начинает обучать, это внешне физически от вас никто ничего требовать не будет. Ну просто там надо будет единственное написать четыре строчки, что вы хотите наработать за этот год, например, как вы хотите развиваться, что хотите сделать, исполнить. И вот на этот, на эти слова вам даёт огонь, и у вас начинает поддерживать ваши устремления, то есть и вот в этом месяце, да, лучше в этом месяце войти. Ну то есть не затягивайте далеко, потому что там будет плотнее обучение Аватара Синтеза, вы быстрее будете просто развиваться быстрее будете. У вас скорость будет темп другой, потому что Кут Хуми он очень всегда, не торопит, но он ускоряет нас в разы. И поэтому вот учебная практика, вы подаёте эту 4-рицу, вы её сдаёте. 4-рица это четыре строчки, там четыре предложения, кратких о том, что вы хотите развиваться всё там и на этом, в принципе, для вас большой объём заканчивается, вы просто вошли в обучение.

Учебная практика заканчивается прохождением 16 Синтезов. И, например, допустим, там пришёл, не пришёл, опоздал, там ещё что-то случилось. Аватар Кут Хуми вас постоянно ведёт как участника Синтеза, потому что если, например, вы один Синтез прошли, а на второй не пришли, то Кут Хуми вас отпускает уже, и вы начинаете действовать своим огнём, своими условиями. Когда вы в учебной практике, Кут Хуми вас постоянно каждый день начинает вести, независимо от того, там, заболел, не пришёл, не смог, работал там ещё.

*Из зала: Когда эту практику будем делать?*

Эту практику вы будете делать в течение месяца с командой, я думаю, спишутся, да, и помогут вам четыре вот этих строчки написать.

Всё, мы сейчас идём стяжать все остальное более подробно. Я думаю, что у вас будут занятия, и, если какие-то вопросы появляются, это надо более тщательно проработать, чтобы, на самом деле это надо начинать, прямо попробуйте с этого месяца. Сейчас, особенно Новый год, будут подарки, а значит, вы подарки все посчитайте примерно, сколько это стоит. И ваше поле энергопотенциальное.

*Из зала: А надо в конце месяца, или можно с 15?*

Да, хоть с сегодняшнего дня, как договоритесь, но чаще всего Кут Хуми любит, когда сдают с первого до первого, например, числа. Но вы можете договориться про любую цифру, но не больше месяца должен быть разрыв.

*Из зала: Можно, можно сейчас за 15 дней, а потом.*

Нет, ровно месяц. Но если, например, месяц, полтора месяца прошло, а вы забыли сдать, то уже через полтора месяца он не примет, то есть ровно месяц он даёт вот эту фору, потому что это огонь Кут Хуми, который нам отдаёт свой огонь. То есть мы, мы отдаём ему энергию. В принципе, ему энергия не нужна, он синтезом действует, он её там распределяет куда ему надо, а нам вместо неё даёт огонь. И получается, мы начинаем ещё внутренне прирастать за счёт. Все мы идём стяжать практика.

**Практика 11.**

**Стяжание Системы Энергопотенциала, ядра СинтезаЭнергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы сейчас будем тренироваться выходить в кабинет Аватара Синтеза Кут Хуми в второй архетип в Октавную Метагалактику.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми 65472 реальности Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 65472 архетип ИВДИВО, разворачиваемся перед Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении ядра Синтеза эненергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца и обновлении энергопотенциальной системы каждого из нас, синтез нас синтезфизически собою.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь* *завершить, сжечь, снять с каждого из нас любые некорректности нашего энергопотенциала, этого воплощения предыдущих воплощений, рас, эпох, цивилизаций. Просим освободить каждого из нас от них. Просим прощения за любые некорректности, которые могли возникнуть у каждого из нас. Снялось какое-то накопление.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза преобразить энергопотенциал каждого из нас. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальности Октавной Метагалактики, встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом и разворачиваясь пред Изначально Вышестоящим Отцом формой Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***ядро Синтеза Энергопотенциала Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас в центр физического тела каждого из нас в синтезе и в явлении 16 видов жизни в каждом из нас, компактифицировано в компакте энергопотенциала каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящим отцом, мы впитываем ядро Синтеза Энергопотенциала.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить негативные записи, связи в огне, духе, свете, энергии каждого из нас в сданном энергопотенциале или существующем энергопотенциале на данный момент у каждого из* *нас в сданных энергопотенциальных единицах или в реальных количествах средств финансов каждого из нас.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим обновить энергопотенциал каждого из нас, в том числе во всем, во всем виде имущества каждого из нас, в имущественном комплексе, каждого из нас, имеющемся на данный момент. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить все негативные корректные тенденции имущественно-финансового комплекса для каждого из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, освобождаемся от некорректностей. И просим Изначально Вышестоящего Отца, освобождения от этих некорректностей, просим нового явления, обновления энергопотенциала каждого из нас. И он может почувствовать, как что-то снимается как будто с тела, как оно освобождается, становится легче.*

*И, проникаясь, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые некорректности энергопотенциала каждого из нас, за любые неправильные действия в финансах, экономике личных средств, с чужими средствами, это воплощение, предыдущих воплощений, рас, эпох, цивилизаций каждого из нас. Просим простить нас за любое неадекватное действие в этом.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить у каждого из нас весь имущественный комплекс каждого из нас в снятии негативов с него, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить любые наши некорректности в любом объёме, в любом количестве, в любой форме, виде каждого из нас, любые финансовые, финансовые комплексы каждого из нас, накопления каждого из нас, и проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Систему энергопотенциала каждого из нас, либо продолжить для тех, кто уже ею занимается. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца научить нас применяться, пользоваться, развиваться Системой энергопотенциала, и стяжаем Синтез Изначально Выше настоящего Отца для этого.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и просим преобразить каждого из нас, и обновить здания каждого из нас в стяжённых архетипах Метагалактики либо всех зданий, всё во всем существующих у каждого из нас. Сколько конкретно присутствует.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и, возжигаясь, разворачиваемся данными зданиями, преображением зданий. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, вспыхиваем, просим пресинтезировать каждого из нас в новом обновлении энергопотенциала каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело. И разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою, преображаемся этим.*

*Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца – это сфера ИВДИВО в целом, да, которая охватывает всю планету Земля, то есть* *эманируем по планете Земля. По-другому сказано, попроще. Эманируем в сферу вокруг каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Об энергопотенциале**

Ну вот, мы стяжали, преобразили. Вы вошли в эту Систему энергопотенциала, теперь вы можете её сдавать смело Аватару Синтеза Кут Хуми. Что-то снялось, нехорошее с Системы энергопотенциала, и это снимать тоже надо, потому что этот энергопотенциал у нас копится на самом деле не только за одну жизнь, он копится за многие количества воплощений. И иногда что-то не получается и не получается там расшириться, что-то купить, потому что где-то, например, там в веках кого-то обманули, что-то потратили, не то, да, мало ли кем мы были, где мы не зажигали, у нас иногда приходят, там была королевной, в воплощениях, потратила всю казну на бриллианты, украшения, там, что-нибудь ещё. И теперь страдает, потому что не может ничего купить, потому что должна людям теперь всё отдать и денег нет.

И вот это как состояние накопление энергопотенциала, когда она неправильно, нерационально тратила. Мы так в погружениях иногда это выясняем. И потом, когда это снимается, у них начинает преображаться материя. Поэтому мы сейчас сняли мало ли что было, может быть это звучит немножко пафосно, но на самом деле мы не всегда знаем кем мы были, что мы делали в воплощениях, потому что то, что мы там наработали и то, что мы имеем иногда это, совпадает, иногда нет. И поэтому лучше снять, чем это оставить себе и чем с этим жить. И поэтому, когда плюс мы что-то отдали, нам Отец дал больше. Вот это поле энергопотенциальное расширилось, ядро Энергопотенциального Синтеза внутри вас, как раз за счёт этого ядра есть записи как правильно сдавать, как правильно действовать и попробуйте, у вас я думаю ещё будет обучение, попробуйте онлайн или физически поучаствовать, или книжку, я думаю, что вам скинуть, и просто начать сдавать.

Вот эти две системы необязательно второй, третий сдавать прямо в этом месяце, но её желательно сдать, как только получится. Вот эту можете начинать сразу как самую первую, начинайте копить состояние и постепенно у вас будет изменение энергопотенциала, когда вы начнёте прирастать.

Вот эта система с одной стороны где-то сложная, где-то лёгкая, но вот так выстраивается энергия всех финансов, потоков, всех финансовых взаимодействий которыми вообще живёт человечество. То есть, когда мы в неё встраиваемся, мы начинаем за счёт того, что сдаём энергопотенциал, представьте там везде энергия, а у нас огонь, огонь управляет энергией? Всегда. То есть ты начинаешь внутренне управлять тем энергопотенциальным потоком, финансовым, который существует на планете Земля. Почему? Потому что он на четыре, на три шага выше чем сама энергия, которой пользуются люди. Получается это огонь, он более быстрый, более скоростной, он более податливый для формирования чего-то. И ты только подумал у тебя направляется энергопотенциал на исполнение того, что ты задумал. То есть это очень быстрая формулировка вот этих внутренних действий. Потому что люди, у которых не бывает энергопотенциала, они очень заскорузлые в энергопотенциальных действиях. У них энергопотенциал очень жёсткий, не хороший даже бывает с накоплениями, и он просто так сам по себе очень сложно преображается. Взять списать что-то с тебя, что ты сделал, когда-то в веках, воплощениях на самом деле не всегда так сделается. Потому что раз поступил, отрабатывай называется.

Поэтому мы вот так выходим на Синтезе, Отец, тем более праздник, освободил, Отец говорит: «Побольше снято», максимально сколько было возможно, может быть даже не предел у всех по-разному. Поэтому нам повезло сегодня, что у нас такой день. Поэтому все хорошие практики на сегодня оставили.

И так здесь система я на самом деле пока заканчиваю обучение, мы ещё будем это затрагивать в целом вот эту систему, просто начните делать. И вот просто начните получать эффект для того, чтобы понять, как это работает, и как идёт перестройка, расширение ваших возможностей.

Дальше следующее, что мы делаем осталось уже не так много времени. Мы сейчас пойдём друг за другом практики. Мы чуть-чуть ускоримся, чуть меньше сейчас объяснений, чуть больше стяжаний, меньше объяснений, чуть больше стяжаний.

**512 видов Царств и 512 видов Стихий**

Что мы стяжаем следующее? Первое, что мы будем делать, мы доработаем с вами, помните тема была, я уже стёрла, тема Царств, Стихии и так далее.

*Из зала: Стихии, минералы.*

Да. И вот **существует в природе, в материи 512 видов Царств и 512 видов Стихий.** 512 видов Царств начнём с них. Всё состоит из Царств. Первое Царство – это минеральное. Минералы – это природа, камни и так далее, но при этом минералы мы будем брать не внешне, которые нас окружают материя какая-то, а именно минералы – Минеральное Царство внутри человека. Внутри нас есть минералы?

*Из зала: Есть.*

Есть. Зубы, кости, кальций, камни.

*Из зала: Камни в почках.*

Кстати говоря, если есть камни в почках или в желчном пузыре, это значит идёт застой Царств, именно минеральных. И у людей, у которых очень хорошо работает минеральная энергия, у них этого нет. Следующее Царство, оно тоже у нас будет присутствовать – это растительное Царство. Что у нас растительного есть внутри?

*Из зала: Кровеносная система.*

Она не растительная. Подождите. У нас чаше всего растения это бывает, когда мы употребляем что-то, например, у вас в желудке какая-то там травка сейчас переваривается, что вы на перерыве съели.

*Из зала: Капуста.*

Капуста. Получается у нас, да, кровь можно опосредовано сказать. Но Царство растительное, оно появляется за счёт чего внутри нас? За счёт того, что мы съели, это разложились, расщепилось на углеводы, например, мы это впитали. Так или иначе у нас растительные элементы, они в теле присутствуют в виде молекул, в виде частичек каких-то, которые всосало наше тело углеводами.

Дальше следующее – это Царство животное. И оно в нас то же присутствует. В нас есть животные в кавычках, условно.

*Из зала: Бактрии.*

В нас живут бактерии, их очень много. В коже их много, в кишечнике их валом.

*Из зала: Черви.*

Какие у вас замечательные люди. У вас то камни, то черви. Кстати говоря, когда появляются паразиты внутри, это тоже говорит о том, что есть неправильная работа Царств животного направления. Давайте так, когда появляются паразиты, что такое паразит? Это вампир. Даже слово вампир – это вам-пир, то есть тебе пир. То есть он забирает, что делает вампир, он забирают с вас плохую энергетику. И всегда появляется вампирчики там, где есть что-то энергетически неправильное. И поэтому, они в целом даже вам помогают, потому что они забирают какое-то нехорошее накопление внутри тела. Поэтому у людей, у которых есть негативные застои в этих видах энергии у них появляются то клещи, то комары их кусают, то пиявки на них так нападывают, то ещё что-нибудь. То есть у них постоянно что-нибудь.

*Из зала: О, правда. Я хожу гулять меня не кусают, со мной идёт кто-то их кусают.*

Это как раз тоже показатель, когда очень много не хорошей энергии человека обкусывают всего. То есть, есть люди, когда к нему летят больше ни к кому не летят – вот это застой энергетический. И комары, они всегда помогают, потому что они с одной стороны кровь берут, но они впитывают, ещё всасывают энергию из тела человека и её перерабатывают, и помогают человеку от негативной, жёсткой, сложной энергии освободиться. Лучше делать Царства, сделал практику и всё у тебя это преобразилась.

Дальше начинается, то есть первые три Царства, а дальше всё Царства человеческие. Я их называть не буду, в практике проговорю в распоряжении есть, там Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя. И чем выше Царства, которыми мы живём тем лучше. Оно сейчас у нас обновится. Это очень хорошее, кстати говоря, есть люди, которые любят чистится. И чистятся там практики чистки, что-нибудь пережигать. Вот эта практика, она очень хорошо работает с Системой энергопотенциала, потому что иногда можно периодически обновляя наши Царства, у нас преображается в том числе накопленная энергия. Почему? Потому что бывает, когда нам что-то подарили, бывает, например, подарки или зарплата, когда подарили нам со зла или ты купил, преобрёл что-то, оно было сделано не хорошо.

Помните знаменитая есть история про бриллиант, его назвали «Чёрным бриллиантом», когда нашёл кто-то там бриллиант где-то, искал там клад, нашёл бриллиант чей-то принёс домой, пытался продать, умер. По наследству передалось. Это реальная история была, не в России, по-моему, в Европе она была, передался этот бриллиант следующему родственнику, он с ним пожил немножко и тоже пытался продать, он очень большой, это сумма огромная сразу купить никто не мог. И проходит там буквально полгода, он умирает, при чём вообще непонятно от чего. И передаётся опять другому его родственнику, он принимает этот бриллиант, умирает опять в течение небольшого количества времени. То есть представьте этот камень, если посмотреть не просто передачи наследства, потом, тот кто последний взял, он был умнее, он отдал в музей бриллиант просто так, даже деньги за это не взял. Потому что очень много людей погибло связанных с этим камнем. Он сдал, и он единственные, кто выжил.

И вот представьте теперь, здесь это как раз доказывает то, что мы говорим, потому что есть материя сама и в неё вписана энергия. То есть бывает такая сложная нехорошая энергия, которую человек переработать не может, он даже умирает. И такие случаи бывают реально, когда, кстати говоря энергопотенциал, который люди не могут усвоить. Получил в лотереи миллион и люди, кстати говоря по статистике около 60-70% людей, которые получают в лотереи огромные суммы, они либо спиваются, либо заканчивают жизнь самоубийством. Это статистика. Даже наверно цифра больше, мне кажется я приуменьшила её, потому что читала была очень катастрофическая сумма и там надо объяснять, почему так получается. Вроде как бы деньги есть покупай, что хочешь, делай, что хочешь, езди куда хочешь, да. Нам бы столько. А на самом деле людей это настолько передавливает, почему? Вы сейчас понимаете. Потому что их поле энергопотенциальное вместить этот объём не может, их это передавливает и человек просто даже сходит с ума. Представьте, что такое заряд энергопотенциала. Это реальная статистика, в интернете даже можно набрать почитать исследования на эту тему. Люди, которые куш какой-то сорвали большой, тоже очень большой процент, который просто погибает после того как они это получают. Вот за счёт того, что они усвоить не могут.

Практики энергопотенциала, первое, они помогают это усваивать, если получили какой-то большой объём, вот это практика она очень хорошо даёт возможность усвоить, чтобы ничего не приключилось. И второе, практики Царств и Стихий, они преображают энергию внутри, и они снимают, в энергопотенциале иногда бывает грязь, когда это, условно грязь, энергическая грязь так её называют, когда вам что-то принесли и вложили в этот предмет: да будь ты там что-нибудь. Вкладывают такие не хорошие помыслы. Не буду называть эти слова. В общем вы сами представили, что может быть. Люди иногда такие словечки вкладывают, они даже слов не скажут, но они энергетически какой-то помысл туда отправят. И ты берёшь этот подарок или берёшь там что тебе передали, и ты же принял в этом энергию, а люди чаще всего отдают. Они не умеют накапливать. И ты потом эту заразу внутри себя начинаешь перерабатывать. И это начинается какая-то, знаете, свистопляска, то болеешь, то что-то сломал опять руку, потерял, то что-то случилось, то поругался с кем-то, то есть и вот это начинает копиться.

И вот как раз на работе иногда, откуда вы знаете насколько чиста ваша работа, когда вам платят зарплату. То, что бывают такие махинации, когда прокручивают в этой системе, а это энергетика, если это обман, она тоже попадёт в ваш кошелёк, даже если вы в этом не участвовали. Когда вы делаете Стихии и Царства они обновляют, сейчас мы сделаем эту практику, загрязнённость энергопотенциала и обновляют, и вы остаётесь чисты. То есть энергия остаётся, огонь остаётся, а вот эта грязь перерабатывается. Даже если вам подарок с каким-то не сердечным приветом передали, то просто выходите делаете практику, просите очистить энергопотенциал, снимаете с него и всё он уже чист и вам ничего не достанется, того, что человек туда вложил. За счёт этого можно чувствовать, что это было не хорошо дано вам или бывает там, допустим, работа такая.

В одном подразделении женщина, она работает в строительной компании, у них очень много воруют там, мне это не нравится, но зарплату я понимаю, что я получаю, понимаю, что они где-то наворовали, себе оставили, обманули, там что-то сделали, с одной стороны работы другой нет, но деньги я получаю. Вот ты как раз обновляешь энергопотенциал, где ты главное честен, понятно, что компания тоже должна быть честной, но если у неё там такая ситуация, она уже в этом получилось там работает, то вот это обновление энергопотенциала, и тогда ты не вмешиваешься, энергически не попадаешь под залёт энергопотенциальный по жизни в отработке. Это очень хорошая как раз система. Чистит постоянно не надо.

*Из зала: Как часто?*

Вот как раз хотела сказать. Иногда бывает раз в месяц, иногда, если вы чувствуете, что вы заболеваете, например, очень хорошо эти делать практики, например, простыли немножко, только, только в самом начале, это значит, что мы начинаем болеть от негативной энергии внутри тела. Которая накопилась, загрязнились там, куда-то сходили, что-то стянули, да, там, даже энергетические вампиры бывают, сущности. Вы просто вышли сделали эту практику освободились, они поплавились, попережигались в общем быстро тело восстанавливается. Особенно это очень быстро на детях. Когда у нас мамочки делают практики Царств, Стихий и дети буквально на глазах температура начинает падать. Кстати говоря, почему у людей температура появляется, потому что тело что-то плавит, оно повышает температуру и плавит. И лучше плавить Огнём, чем плавить телом. И вот эту плавку можно устраивать себе Огнём, когда ты становишься в Огонь или в практику какую-то переплавляется Огнём и всё на следующий день ты встал бодренький.

И так мы идём с вами делаем практику, то есть мы стяжаем, что ещё хотела про Стихии? Мы сейчас сделаем и практики Стихий и практики Царств одновременно. Про Стихии, их тоже 512, здесь Стихии вам тоже достаточно известные. Стихия воздуха, стихия воды, стихия земли, стихия плазмы и так далее. То есть их там перечисление 512. Они тоже присутствуют в нашем теле, потому что мы дышим воздухом, и это тоже энергия, определённая даже про практики, подходили говорили: мы практики делаем. Есть практика Пранаямы – это, когда ты вдыхаешь энергию воздуха. То есть, есть целая система обновления вот этой энергии внутри тела.

Система Стихий земли, это кстати говоря, стихия, когда мы обмениваемся с землёй так или иначе мы всегда обмениваемся. Мы не можем не обменяться, потому что мы на ней живём. Правда? Кстати говоря, вспомните, людям нравится ездить в места силы. И ты не потому что специально из земли что-то впитал, потому что там реально место силы. Как, знаете, источник сил или энергии из планеты, и там хорошо живётся, там люди меньше болеют, они там более энергичны. То есть мы обмениваемся с землёй и поэтому иногда можем что-то накопить не хорошее от земли, потому что бывают не хорошие места. Допустим, снесли кладбище, построили дом. Представляете, как люди живут, особенно на первом этаже в этом месте. И люди же это перерабатывают потом за других, есть страх, печаль ещё что-то, слёзы и они этого не замечают, но они, заходя в эту квартиру впитывают, начинают этим жить. Даже люди ссорятся, иногда даже разводы бывают просто, потому что среда такая вокруг. Ты это впитал, ты не за себя, а за других переработал или с кем-то поссорился, хотя не хотел. Просто потому что начал перерабатывать.

Эти практики, они очень хороши, когда идёт обновление вот этого состояния внутри, это не значит, что чисто становится, вы наоборот начинаете быть насыщенным более высокой качественной энергией. Бывает низкая энергетика, даже у чувственных людей, они бывают тяжёлые такие, бывает очень высокая энергетика, когда с ними приятно даже постоять, обняться, там ещё что-то. То есть состояние

*Из зала: Энергии.*

Да, да. Поэтому идёт обновление, повышение качества энергии внутри тела. Всё на этом я заканчиваю свой рассказ. Мы идём с вами стяжать.

**Практика 12.**

**Стяжание 512 видов Царств Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики, разворачиваемся в зале предстаём пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы, синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 1024 Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 1024 Синтеза Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развёртывании каждым из нас 512 Стихий и 512 видов Царств каждого из нас и синтез синтезфизически собою. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь научить нас действовать практиками, и действовать в целом, развиваться, преображать, применяться практиками Царств и Стихий. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтеза нас синтезфизически, собою.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики второго архетипа, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537. Встали, развернулись в зале 65537 реальности пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу на синтезфизически собою. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в* ***явлении 512 видов Царств Изначально Вышестоящего Отца и 512 видов Стихий Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собой.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас и разворачиваемся уже наработанными на данный момент видами Царств каждого из нас. И,* *синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом с 512 Владыками Царств. Это Владыки, которые развивают Царства. Они разворачиваются полукругом в зале, это большая команда. И мы синтезируемся с 512 Владыками Царств и 512 Владычицами Царств, то есть на каждую из них пара. И мы синтезируемся с каждым из них и проникаемся, и стяжаем, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить энергопотенциальное поле жизни каждого из нас явлением 512 Царств в каждом из нас и синтез нас. И просим преобразить жизненную эфиризацию каждого из нас в новом явлении 512 Царств Изначально Вышестоящего Отца ракурсом жизни Эфирного тела, 64 видов материи каждого из нас в перспективе, и в явлении 512 магнитов Царств в каждого из нас, в взращивании природы Октавной Метагалактики на планете Земля каждого из нас.*

*И мы синтезируемся с каждым из 512 Владык, парой Владык, направляем их в свои Царства, которые есть у нас на данный момент, и синтезируемся с Владыками Царств, стяжаем 512 видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляем этот Синтез 512 Огней Изначально Вышестоящего Отца, направляем этот Огонь 512 Владычицам Царств, стяжаем 512 Огней, Изначально Вышестоящих Владычиц Царств, впитываем и просим ввести нас в магнит 512 Царств Владык и Владычиц каждого из нас, и просим освободить каждого из нас от любых некорректных накоплений, записей царственных каждого из нас. Всё, что негативно, неполезно для каждого из нас, всё, что нас отягощает, и ненужно.*

*И, проникаясь, стяжаем Огонь Владыки, впитываем его, эманируем Владычице, стяжаем Огонь Владычицы, впитываем его, и просим сжечь, завершить данные некорректные накопления каждого из нас. Если освободить, то направить их на развитие нижестоящих эволюций либо сжечь. И просим ввести нас в Огонь магнита, и проникаемся, заполняемся, концентрируемся. И сквозь вас проходят два вида Огня из 512 видов Огней, где начинается насыщение Царствами. Мы их впитываем. Впитывая, концентрируемся, насыщаемся, насыщаемся, насыщаемся.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Владыкой и Владычицей, стяжаем Огонь Владыки, впитываем, эманируем его Огонь Владычице, стяжаем Огонь магнита каждому из нас и просим его направить на развитие Царств Изначально Вышестоящего Отца 512 в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь, вспыхиваем ОМ магнита и возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И далее в этом Огне, в Огне магнита, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новое Энергопотенциальное жизненное поле каждого из нас ракурсом 512 Царств каждого из нас, и просим энергопотенциального развития полем каждого из нас Октавной Метагалактики. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И разворачиваемся ядром Энергопотенциального Синтеза, разворачиваемся Полем Энергопотенциального Синтеза каждым из нас, стяжаем, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить и обновить энергопотенциальное поле каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжёнными, преображаемся этим.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим у Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, роста и развития энергопотенциала каждого из нас. И Отец перед вами, он сказал: «Так как пред новогодние праздники, попросите у Отца какую-то просьбу в Огне, в Материи, по энергопотенциалу, то есть средства, деньги, можно всё просить. Отец разрешает. Сказал, слушаю ваши просьбы». Вслух не надо, про себя. Отец такое редко даёт. Первый раз. Я, когда веду Синтезы, уже не первый раз, он первый раз говорит, что исполню ваше желание, потому что Новый год.* *Мы, потому что после Нового года встретимся, вы прямо хорошо попали сегодня, просим.*

*Отец услышал ваши просьбы, он теперь вам направляет заряд Огня на исполнение ваших просьб, впитываем. Отец сказал: «Если вы что-то даже, ну там не попросили, забыли попросить, вот только сейчас, всё, что успели, всё вам даётся, впитываем», впитываем, впитываем. Отец вписывает этот заряд Огня энергопотенциала в ваше поле, в ядро и в целом даёт вам Огонь на то, чтобы у вас это исполнилось. Впитали – сказал Отец, улыбнулся.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за наделение каждого из нас подарком. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, возжигаясь, преображаемся этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим 512 Владык и Владычиц Царств, возвращаемся в физическое тело. Впитываем энергопотенциальное поле, разворачиваясь им, разворачиваемся энергопотенциальным Огнём, впитываем, разворачиваемся 512 Царствами каждого из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы никуда не эманируем только в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Всё остаётся внутри вас, в пределах вас. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца уже после этого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**Объяснения по практике**

Ну, вот, я вас поздравляю. Отец вам что-то подарил. Вот сколько веду Синтезы, ни разу не говорила, что давайте что-то просите, потому что стяжали и пошли дальше. Он вам вписал заряд энергопотенциала внутрь вашего поля, внутри ядра, это значит, Отец вам поможет осуществить то, что вы попросили. Какие сроки, тоже могли назвать, могли не назвать, но как попросили, в принципе, Отец вам мог скорректировать фразу, потому что вы только начинаете восходить. Потому что мы иногда так просим, знаете, желания бывают, я вам рассказывала про самолётик, недоговорённые.

Поэтому Отец помог вам сформулировать правильно, и, если какая-то ошибка в тексте была, Отец сказал, что он поможет вам, как вы хотите, потому что всегда есть люфт на учение, обучение.

По поводу практик. Мы замахнулись, чтобы стяжать и царства, и стихии, Отец сказал, Стихии будем стяжать в следующий раз, то есть следующий Синтез эта практика будет, потому что Стихии – это больше 3-й горизонт, это больше астрал, поэтому сказал, что пока мы не будем это делать, меня на практике остановили, хотя я хотела это стяжать.

Но зато мы вместили с вами подарок какой-то в большом объёме огня. И вот это поле мы как раз преобразили, то, о чём я говорила, оно сейчас у вас правильно работает, оно не жёсткое, мы его стяжали, обновили. И плюс очень хорошо снялось какие-то, как Отец сказал, застои в команде, у каждого. И застои они вызывают апатию, они вызывают даже депрессию. Кстати говоря, такие энергетические, когда Царства внутри застаиваются, они вызывают сонливость, кстати говоря, непонятную, когда вроде бы ты выспался, а без кофе сидеть не можешь.

И ещё, когда появляются застои, у человека даже запах появляется тела неприятный. Если он мытый, чистый, даже парфюмом побрызганный, но бывает даже неприятный запашок, только это даже не духа, а вот именно такого царственного накопления, когда внутри скапливается, знаете, выглядит как жижа. Вместо энергии, которая бушует внутри, она становится такой, знаете, как чёрная, как нефть, вот такая, которая разливается грязная такая, склизкая, по полям, по сферам. И человек так живёт, он заболачивается потом. И вот когда болото начинается, потом появляется раздражительность, усталость, нервозность какая-то, иногда она не потому, что внешне что-то стало, а просто даже потому, что просто надо практику Царств сделать.

Поэтому эта практика вам даётся, делайте её сколько хотите. 512 Владык и Владычиц, это не Аватары Синтеза, это просто те, кто служит у Отца и развивает царства. Владыка, который развивает царство растений, вообще на Планете Земля все растения. Владыка, который развивает все, например, весь животный мир. Владыка, который развивает весь, допустим, минеральный, все камни и так далее.

Тут ко мне подходили, спрашивали по поводу камней, насколько это можно прикладывать, лечиться ими, можно или нельзя. Здесь можно вопросы какие-то есть, можете спросить что-то, впитать ответ, например, получить интересные ответы на тему того, как это работает.

*Из зала: Полечиться, наверное, растениями*?

Растениями? Да. Кстати говоря, можно даже, например, делать какую-то травку, настой. Вышли, синтезировались с Владыкой, например, царства растений, попросили усилить положительный эффект этой травы, например, так можно. И она тогда энергетически начинает быть ещё правильной. Кстати говоря, иногда особенно это дети маленькие чувствуют, но взрослые они более грубы, хотя у них этот процесс тоже происходит.

Когда мы берём еду, иногда в еде может быть сложная энергетика. Она может быть качественная по продукту, но энергетика такая сложная, она постепенно копится, копится, копится, представляете, утрамбовывается в желудке, она как камень тяжёлая, вы её съели, питание было вкусно, а энергия была тяжёлая. И потом начинается даже болезнь желудка, почему? Потому что скопилась эта энергия, она прямо блоком становится внутри, она закупоривает там всё, и течение энергии, и желудок начинает ещё что-то.

*Из зала: Можно чистить*?

Чистить не надо, но периодически преображая, например, себя, если вы мало ли что вы съели, мы ж не будем каждую тарелочку очищать, что-то делать. Это, кстати говоря, можно проживать, когда покупаешь какой-то йогурт, по энергетике даже можно почувствовать, какой именно тебе подходит. Попробуйте поэкспериментировать. Встали, там хлебушек лежит, цена одинаковая, или разная цена, разный хлеб, что телу подходит.

**Про Эфирное тело. Применение**

Вот Эфирное тело, кстати говоря, оно очень хорошо ощущает. Попробуйте этот месяц у вас будет как раз обучение эфиру, энергетике, энергии, и просто поощущаете. Вот вода, её не обязательно трогать, но просто поощущайте, она подходит по энергии вам или нет.

И у людей иногда, знаете, я работала когда-то в аптеке на продаже, у нас бабушка приходила туда всегда, она вызывала просто хохот, у всех поднималось настроение, она приходила с маятником. Видели когда-нибудь эти маятник? Кстати говоря, что он определяет? Он определяет энергию. Но это надо уметь им пользоваться, не все это умеют. Она старалась, там такое большое здание, там ромашка аптечная, там ещё что-то, и мы говорили: «А что вам помочь выбрать?» Я как раз консультантом в аптеке работала. «Вы меня не трожьте, и даже от меня отойдите». Все с любопытством сразу выходили в аптеку смотреть, что она будет делать. Весь коллектив собирался.

И вот она подходит и со своим маятником. Первая травка – качается, не качается, вторая травка – качается, не качается. Потом она часами стояла, потом выбирала одну какую-то, иногда вообще уходила без ничего, но у неё это было.

То есть, у людей иногда бывает опять же внешний инструмент. На самом деле лучший инструмент, который у вас есть, это ваше Эфирное тело, которое легко определяет подходящую вам энергетику. Знаете, как почувствовать, можно рукой поощущать, можно просто настроиться полем.

*Из зала: Спросить да, нет.*

Нет, так не надо. Качаться не надо, как маятник. Вы просто можете поощущать. Например, бывает даже колючая энергетика каких-то продуктов, и она прямо как шипами такая как ёжик, вот она будет очень плохо у нас усваиваться. Бывает очень мягкая, нежная, и она очень хорошо подходит. Также можно подбирать, кстати говоря, шампуни, они тоже бывают подходят энергетически, не подходят. Зубные пасты, крема какие-то. Бывает вроде хороший крем, но вот он энергетикой не подходит и от него высыпания, даже аллергия бывает. Не потому, что у тебя аллергия на это препарат, а потому что энергия просто не принялась какого-то вещества.

Попробуйте поучиться с Аватарами Синтеза, с Кут Хуми Фаинь. Вот даже зашли в магазин, выбор большой, и вот прямо понастраиваться, не надо трогать, маятники качать. Я считаю, что, конечно, люди, у них нет Эфирного тела, им больше нечего делать, они только так определяют. Когда у вас есть Эфирное тело, вы настроились, прожили просто, начали ощущать, что вам лучше подходит, какое вещество и какой продукт.

Можно, кстати говоря, но это надо уже прямо профессионально научиться подбирать даже автомобиль, допустим, он подходит тебе энергетически или нет, потому что бывают машины, которые вообще не принимают тебя, и они тебе энергетически не подходят. Бывают машины, которые, наоборот, ты как влитой с этой машиной. Также техника нет, больше машина, потому что ты с ней сливаешься, когда ездишь, и ты ею управляешь. Даже при покупке автомобиля это можно ощущать.

В квартире, например, покупаете, именно в комнате какой-то бывает что-то ощущается энергетически неправильно, даже разворачивают, например, огонь по комнате, по помещению, чтобы это вымещать.

Недавно спрашивали, мальчик 9 лет подошёл к бабушке, сказал: «Бабушка, у нас в доме» - мальчик не проходил Синтезы, он ничего не знает, просто ко мне подошли на консультацию, потому что я эту женщину знаю, она проходила как раз, она служащая. Она говорит: «Он мне начинает рассказывать небылицы, как у нас дома живёт какой-то домовой. Смотри, он идёт. А я не вижу его». А он маленький ребёнок. Помните, я говорила, что у детей сейчас части есть. У него развито Эфирное тело, он уже даже ощущает, что в помещении кто-то находится, и он говорит: «А я его не боюсь, я с ним могу поговорить».

Если бы раньше, лет 10 назад, то сказали бы, что у ребёнка что-то не в порядке. На самом деле это просто люди начинают видеть эфир, дети уже такие. Очень много я таких историй слышу, когда дети начинают видеть тонкий мир, начинают видеть эфир, и они это свободно ощущают. Это для нас катастрофа, ужас, фильмы ужасов об этом снимаются. А дети они просты в этом, потому что у них есть части, которые это очень свободно воспринимают.

Вот, пожалуйста, тренируйтесь. И на самом деле начнёт появляться это ощущение. Я вот сейчас, когда выбираю где-то продукт, если у меня есть какой-то вопрос, это или это, я всегда настраиваюсь вот именно Эфирным телом и начинаю подбирать то, что мне больше энергетически, кстати говоря, таблетки иногда лежат, например, витамин С, сейчас придёшь в аптеку, там 10 таблеток и все разные блистеры. Если вы сами не можете определиться, можно выходить, например, к Отцу и спрашивать, а какая мне таблетка, одинаковое всё, дозировка одинаковая, цена разная, что именно мне подойдёт? И он вам покажет, вот эту бери, он у тебя усваиваться будет лучше из огромного количества препаратов.

Вот это эфир, он так работает. Пробуйте.

**Что такое Нить Синтеза?**

И так, у нас ещё несколько практик. Дальше, следующее, что мы с вами делаем. Это мы **стяжаем с вами часть, которая называется Нить Синтеза**. кратко про неё проговорю. Это тоже одна из основных таких главных частей этого Синтеза, Нить Синтеза располагается в позвоночнике. Вот здесь от копчика она идёт вверх и заканчивается вот здесь в позвонках. И дальше она перетекает как бы, знаете, она заканчивается, и дальше начинается головной мозг. То есть у нас становятся ровно по позвонкам. Если когда-нибудь изучали индийские какие-то практики, буддийские практики, там есть такое название, которое называется огонь Кундалини. Слышали? Его поднимают, его тренируют, его возжигают там, чего только нет. И люди об этом многие говорят и знают, что они что-то делают с ним.

Это огонь Жизни, он по-другому переводится. Он действительно находится в позвоночнике. Вот у нас в позвонках, если взять друг на друга, там есть такая тонкая линия, где проходит нерв, нервная система, нервная трубка. И вот это волокно, многомерно там же течёт огонь. И он огонь постоянный, он есть у всех людей при рождении.

И этот огонь отвечает за развитие тела, за опыт, за жизнь, например, за наше движение, за энергичность наших движений, за вообще, как бы обладание телом, когда бывают люди неуклюжие, бывают люди, наоборот, у них каждое движение отточено, то есть чем больше развит огонь Кундалини, тем лучше.

И вот в этой Нити Синтеза она проходит как раз где эта Кундалини, она вместе с ним как бы взаимодействует. И в этой Нити Синтеза формируется такое витиё разных огней, и она поддерживает огненную структуру внутри нашего позвоночника. Это очень хорошо влияет на органы чувств, вообще на нервную систему.

Кстати говоря, неврологи они считают, что 90-95 % вообще всех физических болезней у нас начинаются от неправильной работы нервной системы, и до позвоночника и головного мозга, а всё остальное уже там, например, с почками что-то, с сердцем что-то – это уже работа нервной системы. То есть Нить Синтеза она очень хорошо поддерживает нервную систему, она начинает более качественно функционировать, потому что там избыток огня, а мозгу всегда огня не хватает, у нас там спинной мозг находится.

**И вот эта Нить Синтеза, что она делает? Она в себе фиксирует ядра Синтеза.** Вот мы стяжаем ядро первого Синтеза, ядро второго Синтеза, ядро третьего Синтеза, сейчас у нас практика будет итоговая. И вот это ядро оно как бусы нанизывается на ниточку, как чётки представляете себе, можно разные образы взять.

Потом вниз, вверх, и в ней начинает появляться первое ядро, кто был на первом Синтезе, у вас стяжалось в первый позвонок, и встал ровно внутри позвонка, то есть ядро заполняет. Потом есть 2-й позвонок, второе ядро Синтеза встанет в Нити Синтеза где? Между первым и вторым позвонком, заполняя это пространство. Третье ядро у вас встанет в третий позвонок, и так далее, то есть идут позвонок, между позвонками, позвонок, между позвонками. И вот так ставятся ядра Синтеза.

Что такое **ядро Синтеза**? Которое стяжается по итогам данного Синтеза в итоговой практике. Это ядро, которое как раз оно вписывается в позвоночник, оно вписывается туда на 10 миллиардов лет, это очень большая цифра. И в ней записаны стандарты развития вас, например, если внутри ядро второго Синтеза, что такое эфир, как им применяться, как им действовать, как должна работать часть, как должны работать вообще части, ваше отношение к миру, правильное поведение, правильные отстройки, мысли, чувства, ощущения и так далее. То есть все параметры того, как вообще действовать всем вторым горизонтом, всё, что касается энергии и так далее, все ответы с записями, они формируются в этом ядре.

И вот это ядро оно содержит огромное количество записей, там программы, там, например, оно может распаковываться, раскрываться, эманировать в тело, и оттуда вспыхивают записи, которые вам даны конкретно на эту ситуацию.

Потому что Отец заранее знает, что с вами это произойдёт, и уже внутри подходит ситуация, вспыхивает ядро, в часть впитывается огонь, например, в Эфирное тело, Слово Отца, ещё какое-то тело. И оно начинает сразу действовать правильно, вы начинаете принимать верное решение. Даже такое ощущение, когда люди говорят, как интуитивно сделал. На самом деле это и сработало ядро, оно вспыхнуло, отэманировало, и ты, например, что-то правильно исполнил, сделал, подумал, сказал, не сказал и так далее.

Вот это ядро оно поддерживает очень большой сгусток Синтеза, его невозможно растратить, его невозможно потерять, его невозможно исчерпать, то есть оно вам даётся на огромное количество лет, и оно даже уходит в воплощение. У нас уже есть проходили пожилые люди Синтезы, там, где 80, 90 лет, и они уже умирали, и потом мы находили, когда приходят наши служащие с малышом, с коляской. Один раз видели: лежит ребёнок, а дух того человека, который умер, и это тело, и у него горят прямо ядра Синтеза, которые он проходил физически, представляете? Они никуда не уходят, они прямо нарождаются уже с готовыми ядрами Синтеза, ему уже не надо Синтезы проходить, не надо части стяжать, у него уже всё есть, он всё это получил.

То есть вот эти ядра даже в воплощения будут переходить. И что они делают? Они на себя фиксируют часть.

Вот представьте. Вот есть ядро, на него фиксируется часть, и это ядро поддерживает, например, ядро второго Синтеза поддерживает все части второго горизонта: Эфирное тело, Слово Отца, мы с вами проходили. И оно постоянно будет как бы импульсно подавать туда Синтез.

Что такое Синтез? Это записи, которые будут впитываться в тело, они будут последовательно, поэтапно, они будут развивать эту часть. Поэтому ядрами периодически можно возжигаться, разгораться, эманировать, вспыхивать. К практикам мы подойдём больше к более высоким Синтезам, научимся. Но в целом этими ядрами воспитываются, и даже можете заметить, можете нет, но они будут располагаться у вас полностью вот так по всему позвоночнику.

И поэтому эта часть она фиксирует на себе ядра Синтеза. Мы её стяжаем, потому что это второй Синтез, уже эти ядра закрепятся за этой Нитью Синтеза и дальше, проходя Синтезы, они будут взаимодействовать уже с ней.

**Что делает Нить Синтеза? Она впитывает Синтез из ядер и распределяет полностью по всему позвоночнику.** Потому что представьте, первый Синтез, первое ядро, у нас как бы здесь тогда пусто. И Нить Синтеза она как бы ч***е***рпает из ядра Синтеза Синтез, оно начинает разворачивать его как раз по сушумне, которая вызывается, где находится огонь Кундалини и Синтеза, и начинает разворачивать его по всему телу и заполняет всё тело. То есть она является таким своеобразным распределителем Синтеза из ядер Синтеза. И вот она работает как клетка с ядрами Синтеза. Вот она располагается в позвоночнике.

На этом всё объяснение, чтобы мы всё успели. И так, мы её стяжаем сейчас в практике, попробуйте её поощущать.

**Практика 13.**

**Стяжание Частей: Нить синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Пранить синтеза, Праэфирное тело, ИВДИВО-Тело Ощущения,**

**Тело реальности октавности Отца-человека-землянина**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Возжигаемся Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь встали, развернулись, и разворачиваемся в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить каждого из нас в* ***развёртывание Части Нить синтеза****. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем восемь Синтезов Синтеза, восемь Синтезов Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас в развёртывании восьми постоянных ядер Синтеза каждого из нас. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И просим развернуть ядра Синтеза: ядро Синтеза Человеческой реализации, ядро Синтеза Компетентной реализации, ядро Синтеза Полномочной реализации, ядро Синтеза Синтез- космической реализации, ядро Синтеза ИВДИВО реализации, ядро Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся перед Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем Часть Нить синтеза*** *каждому из нас, и просим развернуть новую часть каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собой.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть систему Генов каждому из нас в Нити синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем аппараты флюидичности каждому из нас. И, проникаясь, возжигаясь, вспыхивая, разворачиваемся Нить синтеза.*

*И синтезируемся огнём кундалини каждого из нас, с огнём кундалини Изначально Вышестоящего Отца в развёртывании Нити синтеза сливаемся им. И можно почувствовать такое движение огня кундалини по позвоночнику. Отец его как бы немножко сдвинул, чтобы он разошёлся, потому что он тоже не должен входить в застой, он, то есть должен быть текучий, такой вязкий, в хорошем смысле этого слова, да, но не стоячий.*

*И мы, сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, начинается такое движение огня кундалини внутри позвоночника, разворачивается Нить синтеза в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и, проникаясь, разворачиваемся новой частью, она разворачивается в позвоночнике. И, проникаясь, разворачиваемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым. И, возжигаясь, вспыхиваем, всем стяжённым, возожжённым.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь видов ядер Синтеза каждого из нас, постоянного явления реализации.*

*И стяжаем ядро Синтеза синтеза Человеческой реализации, стяжаем ядро Синтеза Компетентной реализации, стяжаем ядро Синтеза Полномочной реализации, стяжаем ядро Синтеза ИВДИВО реализации, ядро Синтеза синтеза Изначально Вышестоящего Отца, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца концентрации прямого явления Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою.*

*И, возжигаясь, преображаемся этим мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца обучения, образования, роста, развития, дееспособности Нити синтеза каждого из нас, и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть части каждого из нас стандартом вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть в каждом из нас и синтезе нас части, и стяжаем соответственно четыре вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,* ***Праэфирное тело*** *каждому из нас и, возжигаясь, вспыхивая, разворачиваемся Праэфирным телом. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем ИВДИВО-Тело Ощущения*** *каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собой, проникаясь, разворачиваемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Часть Пранить синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *разворачиваемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Тело реальности октавности******Отца-человека-землянина*** *каждому из нас, синтезу нас синтезфизически собою. И, возжигаясь, разворачиваясь, вспыхиваем частями каждого из нас Нитью синтеза, Эфирным телом, ИВДИВО- Тела Ощущения, Тело реальности октавности, Пранити синтеза, Праэфирное тело, Слово Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца семь видов Ощущения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и проникаемся, заполняемся, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И проникаемся новым творением Изначально Вышестоящего Отца частей каждого из нас, преображаемся этим. И, синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим обучения, развития, роста, дееспособности, качества каждой части каждого из нас, и благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим пресинтезировать каждого из нас. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело.*

*Эманируем всё стяжённое на планету Земля, человечеству планеты Земля. И эманируем в сферу Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы доработали сейчас часть, стяжали Нить синтеза. Следующие ещё две практики. Одна практика – это итоговая, ещё одна практика стяжания Синтезных, Трансвизорных, Ипостасных тел. Я её не буду повторять ещё раз сегодня, что это такое, мы просто стяжаем, а потом те, кто не был на первом Синтезе, я думаю, что команда с вами доработает или мы ещё как-нибудь этой темы, коснёмся. Потому что в принципе очень много внимания посвятили в прошлый раз этой теме. Поэтому вы просто участвуете. Даже если пока ничего не понятно просто мы потом разберёмся. Хорошо? Практика, мы её разбирали в прошлый раз. То есть сразу идём в практику.

**Практика 14.**

**Стяжание Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел в Октавной Метагалактике**

*Возжигаемся Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза 65472 реальности, встали, развернулись перед Главами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, разворачиваемся в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь завершить наше взаимодействие с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами Метагалактики Фа. И стяжаем Синтез Синтеза Вышестоящего Отца, и просим развернуть новое* ***стяжание Ипостасных Трансвизорных, Синтезтел Октавной Метагалактики*** *каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца. Встали, развернулись в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца завершить наше взаимодействие с Ипостасными, Трансвизорными, Синтезтелами Метагалактики Фа.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И далее мы синтезируемся и просим сорганизовать тела каждого из нас для взаимодействия практикой, и кто был на первом Синтезе, тот сейчас эту практику делает, кто не был, тот проникается Отцом, вы можете пообщаться с Изначально Вышестоящим Отцом, спросить какой-то вопрос, задать, получить ответ или просто впитать его ответ.*

*И мы, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, сорганизуемся, концентрируемся с Ипостасными телами Метагалактики Фа 4096, они очень похожи на вас, с 4096 Синтезными телами, 4096 Трансвизорными телами каждого из нас. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь, просим наделить их физичностью каждого из нас, впитываем от них концентрацию Света, Духа и Энергии Изначально Вышестоящего Отца. Впитывая, преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4096 концентраций Энергии Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим завершить взаимодействие каждого из нас с телами. Благодарим их за взаимодействие с каждым из нас. Они отсекаются от нас полностью. И вот как они в таких боксах стоят, да и они отсекаются и начинают свободу жизни.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить их явлением человека планеты Земля в Человека-Землянина, и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжание Синтеза Трансвизорных, Ипостасных тел, Синтезтел в Октавной Метагалактике.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Ипостасных тела в Синтезном мире Октавной Метагалактики и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 здания для жизни каждого тела в ИВДИВО-полисах Синтезного мира, и стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Трансвизорных тела Метагалактического мира Октавной Метагалактики, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить и реплицировать их относительно каждого из нас. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 ИВДИВО здания в ИВДИВО-полисах Метагалактического мира для каждого из них. И, проникаясь, выжигаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтезтела каждого из нас в явлении Тонкого мира Октавной Метагалактики. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем соответствующее количество зданий по ИВДИВО-полисам для жизни Синтезтел. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16384 Энергии Изначально Вышестоящего Отца Физического мира Октавной Метагалактики каждому из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас в явлении стяжённых Ипостасных, Трансвизорных, Синтезтел в Тонком Метагалактическом, Синтезном мире с реализацией развития каждого из них, каждого из нас Огнём, Духом и Светом Октавной Метагалактики в вечности возрастания каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас синтезфизически собою. Возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическое тело, разворачиваясь всем стяжённым, возожжённым каждым из нас и синтез нас синтезфизически собою. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое на планету Земля, то есть разворачивая, как бы излучая человечеству планеты Земля эту практику, разворачивая Огонь человечеству планеты Земля. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И так, мы с вами подошли уже к итоговой практике, да, как раз у нас осталось, где-то минут 13. Мы вовремя закончим, кто торопится, не переживайте, все в порядке.

И так, итоговая практика, что она даёт? Да, вот единственное маленькое пояснение, что вы стяжаете ядро второго Синтеза, оно фиксируется, и всё, что мы стяжали за эти два дня Отец, итоговой практикой как бы впечатывает в ваше тело и в ваши части, оно остаётся навсегда с вами.

Вот к концу синтеза начинается как бы сгущение Огня, и в теле становится очень плотным объём, и количество, и качество Синтеза и Огня, и чем больше Огня, тем больше развития, да. И поэтому мы итоговую практику, само ядро стяжаем в конце, сами части всё это формируется, творится Отцом вот в этой итоговой практике. То есть она как бы подводит итог, и, когда Отец вам говорит, всё сотворил, да, и потом вы можете идти, и оно ваше всё навсегда.

То есть у нас каждый синтез 1, 2, 3, 4 и так далее, они будут идти вот именно с этой итоговой практикой, когда у нас идёт такое завершение, да, и итоговое стяжание, где вас берут Кут Хуми Фаинь на обучение, мы будем стяжать Книгу, которую ваше тело будет тренироваться и учиться читать в ночных обучениях, и, соответственно, стяжается ещё разные, так скажем, бонусы, да, назовём их так, которые будут ещё развивать ваше тело. И так, всё практика.

**Практика 15. Итоговая**

*Возжигаемся также Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики. Встали, развернулись пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем четыре Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, четыре Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в наделении каждого из нас 16-ю второго горизонта Человеком Метагалактическими аппаратами систем частей, Компетентными метагалактическим статусами с насыщенностями Началом синтеза, Метагалактическими видами материи, Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем этим. И просим преобразить каждого из нас в явлении итоговой практики вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза.*

*И мы синтезируемся Хум каждого из нас с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим наделить каждого из нас 16 Жизненностями, Компетенциями, Полномочиями, Реализациями второго горизонта, с 16-ю Человека Метагалактическими аппаратами и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Компетентных реализаций Метагалактическими статусами, стяжаем по 8192 в 8192-й степени Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Полномочные реализации в явлении Метагалактических видов материи Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Реализаций каждому из нас реализованных Метагалактическим Словом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем этим.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым и разворачиваемся всем наделённым каждым из нас. И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в явлении итоговой практики вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 8193-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 8193-ллионов ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192 8193-ллионов Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем стандарт вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза и просим записать его в ранее стяжённые Огни, ядра Синтеза и Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца цельный Огонь, цельный Синтез второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, проникаясь, заполняемся им.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Архетипических частей Ипостаси второго Синтеза каждому из нас. И стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 512 частей каждого из нас в потенциальном росте и развитии Высших частей каждого из нас, возжигаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Инструментов Ипостаси каждому из нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1.048.576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 1.048.576-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 8192 Синтеза, 8192 Жизненности ИВДИВО каждому, стяжаем 8192 Синтеза, 8192 Компетенции ИВДИВО каждому, стяжаем 8192 Синтеза, 8192 Полномочия ИВДИВО каждому, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384 Синтез-космических реализаций ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас синтезфизически собой.*

*Синтезируясь Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза* *Кут Хуми, переходим в библиотеку Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся в библиотеке. Эманируем Огонь Книги и вам Аватар Кут Хуми передаёт Книгу в руки, берём Книгу в руки, на Книге написано: Вторые Метагалактические Философские Чтения Синтеза. И здесь написано несколько слов, Слово Отца, Эфирное тело и так далее. То есть там несколько таких списков, что здесь записано.*

*Берём Книгу в руки, переходим в здание в Изначально Вышестоящей Метагалактики в Человеческий мир в ИДВИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на 65 этаж, это ваше здание. Встали, развернулись в здании, положили Книгу на стол, кто был на первом Синтезе берёт Книгу переводит сюда Книгу первого Синтеза, берём её в руки.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возвращаемся в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми, становимся, сдаём Книгу первого Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночных и дневных обучений и каждого из нас вторыми Метагалактическими Философскими Чтениями Синтеза.*

*И, возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 65537 реальности Октавной Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, встали, развернулись в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Ипостаси вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза. И, синтезируясь Хум каждого из нас с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прямой Синтез вторых Метагалактических Философских Чтений Синтеза, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 256 ядер Синтеза 16 Жизней каждому из нас и соответственно подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Томск. И просим развернуть данные ядра Синтеза каждого из нас 64 ядрышками вокруг синтеза каждого второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя по 16 ядер в 16 синтез-ядер каждым из нас. И синтезируем 16-ядерный процессор второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и подразделения Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Томск, и впитываем ядро.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого из нас, возжигаемся, вспыхиваем этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за обучение, образование, рост, развитие, воспитание, помощь, поддержку, доведение каждого из нас на данный Синтез, благодарим за обучение каждого из нас Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 65472 реальности Октавной Метагалактики, становимся в форме Ипостаси пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и вас Кут Хуми Фаинь приглашают телами посетить Новогодние ёлки, они будут развёрнуты в залах Отца и Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Там будут концерты, вы можете даже физически поучаствовать, если потренироваться, например, или просто тела направляйте на ночное обучение и просите Кут Хуми Фаинь, чтобы направили на какой-то праздничный концерт, который будут вести Аватары Синтеза.*

*И благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, образование, рост и развитие, поддержку каждого из нас, благодарим за новое развитие каждого из нас, благодарим за новые возможности данные каждому из нас.*

*И мы возвращаемся в физическое тело, разворачиваемся всем стяжённым, возожжённым каждым из нас, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся цельным Огнём, цельным Синтезом стандарта второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся 512 архетипическими частями каждого из нас, вспыхиваем этим. Возжигаемся 96 Инструментами, 1.048.576-рицей Генов, разворачиваемся 64-рицей Служения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, возжигаясь, преображаемся, вспыхиваем всем стяжённым, возожжённым, разворачиваемся явлением Посвящённого каждого из нас или Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, разгораясь всем стяжённым, возожжённым, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Томск, фиксируя ядро второго Синтеза в Нить Синтеза подразделения, возжигаемся, вспыхиваем ядром второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, оно становится между первым и вторым позвонком, оно сформировалось у вас сейчас там. И, возжигаясь, преображаемся этим. Эманируем в ИВДИВО каждого, сферу вокруг нас, вспыхиваем этим.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На данном 2 Синтез завершён. Всех благодарю за участие, за присутствие, за то, что вы пришли. Встретимся с вами уже в следующем году в 2025. Хорошего вам Нового года.

***Набор текста:*** *Ирина Васильева, Вера Гасова, Светлана Галич, Ливия Голованова. Лилия Золотарёва, Влада Калёнова, Марина Милюкова, Жанна Пилипенко, Галина Темлякова, Анна Тимофеева, Лариса Тинькова, Александр Тумашов, Ксения Тумашова*

***Проверка текста:*** *Ливия Голованова, Галина Темлякова, Ксения Тумашова*

***Сдано:*** *ИВАС Кут Хуми 02.02.2025, итогово 03.02.2025*